Etienne Arsenal

Plaisirs sales

Illustrations par
KARLA

Les vacances d’été commencent dans la station balnéaire de La Crau-Belette. Toute la ville est saisie de folie sexuelle. Deux jeunes curieuses, Aurélie et Nina, en profitent. Elles assistent en catimini à des scènes que la morale et même la bienséance réprouvent. La mère de Nina et son amie intime vivent une relation mâtinée de rituels uro-scato. Ça donne des idées à Aurélie et Nina. Elles s’amusent entre elles d’abord, puis s’intéressent aux hommes, qui ne demandent qu’à s’intéresser à elles. Il y a Billy, un bi, qui, avec les deux sexes, préfère l’amour par-derrière. Il y a aussi David, un voyeur qui photographie les touristes étrangères dans les toilettes des haltes d’autoroute. Initiée par David, Aurélie franchira toutes les bornes de la décence. Aux toilettes, elle se révélera capable d’ouvrir son portable sous elle, de façon à envoyer les clichés les plus obscènes à son obsédé. Bientôt, elle osera se soulager, par-devant et par-derrière, en public, sur un parking de supermarché. Et, déchaînée, elle ne s’arrêtera pas là... Oui, c’est la perversion qui fait la loi dans cette histoire !

« Son anus brun palpitait dans les poils. »

CHAPITRE PREMIER

Les vacances d’été commençaient à peine dans la station balnéaire de La Crau-Belette. Les touristes qui venaient d’arriver prenaient leurs premiers instants de plaisir. Dans les rues piétonnières, les commerces déployaient leurs étals, affichaient des pancartes alléchantes. Sur la place de la mairie, dans les allées du square, les employés municipaux arrosaient les parterres. De-ci de-là, les promeneurs s’égaillaient sur les pelouses autorisées par le nouveau maire. De jeunes couples s’y étaient allongés sans souci qu’un gardien vienne les verbaliser. La voie, pompeusement nommée boulevard, longeait le lac au bord duquel se nichait la cité. Des voitures à la queue leu leu prouvaient que la saison touristique avait commencé. Les autochtones pestaient contre les nouveaux venus, tout en sachant qu’ils ne pouvaient s’en passer. Faute de mieux, ils s’apprêtaient à supporter les inconvénients d’une circulation difficile pendant deux mois.

Aurélie et Nina s’étaient donné rendez-vous devant l’hôtel de ville. Décidées à ne pas perdre un seul instant de leurs vacances, elles renoncèrent à toute velléité de grasse matinée. Après le petit déjeuner, frugal pour Nina, plus gourmand pour Aurélie, elles choisirent, chacune de leur côté, avec soin leurs vêtements dans la catégorie sexy... histoire de défier la copine au jeu de « C’est moi que le mec là-bas reluque ». Après une « toilette de chatte » vite expédiée, la frimousse espiègle et tous les poils en éveil, elles sortirent en hâte.

Aurélie quitta la belle villa que ses parents avaient louée pour l’été, après de rapides bisous qui ne laissaient aucun temps de réplique.

— Je vais retrouver Nina. On en a pour la journée. A ce soir.

Levant un sourcil au-dessus de son journal, le père n’eut que le temps d’apercevoir la jupe ultra-courte virevolter dans l’entrée, avant de disparaître derrière la porte, qui claqua.

— Elle sort comme ça ? On lui voit les fesses !

— Ta fille est une femme. Toi, dans la rue, tu ne te gênes pas pour regarder les minettes ! Moi aussi, je vais faire dans le sexy. J’ai envie que les hommes me regardent.

Se redressant dans son fauteuil, il plongea la main dans le soutien-gorge de sa femme. Elle émit un roucoulement.

— Dès le matin ? C’est les vacances qui te font ça ?

— Tu m’aguiches depuis un moment !

Un bruit de moteur l’interrompit. Il alla à la fenêtre juste comme une petite Austin rouge passait devant.

— Tu l’as laissée prendre la voiture ?

— Je lui ai prêté la mienne pour la journée. On garde ton gros tank pour nous.

Le « tank » pour Cécile Balquant, c’était le 4 x 4 japonais que son époux avait fini par s’offrir aux dépens des économies du ménage.

— Si elle t’abîme ta Mini...

— Ma Mini est très bien pour une jeune fille. Elle a eu son bac et son permis. L’année prochaine, elle aura peut-être envie de partir toute seule... autant lui donner envie de rester avec nous.

Gérard Balquant regarda une dernière fois par la fenêtre ; l’Austin rouge tournait en direction du centre-ville.

— Elle va où ?

— Retrouver Nina. Elles passent leur journée à faire les boutiques.

L’Austin avait disparu.

*  *  *

De l’autre côté de la ville, Nina descendait au magasin que tenait sa mère, juste sous l’appartement où elles habitaient ensemble depuis le divorce. A trente-six ans, après seize années de vie conjugale infernale, Caroline Lescat recommençait à vivre. Quelques mois auparavant, son ex-mari avait achevé sa carrière lors d’un casse raté à Lyon. Il était en prison pour dix ans. Caroline sauva son magasin en s’associant avec une amie. Pour inaugurer sa nouvelle vie, elle reprit son nom de jeune fille. Nina, pour sa part, en voulait à son père. A l’université d’Aix, à la rentrée, elle comptait se faire inscrire sous le seul nom de Lescat.

— Tu n’oublieras pas les démarches pour tes inscriptions à la fac.

— Je sais, maman. Mais je suis en vacances. Aurélie vient me prendre devant la mairie dans cinq minutes.

Elle tourna derrière le comptoir, alla faire la bise à sa mère.

— Vous allez encore tout dépenser en fringues.

— Samedi, on sort en boîte, on va se chercher des nouveautés.

— Tu voulais sûrement me demander une « subvention » ?

— Quand Sophie et toi, vous allez à vos concerts, vous n’y allez pas en tablier !

Sophie, justement, revenait de la réserve où elle était allée choisir des boîtes de mignardises pour regarnir les rayons.

— On parle de moi ?

Autant Caroline et Nina, telle mère telle fille, étaient sensuelles d’allure, autant Sophie Thau affichait une beauté froide. Elle en jouait, accentuant la dureté de son visage par des touches de maquillage gothique. Cheveux courts d’un noir de jais, yeux en amande, il émanait d’elle un charme sulfureux. Mais elle savait aussi sourire de ses lèvres appétissantes.

— Tu ne me fais pas la bise, aujourd’hui, Nina ?

La gamine se doutait depuis longtemps que Sophie et sa mère n’étaient pas seulement des partenaires commerciales. Sur l’enseigne, en tout cas, elles étaient les deux dames de la chocolaterie de la place du Commerce. Le nom de Sophie y figurait en bonne place : Chocolaterie Lescat-Thau.

— Voilà une petite enveloppe pour tes achats, lança Caroline. Amusez-vous bien, Aurélie et toi !

Nina prit l’enveloppe, donna un baiser à sa mère, se laissa enlacer par Sophie, avant de foncer vers la sortie. La porte s’ouvrit à ce moment sur une rombière peroxydée, qui puait le parfum. Nina s’effaça en réprimant une grimace qui se voulait un sourire poli, puis sortit bien vite. Sophie, ayant reconnu la silhouette et sa pestilence, reprit le chemin de la réserve, laissant Caroline seule en première ligne. Pendant que son associée fuyait, que sa fille courait à ses amusements, Caroline prit sa voix la plus aimable pour minauder :

— Madame Nibbart, quel plaisir de vous voir.

De l’extérieur, Nina jeta un coup d’œil à la scène. Sa mère en faisait des tonnes.

— Qu’est-ce qu’elle vient encore nous chercher noise, cette peau liftée ?

C’était plus une affirmation qu’une question : tout le monde en ville savait qu’une visite de Simone Nibbart n’était jamais une bonne chose. Nina sentait que cela risquait de lui gâcher sa journée avec Aurélie si elle y pensait trop.

Un coup d’œil à sa silhouette, en passant devant une vitrine. Fine, blonde, cheveux longs, débardeur léger sur seins pointus, jean taille basse... très basse même. Avec le string qui dépassait avec indécence pour indiquer l’entrée de sa raie des fesses !

— Je me demande ce qu’Aurélie a mis pour sortir.

La question la turlupinait. Elle se mit en tête d’essayer de deviner tout en marchant d’un pas léger.

*  *  *

Chantal Kellermann avait les yeux clos. Sa bouche s’entrouvrait sur un sourire impatient. Les bras étendus sur toute la largeur du bureau de bois verni, les mains crispées sur les bords arrondis, le buste plaqué sur le sous-main en cuir, elle attendait avec ferveur. Sa jupe rabattue sur ses reins dévoilait un fessier replet. Un gémissement lui échappa ; elle remuait les fesses. Sa raie écartée luisait de sueur. Dans l’ombre du sillon, son anus brun, fripé, palpitait dans les poils. Juste dessous, la fente du con s’épanouissait à la manière d’une anémone de mer espérant un poisson.

Deux larges mains écartelèrent les globes fessiers, étirant les plis de la corolle. La chair rose du rectum apparut, tache claire percée d’un point sombre : l’ouverture du conduit. A genoux derrière Chantal, le visage collé au cul, l’homme respirait avec délice.

— Dire qu’il y a des gens pour sniffer de la cocaïne ! Humer ton trou du cul, c’est bien mieux.

Chatouillée par le nez et les moustaches qui lui fouillaient l’orifice, Chantal protesta pour la forme. Puis elle se laissa aller à ses sensations intimes. Bouche grande ouverte, l’homme gobait le creux des fesses féminines. La moustache se mêlait à la fourrure noire qui tapissait l’entrecuisse et le pubis de Chantal. Les poils s’éparpillaient dans la raie du cul, entourant le petit trou d’un entrelacs moite. La langue pointait dans les plis de l’orifice épanoui, lapait avec ferveur les senteurs fermentées, avant de s’enfoncer dans la chair élastique. Les grognements satisfaits de Chantal rythmaient la séance. La femelle ronronnait comme une chatte heureuse. Le nez, bientôt, remplaça la langue. Large, ferme, l’appendice nasal se planta dans l’ouverture anale, pendant que dessous, la bouche gourmande aspirait le jus chaud qui débordait du con. Le contact du menton de l’homme sur son clitoris faisait mouiller Chantal.

— Toussaint, oui, cochon ! C’est bon, quand tu me lèches ; je coule, je me trempe... viens vite ! Rentre dedans !

Le ton était suppliant, presque anxieux. Elle savait ce qui l’attendait, mais l’envie était si forte ! Elle sentit que Toussaint se mettait debout derrière elle. Un coup d’œil au miroir en pied qui se trouvait à côté du bureau... elle avait honte de se voir.

— Je suis une pute... une salope de putain, qui se fait baiser comme une chienne !

Elle se voyait affalée à plat ventre sur le bureau, cul en l’air, jambes écartées, slip chiffonné sur la cheville, jupe froissée remontée sur le dos. Elle imaginait ce qu’il voyait d’elle : ses larges fesses ouvertes, et au bas de sa raie luisante, l’ouverture béante de la chatte.

Elle retint sa respiration quand il la saisit aux hanches. Au contact de la bite dressée contre sa fente, elle soupira, soulagée. La queue énorme coulissait sans hâte sur ses lèvres poisseuses de mouille. Toussaint l’élargissait en branlant toute la longueur de sa bite sur la fente. La hampe se trempait dans le bain visqueux, limant la chair pour mieux l’assouplir. Le membre palpitait au rythme de la montée du plaisir. Il se logea dans l’entrée de la grotte vaginale. Le gland, comme une prune obscène, poussait sa pointe de chair dure entre les parois.

— Je vais t’enconner à fond, ma belle Chantal... tout au fond, comme tu aimes, ma goulue chérie.

Elle roulait des hanches, gémissait de plus en plus fort. Un cri aigu lui échappa. La queue s’enfonça d’un coup. Elle se sentait défaillir, comme chaque fois. Le braquemart lui écartela les parois, la fouilla jusqu’à buter contre le col de l’utérus. Souffle coupé, elle cherchait à reprendre sa respiration, mais sous la puissance du coup, son diaphragme restait bloqué. Une onde de plaisir vicieux vibrait tout au fond d’elle-même, pendant que Toussaint la limait, sa queue baignant dans le jus chaud qui débordait. Le claquement de son ventre en sueur contre les fesses levées de la femelle ajoutait à l’obscénité de la scène. Les halètements des deux acteurs s’accéléraient. L’homme regardait avec excitation sa queue entrer et sortir de la fente béante. Les lèvres rougies par les frottements se collaient en ventouse à la peau luisante du pénis. A chaque sortie, le gland se montrait plus congestionné, prêt à éclater.

— Oui, bourre-moi vite, remplis-moi, ça vient...

Chantal avait les yeux révulsés ; une grimace de douleur et de plaisir chiffonnait son visage. Les paroles s’étranglaient dans sa bouche ; elle se mordait les doigts pour ne pas crier. La vague de plaisir la submergeait. Elle se cambra afin de mieux sentir l’énorme vit la remplir tout entière. Crispé contre elle, Toussaint, dans le spasme final, lui relevant le chemisier pour peloter ses seins lourds, lui griffa le ventre. Sa queue plantée jusqu’aux couilles dans le vagin, il éjacula en râlant. Un flot de foutre gicla dans le ventre de la cochonne empalée ; de grasses lampées lui emplirent le fond du con. Dans les derniers ressacs de l’orgasme, Chantal, continuant à jouir à petits coups, savourait le clapotis de la marée au fond de ses entrailles. Un dernier soubresaut l’agita, avant qu’une douce torpeur lui fasse perdre conscience.

Affalé sur elle, l’homme continuait à malaxer les seins frémissants. Toussaint Montpert, après avoir joui, demeurait au chaud dans le ventre de la belle. Baignant dans les sécrétions, il laissait sa bite se dégonfler par à-coups ; chaque tressaillement de sa chair, comme un ultime sursaut d’orgasme, électrisait Chantal perdue dans les brumes du plaisir finissant.

Le mouvement de la queue qui se retirait la ramena doucement à la réalité. Un bisou délicat dans le cou acheva de la combler. Le gland passa les lèvres du con.

— Mmm, c’est bon aussi quand ça sort. Je me sens béante ; elle est si grosse... ça me fait toujours le même effet !

Comme elle se redressait, il se colla contre ses fesses, inséra sa tige, amollie mais toujours impressionnante d’épaisseur, dans la raie.

— Non, pas tout de suite, laisse-moi un peu de temps quand même !

Le ton était plutôt celui d’une protestation de forme. L’homme, en frottant sa bite, l’essuyait dans le profond sillon, y collait les dernières gouttes qui sourdaient de son méat.

— Ne t’inquiète pas, cochonne. Je m’essuie la queue, c’est tout. Comme ça, tu vas repartir au travail bien collante de foutre.

Un dernier balayage du gland à l’orée de l’anus, et le graissage de la belle était complet.

— Tu me chatouilles le petit trou, arrête ! Ça va me redonner envie et on n'a pas le temps.

— Je sais, mais de toute façon, dans le derrière, maintenant, tu ne veux plus.

— La dernière fois, j’ai eu mal pendant deux jours. J’adore quand tu me le fais, mais après, faut du temps pour que ça se referme.

Il finissait de remonter son pantalon.

— Martine est plus souple que toi ; quand je sors de son anus, ça se referme tout de suite.

Il partit d’un rire gras ; Chantal faisait une moue jalouse.

— Salaud, tu me fais enrager à citer tes autres femmes. Un de ces quatre, on va toutes se liguer pour te la couper.

— Tu veux toujours que je te raconte mes coups avec « les autres », comme tu dis.

Il saisit une cravate qui traînait sur le dossier d’un fauteuil, se tourna vers le miroir pour faire le nœud. Chantal rajustait son chemisier et sa jupe. Il lui jeta un coup d’œil égrillard dans la glace.

— Le slip, tu l’as remis ?

Elle releva la jupe pour lui faire voir le mince morceau de tissu revenu à la place qu’il n’aurait pas dû quitter.

— Un petit coup dans les cheveux et vous aurez l’air tout à fait protocolaire, madame la secrétaire générale de la mairie.

Elle vint se coller contre lui, en fixant leur reflet.

— Toujours à votre service, monsieur le maire.

Puis en riant :

— Donne-moi ce nœud... celui-là, tu le manipules moins bien que l’autre.

Après une palpation de la grappe qui gonflait la braguette de son patron, elle s’attaqua à la cravate bouchonnée.

— Madame la secrétaire saute au nœud ! Quel titre pour le journal à scandale de ce baron de merde, tiens.

— Voilà, c’est fait. Maintenant, on peut travailler, je suppose ?

— Va t’asseoir et on fait le point de la situation.

Il lui plaqua un baiser sonore sur les lèvres, lui mit la main aux fesses pendant qu’elle se dirigeait vers le fauteuil qui faisait face au bureau. Il alla se caler dans le siège officiel de maire, qu’il avait repoussé vers le mur avant de la mettre cul en l’air.

— Allons-y, madame la secrétaire générale, je vous écoute.

Avec son air gourmand, sa stature imposante, son accent du Sud, il était un maire parfait pour une comédie de cinéma, mais pour une fois, il ne jouait pas. Il avait un planning chargé, des actions de communication importantes à entreprendre. Ce n’était pas tout d’être devenu le nouveau maire à la faveur du scandale immobilier qui avait entraîné la démission de l’ancien. Il fallait remettre l’administration communale en marche.

Le fait est que La Crau-Belette excitait les appétits. Hésitant entre le statut de gros village et celui de petite ville, la commune voyait le nombre de ses habitants décupler en été. Durant trente années, l’ancien maire avait su magouiller dans son petit paradis méridional, mais sa démission, si elle avait calmé les agitations politiques, n’empêchait pas la poursuite des enquêtes judiciaires. Evincé de son poste, mis en examen, vilipendé par l’opposition municipale, trahi par ses alliés, l’ex-édile lançait des campagnes de presse. En effet, Edmond de Valcaguet était propriétaire et éditorialiste du mensuel local L’Echo libéral. La parution était modeste : petit format monochrome, un seul article en première page : l’auto-glorification du baron. Il pouvait encore se payer un journal à la place d’une danseuse : le torchon remplaçait le tutu.

— A propos de la feuille de chou locale, quoi de neuf à la une aujourd’hui ?

Toussaint se réjouissait à l’idée de déguster la prose vengeresse de son ennemi intime.

— Il sort son numéro bimestriel pour les mois d’été ; nous avons droit au grand jeu !

Chantal montrait les coupures d’articles qu’elle avait préparées. L’éditorial vengeur du baron était en bonne place dans la sélection. Toussaint Montpert, « l’usurpateur », y était taillé en pièces. Chantal, qui avait déjà décortiqué la presse régionale, s’empressa d’ajouter :

— Il n’a pas encore sorti l’arme secrète de notre relation ; pas encore de « madame la secrétaire saute au nœud » !

— Dommage, ça me plairait, moi, un titre comme ça !

Il se lissait la moustache, l’air gourmand, tout en la fixant. Elle aimait qu’il la scrute.

— Toussaint, si tu continues à me lorgner comme ça, je vais me remouiller, et la culotte trempée pour moi, c’est l’horreur ! J’ai l’impression que tout le monde le sait. S’il te plaît, on finit de travailler et je retourne à mon bureau, promis ? Ça suffit pour aujourd’hui, non ?

— Disons pour ce matin, hein ? Tu connais mon appétit. Allez, on continue à travailler.

« Elle s’urinait dans la main. »

Après l’examen des derniers événements relatifs à l’enquête policière, ils passèrent aux sujets sérieux de la vie communale. En fin de compte, ils finirent assez vite ; juste avant de clore, Toussaint reprit un air égrillard.

— Je prépare pour bientôt un scandale supplémentaire pour la commune. Ça va faire hurler les culs bénits.

— Qu’est-ce que tu as encore inventé ? Ça ne suffit pas qu’on ait fait la une dans les journaux et à la télé ?

— Justement ! On ne peut pas rester sur l’image négative du scandale immobilier. Le club naturiste, le camping, les hôtels, tout doit être plein. Maintenant que la commune est surendettée, il faut assumer. Pour la fréquentation, un scoop national et un retour à la télé, ça nous fera du bien.

Fataliste, Chantal n’insista pas. Elle connaissait Toussaint : quand il avait un coup en tête, ce n’était pas la peine de tenter de le raisonner.

— Tu prends contact avec les quotidiens régionaux ; tu vois aussi auprès de tes copains parisiens. L’objectif est de me préparer une conférence de presse.

Il l’accompagna à la porte de son bureau ; avant d’ouvrir, ils ne purent s’empêcher de s’embrasser. Elle marmonnait, bouche écrasée sous la moustache touffue, et elle laissait faire la main qui lui retroussait la jupe, caressait ses fesses dodues, avant de glisser sous le tissu du slip. Contre son pubis, elle sentait la bosse durcir dans la braguette ; l’imposante queue de Toussaint était prête à reprendre du service.

— Non. Arrête !

En le repoussant, elle tentait de retrouver son souffle. Et surtout de ne pas se laisser de nouveau tourner la tête.

— Il faut vraiment que je retourne à mon bureau ! S’il te plaît, ne me rends pas folle. Même si c’est un secret de polichinelle que tu me baises, je veux sauver un minimum d’apparences. Laisse-moi sortir dignement !

Elle finit de rajuster sa jupe tout en lui parlant. Elle lui posa un rapide baiser sur l’index, puis en ouvrant la porte, prit une chaste voix protocolaire :

— C’est entendu, monsieur le maire. Je m’en occupe ; tout sera fait comme vous le souhaitez.

Le laissant refermer derrière elle, elle descendit l’escalier d’honneur de la mairie, avant de rejoindre les bureaux de l’administration au rez-de-chaussée. Avant d’atteindre son bureau, elle bifurqua dans le petit couloir qui menait aux toilettes des dames. Elle ne se tenait plus. Elle releva le couvercle de la cuvette, puis sa jupe. Elle s’assit prestement, cuisses écartées, avant de plaquer sa main sur son con par-dessus sa culotte qu’elle garda exprès sur elle. La tache humide qui empoissait le tissu conservait au chaud le mélange de sa mouille avec les coulées de sperme de Toussaint. C’était gluant ; sous le massage de ses doigts, Chantal s’abandonnait à l’agréable souvenir de la grosse bite à grasses giclées.

« Trempée pour trempée... », se dit-elle, avant de tout lâcher dans son mini-slip.

Sa main en conque sous sa fente, elle sentait la rigole chaude emplir le fond de son étroite culotte, puis couler par les côtés, courir dans sa raie des fesses pour aller baigner son anus.

— Pipi, oui, pipi !

Elle s’urinait dans la main, se trempait le slip. La paume ruisselante, elle se claqua la fente avec, faisant gicler les gouttelettes dorées sur ses cuisses et jusque sur les parois de la cabine. Puis, haletante, le doigt crispé au creux de sa fente, elle se masturba frénétiquement en écrasant son clitoris englué dans la mouille, le sperme, l’urine. Yeux plissés sous l’effet de son orgasme silencieux, bouche ouverte, mais gorge serrée à cause de la rétention de ses gémissements, Chantal jouissait de se souiller tout en sachant qu’elle s’en voudrait juste après.

— Salope de fille, salope, oui, sale, très sale...

Un spasme, un gloussement étouffé, jambes refermées pour emprisonner sa main, s’inonder d’un dernier jet. Elle se mordait les lèvres pendant que la délicieuse brûlure du plaisir lui ravageait le ventre.

Après quelques minutes de torpeur, Chantal entendit qu’on l’appelait dans les couloirs. Elle s’essuya les cuisses de la main, épongea l’humidité de son slip avec le papier-toilette. Quittant la cabine, elle s’examina rapidement dans le miroir, se renifla les doigts avant de rejoindre son bureau. Savoir qu’elle devrait serrer beaucoup de mains la réjouissait. Une façon comme une autre de pisser sur les autres.

*  *  *

Quand la jeune bonne posa le plateau sur le guéridon, Gilles Kanaar Van Teepleur éprouva un sentiment de soulagement. Il allait enfin pouvoir se donner une contenance. Il se retint pourtant de saisir tout de suite le verre de pastis qui le tentait. Mieux valait attendre que son hôte l’invite à consommer.

— Laissez, ma petite, je vais servir. Vous pouvez retourner à l’office.

Valcaguet employait toujours un ton paternaliste avec ses gens de maison.

— Un petit peu d’eau quand même, mon cher Kanaar ?

L’autre gloussa, le verre en main, le bras tendu. Il n’y avait pas que la soif et la chaleur de midi dans l’impatience de son gosier.

— Vous me connaissez, monsieur le baron...

— Que trop.

La réponse ambiguë n’était pas faite pour plaire. Kanaar préféra ne pas relever ; l’alcool dans son verre prenait une belle teinte jaune.

— Pas besoin de glaçons, l’eau de chez nous est toujours bien fraîche, ajouta le baron en reposant la carafe sur le plateau.

Puis il prit son verre de scotch et, tournant le dos à son invité, se dirigea vers la fenêtre grande ouverte ; il paraissait se désintéresser de la situation et de l’homme qu’il avait fait venir dans son bureau. L’esprit dans le vague, il laissait son regard errer sur le paysage. Collines parsemées de taches de maquis, ravins qui se croyaient canyons dans un western à petit budget. Tout en admirant jusqu’à l’horizon estompé par la brume de chaleur les terres craquelées qu’il considérait comme son eldorado, il lança :

— Heureusement qu’il me reste Valcaguet et l’honneur de notre famille ; je sais les défendre. Certains paieront cher !

Un temps. Deux pas en arrière. Une volte-face théâtrale. Bras accusateur en action. Le verre de pastis tremblotait dans la main de l’invité inquiet.

« Ça y est. Tout va encore être de ma faute », gémit-il intérieurement.

Les pensées en désordre, le pauvre Kanaar savait qu’il allait se faire voler dans les plumes.

— Ces derniers mois, vous avez été incapable de faire face aux manigances de ces salauds. Je vous avais prévenu. Le voilà, le résultat !

Valcaguet posa violemment son verre sur le bord de son bureau, saisit d’une main rageuse une liasse de feuilles.

— Mis en examen, moi ! Ce torchon de papier m’a été signifié par un roquet de juge, apporté par un plouc de gendarme. La France s’écroule, Kanaar.

Celui-ci profita de l’accalmie pour avaler une fraîche lampée. L’alcool aidant, il se sentait plus détendu. Il prit une nouvelle rasade. Valcaguet jeta la liasse de feuilles à travers la pièce.

— Ce que je vois, c’est que vous n’avez pas été capables de tenir les autres, lors du dernier vote du conseil municipal. Ils ont tourné casaque, et c’est ce fumier de Toussaint qui tient la mairie, maintenant. Et tous les dossiers qui vont avec. Je suis sûr que tout est déjà chez le juge.

— Je sais.

Un dernier coup. Le verre était vide. Kanaar prit la bouteille pour se resservir. L’autre haussa les épaules en lui faisant signe qu’il pouvait y aller.

— Vous les prenez de plus en plus tassés. Vous allez encore être cuit, ce soir.

Kanaar n’avait cure des remarques sur son alcoolisme. Après une brève trempette des lèvres dans son mélange, afin de s’assurer que c’était fort comme il aimait, il reprit :

— Nos amis ont des appuis à la chancellerie, ce sera possible d’enliser l’affaire. De toute façon, les Nibbart, mère et fils, sont autant mouillés que nous ; avec eux dans le coup, nous sommes en bonne compagnie. Compte tenu de leurs accointances en haut lieu...

— J’ai téléphoné au procureur. Il m’a promis de me rappeler dans la semaine. Mais je ne me sens pas rassuré.

Il faisait les cent pas dans la pièce.

— Vous avez raison de ne pas l’être, rétorqua Kanaar d’un ton sinistre.

Il venait de siffler les trois quarts de son verre, il prenait de l’assurance.

— C’est une menace ? fit le baron. Vous voulez parler des Italiens ?

— J’ai appelé Marseille. Ils ont eu des échos. Il paraît que ça s’est fâché très fort à Rome.

De nouveau les cent pas du baron.

— Vous me dites ça maintenant ! On n’y est pour rien si tout capote. Ils savent qu’on a été balancés, qu’on a les convocations, les perquisitions et tout ?

— Ils s’en foutent. Ce dont ils ne se foutent pas, c’est de leur investissement qui part en fumée, de leur circuit éventé par la brigade financière. A Marseille, ils cherchent à se faire oublier.

Kanaar finit son pastis sans broncher. Valcaguet le regardait, sidéré d’une telle insouciance face à des pronostics aussi sombres.

— Pour l’argent, on peut s’arranger, il faut leur faire savoir. Je verrai avec la mère Nibbart. Il faudra leur proposer d’attendre que ça se calme.

Le baron se tordait les mains, signe d’inquiétude. Il ne songea pas à faire une remarque désagréable quand Kanaar se resservit du pastis. L’idée que les « honorables hommes d’affaires » de la péninsule entendaient demander des explications le rongeait davantage que la perspective de nouveaux entretiens avec le juge.

— A votre santé et à la mienne, en espérant qu’elles resteront bonnes longtemps.

— Vous m’écœurez. Vous buvez comme un trou ; vous n’avez aucun honneur.

— Vous étiez d’accord pour toutes les combines. Vous irez en taule comme nous.

Le verrou venait de sauter. Kanaar se révélait. Il détestait les politiciens véreux qui baignaient dans le fric des trafics en tout genre et s’arrangeaient pour ne jamais se salir les mains. Il tituba en s’extirpant du fauteuil où il s’était avachi, avant de se redresser sous l’effet de la colère. Valcaguet le toisa :

— Kanaar, vous êtes une merde !

— Et vous m’avez marché dessus longtemps. Et pas du pied gauche.

Le baron réprima un grognement. L’autre avait ouvert la porte ; il sortait d’une démarche chaloupée. Il se retourna.

— Au revoir, baron. A la Santé. Ou à la morgue.

CHAPITRE II

— Billy !

Nina interpellait celui qu’elle avait aperçu de l’autre côté de la rue. Aurélie et elle le connaissaient depuis des années, et à chaque été, c’était un plaisir de le revoir.

— Il me plaît ! ajouta Nina. Je mouille chaque fois que je le vois.

— Nina ! Doucement ! Tu hurles.

Aurélie n’avait pas les mêmes vues que Nina sur l’homme dont elles parlaient, et qui s’était arrêté pour leur faire un signe amical, avant de traverser le boulevard.

— Regarde-le, Aurélie. Sa démarche, on dirait un fauve ?

— Calme-toi. Il est pas mal, mais il a plus de quarante ans !

— Il a un charme fou, des mains soignées. Je regarde toujours les mains des mecs. En plus, il est grand. Je me demande comment est sa bite ?

— Il va finir par t’entendre.

— Tant mieux. Si ça pouvait le faire changer de goûts... et passer aux femmes.

William Filipeau, dit Billy, montait les marches qui menaient à l’esplanade où les deux chipies avaient installé leur poste d’observation. De là, elles pouvaient épier en petites commères les allées et venues, repérer les gens qu’elles connaissaient, noter qui était passé, à quelle heure, en compagnie de qui... De plus, certaines têtes de touristes étaient drôles à brocarder : une gueule de bouledogue, une vieille aux allures de chameau, etc.

— Alors, les bichettes ? De retour au bercail pour l’été ?

William avait un regard de cow-boy mélancolique, un sourire à transformer les culottes des filles en éponge. Quant au timbre de sa voix, il était d’un grave harmonieux. Elles avaient eu droit au petit mot gentil qu’il adressait toujours à celles qu’il appréciait. Pour lui, les femmes se classaient en deux catégories : les copines et les autres. Ces dernières, c’était une catégorie dans laquelle entraient à peu près toutes les représentantes de la gent féminine : celles qu’il appelait les chieuses, les salopes, les pouffes, les connasses, pour rire entre gays. Dans les premières en revanche, il y avait une joyeuse tribu de complices jeunes ou vieilles, mais toutes folles de lui. Bien sûr, nombre d’entre elles avaient rêvé de le « convertir » en hétéro. Ensuite, revenues de leurs illusions, elles se consolaient en se disant qu’il valait mieux ne pas le toucher – se contenter de se confier à lui. C’était si vrai que William était devenu le confident de belles chéries de seize à soixante ans, mariées à un beauf souvent vulgaire, parfois violent, et qui les trompait à outrance. Et là, l’avantage de William résidait dans le métier qu’il exerçait depuis qu’il avait quitté son poste d’inspecteur d’assurances. Il était devenu le détective privé le mieux coté de la région.

— Deux mois pour s’éclater ; on va s’en donner, c’est sûr.

Aurélie avait pris le relais pour répondre ; Nina, subjuguée, dévorait William du regard. Sans s’en rendre compte, elle serrait et relâchait convulsivement les cuisses à la manière d’une petite fille à deux doigts de pisser dans sa culotte. William s’en rendit compte :

— Nina, tu te trémousses au lieu d’aller faire pipi ?

Bouche en cul-de-poule, moitié outrée, moitié ravie, Nina eut un instant d’hésitation avant de répondre :

— C’est ça, dis que je suis une gamine. J’ai eu dix-huit ans fin mai !

— Et moi, la semaine dernière, renchérit Aurélie.

William rit :

— Dix-huit ans ! Nous y voilà. Vous serez partantes pour toutes les fantaisies, cet été ?

— Et comment ! D’abord le camp naturiste !

— Le camp naturiste n’est pas un endroit interdit !

Billy avait l’air étonné. Aurélie précisa :

— Vas-y donc avec tes parents quand tu es dans mon cas ! Nina, encore, sa mère est cool.

William ne put s’empêcher de penser « cool, oui, très cool, même ».

— Et mon père, je ne te dis pas.

Aurélie avait l’intention de mettre à profit sa liberté nouvelle pour s’approprier des territoires longtemps interdits.

— Et aussi la fête, à L’Ile Sous-le-Vent !

Le camp de nudistes, selon Nina, c’était une bonne idée pour le jour, mais pas question de rester en rade la nuit. L’Ile Sous-le-Vent, le club privé près du lac avait une réputation sulfureuse pour ses soirées à thème et les spectacles et la danse entre sauna, hammam, jacuzzi...

— Pour entrer au club, votre carte d’identité vous sera nécessaire. Sinon, chez les nudistes... Vous, les femmes, vous pouvez la ranger dans votre petit tiroir intime, mais après, pour la montrer au flic... toute gluante !

— Billy, t’es dégueulasse avec les femmes ! C’est pas possible ! Dire qu’on t’aime en plus, on est vraiment trop connes !

Nina et Aurélie faisaient mine de le frapper, l’une avec les mains, l’autre avec son petit sac en toile. Il adorait dire des horreurs à celles qui avaient assez d’humour pour le supporter. En se protégeant la tête avec les mains, il supplia :

— Ne me frappez pas, Maîtresses ! Je serai sage ! Je ne le ferai plus !

Le trio se donnait en spectacle ; des badauds passaient, éberlués. William reprit son air sérieux. Les minettes se rajustaient en émettant des gloussements. Avec l’œil professionnel du détective, alors qu’Aurélie se relevait, Billy repéra qu’elle ne portait rien sous sa jupe ultra-courte. Elle arborait une toison drue, bien taillée, qui pointait vers l’entrée d’une moule aux lèvres épaisses.

— Foufoune aux quatre vents... c’est l’effet « dix-huit ans » ?

— Non, ça fait déjà trois ans que je me fais ce plaisir-là.

— Et moi, comment tu trouves ?

Nina cambrait son cul serré dans un jean taille basse. Le triangle du string sortait de la raie des fesses à moitié découverte. Les cordons grimpaient de chaque côté des hanches, pour mieux souligner la taille de guêpe.

— Je sens que l’été va être chaud, mes poulettes. Vous êtes parties pour faire des ravages ! Vous viendrez me raconter. J’adore !

Il les embrassa chastement en finissant de les complimenter comme il savait si bien le faire. Il les quitta en s’excusant.

— J’ai toujours plein de travail : les enquêtes et tout et tout. Je rentre vite déjeuner ; mon petit homme m’a préparé un bon petit plat. Si j’arrive en retard, ça va être la scène de ménage. Vous voyez, mariage ou pas, c’est du pareil au même. A plus tard, les minettes !

Elles le regardèrent s’éloigner, puis Aurélie secoua sa copine.

— Allez ! On redescend sur terre. J’ai faim !

*  *  *

Mis à part la désagréable visite de Simone Nibbart, la matinée avait été bonne. Caroline et Sophie pouvaient se réjouir du bon début de la saison. Des touristes fraîchement débarqués avaient déjà entendu parler de leur chocolaterie-confiserie. Et comme les deux amies proposaient aussi des glaces à l’italienne, elles avaient su faire de leur commerce une bonne affaire.

— Sophie, je monte. Tu fermeras quand tu auras fini dans la réserve ?

— Je n’en ai plus pour longtemps.

Elles avaient l’habitude de déjeuner ensemble sur place. L’habitation de Caroline était pratique : en partant de l’arrière-boutique, il y avait juste un escalier à gravir, et on se retrouvait dans le nid familial qu’elle avait aménagé.

Sophie baissait le rideau de fer. La pancarte apposée sur la façade rappelait aux clients que la réouverture se ferait à quinze heures seulement. Tout le monde savait que la chaleur qui régnait en été dans la région favorisait la sieste...

Sophie termina son inspection entre les rayons, avant de passer derrière le comptoir. Elle n’avait pas faim ; tant qu’à faire, elle pensait aux parties charnues de son amie et associée. L’un des présentoirs offrait une montagne de bouchées au chocolat noir. Elle en prit une dizaine, les posa devant elle.

— Je vais lui faire une friandise à ma manière.

Depuis le temps que Caroline et elle avaient choisi de vivre pleinement leurs envies de femmes – en cachette de Nina, mais sans être sûres que la gamine ne les soupçonnait pas. La passion de Sophie pour les jeux de pipi-caca leur était devenue familière. C’était toujours Sophie qui « recevait » ; Caroline se contentait d’être la « donneuse » ; elle n’avait pas encore osé inverser les rôles.

— Avec ça, on va faire un début.

Sophie ouvrit son pantalon. Elle le baissa à mi-cuisses, faisant apparaître sa culotte de dentelle. Elle se félicitait de n’avoir pas mis de string, mais un slip qui couvrait bien ses fesses étroites. Elle glissa une à une les bouchées en chocolat au fond de sa culotte, juste dans le bas de la raie, là où nichait son anus. Les bords du cul élargi par le paquet de friandises qu’elle venait d’y insérer, elle rajusta son slip. Le pantalon comprimait l’amas, qui commençait à mollir sous la chaleur de la chair.

« Le trio se donnait en spectacle. »

— Dans cinq minutes, ce sera fondu, prêt à déguster !

Elle trouvait son idée émoustillante. Le chocolat, qui remplissait son entrefesse, lui donnait l’impression qu’elle avait chié dans son pantalon. La sensation lui plaisait. En tortillant du cul, comme une écolière qui s’est oubliée, elle se dirigea vers l’arrière-boutique. De là-haut, Caroline l’appelait :

— Tu viens ? C’est prêt.

Sophie montait les marches ; le frottement de ses fesses finissait d’écraser l’amas tiède. Le chocolat s’étalait du fond de la raie à la jointure des cuisses. Caroline attendait dans la cuisine où elle avait dressé le couvert. Avec coquetterie, elle avait arrangé une nappe aux couleurs vives, posé au centre de la table un saladier avec deux cuillères en bois d’olivier.

— Tu as sorti les couverts cochons pour la salade composée ?

En effet, l’extrémité des cuillères de bois était en forme de pénis. Une de leurs amies communes, connaissant leurs amusements intimes, avait eu la fantaisie de leur offrir ce gadget. Tout en posant les serviettes, Caroline remarqua la curieuse démarche de sa complice.

— Quand tu te dandines comme ça, c’est qu’une envie te travaille.

— Et toi ? Les couverts en forme de bite ?

Sophie passa de l’autre côté de la table, se colla contre le dos de Caroline. Mains posées sur les hanches, elle frottait son ventre contre le dos cambré de son amie qui frémissait.

— Sophie, non... On mange maintenant. Tu ne peux pas attendre ce soir ?

— Menteuse, c’est maintenant que tu as envie. Je suis sûre que tu mouilles déjà.

— T’es infernale. Tu as le feu au cul.

Tout en protestant, Caroline se laissait faire, incapable de résister. La moiteur submergeait le dessous de ses bras, son dos tout du long, son entrecuisse... Son sexe aussi laissait suinter son jus ; le tissu de son string s’imprégnait. Les mains de Sophie couraient sur ses seins, palpant les chairs lourdes, pinçant les tétons qui pointaient sous le tissu. D’un coup de reins en arrière, elle plaqua ses fesses dodues contre le ventre de sa compagne. Sophie, comme un homme, la besognait par-derrière ; son pubis proéminent s’incrustait dans la raie du cul entrouverte sous la mince robe d’été.

— Caroline, oui, frotte-toi. Je me branle sur ton cul, ma chérie. Je suis trempée, j’ai envie, tout de suite. Je te mange.

Sophie suçait l’oreille de sa complice, lui embrassait les épaules. Elle mordillait les chairs, laissant des marques de dents. Soulevant la robe de Caroline, elle glissa une main frétillante dans le slip. Les doigts entortillèrent le duvet blond qui agrémentait la motte charnue, avant d’aller fureter à l’orée de la chatte. Des chatouillis pour écarter la fente, se glisser entre les grandes lèvres, les petites... puis, d’un doigt léger, elle agaça le clitoris qui pointait, indécent, déjà baigné de jus.

Appuyée contre la table de la cuisine, Caroline, vaincue, fermait les yeux en s’abandonnant à ses sensations. Par la baie vitrée, le soleil de midi entrait à flots, découpant la silhouette des corps soudés, projetant leur ombre... Caroline avait l’impression que tout se brouillait dans sa tête. Le chant des cigales se mêlait au halètement de Sophie, qui lui mordillait toujours le lobe de l’oreille.

— Tu es une garce, articula Caroline. Tu me fais craquer quand tu veux... Ah !

Un couinement termina sa phrase. Yeux clos, elle se laissait branler comme une collégienne. Sophie lui avait raconté comment, quand elle était ado, elle avait perverti une bonne partie de sa classe de terminale, et en prime, brouté la foune de sa professeur de français pendant ses cours particuliers.

Les doigts de Sophie la fouillaient. Un clapotis accompagnait l’agitation de la main dans les sécrétions vaginales. Enduites de mouille, les phalanges s’enfonçaient, ressortaient, recommençaient. La branleuse murmurait à l’adresse de sa compagne :

— Caro, tu coules sur ma main... tu me trempes. Là, sur ton bouton, tu aimes, hein ? Dis-moi...

Hoquets, essoufflement, voix rauque, Caroline n’était déjà plus qu’une poupée soumise aux caprices d’une enfant gâtée.

— Oui, tu me branles bien, je mouille pour toi.

— Tiens, lèche-toi, suce ton jus. C’est si bon de te voir comme ça. Goûte ton con, ma chérie.

Sophie lui plaqua ses doigts luisants sur la bouche, étalant la liqueur collante sur les lèvres et les joues. Caroline, langue pendante, se laissait badigeonner. Sophie lui retroussa la robe pour découvrir les fesses rebondies. Laissant sa copine à la succion de ses doigts mouillés, elle pétrissait les globes de chair chaude, malaxant à faire rougir la peau, y laissant des traces de griffures.

— Tu me fais mal ! cria Caroline.

Pour toute réponse, Sophie lui enfila sa main dans la raie du cul. Elle l’écarta fermement, afin de se plaquer dessous, au contact de l’anus. Ecartant du doigt la ficelle du string, elle racla de l’ongle, sans ménagement, les plis de la rondelle. Ensuite, elle y étala le jus qui suintait de la chatte. Et là, elle entreprit de forcer l’orifice anal bien graissé.

— Aïe ! Non, attends.

Caroline se dégagea de l’étreinte. Sophie la fixait avec un petit sourire.

— Je sais bien ce que tu veux manger, cochonne !

Elle dégrafa son corsage pour exhiber ses petits seins coniques comme ceux d’une adolescente à peine pubère. Dépoitraillée à la manière d’une corsaire de bande dessinée, elle se colla à nouveau contre sa soumise, tétons pointés au creux du dos, ventre contre fesses. Puis, lentement, elle s’agenouilla jusqu’à poser son front sur le haut de la croupe. Caroline chuchota, haletante :

— Tu me « vérifies » ?

Sophie n’attendait que cette invitation. Son nez, planté dans la profondeur de la raie, humait les relents du trou caché. Le cordon du string, tire-bouchonné, n’offrait plus qu’une vague résistance. En jouant du nez et des lèvres, la goulue lesbienne parvint à saisir le cordon entre les dents, puis tira vers le bas, afin de le faire glisser sur les cuisses. La voie était libre. A grands coups de langue, Sophie étalait sa salive entre les parois du cul, avant de venir frétiller contre les plis de l’anus de Caroline. La douceur de la caresse faisait ronronner cette dernière. Le bout de la langue courait sur les bourrelets de l’anus. Soudain durcie, la pointe rouge pénétra au centre, écartant les parois. La fleur anale s’épanouissait sous le « butinage », laissant perler un exquis nectar de salive mêlée aux sécrétions qui suintaient de l’orifice entrouvert.

Sophie se délectait de l’apéritif doux-amer. La saveur de Caroline était charnue comme sa personne, ronde en bouche, avec un arrière-goût de fruit. Buste plaqué sur la table, cul en l’air, exposée en posture indécente, abandonnée au plaisir de se faire butiner l’œillet, la chocolatière jouissait de la caresse impudique que lui prodiguait son amie.

— Si mes clients me voyaient...

Elle gloussait de plaisir en repensant à l’horrible mère Nibbart dont elle avait supporté la visite le matin même. Langue plongée dans l’anus grand ouvert, sa lécheuse répondait par des borborygmes. La langue commençant à fatiguer, un doigt humide de salive vint la remplacer. D’un coup, l’index mouillé pénétra dans le conduit amolli par les caresses buccales. Un réflexe du sphincter retint un instant le doigt, avant que le relâchement qui suivit lui permette de poursuivre sa route. La chair chaude du rectum s’ouvrait ; la pointe de l’ongle s’enfonçait. Les amies râlaient de plaisir.

— Je suis dedans, chérie. C’est bon, c’est chaud.

C’était son tour de s’abandonner, de se sentir commandée. Leur relation intime était faite de ces abandons de l’une à l’autre, en alternance.

— Dis-moi que je suis bonne !

Caroline reprenait toujours le dessus quand Sophie la suppliait de lui offrir son trou du cul. Même en position offerte comme à présent, c’est elle qui dirigeait, elle qui décidait ou non de satisfaire la gourmande à genoux devant son cul, soumise comme une communiante attendant l’hostie. L’index continuait à malaxer la paroi de la grotte anale comme pour tout crocheter.

— Caro, oui, donne-moi tout !

— T’as faim, salope ? Sors ton doigt de mon cul et suce-le pour goûter.

La belle brune se fit une sucette au caca de son index recouvert d’une couche couleur caramel. Caroline retirait sa robe. Bretelles abaissées, le vêtement glissa, tomba à ses pieds, rejoignant le string. Nue, radieuse, elle s’offrait à la vue de sa chérie qui, à genoux, la dévorait du regard en finissant de nettoyer son doigt. Puis Sophie se releva, saisit la main tendue de son amie.

— Tu viens ? Sur le lit ? Promis, tu me le fais ?

Elle l’entraînait avec elle. Dans un mélange de rires excités et de gloussements, elles quittèrent la cuisine pour aller se jeter sur le lit de la chambre voisine.

Le sommier gémit quand elles s’affalèrent dessus. Caroline plaqua Sophie sous elle. Elle entreprenait de lui défaire le pantalon, quand Sophie l’interrompit.

— Je veux que tu me promettes de faire tout ce que je te demande.

— Tu mijotes un sale coup ?

Moue, petit silence interrogatif, regard soupçonneux mêlé d’envie et de curiosité sale... Caroline hésitait. Deux mains sur ses seins pour la caresser comme elle aimait, un baiser au coin des lèvres. Sa complice savait bien comment la décider.

— Alors ? Tu me promets de faire ce que je te demande ?

La curiosité de Caroline l’emporta.

— D’accord, mais tu me promets que tu ne me chies pas dans la bouche.

— Juré. Viens, fais-moi confiance.

A genoux sur le lit, Sophie déboutonna son pantalon, baissa la fermeture de la braguette. Puis elle tourna le dos, se mit à quatre pattes, cul bien levé.

— Baisse-moi la culotte, mange dans ma raie !

— Non ! Tu m’as juré.

— Je te jure que je tiens ma parole, fais-le. Tu vas aimer, je t’assure. Fais ce qu’on a dit.

Caroline examinait la croupe serrée dans le pantalon. Le visage à quelques centimètres, elle apercevait la bosse qui déformait le vêtement sous les fesses. Elle prit une aspiration, fronça le nez ; rassemblant son courage, elle agrippa sa copine à la ceinture. Lentement, elle abaissa le pantalon, faisant apparaître le haut de la raie du cul.

— Baisse, allez, le slip avec.

Un coup sec. Le cul de Sophie apparut. A la moitié du sillon, une remontée de chocolat marbrait la chair dorée de la salope. Le reste avait coulé sous le renflement des fesses.

— Mange-moi le chocolat au cul. C’est tes préférés : noir amer et ganache. Bouffe mon cul, ma salope. Cacao cul !

Elle savait bien que la belle gourmande craquait toujours pour son chocolat favori.

— S’il te plaît, chérie, lèche-moi, j’en peux plus !

A quatre pattes sur le lit, les fesses à l’air enduites de chocolat, elle attendait avec impatience de sentir la bouche de sa compagne s’enfoncer dans le paquet qui lui remplissait la raie du cul.

— Ouvre la bouche. Je veux te sentir mâcher.

Visage plongé dans le chocolat, Caroline broutait, se frottait, grognait. Des coulées noires lui barbouillaient le front et les joues. Et elle se masturbait ; ses doigts faisaient rouler son clitoris entre ses lèvres rougies par le frottement. Dans son délire, elle avait l’impression que son amie avait chié pour de bon. Les doigts crispés sur sa chatte, tendue à l’extrême, avec la brûlure de l’orgasme naissant dans son bas-ventre, c’en était trop ! Et Sophie écrasait ses fesses sur la figure de sa chérie, qui mâchait en se branlant. Presque étouffée, Caroline, enfin, se redressa. Sophie, de son côté, s’empressa de se retourner.

— Tu aimes ? Tu m’aimes ? Dis-moi que tu m’aimes... et elle est bonne, dis ?

« ... les bouchées en chocolat au fond de sa culotte. »

Caroline n’entendait plus trop ce qu’on lui disait. Elle sentait son esprit tanguer dans une tempête d’émotions. Ses yeux eurent un éclair de défi ; fixant Sophie du regard, elle se dandina à genoux sur le lit pour s’avancer vers elle. Cette dernière comprit l’appel ; elle tendit la poitrine en avant pour s’offrir. Dans la moiteur de la chambre, leurs corps se rapprochèrent. Le silence ne fut plus troublé que par le discret froissement du couvre-lit, le souffle excité de leurs respirations.

Sophie prit les mains tendues vers elle, les posa avec douceur contre sa menue poitrine. L’excitation des amies montait ; elles se prirent aux hanches, se frottèrent convulsivement, peau contre peau. Le regard de Caroline devenait fixe. Elle se pinçait le clitoris pour atteindre le pic extrême de la jouissance. Elle reprit son souffle, puis, encore haletante, chuchota d’une voix rauque :

— Là, ma Sophie, ma salope chérie ! Tu m’as vue, tu as bien vu ? J’ai mâché, j’ai mangé, hein ? Tu es contente, dis, j’ai bien fait comme tu voulais ?

— Embrasse-moi, qu’on goûte ensemble.

Elles s’enlacèrent de nouveau, soudant leurs corps. Les seins durcis semblaient se battre dans la folie de leur étreinte. Sophie palpait les fesses dodues, les écartait, triturait sous ses doigts l’arrière de la fente, remontait pour picoter l’anus de Caroline du bout du doigt.

— Finis-moi. J’en veux aussi.

Sans plus attendre, elle s’allongea sur le dos.

— Viens tête-bêche ! Allonge-toi sur moi. Je veux ta bouche sur mon bouton, suce-moi. Et moi, je te bouffe tout ; fais-moi pareil !

Déjà, son amie l’enjambait, lui donnait à voir son cul juste au-dessus de son visage. Les larges fesses de Caroline s’ouvraient sur une raie profonde, teintée du rose tendre dû à son teint de blonde. Sa fente était bordée de lèvres épaisses d’où sortaient les nymphes aux reflets cramoisis. Quand on lui écarquillait bien le con, l’entrée du vagin apparaissait toujours brillante : elle mouillait à la moindre idée cochonne.

Et juste au-dessus, « l’orifice des délices » défiait Sophie de son œil unique. « Un troufignon de rêve », se disait-elle toujours en pensant au trou du cul de Caroline. Les plis de l’anus en question étaient peu nombreux : comme s’il ne désirait pas se cacher. Ne craignant pas les visites, l’orifice s’affichait sans complexe dans le sillon fessier. Un beau mauve clair couvrait sa surface presque lisse, qui prenait des reflets pourpres aux jointures des rares plissures qui le décoraient. Légèrement proéminent, il donnait l’impression d’être toujours prêt à s’ouvrir. Quand la langue avide de Sophie vint à nouveau le chatouiller, il émit, tel un œil, un bref clignement.

Plongée entre les cuisses, de l’autre côté, Caroline empoissait la chatte de Sophie d’un mélange de salive et de mouille. La figure engluée, la langue de sa copine enfoncée dans son cul, elle se laissait aller à son envie de jouir.

— Fais pipi, Sophie, je veux ta pisse ! Arrose-moi !

La montée de sa jouissance tordait le ventre de Sophie en spasmes de plus en plus rapides. La langue papillonnante de son amante lui butinait l’orée du vagin, tantôt large et douce, tantôt pointue et fouineuse. Une forte succion des lèvres sur son clitoris l’acheva : une giclée de mouille inonda la bouche de Caroline qui s’empressa de coller ses lèvres béantes à la moule dégoulinante pour la gober tout entière. La brûlure de l’orgasme foudroya Sophie. Elle se relâchait ; son jet d’urine fusa. Sa vessie se vidait sans retenue ; le flot de sa pisse débordait en moussant, inondant ses cuisses et ses fesses, imprégnant l’épaisseur du couvre-lit. Caroline toussait pour recracher le trop-plein de pisse. Comme elle relevait la tête, l’arabesque dorée lui aspergea la figure, trempa ses cheveux, lui fit une cascade de pisse du front au menton.

Caroline reprenait souffle. Ses cheveux blonds, trempés qu’ils étaient, prenaient des teintes châtaines. Les longues boucles trempaient dans les mares prisonnières des plis de la couche.

— Sophie, chérie, tu me rends folle à me bouffer le cul comme ça !

Pour toute réponse, la bouche affamée lui mordit les fesses. Sophie faisait d’ignobles claquements de lèvres et de langue pour exciter plus encore sa copine.

— J’ai soif ! Donne-moi à boire. Pisse, ma salope ! Pisse pour moi, maintenant !

Dans un sourire d’extase, Caroline se vida à son tour. Sophie lui avait écarté le con à pleines mains pour faire saillir le clito, dégager l’ouverture du méat. Une petite coulée se manifesta d’abord, qui bientôt se mua en jet bien droit. A se décrocher la mâchoire, Sophie ouvrait la bouche ; l’urine acide moussait sur sa langue. Epuisée par l’intensité de sa jouissance, Caroline s’affala sur le côté.

Elles se remirent dans le même sens, afin de se faire un gros câlin. Tout en se pelotant l’une l’autre les seins, elles examinaient l’étendue dévastée du champ d’amour. Le lit était maculé de flaques poisseuses...

C’est alors que Caroline retrouva la mémoire :

— Et ma salade ? J’ai fait un bon petit casse-croûte qui nous attend toujours à la cuisine !

*  *  *

Simone Nibbart ne décolérait pas.

Tout en garant sa Porsche dans le parking privé qui jouxtait le bâtiment, elle ruminait des pensées vengeresses à l’égard de Caroline Lescat.

« La petite conne ! »

Elle se faisait toujours un plaisir de rabaisser celle qui osait s’opposer à ses volontés. Elle traitait par le mépris ses adversaires. Quant à ceux qui s’aplatissaient devant elle, ce n’était guère mieux : ils n’existaient même pas. Là, cependant, le calme entêtement de Caroline avait obtenu un succès non négligeable. Pour la première fois depuis bien des années, Simone Nibbart commençait à avoir peur. Elle claqua la portière de sa voiture, puis se dirigea vers ses bureaux.

L’agence immobilière Nibbart Associés, sous-titrée Centre d’études et d’aménagement foncier, occupait tout le rez-de-chaussée du luxueux immeuble qui faisait face à la mairie de La Crau-Belette. L’ensemble de cinq étages appartenait à « la Nibbart », comme on la surnommait en ville.

Elle franchit le seuil, toujours renfrognée. Les employés de l’accueil se contentèrent, comme à l’accoutumée, de la saluer d’un déférent « bonjour, madame Nibbart ». Ils attendirent son signe de la main avant de reprendre leurs occupations. Elle eut un sourire de hyène, puis lança un bref « bonjour, bonjour », tout en agitant la main. Le signal d’acceptation de leur soumission étant émis, les esclaves purent revenir à leur tâche. Pendant que le travail reprenait, la porte d’entrée fit de nouveau entendre son timbre. Un gendarme s’avançait vers le bureau d’accueil. Il n’eut pas le temps de prononcer une phrase.

« Elles se frottaient, peau contre peau. »

— Adjudant Flavius ! C’est moi que vous venez voir ? Ne me dites pas que vous me poursuivez de vos assiduités !

Habitué, le militaire ne se formalisa pas de la familiarité. Déjà, Simone s’approchait de lui en tendant la main de manière hautaine. On aurait dit qu’elle attendait un baisemain. Le gendarme se contenta de répondre en prenant le ton le plus officiel :

— Je suis en service. C’est vous que je viens voir. En particulier.

— Tout de suite ? J’ai déjà des rendez-vous...

— Je peux vous recevoir à la brigade. Une convocation vous conviendrait la semaine prochaine ?

Le coup porta. Un pincement des lèvres, un gonflement des narines. L’adjudant accentua son sourire narquois. Avec sa cinquantaine joviale, son teint hâlé de Méridional, Victor Flavius pouvait faire illusion auprès de ceux qui ne le connaissaient pas. On pouvait le croire naïf, benêt même... C’était là son arme secrète. Avant de rejoindre la brigade de la commune, il avait eu une belle carrière d’enquêteur. Simone Nibbart n’avait pas eu le flair de se renseigner sur lui.

Alors que la contrariété lui nouait l’estomac, elle réussit à garder sa contenance. Les employés, gênés, s’étaient replongés dans leurs piles de dossiers. Seul Flavius avait noté son trouble. La vanité de Simone ne lui permettant pas d’en rester là, elle reprit le dessus afin de ne pas déchoir en public :

— La loi est prioritaire. Je suppose que j’ai dû faire un petit excès avec ma Porsche. Je suis incorrigible !

Elle lança un rire qui se voulait distingué, en se tournant vers l’assistance pour la prendre à témoin. Après tout, être punie parce qu’on était une femme riche avec une voiture de sport, c’était un signe de classe.

Victor Flavius resta de marbre. Elle enchaîna pour briser le silence qui suivit sa prestation ratée.

— Je vous en prie, brigadier, passons dans mon bureau.

— Adjudant ! rectifia-t-il.

Il entra. Derrière lui, refermant la porte, la Nibbart ressentait à nouveau un désagréable nœud dans l’estomac.

CHAPITRE III

L’agence immobilière de Lucien Taillis occupait le fond de la fausse impasse qui reliait le port plaisancier aux vieux quartiers de La Crau-Belette par des escaliers de pierre brute. Lucien avait appelé sa petite affaire La Belette Immobilière, par allusion à la fable de la Fontaine. Et voilà qu’un Raminagrobis nommé Simone Nibbart était venu lui pourrir la vie en lui prenant la majeure partie de ses affaires. Pourtant, Lucien réussissait à survivre depuis vingt ans en dépit des manigances et des coups tordus. Comme il ne cherchait ni la fortune ni les honneurs, il se contentait des opérations simples des particuliers qui cherchaient réellement à acheter leur domicile. Les magouilles et les montages fiscaux, il les laissait à la Nibbart. Moyennant quoi, son existence modeste lui permettait d’apprécier un rythme de vie méridional, entre amis, clients, pastis, pétanque... Et comme son agence tenait toujours bon, il payait correctement Martine Brochet, la fidèle complice qui lui servait de secrétaire depuis dix ans.

Toussaint Montpert, le nouveau maire de la ville, et Lucien Taillis, l’agent immobilier, avaient été à l’école communale ensemble. Ils avaient partagé les bonnes et mauvaises fortunes, ainsi qu’au fil des occasions, quelques femmes. En poussant la porte de l’agence, Toussaint avait déjà le sang en ébullition. Depuis le temps, Lucien et lui n’avaient plus de secret pour Martine, et plus aucune parcelle de son corps ne leur était étrangère.

— Bonjour, monsieur le maire ! C’est un honneur de vous recevoir.

La voix de Martine, à l’intonation rauque comme le couinement d’une femme qui jouit, ajoutait au charme naturel de son visage aux pommettes hautes. Yeux noisette, paupières délicates, expression de biche, que démentait un sourire aux lèvres épaisses : nombreux avaient été les hommes qui s’étaient mis à ses pieds pour obtenir ses faveurs. Mais malgré son goût prononcé pour les joies de la chair, Martine avait ses préférences et ses principes. Elle ne subissait pas : elle choisissait. Seuls Lucien et Toussaint avaient eu le privilège d’être « ses hommes » depuis qu’elle s’était réfugiée à La Crau après son divorce.

— Martine, tu me taquines !

Il passa derrière son bureau, et comme elle s’avançait vers lui, il ne put qu’admirer le spectacle. Vêtue d’une courte robe blanche en tissu translucide, elle laissait tout deviner de son corps : seins haut placés, hanches marquées, taille serrée.

— Tu vas faire défaillir tous mes administrés mâles ! Tourne-toi un peu.

Elle se fit un plaisir d’obéir.

— On te voit tout... les fesses, la raie ! T’as même pas mis de culotte, dis-moi ! T’as rien là-dessous, non ?

— Quand tu m’as téléphoné pour me dire que tu passais, j’ai enlevé mon string. Lucien a ri quand il m’a vue le ranger dans mon sac, et puis il est parti en clientèle. Il m’a dit de te souhaiter un bon moment.

— Il n’était pas jaloux, non ?

— Jamais, comme d’habitude. C’est moi qui décide, d’ailleurs. Et puis, aujourd’hui, il est raplapla. Il a eu sa dose hier soir.

— Et toi ?

— Vieux cochon, tu me connais... il m’en faut plus pour me fatiguer.

Tout en disant ça, elle l’avait pris à la braguette. Elle le palpait en approchant son visage. Elle lui mordilla la joue, le lobe de l’oreille.

— Martine, attends, il y a du boulot avant.

Elle le lâcha, se recula pour le fusiller du regard.

— Du travail ? Par cette chaleur ?

Elle gloussa, lui décocha une œillade incendiaire, avant de reprendre :

— Bon, c’est d’accord. Travaillons un peu avant. Mais je te préviens, tu ne t’en tireras pas comme ça. Ça fait plus d’un mois que tu n’es pas passé.

— Tu sais bien tout ce qu’il y a eu : la démission de Valcaguet, la remise en route, mon élection... J’ai été très pris.

— Et ta Kellermann, elle n’a pas été privée, elle ! Quand je la croisais en ville, elle affichait le sourire de celle qui vient de se faire ramoner. Elle a pu profiter de ta belle grosse... et moi, rien !

— Pauvre Martine ! Et Lucien, il ne te sert à rien ?

— Je suis quand même jalouse de la Kellermann. Elle t’a sous la main. Elle est plus chaude que moi ?

— Bon ! On bosse ou tu me fais une scène ?

Elle s’assit à son bureau avec un sourire fataliste. Comme il passait près d’elle pour aller prendre place, elle lui remit la main à la braguette, palpa la bosse qui déformait le pantalon.

— En plus, t’es en forme, cochon !

Il émit un rire égrillard. Mains plaquées à l’entrecuisse, il fit saillir la forme de son sexe gonflé.

— Regarde bien, Martine ! C’est du prêt-à-l’emploi, ça n’attend que toi. Petit travail d’abord, gros plaisir ensuite, d’accord ?

Elle allumait son ordinateur de bureau ; elle eut un sourire en coin.

— Ça me fait penser à « plug and play », ce que tu dis. Branche et joue ! On dirait une pub pour matériel électronique. T’as vraiment la bite toujours prête, toi !

Son bureau consistait en une large plaque de verre posée sur deux tréteaux d’acier chromé. Elle pouvait se permettre de montrer beaucoup de choses, surtout quand les clients de l’agence étaient des mâles sur le retour. L’adrénaline submergeait ces messieurs quand elle les laissait jouer les voyeurs. Lucien Taillis devait de nombreuses transactions immobilières juteuses aux « vues profondes » que proposait Martine.

— Que recherchez-vous exactement, cher monsieur ?

Elle avait pris sa voix charmeuse ; l’éclat de ses yeux ajoutait à l’ensorcellement. Toussaint, pourtant habitué aux maléfices de sa complice, se laissait chaque fois subjuguer. Tout en prononçant sa formule rituelle, la sorcière se laissa aller très en arrière, écarta les cuisses pour offrir un aperçu de sa chatte sous le court pan de jupe. Puis sa jambe droite se souleva, puis se rabattit en croisant l’autre. De là où il se trouvait, Toussaint se délectait du tableau « cuisses croisées » qui laissait imaginer les rondeurs des fesses calées sur le tabouret à roulettes.

Toux, raclement de gorge, reniflement, soupir haché... Il reprit sa contenance, tentant d’oublier l’érection qui lui gonflait la braguette.

— Je souhaite que votre agence trouve d’ici à la fin de la semaine une maison individuelle en location, sur le territoire de la commune, pour un couple d’une trentaine d’années.

Martine oublia ses provocations séductrices ; la professionnelle reprit le dessus.

— Tu te fiches de moi ! Tu te rends compte de ce que tu demandes ? En pleine saison ! Tu sais bien qu’on multiplie le nombre d’habitants par cinq. Je ne peux même pas te trouver une place au camping. Même les buissons du camp de nudistes sont pleins !

— Ne me raconte pas de bobards. Dis-moi ce que vous avez gardé en réserve !

Il lorgnait sous la plaque de verre. Martine oubliait de cacher sa foune. Après sa petite envolée lyrique, elle s’était remise jambes ouvertes. La courte jupe s’était plissée en remontant sur le haut des cuisses. A travers le plateau du bureau, on voyait en pleine lumière sa touffe de poils noirs taillée en ticket de métro, au-dessus de l’entaille profonde.

Le regard de Toussaint devenait flou ; elle en profita pour reprendre l’initiative :

— Vieux cochon voyeur ! Tu me fais un chantage ? D’accord, je te rends le service, mais il va falloir bien me remercier, je te préviens !

Elle rabattit sa jupe, manipula son clavier et sa souris. En quelques minutes, en cherchant dans les réserves spéciales que Lucien Taillis, son patron, conservait pour les privilégiés, elle trouva une location conforme à ce qu’attendait le maire. L’ordinateur cracha une adresse, l’imprima. Martine brandit la feuille.

— Voilà, monsieur le maire ! Mais si vous voulez que je vous donne ce papier, il va vous falloir accomplir quelques formalités !

Toussaint tâta sa braguette. Il ricana :

— On est en période d’érection municipale, tu veux mon bulletin de vote ?

Sans se démonter, elle renchérit :

— J’ai justement deux urnes vides.

Elle lui tourna le dos en remuant le croupion. La tête tournée de trois quarts vers l’arrière, elle le défiait, vicieuse, sûre d’elle. Mains posées sur les hanches, elle chantonnait un air de salsa en relevant sa jupe pour faire apparaître le bas de ses fesses. Après le galbe charnu, ce fut au tour de la raie d’être découverte : vallée de délices d’où s’exhalait toute la moiteur intime de la coquine. Toussaint, toujours affalé dans le fauteuil, déboutonnait son pantalon, sortait son membre. De sa large main, il s’astiquait la colonne au rythme de la chanson de Martine.

— C’est pas la Kellermann qui te fait des beaux spectacles comme ça, hein ?

Elle se pencha pour le regarder par-dessous, entre ses jambes écartées.

— Oh, quel bulletin t’as en main, monsieur le maire !

Elle gloussait à la vue de l’énorme bite au gland épais. Elle en connaissait bien le calibre, et la joie que cela lui procurait quand il la rentrait à fond en elle.

— Prépare-toi, cochonne : j’ai une furieuse envie de voter, tu sais ?

— Oui, oui ! N’oublie pas qu’il y a toujours deux tours aux élections.

Pour prouver l’exactitude de ses dires, elle s’écarta les lobes du cul à pleines mains. Son con aux grandes lèvres luisantes bâillait ; au creux, ses nymphes étaient écarlates de désir. Au confluent de la fente et de la touffe, le clitoris sortait de sa cachette, capuchon retroussé dans les plis de chair. D’un doigt fureteur, elle se pénétra l’orée du vagin, puis écarta l’entrée, afin de montrer sa grotte qui mouillait d’impatience.

— Là, c’est pour le premier tour ! Et ensuite, pour le second...

L’index remonta d’un cran ; elle grattouillait la rondelle plissée. Son trou du cul frétillait sous la caresse. Un clignement, une poussée. Elle poussa fort sur ses intestins ; le bourrelet rond de l’anus se gonfla. La muqueuse tendre fit saillie hors des plis, avant de disparaître dans la profondeur du conduit. Elle se mouilla bien le doigt en le replongeant dans son con trempé. Une fois bien lubrifié, elle l’enfonça d’un coup dans son anus jusqu’à la dernière phalange. Le buste toujours baissé entre ses jambes écartées, elle fixait le maire par-dessous. Le spectacle du fessier cambré, bien ouvert, et du doigt qui coulissait de plus en plus vite dans l’anus relâché faillit faire perdre son contrôle au voyeur. Toussaint serrait fort sa queue afin de stopper l’éjaculation qu’il sentait monter. Il parvint à se retenir à grand-peine. Martine s’était redressée.

— Ah non ! Jouis pas tout de suite ! Depuis le temps que j’attends de reprendre ton gros calibre !

Face à lui, elle s’approcha en relevant sa jupe par-devant. Les mains en V autour de son pubis, elle pressait son mont-de-Vénus, faisant saillir le clitoris entre ses lèvres écrasées par ses doigts. Le bouton cramoisi pointait, indécent.

— Ma petite bite veut un coup de langue ! Lèche-moi-la ! Suce, mon cochon !

Elle enjamba le fauteuil. La chatte humide était juste à hauteur du visage de Toussaint, qui ne se fit pas prier. D’un grand coup de langue, il balaya la pointe de chair, puis la pinça entre ses lèvres pour la téter comme une pointe de sein. Martine râlait. Des sanglots de jouissance s’intercalaient entre ses borborygmes informes. Le goulu aspirait le jus chaud qui lui coulait dans la bouche. L’odeur de la moule lui montait aux narines, chaude, âpre, avec un soupçon de piquant, un arrière-goût salé. Tout barbouillé, il s’écarta pour reprendre souffle.

— T’as une odeur de crevette ; tu sens la marée !

— Ça coule, ça déborde, dépêche-toi ! Tiens, déguste !

Elle écarta plus grand les jambes, tira les lèvres de sa fente pour ouvrir son coquillage rose. Toussaint lui chatouilla le clitoris avec la broussaille drue de sa moustache.

— Tu me rends folle ! Arrête ! Si tu continues, je vais pisser !

— Tu mouilles tellement que ça ne fera pas grand-chose de plus !

— Viens dans le bureau de Lucien ; je veux que tu me refasses comme la dernière fois, avec ta main !

L’excitation rendait sa voix encore plus éraillée. Elle le prit par la main. Le pantalon lui tombant à mi-cuisses, il la suivait en se dandinant comme un pingouin.

— T’attends personne au moins ?

— T’inquiète pas. On entendra le timbre de la porte d’entrée.

Elle poussa la porte derrière eux, fonça comme une truie en chaleur vers le lieu de la monte. Le bureau de Lucien Taillis était équipé d’un grand canapé de cuir. Toussaint savait que le meuble avait été placé là moins pour les clients que pour Martine et ses appétits. Il ôta ses mocassins ; le temps de jeter sa veste et son pantalon, il se retourna pour admirer le spectacle.

Allongée sur le dos, les fesses rehaussées par trois coussins de velours, Martine, cuisses ramenées sur sa poitrine, s’offrait, chatte béante. Elle ne parlait plus ; elle soupirait, suppliait, chuchotait.

— Ta main ! Refais-le-moi avec ta main ! Toussaint, bourre-moi, fourre-moi, remplis-moi toute ! Après t’auras mon cul, mon petit trou pour ta grosse queue ! Promis : après, tu m’encules. Mais fourre-moi ta main d’abord !

« Sophie écrasa ses fesses sur la figure de sa chérie. »

Elle plaça ses doigts de chaque côté de sa fente, tirant les lèvres pour faire bâiller l’ouverture du vagin. Dans les profondeurs de la grotte mouillée, la muqueuse rose tendre avait des reflets nacrés. Toussaint approcha sa large main poilue de l’entrée, humecta ses doigts dans la liqueur grasse qui baignait la chair. Ses deux grandes phalanges pénétrèrent le sexe affamé, puis il les ressortit pour beurrer toute la surface du con béant. De nouveau, il plongea dans l’orifice brûlant trois doigts, puis quatre, puis tous. Il tournait de gauche et de droite pour bien lubrifier la peau et les poils qui recouvraient le dos de sa main. Doucement, avec ferveur, il élargissait le conduit de la salope, qui gémissait en se laissant remplir par la poigne. Elle retint son souffle, avant d’exhaler un soupir rauque. Bouche crispée dans un rictus, elle fixa Toussaint en ordonnant :

— Là ! Maintenant ! D’un coup !

Elle se cambra pour accueillir l’énorme pénétration. Toussaint poussa d’un coup. La main entière se ficha dans le con écartelé. Un cri, un râle, un couinement. « Fistée » jusqu’au poignet, Martine se déchaînait. L’orgasme la faisait se tordre dans une délicieuse douleur de jouissance. Elle sentait son ventre éclater : les doigts de Toussaint remuaient dans la profondeur de son vagin. Il entama un va-et-vient, sortant d’un coup pour laisser l’orifice béant offrir à la vue la muqueuse rougie, avant de replonger tout au fond de la chatte, jusqu’au col de l’utérus. Les bruits de succion accompagnaient les hoquets et les cris de la cochonne empalée, qui se frottait le clitoris pour parvenir au sommet de son plaisir. Un coup de bélier tout au fond l’acheva : dans un gargouillis, le poignet de Toussaint enchâssé dans son sexe, elle se tordit comme une chienne en folie, puis retomba épuisée sur les coussins. Ses jambes s’affaissèrent au ralenti, ses doigts cessèrent de triturer son bouton cramoisi. Tournant doucement la main, son bourreau d’amour abandonna le ventre dégoulinant de jus. Les parois du vagin demeurèrent béantes, avant de reprendre peu à peu leur forme.

— C’était bon, ma petite pute chérie ?

Le visage chiffonné d’avoir trop joui, encore embrumée par la violence de son plaisir, Martine se contenta d’un sourire affaibli. Pendant qu’elle reprenait ses esprits, il reniflait l’odeur de femelle sur sa main trempée. Un coup de langue. Il se lécha les doigts avec gourmandise.

— J’adore ton goût, ma chérie.

Reprenant des forces, elle se rassit dans le canapé. Sa robe chiffonnée encore repliée sur le haut des reins, elle tentait de rectifier son apparence.

— Et moi ? fit le maire. Tu m’avais promis quelque chose, non ?

— Laisse-moi le temps de me mettre en position. Allez, viens, avec tout ce que j’ai coulé, il a été bien arrosé mon petit trou !

Elle lui tourna le dos, se mit à genoux sur le canapé, poitrine posée sur le dossier, mains agrippées. Heureux comme un roi, il se mit debout derrière elle, lui remonta la robe au milieu du dos.

— J’ai une trique d’enfer. Tu vas couiner, je te garantis !

Déjà, il écartait les fesses pour dégager la rondelle qui frémissait dans la vallée culière. L’anus de Martine était habitué à se faire élargir par les grosses bites que la gourmande aimait sentir au fond de ses entrailles. Le maire examinait l’orifice.

— Oui, il est bien enduit de ta mouille... c’est vrai que ça dégoulinait de ton con ; je voyais le jus couler vers le fond de la raie. Allez, pousse pour l’ouvrir.

La vicieuse adorait se faire voir dans toute son obscénité. Forçant sur ses tripes comme pour chier, elle s’imaginait lâchant tout sur la queue de son amant.

Il la fouillait à deux doigts, triturant le conduit anal pour bien le préparer. Ça coulissait à merveille. Il posa avec délicatesse son gros gland sur la rondelle élastique, en frotta l’extrémité sur le pourtour gonflé avant de pousser doucement pour s’introduire. Le contact des muqueuses visqueuses le faisait bander plus dur. Il posa ses mains sur les hanches, puis s’enfonça d’un coup de reins. Le gland violacé s’inséra entre les parois. Bouche ouverte, Martine se laissait enculer en silence, le regard dans le vague, abandonnée à l’intense sensation d’être écartelée encore plus que par la main dans son con. Le gland passa le premier sphincter anal. Toussaint reprit son souffle, se força à demeurer immobile, enfoncé à moitié dans le boyau de la belle. Il ne voulait pas risquer de jouir trop vite. Puis il reprit avec précaution sa progression dans le conduit qui le serrait divinement. Il fallait toujours quelques minutes avant que l’anus s’habitue au fort calibre.

— Oui, il arrive... il va passer... ahanait Martine.

Etre enculée par Toussaint était toujours une épreuve, mais elle y trouvait une satisfaction à la mesure de l’engin qui la défonçait. Elle couina. Le gland forçait le deuxième sphincter. Elle donna un coup de cul en arrière afin de s’empaler elle-même. Toute la longueur de la bite s’enfila alors dans son fondement. Le gros bout cogna au fond du rectum, lui coupant le souffle. Puis elle sentit que son enculeur lui limait le boyau. Le frottement de l’énorme tige contre sa paroi rectale lui provoquait une brûlure exquise, qui irradiait dans tout le ventre. A chaque sortie du membre, la rondelle déplissée s’étirait vers l’extérieur comme une bouche suceuse cherchant à le garder prisonnier. Le cul n’était pas bien propre. A chaque plongée dans le cloaque de la salope, la queue ressortait plus beurrée.

— Tu me fais un éclair au chocolat, ma belle Martine. Faudra nettoyer, hein ?

— Mmm, oui. Continue, enfonce-toi encore, plus loin ! Encule-moi à fond ! C’est bon quand ça me remplit comme ça.

Le trou du cul avait pris la mesure de l’intrus. Toussaint ramonait de plus en plus vite, claquant les fesses à grands coups de ventre moite. Les gémissements de l’enculée répondaient à ses grognements de mâle en rut. Il sentit la jutée libératrice monter dans sa tige.

— Là, Martine, je jouis ! Prends tout, salope, je t’inonde le cul ! Tiens, tout mon foutre dans ta merde, ma putain, ah !

Les giclées de purée chaude fusaient au plus profond du rectum de la sodomisée, se mêlant au caca baratté qui empoissait le conduit. Martine sentait avec bonheur les contractions du mandrin lui titiller les boyaux. La coulée de sperme la remplissait à longs traits, comme si ça n’allait jamais finir.

Mains crispées sur le rebord du canapé, elle serra longtemps les fesses pour mieux sentir les derniers spasmes de la grosse bite. Son anneau culier se contractait par saccades, pressant les ultimes gouttes dans la bite déjà mollissante.

— Martine, ton trou du cul m’essore la queue. Ah, tu me pompes tout ! Je suis vidé, j’en peux plus !

Il s’affala contre elle, haletant, pendant qu’elle arrêtait d’agiter le croupion.

— Gros goret, c’est un vrai lavement au foutre que tu m’as fait là. Je sens que ça gargouille tellement tu m’en as lâché.

Toussaint se retirait. Le pénis, redevenu de taille raisonnable, glissait hors du trou de la cochonne. Une couche brune formait un anneau à la base du gland. Martine se retourna pour admirer le spectacle.

— Oui, t’es allé bien au fond.

Sans lui laisser le temps d’en dire plus, Toussaint la fit mettre à genoux. Elle avait déjà la tige en main ; elle se la fourra dans la bouche en grognant. Le gland encore gros lui écartelait la bouche ; un gluant mélange de sperme, de salive, de caca lui coulait des commissures des lèvres. Elle déglutit bruyamment, puis entreprit de se frotter la figure avec la bite toute visqueuse. Toussaint se laissait faire en admirant le spectacle vicieux qu’elle lui offrait.

— J’adore le goût de la queue quand elle sort de mon cul.

Elle pressa la tige afin de faire sortir du méat un ultime grumeau de sperme sur sa langue.

Ils se figèrent ; leur bonne humeur s’envola. Le timbre de la porte d’entrée venait de retentir. Quelques pas se firent entendre, un bruit de semelles. Une voix haut perchée à l’intonation mielleuse suivit :

— Monsieur Taillis ? S’il vous plaît ? Il y a quelqu’un ?

Les pas retournèrent un moment vers la porte, puis le visiteur insista, faisant demi-tour.

— Monsieur Taillis, vous êtes là ?

Martine s’était prestement relevée. Tout en rabattant sa robe, elle était allée au bureau de Lucien prendre une poignée de mouchoirs en papier dans la boîte qu’il laissait toujours bien en vue. Un débarbouillage complet lui permit d’effacer les traînées de caca et de sperme qui lui décoraient les pourtours de la bouche. Un rapide coup d’œil dans le miroir, puis elle remit ses sandales. Arriver pieds nus aurait semblé étrange au visiteur. Pendant ce temps, Toussaint, en silence, reprenait ses vêtements épars sur le sol, puis opérait un repli vers le fond de la pièce, près de l’entrée des toilettes. Martine lui fit signe de s’écarter. Elle ouvrit la porte des chiottes, tira la chasse d’eau qui faisait un boucan d’enfer. Puis en faisant claquer ses talons, elle se dirigea en chantonnant vers la boutique.

— Ah, il me semblait bien que j’avais entendu la sonnette. Excusez-moi, monsieur le curé, j’étais en train de faire mes besoins... j’étais bien occupée, vous comprenez ? A part ça, que puis-je vous faire ?

Toussaint se mordait les lèvres pour ne pas éclater de rire. Il adorait Martine dans ses provocations.

Face à elle, le visiteur, la trentaine boutonneuse, le crâne rasé, restait bouche ouverte. C’est d’une voix de miel, onction et componction, qu’il répondit :

— J’étais venu voir monsieur Taillis. Je pensais qu’il voudrait peut-être signer la pétition contre le sex-shop du coin de la rue qui donne sur la place de l’église.

— Monsieur Taillis est parti en clientèle faire visiter des maisons. Il ne reviendra pas de la journée. Repassez demain.

Martine se dirigea vers la porte en tendant la main. Le congé était clairement signifié. L’autre fit une dernière tentative.

— Mais peut-être vous-même voudriez-vous signer notre pétition.

— Oh non, je suis très tolérante. Ça ne me gêne pas que l’église soit en face du sex-shop. Je ne vais pas demander qu’on la ferme.

Et elle lui ouvrit la porte. Le regard de l’homme en noir eut un flamboiement de rage contenue, puis le mielleux reprit le dessus :

— Je verrai donc une autre fois monsieur Taillis. Merci de m’avoir accordé ces quelques instants.

Elle referma la porte en poussant un soupir de soulagement. Comme elle s’affalait sur son petit tabouret, derrière son bureau de verre, Toussaint fit son entrée, rhabillé.

— Ah, ma chérie, comment tu l’as rembarré !

Elle eut un hoquet de rire.

— Je vais te faire un cadeau !

Elle ouvrit son petit sac, en sortit son string. Tout en regardant son complice dans les yeux, elle retroussa sa robe, s’essuya l’entrefesse avec la pièce de dentelle blanche. Le string se macula de traces sombres. Elle s’approcha de Toussaint, lui glissa l’objet dans la poche au revers du veston, en pochette.

— Parfumée à ton foutre et au cul d’une de tes maîtresses. C’est pas classe ?

« Martine s’offrait, chatte béante. »

Ils s’embrassèrent, puis, voyant que l’heure passait, Toussaint demanda le papier qu’elle lui avait promis.

— C’est vrai, j’avais oublié ton histoire de location. Tiens, c’est la villa de la vieille Coustagnols. Je peux savoir ce que tu mijotes ?

— Je te promets que tu sauras tout avant les autres. Je fais une conférence de presse le treize juillet dans l’après-midi.

Elle lui passa les doigts sous le menton.

— Tu ferais n’importe quoi, toi, pour être célèbre.

— Je veux qu’on parle de La Crau-Belette autrement que pour le scandale financier et la mise en examen de Valcaguet et de la Nibbart.

— Avec les relations de la Nibbart... Elle a des ministres dans ses dossiers, elle fait ce qu’elle veut.

— Justement, je vais faire parler d’autre chose ; je vais bien me marrer. Et toi aussi.

Il s’échauffait en parlant ; des gouttes de sueur perlaient à son front. Il prit sa pochette, fit le geste de s’essuyer. Martine l’interrompit à temps.

— Arrête ! Je sais que t’aimes le goût de mes fesses, mais là, tu vas t’en mettre sur toute la figure.

Il regarda le string enduit qu’il tenait à la main, eut un sourire béat.

— Faut pas gâcher les bonnes choses. Allez, j’ai un rendez-vous à la mairie avec l’association de défense des bords du lac. Et après ça, ce sera justement ce foutu curé et ses culs bénits. Valcaguet leur avait dit oui pour la fermeture du sex-shop ; ils voulaient aussi virer la boîte de nuit sur le lac. Je fais leur faire ravaler leurs projets.

Ils se firent encore au revoir de la main pendant qu’il s’éloignait dans la ruelle. En la regardant, il renifla la dentelle intime, puis la remit en place avant de tourner les talons.

En retournant s’asseoir sur son petit tabouret, Martine remarqua la tache sombre au milieu du siège.

— Pour une giclée, c’était une giclée.

Elle se remit au travail.

*  *  *

Déjà une semaine de vacances écoulée. Aurélie et Nina étaient tranquillement assises sur les marches qui menaient au supermarché. Face à elles, le grand plan d’eau de La Crau-Belette, appelé « le lac », brillait sous le soleil de l’après-midi. Les petits dériveurs y jouaient les grands voiliers ; les marins d’eau douce manquaient à chaque manœuvre de chavirer sous la surveillance placide des maîtres nageurs municipaux.

— Et Billy ? demanda Nina. On l’invite ou pas ?

Elle était partagée. Elles préparaient les invitations de copains de vacances pour fêter leurs dix-huit ans, et en profiter pour tenter de trouver de nouveaux partenaires de jeux coquins, et plus si affinités. Seulement, l’envie qu’avait Nina de goûter au charme d’un partenaire inhabituel la tarabustait.

— Si tu veux mon avis, fit Aurélie, un homo reste homo. Surtout qu’il est âgé. On en a déjà parlé la dernière fois.

— Pourquoi j’aurais pas un type de quarante ans, après tout ?

— Moi, je ne me vois pas baiser avec lui. Toi, il t’aime bien, mais pour lui, t’es une gamine, et en plus, t’es une nana.

— On m’a dit qu’il a pas toujours été homo, et qu’avant, il a eu des copines.

En guise de réponse, Aurélie se contenta d’un large coup de langue sur sa glace au chocolat. Elles étaient passées juste avant à la chocolaterie de la mère de Nina, et Sophie, qui était seule à tenir le magasin, leur avait servi deux doubles cornets à l’italienne. Nina terminait songeusement le sien, à la fraise. Le bel enroulé chocolat d’Aurélie lui avait barbouillé les joues et les lèvres. Nina ne put s’empêcher de faire un rapprochement :

— On dirait un gros caca, ton chocolat.

Avalant la bouchée froide qui lui faisait mal aux dents au passage, Aurélie manqua s’étrangler.

— T’as vraiment de ces idées, toi ! Dis que j’ai une tête à lécher de la merde !

— Moi, ça m’est arrivé. T’as jamais sucé un mec après qu’il t’avait enculée ?

Aurélie suçait ses doigts pleins de glace.

— Comme ça, comme je suce là ? C’est comme ça que tu fais ?

Elle observait l’expression vicieuse de Nina, qui avait l’air excitée tout d’un coup. Sans doute de repenser à de bons souvenirs. En veine de confidences, celle-ci reprit :

— Tu l’as fait, toi aussi, hein ? Rassure-moi, dis-moi que t’es aussi cochonne que moi, que je me sente pas seule. Tiens, comment tu fais quand tu te touches ?

— Tu veux qu’on se raconte comment on se branle ?

Nina avait fini de croquer son cornet ; Aurélie se rapprocha d’elle.

— Dis-moi d’abord si dans le derrière, tu le fais souvent.

— J’aime pas trop, en fait. Les mecs veulent toujours le faire, mais ils bandent pas assez, ou alors, ils jouissent dès le début et après, c’est la débandade. Et quand ils y arrivent, ils font tout trop fort. C’est brutal, ça me déchire.

— Moi pareil. Le mieux, c’est de les sucer. Comme ça, ils sont contents.

Elles se tapèrent mutuellement dans les mains. Au bout d’un moment, Nina reprit :

— La semaine dernière, le petit brun de Marseille... il faisait ça pas trop mal.

— Quand t’as fait ça ? Je t’ai laissée devant chez toi et vous deviez juste vous dire au revoir. Tu disais que t’étais en retard pour dîner chez ta mère.

— Dans le vieux porche de l’immeuble d’à côté. Entre les poubelles. On l’a fait debout. Il m’a juste retroussé la robe, et hop ! Dans le derrière ! Pour finir, il voulait éjaculer dans ma bouche. Je me suis mise à genoux... je la lui avais bien encollée... tout le bout était noir.

Elle fit le geste de pomper une bite, avant d’ajouter :

— Moi, le goût, la première fois, ce qui m’a surprise, c’est que finalement j’étais pas écœurée.

— On se demande comment on a pu faire ça !

— Oui, mais si j’y repense, ça m’excite.

Elles se regardaient, mi-émoustillées mi-gênées de s’en dire tant. La perspective d’une soirée d’anniversaire promettait de belles aventures. Avec un petit frisson dans la voix, Nina revint à sa première question :

— Et toi, tu te « pignoles » souvent ?

L’expression, typiquement du Sud, plut à Aurélie.

— Pignoler ? C’est mignon, comme mot. Eh bien... presque tous les soirs. En tout cas, plusieurs fois par semaine. Je sais pas si je suis à part, mais je n’y peux rien, quand je me couche, je pense à tout ce que j’ai envie de faire et ça me chauffe. Je sens que je commence à couler, j’ai le clito qui devient dur et je peux pas résister, faut que je le tourne sous mon doigt, longtemps, longtemps... Et puis après, je me mets la main sur la chatte, je rentre un peu, puis davantage. Et surtout, en même temps, de l’autre côté...

En écoutant sa copine, Nina, sans s’en rendre compte, avait les jambes qui se serraient et s’écartaient. Aurélie, elle, tapait nerveusement du pied. La conversation commençait à les échauffer ; elles en oubliaient qu’elles étaient assises en plein milieu des marches, que des gens montaient et descendaient autour d’elle. Certains types commençaient à les regarder d’un air curieux.

— De l’autre côté... tu te mets le doigt dans le petit trou ?

— J’adore sentir mon doigt dans mon cul. Je rentre bien à fond, jusque-là où ça débouche dans le large.

— Ben, moi aussi...

Nina ne regardait plus sa copine. Elle fixait le type qui se trouvait derrière. Il faisait semblant de téléphoner avec son portable, mais en fait, il ne quittait pas des yeux Aurélie qui lui tournait le dos, assise sur sa marche. D’un clin d’œil complice, Nina fit signe à son amie de ne pas bouger. Puis, la main le long des hanches, elle se désigna discrètement le postérieur.

— Ah ? Et puis quoi ?

Aurélie demandait des instructions. Nina se cambra discrètement en ondulant des hanches. La petite cochonne comprit le coup et, mine de rien, se déhancha tout en se penchant fortement comme pour chercher quelque chose dans son sac, à ses pieds. Le résultat fut de faire descendre encore plus son jean taille basse. Déjà, ce dernier ne lui couvrait que la moitié des fesses, mais là, les deux tiers de son cul sortirent du pantalon, dégageant presque toute sa raie. Derrière elle, le mec qui lui reluquait le popotin en eut pour sa patience. Le cul d’Aurélie était large et dodu, avec un sillon fessier très haut placé et profond. Du regard, l’homme pouvait plonger entre les fesses bien écartées. Comme la salope n’avait pas mis de slip, la chair s’offrait à la convoitise du voyeur. En se relevant, Aurélie, qui avait bien deviné la signification du message muet de sa copine, se fit un plaisir d’en rajouter. Elle força la voix afin de bien se faire entendre :

— Quelle chaleur, aujourd’hui ! En plus, je suis à poil dans mon futal. Sans mon string, j’ai la couture qui me frotte entre les cuisses. Je mouille, ma chérie, tu peux pas savoir. Je suis trempée.

Elle se releva d’un coup, se retourna. Pour le plaisir de voir la tête du type. Avec sa frimousse bronzée, son nez mutin, ses yeux couleur châtaigne brûlée, elle était une vivante provocation sexuelle. Le sourire moqueur qu’elle affichait fit l’effet d’un paralysant sur l’ahuri qui n’en revenait pas.

— Elles vous plaisent, mes fesses ? Vous les voulez en photo ?

Tout en terminant sa phrase, elle ne put s’empêcher de le trouver plus sympathique qu’elle s’y attendait.

« Pas moche finalement. Bon, un peu vieux. Cochon, j’en suis sûre. A plutôt l’air gentil aussi. »

Elle achevait ses pensées quand l’autre reprit sa contenance. Il décida de ne plus faire semblant de téléphoner.

— C’est vrai. Vos fesses sont magnifiques. Et une photo, je ne dis pas non. Tout ce qui peut vous faire plaisir, je dis oui d’avance.

— Hou, dangereux de dire un truc pareil. Surtout à Aurélie.

Nina n’avait pas envie d’être en reste ; une occasion de drague et d’aguichage était toujours bonne à prendre. Intervenant dans la conversation, elle en avait profité pour mettre en valeur la robe indienne qu’elle avait décidé d’étrenner : motifs chargés sur couleurs bariolées, mais surtout très translucide. En contre-jour, elle ne laissait rien ignorer de ses formes. Mais l’homme demeurait plus intéressé par les rondeurs généreuses d’Aurélie. Il garda ses yeux posés sur elle, avec une expression ironique, mais surtout tendre.

— Elle est gentille, votre amie, de me donner votre prénom.

Il se montrait fair-play.

— Pour ne pas garder l’avantage, je vous donne le mien : David. Je suis là tout l’été ; on se reverra sûrement. Et si vous avez toujours envie de me donner une photo, je ferai tout ce que vous voudrez. Au revoir.

Il s’éloigna avec un signe de la main. Aurélie en resta pétrifiée. Elle le regarda partir en soupirant, Nina était obligée de la secouer pour la faire redescendre sur terre.

— Hé bé ! Oh dis, tu reviens avec moi. Tu vas pas me dire que c’est le coup de foudre quand même, non ? Il n’y a pas cinq minutes, tu me charriais parce que Billy avait quarante piges. Lui, il en a au moins autant, et en plus, il est pas spécialement terrible.

Un fond de jalousie se faisait sentir dans ses reproches. L’autre ne l’avait pas spécialement regardée, alors qu’en bonne copine, elle aimait bien Aurélie pour le plaisir de se trouver mieux qu’elle...

— Ah, là, il m’a bluffée. J’y crois pas !

Sans s’en rendre compte, elle avait porté la main à sa poitrine, comme pour reprendre son souffle, mais de fait, elle se triturait les seins avec une indécence qui laissa Nina ébahie.

— Arrête un peu, enfin. T’es en train de te peloter devant tout le monde.

Aurélie secoua la tête en riant, s’ébrouant à la manière d’un jeune chien fou. Le bref échange avec l’inconnu l’avait charmée et excitée. Déjà que la conversation qu’elles venaient d’avoir toutes deux avait mis en émoi ses sens, cet épisode n’était vraiment pas fait pour la calmer.

— En plus, quand j’ai dit que j’étais en train de mouiller dans mon pantalon, c’était vrai. Et t’as vu sa tête quand je lui ai demandé s’il voulait une photo de mon derrière ?

— J’ai très bien vu son expression, oui. Ton pétard l’a allumé !

Elles se décidèrent enfin à bouger. Elles prirent sans se presser le chemin vers la galerie commerciale et le supermarché. Les petites allées serpentaient de-ci, de-là, entre des parterres de fleurs colorées et des bosquets ombragés.

— C’est rigolo de jouer à attraper les voyeurs ! On devrait le faire plus souvent. Il y a de quoi ici, entre les bancs, les marches...

— Et dans les escaliers, ceux qui regardent par-dessous, voir si on a un slip ou pas.

Bras dessus bras dessous, elles finirent par arriver à l’entrée du centre commercial. Toujours émoustillées, les pensées coquines leur venant en vrac, elles décidèrent d’aller fureter dans les magasins, histoire de trouver des idées d’achats et de cadeaux rigolos destinés à égayer leur prochaine fiesta d’anniversaire.

Nina revint sur le cas de William Filipeau.

— En fin de compte, je crois que tu as raison pour Billy. Ce serait idiot de l’inviter. D’abord, il ne serait pas à son aise, et nous non plus. Ça ferait trop d’écart avec les autres. Surtout, si je fais venir mon Marseillais.

— Il s’appelle comment déjà ? J’ai oublié.

Aurélie n’avait pas trop aimé voir sa concurrente en drague réussir à emballer le jeune brun qu’elles visaient toutes deux. En plus, savoir qu’elle se l’était tapé ajoutait à son dépit. Elle visualisait son amie à genoux, en train de faire une fellation à une bite raide, décorée de traces brunes... Elle se souvenait de sa première pipe après sodomie, quelques mois auparavant. Le mélange des saveurs lui avait bien plu, à elle aussi. Elle regrettait de n’avoir pas insisté plus auprès du jeune Marseillais, l’autre soir.

« Ç’aurait été moi à la place de Nina, pensa-t-elle, amère, en se disant que son anus la démangeait et qu’elle aimerait bien, à la réflexion, retrouver ce David. Même à quarante ans, ça baise toujours bien, un homme. Et puis, pour enculer, il doit quand même mieux savoir s’y prendre... »

Un coup de coude la surprit dans ses pensées.

— Je te dis qu’il s’appelle Kenny, le Marseillais. Tu m’écoutes ou tu repenses à ton David.

— Non, non. Bon, tu invites Kenny. Et pour Billy, tu laisses tomber. Tu vois que je t’écoute. A part ça, qui d’autre ?

— Il a une sœur ; faudrait qu’elle vienne aussi, mais tu vas rire... Sa sœur est gouine ! Si elle vient, ce sera avec sa chérie.

— Toi, t’as des envies pas claires.

Ce n’était pas la première fois qu’elle notait l’excitation de la voix de Nina chaque fois que celle-ci parlait de lesbiennes.

— Tu trouves ? Et puis après tout, Billy est bien homo, pourquoi j’essaierais pas. T’as jamais eu l’idée d’essayer entre nanas ?

C’était la journée des défis pour les deux copines. Aurélie, mi-figue mi-raisin, ne releva pas la phrase qui ressemblait à une sorte de ballon d’essai.

— On devient infernales. Tout à l’heure, la sodomie, le caca, la masturbation. Maintenant, la partouze et les lesbiennes. T’es sûre que ta mère et Sophie nous laissent la maison pour toute la nuit, au moins ? Parce qu’à ce train-là, je voudrais pas qu’elles reviennent à l’improviste et qu’elles nous trouvent tous mélangés.

— Sûre ! Elles vont passer deux jours chez des amies, à Aix ; et puis, en plus, tu sais, ma mère et Sophie... On ne risque pas de vrais reproches. Elles se surveillent devant moi, mais faut pas me prendre pour une idiote.

— T’es sûre qu’elles couchent ?

Tout en jacassant les deux friponnes étaient entrées dans un magasin de fringues ; entre les présentoirs de robes, T-shirts, maillots et autres, elles poursuivaient leur conversation. Une vendeuse coincée préféra changer de rayon plutôt que de continuer à les entendre.

— Certaine. Et une fois, en plus, je les ai surprises dans l’arrière-boutique ; Sophie lui roulait une pelle tout en la palpant sous la jupe. J’ai fait du bruit comme si j’arrivais, et là, elles ont pris l’air affairé, à chercher un carton ou un autre truc. Pour faire vrai, elles m’ont même obligée à le chercher avec elles.

— Nina, regarde ce maillot ; je le trouve super.

« Fistée jusqu’au poignet, Martine se déchaînait. »

Aurélie brandissait un petit ensemble de bain qui devait lui couvrir dix pour cent du corps.

— A ce tarif-là, ma chérie, autant aller à poil. C’est du pur string, ça. Au moins, ton gars de tout à l’heure te verra toutes les fesses. Il y a seulement la ficelle dans la raie, et un haricot pour la pointe des seins. Avec ton quatre-vingt-quinze C...

— Et mon popotin de l’autre côté, ça va déborder de partout, je sais ! En tout cas, mon cul, il a du succès. D’ailleurs, tu as raison, autant aller à poil. On ira au club naturiste.

Elles sortirent. La vendeuse coincée, aussitôt, regagna sa place.

— Pour les cadeaux, c’est idiot de rester dans les banalités. On pourrait aller chercher des accessoires au sex-shop. Ça mettra tout le monde dans l’ambiance dès le départ.

Nina claqua des doigts pour montrer qu’elle trouvait l’idée excellente. Elles décidèrent de terminer leurs emplettes « classiques » en faisant un tour dans les autres boutiques, puis au supermarché. Le lendemain serait consacré à l’expédition au sex-shop.

— Il faudra y aller à l’heure de la sortie de la messe ; on verra le curé qui fait sa pétition à la noix. Ma mère m’en a parlé ; la vieille peau de Nibbart est encore passée au magasin.

— Génial. Pour l’instant, on ne tarde pas trop sur les courses, il va falloir que j’aille bientôt au petit coin.

Aurélie se sentait monter une forte envie de pisser. Nina n’était pas en reste.

— Moi, c’est pareil.

A croire que parler sexe entre filles, ça déclenchait toutes les envies possibles.

CHAPITRE IV

Sur l’écran du téléphone portable, s’affichait la photo du fessier féminin. David Guadol, tout en retournant sans se presser à sa voiture, admirait le résultat de sa pêche. Il appelait ça, dans son jargon de voyeur, « la pêche à la raie ». Depuis que la mode était aux pantalons taille basse, les minettes laissaient sans complexe le haut de leur cul dénudé. Reluquer les fesses qui dépassaient du jean était pour David un plaisir permanent dès que la belle saison s’annonçait. Parfois, plutôt que d’arborer une simple ficelle à la place d’un slip, certaines minettes choisissaient de ne rien mettre du tout.

Et au diable, les grenouilles moralistes !

« Pas de doute ; elle disait vrai. Elle n’a rien du tout. »

David, tout en fourrageant dans sa poche pour trouver ses clés de voiture, avait agrandi le cliché numérique. Le zoom sur la raie des fesses d’Aurélie offrait la preuve : le regard plongeait dans le sombre sillon, et on apercevait sans peine la chair nue à même le tissu bleu du jean.

« Elle a un cul superbe ; bien large, bien dodu. »

Il ouvrit la portière, s’installa au volant tout en refermant son téléphone à regret. Il se promit de faire le transfert de l’image sur son ordinateur dès qu’il serait rentré.

En quittant le centre-ville, il ne résista pas à l’envie de repasser devant les marches, où, un quart d’heure auparavant, il se faisait apostropher. Aurélie lui avait tapé dans l’œil ; le souvenir de ses fesses se mêlait dans son souvenir au son agréable de sa voix.

« Elle a du toupet, de la repartie, un sourire... Il faut que je m’arrange pour la retrouver. »

Il n’y avait plus personne d’intéressant devant le centre commercial, dans la foule des touristes. Il passa lentement, puis reprit la route qui le ramenait à sa villa de location. Le paysage des collines, où maquis et pinèdes se mélangeaient sous le soleil, succéda aux dernières rues qui longeaient le lac. David n’était pas fâché de retourner dans la belle maison qu’il avait louée sur les hauteurs de La Crau-Belette. Cela faisait trois ans qu’il y revenait tous les étés ; l’agence lui gardait la villa chaque année pour la saison suivante.

C’était, sans conteste, la plus belle location de la commune. Seule au sommet du pic qui surplombait la ville, elle offrait une vue imprenable sur le lac et ses alentours. Il ne fallait qu’un quart d’heure pour faire la route et passer sans difficulté de l’agitation balnéaire au calme des cimes.

David effectua un léger dérapage en arrivant chez lui, histoire de s’amuser à faire crisser le gravier. Sur la grande terrasse, s’alignaient des transats. Occuper un poste de prof de lettres à l’université d’Aix ne lui donnait pas de quoi jouer les millionnaires, mais comme il était resté célibataire, il ne dépensait que pour son plaisir. La villa isolée, la tranquillité et le cadre qui allaient avec, ainsi que le temps disponible pour draguer, c’était tout ce qu’il lui fallait pour se sentir bien dans sa peau.

« A moi, les jolies miches de cette petite effrontée ! »

Il jeta les clés sur le grand canapé du salon, alla allumer son ordinateur. Laissant la machine se mettre en route, il se servit un grand verre de jus d’orange qu’il sirota sur la terrasse.

« Un petit coup d’œil sur les galipettes ? Pourquoi pas. »

Au bord de l’avancée, près de la balustrade, un gros télescope semblait attendre la nuit et le ciel étoilé. Mais à y regarder de plus près, on constatait que la lunette était orientée vers le bas. David s’approcha de l’instrument, se pencha sur l’oculaire. Voyeur organisé, il avait pointé l’engin vers la forêt qui bordait le lac, en contrebas de la villa, à quelques centaines de mètres en dessous. Cette partie du rivage abritait le club naturiste de La Crau-Belette. C’est pour cette raison que la location de la villa de Mme Coustagnols lui tenait tant à cœur.

« Non, rien. Ils doivent être fatigués aujourd’hui. Ou alors, à cette heure-ci, ils sont encore sur la plage. »

Il revint dans la fraîcheur et la pénombre de la salle de séjour. L’ordinateur avait fini sa mise en route. En un rien de temps, il transféra la photo du cul d’Aurélie de son téléphone ; il l’afficha en grand format sur l’écran plat.

« Elle est à croquer, cette nana. Quel cul, bon sang, quel cul ! »

L’honorable professeur, connu pour ses ouvrages érudits sur la poésie courtoise du Moyen Age, était aussi un adepte de littératures plus chaudes. Il ne manquait jamais d’éduquer sur ce point celles qui acceptaient de partager, un temps, sa vie. De plus, il lui arrivait d’écrire, en secret, des textes bien moins académiques que ceux qu’il proposait à l’érudition des universitaires. Moins académiques, et plus anatomiques. Il y pensait en ouvrant sa braguette. L’image de la raie des fesses, écartée, profonde, sur grand écran, ranimait son désir. Il repensait à son excitation quand, debout derrière les deux filles, il avait fait semblant de composer un numéro sur son portable. Un clic rapide. Et hop !

« C’est tout moi. Voleur d’images, voyeur de cul, bouffeur... Ah, la petite cochonne, si seulement... »

Le vieux téléphone fixe de la maison interrompit sa méditation – autant que son érection. Il pesta, remballa son sexe, avant d’aller décrocher.

— Monsieur Guadol ?

Il grogna plutôt qu’il répondit, furieux d’être dérangé. La voix féminine, un instant décontenancée par le manque de chaleur de la réponse, prit une inspiration avant de poursuivre :

— Je suis Martine Brochet, la secrétaire de monsieur Taillis, l’agence La Belette Immobilière...

David se fit plus doux en identifiant son interlocutrice. Il la connaissait, mais aurait aimé en savoir plus sur elle. Il avait compris qu’elle avait des « habitudes » avec son patron et d’autres. Il s’était mis sur les rangs en lui faisant comprendre qu’il la trouvait à son goût, mais pour une fois, il n’avait pas reçu de réponse favorable. Il se demanda si, par hasard, ce n’était pas un changement d’idée qui la faisait l’appeler. Il tenta tout de suite une approche.

— Je suis prêt à tout faire pour votre agrément. Comment puis-je vous aider ?

— Justement, oui, c’est pour vous demander votre aide, ou plutôt votre indulgence, que je vous appelle. J’ai un problème très délicat à résoudre ; il n’y a que vous qui puissiez me sortir de là.

Au ton de la voix, il comprit que, malheureusement, il n’y avait pas d’espoir côté galipettes. Cela semblait sérieux, hélas. Il la laissa continuer.

Comme elle avait repéré depuis longtemps le désir de David la concernant, Martine n’eut aucun scrupule à user de sa voix la plus mouillée pour décrire son embarras. Il faut se souvenir que, tourneboulée par la sodomie dont Toussaint l’avait gratifiée, elle avait répondu à sa demande de villa en proposant celle de la vieille Mme Coustagnols. Celle justement que l’honorable David Guadol, professeur de lettres, louait pour l’été. Certes, d’habitude, il y avait de la place pour plusieurs locataires : la villa comportait des ailes indépendantes ; les années précédentes, deux couples l’avaient partagée avec David. Mais le souvenir de sa cohabitation avec la marmaille des familles sans-gêne l’avait décidé, cette année-là, à payer le prix fort pour avoir la paix.

— Je sais bien, monsieur Guadol, que vous avez demandé à rester seul. Je vous garantis que nous allons vous dédommager. Vous serez remboursé dans la semaine du supplément que vous avez payé.

— C’était trop infernal, l’an dernier. Vous ne pouvez pas dire au maire que ce n’est pas possible pour ses amis ?

— Il n’y a plus rien sur toute la commune, et je lui ai promis, ferme. Je suis dans une situation affreuse, vous me comprenez !

Sa voix spécialement rauque semblait remonter du fond de son slip !

« Si avec ça, il ne craque pas... » pensait-elle, tout en réalisant qu’à jouer les allumeuses, elle faisait monter son rythme cardiaque. Une douce moiteur commençait à humecter sa touffe.

— Et vous allez les mettre où ? J’ai bien précisé que je voulais profiter seul de la terrasse – et de la vue !

Il voulait pouvoir utiliser son télescope sans être dérangé. Se branler sur la terrasse sans craindre d’être surpris. Passer des coups de fil cochons, la nuit, au clair de lune, sans être entendu. Martine insistait :

— Je vous assure qu’il n’y aura aucun problème. Il est possible de leur donner le petit chalet de l’autre côté du parc, côté montagne. Pas de bruit, pas de promiscuité, et puis ils seront très discrets. Monsieur le maire m’a assuré que c’était un jeune couple de ses amis : des gens très timides, qui veulent, eux aussi, avoir leur tranquillité, ne voir personne. Vous pourrez passer tout l’été sans vous voir. Je vous le garantis.

— Pour une giclée, c’est une giclée !

David tenta encore quelques molles protestations. Il savait qu’on lui rembourserait le supplément, mais là n’était pas le problème. A la fin, convaincu par la voix de plus en plus excitée de sa correspondante, il accepta. Quand il raccrocha, un coup d’œil à son pantalon lui confirma son érection.

« La garce, elle m’a embobiné. »

Finalement, il n’était pas si mécontent. Il espérait qu’à l’autre bout du fil, son aguicheuse aussi était émoustillée...

*  *  *

Sophie préparait des commandes, quand la sonnette du magasin retentit. Elle pesta en se levant pour aller voir. Au même instant, la voix de Caroline se faisait entendre.

— C’est moi. Sophie, t’es où ?

— Voilà. Alors, déjà finie, la réunion à la mairie ?

Personne d’autre dans le magasin, nulle silhouette indiscrète devant les vitrines... elle n’hésita pas. Elle accompagna sa fin de phrase d’un enlacement câlin. Caroline eut un bref sursaut, fit mine de se débattre.

— Fais attention, on pourrait nous voir.

— J’ai vérifié, qu’est-ce que tu crois ! Et puis, de toute façon, on s’en fout ! On n’est plus au Moyen Age. T’es honteuse ?

Sans rien ajouter, elle lui prit le visage à pleines mains, l’embrassa avec fougue. Caroline, toujours soumise dès que sa compagne prenait l’initiative, se laissait faire. L’émotion la gagnait. Le profond baiser dura de longues minutes ; langues mêlées, lèvres soudées, les deux gousses laissaient leurs mains s’égarer. Sophie glissa ses doigts sous la jupe, écarta sans ménagement le mini-slip de dentelle, pour faire tourner le bouton dur de sa belle amie. Un jus visqueux trempait les lèvres du con de Caroline, qui déjà gémissait au rythme des palpations cochonnes. Sa copine atteignait le clitoris. Tout en se laissant branler, elle caressait les petits seins pointus de sa gouine chérie, nus sous le léger débardeur en coton. Puis, l’excitation devenant trop intense, elle se dégagea de l’étreinte, gentiment mais fermement. Sophie la garda quand même prisonnière contre elle, l’entourant de ses bras, caressant les douces fesses sous la jupe qu’elle chiffonnait au passage.

Encore essoufflée, Caroline suppliait, riant à moitié.

— Je n’ai pas honte, non, mais comme ça, en plein milieu du magasin, je ne peux pas. J’ai toujours peur que quelqu’un entre. Et si en plus, c’est ma fille, je crois que je ne saurai plus où me mettre.

Sophie ne répondait pas. Elle la lâcha, s’éloigna en reculant. Puis elle se contenta de la fixer d’un œil lubrique. Immobile, goguenarde, elle prenait plaisir à passer son doigt luisant de mouille encore tiède sur ses lèvres, sous son nez en reniflant, puis à le sucer de façon obscène.

— T’es odieuse de me faire ça. Tu me rends folle, tu me donnes envie chaque fois. Regarde ! En plus, je suis à moitié déshabillée.

Caroline venait de réaliser que sa jupe était restée relevée après le pelotage qu’elle venait de subir. N’importe quel chaland passant devant le magasin aurait pu reluquer ses fesses dodues, et entre elles, le fin tissu du slip enfoncé dans sa raie. Tout en se rajustant, à la fois excitée et fâchée, elle se dirigeait vers l’arrière-boutique. Sophie la suivait.

— Ma pauvre chérie, ne râle pas, s’il te plaît. Caro, attends-moi !

Elle la rattrapa, la prit par les épaules, et cette fois, pour un tendre baiser dans le cou.

— T’es encore débutante, ma petite gousse chérie, je sais bien. Mais je n’y peux rien, j’ai toujours envie de toi dès que je te vois ; je suis une obsédée.

Caroline, depuis qu’elles se connaissaient, depuis qu’elles s’étaient associées, n’avait jamais compris pour quelle obscure raison, elle était tombée amoureuse d’une femme. Peut-être était-ce seulement l’envie de ne plus avoir à craindre la bêtise et la violence des mâles, le désir d’effacer ses années de femme mariée et soumise. En fin de compte, elle se retrouvait soumise tout autant : dominée par les étreintes et les volontés sales de Sophie. Mais au moins, elle goûtait à une jouissance telle qu’elle ne pouvait plus s’en passer. Elle murmura des mots tendres en laissant les mains fureteuses de son amie se promener sous sa jupe. Cette fois, elle put quand même obtenir un répit :

— Sophie, s’il te plaît, pas tout de suite. Laisse-moi le temps de me changer ; la journée est loin d’être finie.

— Ce soir, ce sera bien. Ta fille ne va pas rentrer tôt. Elle est passée se faire offrir des glaces au chocolat tout à l’heure avec sa copine Aurélie. Elles vont faire des emplettes, et les deux chipies ont prévenu qu’elles dîneraient ensemble. On a tout le début de soirée à nous !

Elle claqua la langue de satisfaction, imaginant déjà des réjouissances bien gluantes et odorantes. Puis, rassurée par l’acquiescement de sa chérie, elle accepta de changer de sujet.

— A part ça, les nouvelles en ville vont vite : j’ai plein de trucs à te dire.

Sophie raconta les potins colportés le reste de l’après-midi par les clientes gourmandes venues au magasin faire salon de thé et « méchance-thé ». Caroline se déshabillait sous le regard avide de sa cochonne adorée. Pour augmenter l’excitation de Sophie, elle s’était simplement vêtue d’une courte robe-blouse aux formes floues, dans lesquelles flottaient ses seins généreux. Le ballottement que chaque pas imprimait à sa poitrine faisait frémir le tissu. Pour corser le tout, elle avait retiré sa culotte, ravie de faire savoir qu’elle était nue dessous.

— Tu vois, je suis prête à l’emploi pour ce soir !

Elle passa son slip humide sous le nez de Sophie tout en la défiant ; elle savait que dès qu’elle s’offrait, elle devenait maîtresse du jeu. Son amie était portée à tout lui céder pour obtenir ses faveurs amoureuses. Elles retournèrent, tendrement enlacées, vers le magasin. Caroline, aux anges, relatait tout ce qui avait été dit à la mairie. Toussaint Montpert les avait reçues, elle et les membres de son association écologique, pendant deux heures. Le résultat dépassait ses espérances.

— Le projet de construction du lotissement sur les bords du lac est abandonné. De son côté, le préfet vient de confirmer l’annulation. On a gagné, ma chérie.

— Et la vieille de garce de Nibbart l’a dans le cul ?

— Oui, et profond ! La balayette jusqu’aux poils de la brosse. Elle pourra toujours se branler avec le manche !

— Tu deviens vraiment crade, Caro. Tu as entendu comme tu parles ?

— Et ce n’est pas tout ! Attends la suite.

Cerise sur le gâteau, Montpert avait indiqué ce qu’il en était des suites judiciaires. Depuis la découverte du trucage pour éviter l’obligation d’appel d’offres, l’intégralité des combines mises au point par Valcaguet et Simone Nibbart avait été démontée par les enquêteurs. Les ventes quasi forcées de terrains, les rachats par le cabinet immobilier, les offres de la mairie pour des constructions qu’elle louait ensuite à prix d’or, les marchés de bâtiment sous-traités par une filiale dirigée par le fils Nibbart, tout y était passé.

— Et Montpert dit que la brigade de l’adjudant Flavius a trouvé des documents prouvant la mise en cause directe de la Nibbart, et sa collusion avec la Mafia. Van Teepleur faisait le relais avec les Italiens. Avec les commissions qu’ils touchaient tous pour l’argent blanchi, ils finançaient les campagnes électorales et le journal de Valcaguet. Il est déjà mis en examen comme Van Teepleur ; la Nibbart devrait suivre sous peu.

— C’est pour ça qu’elle est venue tenter de t’intimider la semaine dernière ?

— Je l’ai envoyée sur les roses. Ça chauffe pour elle et pour son abruti de fiston...

Sa phrase s’interrompit ; un gloussement prit la place de la suite du récit.

— Fichue cochonne, non, pas maintenant, on a dit ce soir.

Pendant qu’elle parlait, Sophie lui retroussait sa robe. Un doigt indiscret se glissait entre ses fesses, pour lui agacer l’anus du bout de l’ongle. A regret, la coquine retira sa main, renifla son index, prit son air le plus vicieux.

— Il va falloir arroser ça, ce soir. Et puis... ton petit trou sent si bon, ça me met en appétit.

Emoustillée à l’idée d’une soirée chaude, heureuse des bonnes nouvelles recueillies à la mairie, Caroline se surprit, elle aussi, à avoir hâte de fermer le magasin. La gamine ne rentrerait sûrement pas avant minuit : tout le temps pour de bonnes saletés féminines !

— Va chercher une des bonnes bouteilles de champagne dans la réserve. On se la fait ce soir !

— Je fonce !

Sophie partait déjà en courant ; Caroline lui cria encore :

— Mais après, reviens terminer les commandes.

Restée seule, Caroline réfléchit. En silence, elle alla prendre la petite pancarte de carton toujours posée derrière le comptoir. Un instant plus tard, elle l’avait accrochée à la vitre de la porte d’entrée. « Fermé pour inventaire ».

Après tout, deux heures d’ouverture en moins ne changeraient pas grand-chose aux bénéfices. Mais deux heures de plaisir de plus, ça ne se refusait pas.

Elle tourna le verrou, baissa le rideau. La pénombre envahit la boutique. Quand Sophie revint de la réserve avec la bouteille de champagne, elle resta pétrifiée. Devant elle, Caroline avait laissé tomber sa robe dégrafée. Nue au milieu du magasin, elle la regardait venir vers elle en se caressant le pubis.

— Viens me lécher.

*  *  *

Le chariot du supermarché commençait à être bien garni. Aurélie s’en inquiétait :

— Nina, le coffre de la Mini Austin n’est pas extensible.

— Je sais. Mais je fais aussi des courses pour ma mère.

Elle saisit un énorme pack de bières pour l’ajouter au chargement.

Aurélie gloussa.

— Grand comme ça ? T’es folle, on boira jamais tout ça !

— On sera cinq ou six, cela ne fait pas tant que ça chacun.

Elles continuèrent les emplettes tout en imaginant les bonnes blagues plus ou moins salaces à se faire pour que leur fête d’anniversaire soit mémorable. A part les bières, elles n’avaient pas lésiné sur des boissons plus fortes destinées à accompagner l’orgie. Le chariot débordait.

— On atteint la limite du budget.

Nina comptait en regardant les billets pliés qui gonflaient son porte-monnaie. Sa mère avait encore une fois subventionné la nouba de sa fille.

— D’autant que si on veut faire d’autres achats, demain, au sex-shop...

— Tu as raison...

Elle termina sa phrase en couinant. Aurélie devina l’origine de la grimace crispée de sa copine.

— Toi aussi ? Prête à déborder ?

— Je n’en peux plus. Je ne tiendrai pas plus de cinq minutes. J’espère que la queue n’est pas trop longue.

Elle rit en prononçant les derniers mots. Aurélie enchaîna :

— Pour une queue bien longue, on verra ça à la fête.

Une mère de famille, qui passait avec son caddy, leur jeta un regard courroucé. Elle s’empressa de tourner dans l’allée du magasin, comme pour éviter de se faire contaminer. Les copines réagirent à haute voix :

— Encore une coincée !

— Une frigide !

Aurélie fit une grimace avec bouche en cul-de-poule. En louchant, Nina tira la langue au dos tourné de la bourgeoise qui s’éloignait. Puis en se dandinant, elles prirent vivement le chemin de la caisse. L’envie de pisser leur brûlait le bas-ventre, il y avait urgence. Un œil averti aurait pu distinguer une petite tache à l’entrecuisse d’Aurélie : quelques gouttes d’urine que la toile du jean avait bues.

La caissière, affairée à faire passer les articles sur le tapis roulant, ne remarqua ni la tache sur le pantalon, ni le piétinement des filles. Quand elles purent enfin quitter la caisse, elles trottinèrent vers le bout de la galerie marchande. On apercevait le grand panneau qui indiquait les toilettes réservées à la clientèle. Par chance, il n’y avait personne quand elles y entrèrent. Elles rangèrent le chariot plein le long du mur, se précipitèrent chacune vers une des deux portes. Nina s’engouffra, ferma vite le verrou, avant de relever sa robe à la taille. Comme elle s’affaissait sur la cuvette, elle entendit Aurélie crier ; un bruit assourdissant de porte qu’on tambourine accompagnait la voix furieuse.

— Ah non, c’est pas vrai !

La pauvre devait se rendre à l’évidence. Elle n’avait pas fait le bon choix. La cabine où elle voulait entrer était condamnée ; sur la porte close, un petit écriteau indiquait : « Hors service ».

La main crispée sur son pubis, elle gémissait. Et le bruit de l’évacuation de Nina augmentait son envie.

— Nina, fais vite. J’en peux plus, je vais tout lâcher.

En guise de réponse, un rire hystérique lui parvint. Entendre rire sa copine, alors qu’elle tentait désespérément de résister à l’envie de tout lâcher, énerva davantage Aurélie.

— Tu te fous de moi ? Nina, sors tout de suite !

De l’autre côté de la porte, les gloussements continuaient. Les écoulements d’urine, qui continuaient à résonner, achevaient de démoraliser Aurélie. Une grimace de dépit lui chiffonna le visage : elle sentit une giclée fuser de sa chatte, trempant un large pan de son jean.

— Nina, t’es une garce, je me mouille, ça coule !

Ses doigts, écrasant sa fente par-dessus le tissu, recueillaient les coulées chaudes du débordement. L’odeur piquante lui montait aux narines. De l’autre côté de la porte, un fracas de chasse d’eau annonçait la délivrance.

— J’arrive, chérie, c’est fini !

En ouvrant, Nina regarda son amie d’un air navré.

— Je suis désolée. Vas-y vite...

Elle n’eut pas le temps d’en dire plus. Aurélie la bouscula sans ménagement, s’engouffra comme une folle. Tout en tournant le loquet du verrou, elle dégrafait son pantalon. Un coup d’œil au fond la rassura à moitié. L’auréole humide ne tombait pas trop bas entre les cuisses.

Enfin assise, elle lâcha les vannes. Son soulagement fut si intense qu’elle gémit de façon indécente. Oreille collée à la porte, la copine émoustillée la raillait :

— Quel cri, on dirait une cochonne qui jouit ! Tu prends ton pied, chérie ?

Pour toute réponse, on entendait la puissance du jet d’Aurélie, plus violent encore que celui de sa copine. Pantalon bouchonné aux chevilles, cuisses ouvertes, Aurélie, avec un sourire béat, se regardait « pleuvoir ». Le torrent jaune qui jaillissait de sa fente l’hypnotisait ; le bonheur de se vider se mêlait au chatouillis que lui procuraient les éclaboussures chaudes sur ses petites lèvres.

— Aurélie ! Arrête-toi et regarde le graffiti.

La pression tombée, le jet devenu plus sage, Aurélie reprit son contrôle. Elle connaissait ces toilettes. Le gérant du magasin laissait les dessins et les textes cochons s’accumuler sur les parois et sur la porte. Nina la guidait dans la recherche de l’emplacement du message :

— A hauteur des yeux quand t’es assise, sur la droite, près de la poignée de la porte. C’est écrit en bleu. Tu le vois ?

En se dandinant sur la cuvette, Aurélie se rapprocha afin de décrypter l’étrange texte. Histoire de rester émoustillée, elle gardait sa main entre ses cuisses. Elle commença sa lecture à voix basse, tout en tournant le bout de son index autour de son clitoris. L’idée de lire un truc porno lui procurait toujours une agréable excitation. Tout en murmurant chaque mot, elle sentait que l’humidité de sa fente n’était plus uniquement due au pipi débordant. Elle relut, comme pour mieux se convaincre qu’elle ne se trompait pas.

« Mec gentil cherche nana cool, sympa, qui aimerait pisser et chier dans ma bouche. Envoyer SMS avec mot code : Caviar. »

Suivait le numéro de téléphone portable à appeler.

De l’autre côté de la porte, Nina s’impatientait. Il lui tardait de savoir ce que ressentait sa copine surtout qu’elle-même, sous le déguisement du rire, cachait son trouble. Elle lança une sonde, histoire de tester la réaction.

— T’as lu ? Qu’est-ce que t’en dis ? Moi, je n’en reviens pas.

De l’autre côté, elle entendit un toussotement gêné, puis un difficile raclement de gorge. La voix lui semblait étranglée.

— Oh, pour être dégueu, c’est dégueu ! Ouais ! Vraiment crade, beuh !

« Les deux tiers de son cul sortirent du pantalon. »

L’intonation se voulait convaincue, mais au fond d’elle-même, aucune des deux chipies n’avait envie d’avouer à l’autre que le scénario proposé par le scripteur la perturbait.

— Tu me laisses finir de pisser tranquille ? T’as qu’à m’attendre dehors.

Aurélie avait un pris un ton fâché. Se montrer agacée lui permettait d’éviter le risque de laisser une voix tremblotante la trahir.

— Pas la peine de râler comme ça ! fit l’autre.

Nina éloigna son oreille de la porte, reprit le chariot pour sortir. Au moment de quitter les toilettes, elle ne put s’empêcher de lâcher une perfidie :

— Finis-toi bien, ma chérie, mais ne tarde pas trop quand même, hein ?

— Garce !

La réplique avait fusé ; dans un ultime éclat de rire, Nina sortit en claquant la porte. Aurélie se disait que, finalement, elle avait la meilleure place.

« Je suis sûre qu’elle aussi, ça l’a excitée. Mais moi, je suis encore là, et je vais pouvoir... me finir, comme elle dit. »

Elle se cala sur la cuvette, jambes écartées au maximum, afin de faire bâiller ses grandes lèvres dodues. Elle n’avait pas cessé de se faire reluire depuis qu’elle avait commencé sa lecture. Les gouttelettes de pipi qui l’avaient éclaboussée quand elle avait largué les grandes eaux s’étaient mêlées à sa mouille. Son vagin coulait toujours abondamment à chacune des excitations que sa nature généreuse lui procurait sans avarice chaque jour.

Penchée pour relire de près l’infâme graffiti, elle se laissait porter par les images qui lui venaient en tête. Elle se voyait, accroupie, le con ouvert au-dessus de la bouche béante du type. Elle s’imaginait soulageant sa vessie... le jet jaillissant, âcre, jaune foncé, sur ses petites lèvres rougies d’excitation, dégoulinant sur les rondeurs de ses fesses et le galbe de ses cuisses. Elle se mordait la joue pour ne pas gémir. Elle ne tenait pas à ce que Nina, peut-être revenue en silence, puisse entendre des bruits évocateurs. Yeux fermés, crispés, elle enfonça deux doigts dans sa fente ; le renflement de sa paume frottait son clitoris, sorti tout rouge de sa cachette.

« Je vais le faire, je vais pisser... oui, pisser dans la bouche du type ! »

L’idée venait de lui traverser l’esprit. Elle se remit en arrière, pour mieux se voir faire, et mieux fantasmer. Elle plaça sa main en conque juste au-dessous de sa chatte luisante, puis essayant de calmer l’essoufflement qui la gagnait, elle se concentra. L’envie d’uriner, qui l’avait tant tarabustée peu de temps auparavant, se faisait maintenant désirer. Elle se sentait vexée de ne pas pouvoir arriver à faire une chose aussi simple, alors que s’en empêcher avait été une torture quelques minutes plus tôt.

« Pas croyable ! J’ai même pas pissé la moitié de ce que j’avais, et maintenant, je n’y arrive plus ? »

Elle s’obligea à respirer profondément, regard fixé sur sa main qui attendait la cascade chaude. Après des secondes qui lui parurent interminables, le picotement familier revint frétiller dans son bas-ventre.

« Là, là oui, ça vient, elle vient... Ah, aaah ! »

Le jet commença à sourdre, timidement d’abord, puis le relâchement devint total. Une arabesque d’urine s’évada d’entre les commissures du sexe écarquillé pour mousser dans le creux de la main. Aurélie regardait avec satisfaction le flux ambré déborder par les côtés. Dans ses yeux, d’autres images dansaient. Ce n’était plus sa main, c’était une bouche ouverte, remplie de pipi... Et quel pipi ! Le sien !

« Ma pisse, ma pisse dans la bouche du type. Bois, salaud puisque t’aimes ! Bois-moi, avale ! »

Dans un râle, elle plaqua sa main débordante entre ses cuisses, faisant gicler l’urine partout sous elle, se trempant avec délice. Le pipi, qui coulait dans le fond de sa raie des fesses, lui rinçait l’anus. Elle continuait, se frottant toute la largeur de sa fente inondée ; pour couronner le plaisir, elle s’enfonça un doigt dans le trou du cul. Un hoquet la saisit, tandis qu’une ultime contraction de vessie lui arrosait les doigts. En se crispant pour ne pas hurler, elle sentait la jouissance lui tordre le ventre ; souffle bloqué, elle laissa l’orage de l’orgasme se calmer, puis se relâchant, elle s’affaissa en arrière sur la cuvette. Reprenant ses esprits, elle se dit que se soulager avec un fantasme comme celui-là, ce n’était pas du tout désagréable. Pisser et chier dans la bouche d’un type... « Comment peut-il être ? Quelle tête a un gars qui aime la pisse et la merde des filles ? »

Elle se rhabilla sans hâte, toujours un peu perdue dans ses idées bizarres ; l’humidité du jean imprégné des fuites malencontreuses la ramena à la réalité. Puis, elle se dit que le temps avait sûrement beaucoup tourné.

« Nina va se foutre de moi, encore une fois. Oh et puis zut ! Je me suis branlée, et alors ? »

Verrou tourné, coup d’œil, personne près des lavabos. Elle alla vers la sortie, puis se ravisa. Elle revint vers les cabinets, rouvrit la porte tout en fouillant dans son sac, sortit son portable. Le numéro de téléphone du cochon se retrouva vite enregistré dans le répertoire, avec comme nom « Caviar ». Un tel mot de code, c’était pratique, anodin et surtout impossible à décrypter pour des non-connaisseurs.

« On verra bien. Après tout, je ne risque rien d’appeler. Et sur ce coup, pas un mot à Nina ! Celui-là, je le garde pour moi toute seule ! »

*  *  *

— Satan n’est pas dans le cul des filles, mais dans la bouche des canons !

Comme chaque fois qu’il se plaisait à redire ses bons mots à un public conquis d’avance, Toussaint Montpert s’était levé de son fauteuil. Debout derrière son bureau, il faisait face à Chantal Kellermann sagement assise dans l’un des fauteuils réservés aux visiteurs de marque dans le bureau du maire. Elle riait, incapable d’écrire la moindre note sur son bloc. Reprenant son souffle, elle réussit à articuler quelques mots.

— Arrête, j’en peux plus !

Puis elle s’essuya le bord des yeux en prenant garde de ne pas frotter le délicat maquillage. Comme elle rangeait son léger mouchoir dans sa poche de pantalon, elle reprit :

— C’est pas possible. Tu leur as vraiment dit ça ?

Toussaint était ravi de la façon dont il avait, en fin d’après-midi, terminé la réunion avec l’association des intégristes catholiques : une dizaine de vieux plus Simone Nibbart et le curé.

Il se rassit, tout content de son exploit. Chantal griffonna quelques notes.

— Bon, je te fais un petit compte-rendu rapide de tout ça, mais je ne mettrai pas ta citation. Elle me plaît beaucoup, mais ça ne cadrerait pas avec le style des archives municipales.

— Oui. Tu me tournes ça bien : exposé des demandes, examen de la situation, constat de non-accord, les broutilles habituelles... En revanche, tu me soignes particulièrement tout le résumé sur l’Association de défense du lac.

La réunion qui avait précédé lui tenait bien plus à cœur. Démolir le projet immobilier qu’avaient concocté en toute magouille Valcaguet, Van Teepleur et la Nibbart, encore elle, c’était le premier succès qu’il entendait bien remporter au prochain conseil municipal.

— On fait entériner l’annulation du projet, les préemptions signées par les propriétaires qui ont accepté les chantages, les permis de construire sont révoqués. De toute façon, j’ai l’accord du préfet...

Il marchait de long en large dans le bureau, en se laissant aller à ses envolées lyriques. Chantal reposa son calepin sur le fauteuil, se leva en silence. Comme il lui tournait encore le dos, regardant par la fenêtre de son bureau, elle lui frôla les fesses d’une main légère.

Il se tut, resta figé, regard dans le vague errant sur les toits couleur ocre. Un rictus lui tira les lèvres en coin, faisant frémir sa moustache poivre et sel. Sans se retourner, il questionna.

— C’est ainsi que vous prenez vos notes, madame la secrétaire générale ?

La poitrine de Chantal se plaqua contre son dos. Sous le tissu du chemisier, les pointes de sein bien dures lui agaçaient l’échine. La belle se collait à lui, le pubis contre les fesses, et d’une main passée devant, elle empaumait la bosse qui durcissait dans le pantalon.

Toussaint goûtait avec délice le petit viol intime dont il se faisait la victime consentante. Chantal, la bouche plaquée contre sa nuque, le mordillait à petits coups ; son souffle de plus en plus saccadé trahissait la montée de son excitation. A coups de ventre brefs, chaque fois plus appuyés, elle se masturbait contre les fesses de son ami. De sa main fébrile, elle avait déjà ouvert la braguette ; après y avoir fourragé avec véhémence, elle déchira presque le tissu du caleçon, pour sortir l’objet de sa convoitise. La bite de Toussaint dépassait avec indécence de l’ouverture chiffonnée du pantalon. Les doigts crispés, Chantal branlait la colonne de chair aux veines saillantes.

Bouche ouverte, Toussaint semblait pétrifié, debout face à la fenêtre, la queue à l’air et les fesses frappées par les coups de ventre de sa secrétaire. Il parvint à articuler quelques mots :

— Chantal, tu me fais quoi, là ?

Entre deux halètements, elle répliqua d’un ton que la rage de jouir rendait rauque :

— Je t’encule, mon salaud. Je te fais ce que t’as sûrement fait ce midi à cette salope de Martine. Je me venge, hein ? J’en ai envie, Toussaint ! Tu me sens bien ? Je me frotte sur toi, dis-moi que ça t’excite quand je me branle sur ton cul !

Le pubis en avant, elle se déchaînait, se limait la motte contre les fesses de son amant. Son sourire était devenu grimace de furie ; l’orgasme montant commençait à lui lacérer les tripes de ses délicieuses brûlures.

— Martine, t’es folle... enfin, non, Chantal !

— Fumier, tu m’appelles Martine, maintenant ? Tiens, tiens, salopard ! Je t’aime et je t’encule.

Elle riait tout en se fâchant ; elle ne savait plus. Elle ne se rendait même plus compte si elle criait ou non. Et puis, elle n’y pensait pas. Un spasme lui secoua le ventre, un ultime coup de reins ; elle râla en incrustant son pubis contre la raie des fesses de Toussaint. Son con déjà baigné de mouille laissait suinter un mince filet d’urine qui acheva d’humecter son pantalon.

Toussaint ne résista pas plus longtemps. La main crispée de Chantal ayant faibli, profitant du desserrement de l’étau, la bite cracha son sperme. Deux larges crachats de foutre aspergèrent la vitre de la fenêtre. Puis d’amples coulées empoissèrent la main de la branleuse. Elle continuait à astiquer le membre qui mollissait dans la gelée collante, puis elle le laissa pendouiller, tout penaud, à l’ouverture de la braguette.

L’esprit encore embrumé, Toussaint se retourna. Il remit sa bite en place, referma maladroitement sa braguette. Chantal, pour sa part, le fixait sans rien dire. Avec un regard qu’elle se plaisait à rendre le plus vicieux possible, elle léchait sa main pleine de sperme encore chaud. Les grumeaux de foutre collés entre ses phalanges, les filaments blancs en longues estafilades sur les ongles, tout y passait. Langue pointue ou large, suivant qu’il fallait happer ou laper, lèvres luisantes, bouche bien ouverte, elle faisait une démonstration de gourmande bougresse. Pour terminer, elle glissa sa main poisseuse dans son pantalon, fourragea dans son slip, frotta les dernières traînées collantes dans les poils de sa chatte.

Toussaint ne manqua pas de remarquer la tache sombre qui décorait tout le devant du pantalon de sa secrétaire.

— Moi, je n’ai pas de trace sur mon futal, mais toi, tu ne t’es pas loupée, hein ?

— C’est gentil de t’inquiéter pour moi. A cette heure-ci, il n’y a plus que le gardien, et il est vieux et myope. En revanche, essuie tout de suite la vitre parce que la femme de ménage est une pipelette, et si elle voit la trace demain matin...

Un coup de mouchoir plus tard, Toussaint reprit le fil de son discours.

— Il faudra que tu m’expliques plus longuement ton fantasme de m’enculer. Nous verrons, mais c’est pas mon truc, enfin si, mais pas dans le sens où tu veux.

— Justement, j’ai envie de changer de sens. Mais pour ce soir, ça me suffira. Une prochaine fois, pourquoi pas, si tu consens à ce qu’on retourne au club échangiste.

Elle remettait de l’ordre dans sa tenue ; il n’y avait plus que l’humidité peu visible du pantalon pour trahir l’intermède épicé. En se saisissant du bloc-notes qu’elle avait abandonné sur la chaise, elle reprit son ton officiel avec une pointe d’ironie.

— Quel était le point suivant que vous aviez prévu de voir, monsieur le maire ?

Il revint vers le bureau, s’assit dans son fauteuil d’édile. Il aimait la sensation de plaisir que lui procurait le fait d’avoir enfin du pouvoir, après tant d’années dans l’opposition. Cette prise de conscience l’amenait d’ailleurs à comprendre pourquoi son prédécesseur s’accrochait au poste. Face à lui, sa complice en cochonneries le regardait avec une expression de sourde inquiétude, qui grandissait au fur et à mesure que le silence se prolongeait.

— Je peux savoir pourquoi tu prends cet air bizarre ? Il y a quelque chose de grave ? Tu voulais parler d’un autre sujet dans ta liste... avant que...

Elle craignait de l’avoir vexé en simulant la sodomie. Les hommes ne sont pas très « ouverts » en général à de telles envies de femmes, bien que beaucoup d’entre elles en rêvent sans oser le demander.

Toussaint partit d’un grand rire. L’air penaud de Chantal le ravissait ; il aimait toujours la taquiner.

— Non, Chantal. Ne commence pas à te faire des inquiétudes. Sur ta petite idée de me faire passer de l’autre côté, je ne dis pas non ; ça ne me fâche pas. Je te trouve même très agréable en coquine qui en veut toujours plus. D’ailleurs, tu serais très excitante avec un grand slip de cuir noir et une bite en caoutchouc fixée sur le ventre.

Il dessina en l’air de la main, la silhouette imaginaire de sa secrétaire ainsi affublée.

— On pourra même aller au sex-shop, pour acheter ça. Cela fera jaser, non ?

— Certainement pas, je n’ai pas envie de le faire savoir à tout le monde, figure-toi !

— Je disais ça pour te faire plaisir. Tu te feras livrer par correspondance, ou alors, j’irai en acheter moi-même à Marseille.

Il termina par un sourire charmeur, puis claqua fortement dans ses mains.

— Reprenons les choses sérieuses. Puisque tu voulais qu’on arrive au dernier point à préparer, c’est justement à ça que je réfléchissais pendant que tu t’inquiétais de mon air bizarre. Parlons de ma conférence de presse de demain.

— Il est bien temps ! Est-ce que je peux enfin savoir de quoi tu vas parler ? C’est quand même le comble que je ne sache toujours pas de quoi il sera question.

Le ton était indigné. Le sujet la rendait furieuse depuis le début ; il avait toujours refusé de lui donner la moindre précision. Elle avait dû travailler à l’aveuglette pour convaincre la presse de venir à l’invitation du maire d’une petite ville.

Chantal Kellermann avait de la ressource et de l’opiniâtreté, en plus de son charme demeuré intact auprès des journalistes de sexe masculin, dont beaucoup étaient d’anciens confrères. Elle avait fait tout le travail de préparation, obtenant des promesses de présence de tous ceux qu’elle connaissait dans la presse régionale, à la télévision nationale, et même sur les chaînes câblées.

—Viens me lécher.

Alors, demeurer dans l’ignorance de ce que son incontrôlable amant comptait faire la révoltait ; ce n’était pas la complicité sexuelle qui l’empêcherait de dire ce qu’elle avait sur le cœur.

— Tout est basé sur ta réputation de trublion, sur la garantie que j’ai donnée qu’ils allaient pouvoir se régaler avec un scoop. C’est ma réputation auprès de tous les types des médias pour le Sud et toute la Côte qui est en jeu, Toussaint ! Si ton truc est ridicule ou pas à la mesure de ce que j’ai fait croire, je passe pour une conne et en plus, après, tu pourras toujours t’accrocher pour faire parler de la ville !

Il avait fait un grand geste des mains pour tenter d’arrêter le flot de protestations, puis avait renoncé, reconnaissant qu’elle n’avait pas tort. La tirade indignée finie, il posa sa main sur son épaule.

— Je sais, Chantal, que tu es en colère parce que j’ai refusé de te mettre dans la confidence. Jusqu’ici, il n’y a que trois personnes qui savent ce que je vais faire, moi compris. Dans deux minutes, nous serons quatre, avec toi.

Elle le regardait, impatiente, colère tombée, sourire revenu. Une excitation journalistique renaissante la faisait vibrer. Elle avait été chroniqueuse à Marseille, avant de se marier bêtement, de venir s’enterrer dans ce coin perdu, où son plouc d’époux avait eu la seule bonne idée de sa vie : la laisser veuve au bout de deux ans.

A voix basse, Toussaint lui chuchota :

— A la fin du mois, tous ces journalistes reviendront, et il y en aura encore d’autres, bien plus que tu ne peux l’imaginer. Nous ne pourrons faire entrer tout le monde dans la salle des mariages, il y aura des caméras dans toute la ville et on ne parlera que de La Crau-Belette, jusqu’à Paris et même au-delà, je te le garantis !

Il se redressa, la fixa, goguenard, ravi de son effet.

— Madame la secrétaire générale de la mairie, je vous informe qu’à la fin du mois, j’organise une grande fête à laquelle tous ceux qui le voudront seront conviés, aux frais de la mairie, car je vais célébrer officiellement...

Un temps d’arrêt, un léger souffle ; son œil pétillait de plaisir.

— Mon premier mariage homosexuel !

CHAPITRE V

Ça n’avait pas été une mince affaire, de ranger les provisions du chariot de supermarché dans le coffre de la Mini Austin.

— Ta mère n’a jamais pensé à une voiture plus grande ?

— Elle ne veut pas. Mon père lui a proposé de lui en offrir une neuve, genre japonaise. Mais rien à faire. Elle veut garder celle-là.

Aurélie venait de parvenir à claquer le coffre.

— Bientôt, elle finira par me la donner. En tout cas, je l’ai pour tout l’été, c’est super, non ?

Nina acquiesça, heureuse qu’elle et sa copine bénéficient de leur indépendance pour les vacances.

— On va pouvoir faire des balades. Et sortir en boîte.

— Aller à la plage nudiste. Mets ta ceinture.

Elles venaient d’entrer dans l’habitacle. Surchauffé, puisque l’Austin était restée plusieurs heures en plein soleil sur le parking du supermarché.

— Ouvre vite, c’est à mourir.

— Prends les serviettes de bain sur la place arrière ; faut les mettre sur le siège. Ça brûle.

Pendant que Nina se tortillait pour prendre les tissus-éponges, Aurélie mettait le moteur en route, montait la ventilation à fond. Au bout de quelques minutes, la température, à défaut d’être fraîche, devint supportable.

— Démarre vite, sinon je vais fondre.

— Moi, c’est presque fait, je coule de partout.

Les deux minettes, en peu de temps, avaient pris une teinte cramoisie. La sueur leur coulait sur le front, entre les seins, dans le dos.

— Ah, ça me colle.

— Moi aussi, je suis trempée.

— Oui et pas qu’en haut, ajouta Aurélie.

Le souvenir de sa masturbation au pipi dans les toilettes était encore frais dans sa mémoire.

La voiture prit le boulevard du bord de l’étang, longea l’étendue bleue qui miroitait sous le soleil de l’après-midi. Peu de touristes se trouvaient en ville à cette heure ; en revanche, les plages aménagées autour du plan d’eau étaient prises d’assaut.

— Tu crois que c’est aussi bourré de monde à la plage des naturistes ?

— Ça dépend des heures, m’a dit Billy.

Nina était fière de faire savoir à sa copine qu’elle avait réussi à voir William Filipeau toute seule.

— Ah tiens ? Voyez-vous ça ? T’espères encore le convertir, je parie. T’es têtue dans le genre.

— Non, rien, je l’ai juste croisé en ville, ce matin, et on a bavardé. Comme on doit aller au camp de nudistes, j’en ai profité pour lui demander s’il connaissait bien les coins tranquilles là-bas.

— Coins tranquilles ou coins chauds ?

— Il m’a indiqué les deux, figure-toi. Et aussi les heures intéressantes.

Un crissement de pneus l’interrompit. Aurélie venait de freiner en évitant un chat qui avait traversé sans prévenir.

— Sale bête !

Elle reprit son souffle en maugréant.

— Si jamais je cartonne la voiture de ma mère, c’est fichu pour espérer l’avoir ensuite.

Aurélie reprit le chemin qui menait au vieux centre-ville, où se trouvait la Chocolaterie Lescat-Thau. En arrivant sur la petite place, elle repéra une place libre sous les platanes, près de la fontaine de pierre.

— On sera à l’ombre.

Nina protesta.

— T’aurais pu te mettre en double file, on aurait été juste à côté pour monter les commissions.

— Et l’amende ?

— Depuis que c’est Montpert, le nouveau maire, il n’y a plus d’amendes en été. Il ne veut pas effaroucher les touristes.

Elles entreprirent de tout déballer sur le trottoir. Un rapide travail de classement permit de tout ranger dans les cabas en toile souple que la mère d’Aurélie laissait en permanence.

— Trois sacs chacune. Dans dix minutes, tout est rangé, et on repart.

Elle ferma le coffre, verrouilla les portières, se dirigea vers l’autre côté de la place, en direction de la chocolaterie. Nina lui courait derrière, moitié rieuse, moitié grincheuse.

— C’est fermé, tu vois. Mais j’ai la clé.

Un coup d’œil à la vitrine du magasin confirma la chose. Portant leurs paquets, elles s’approchèrent, lurent la pancarte que Caroline avait accrochée bien en vue sur la vitre de la porte d’entrée.

Nina ne semblait pas surprise.

— En voyant l’écriteau de loin, je me doutais qu’il y avait quelque chose. Quand ma mère met une pancarte, c’est soit l’inventaire, soit les congés, ou bien la fermeture hebdomadaire.

— Et c’est quoi, aujourd’hui, cet inventaire ?

— On passe par la ruelle derrière. J’ai la clé du portail. On aura juste à monter l’escalier extérieur. On arrivera dans la cuisine.

Elles longèrent la vitrine, empruntèrent l’impasse, à quelques mètres de là, qui longeait l’immeuble de la chocolaterie. Elles passèrent sans problème la porte vermoulue dont la serrure ne tenait plus.

Nina posa les cabas, fourragea dans le fourre-tout plein à craquer qui lui tenait lieu de sac à main. Elle finit par mettre la main sur un porte-clés en scoubidou, au bout duquel deux clés ballottaient. Elle s’engagea dans le jardinet derrière la palissade.

— Elles ont dû sortir : il n’y a personne dans la réserve. C’est sûrement pas un inventaire. Ou alors ma mère a décidé de se faire une sieste.

Elle prit sa part du chargement, referma à clé derrière elle la porte de bois, revint vers Aurélie qui l’attendait au milieu du jardin.

— Tu montes le petit escalier de pierre derrière toi. On arrive au premier étage par l’extérieur du balcon. La première porte, c’est la cuisine, et c’est toujours ouvert.

Aurélie commença la montée tout en chantonnant. Nina l’interrompit.

— Non, ne chante pas, peut-être que ma mère fait la sieste.

Comme elles arrivaient devant la porte vitrée de la cuisine, Aurélie ajouta :

— C’est aussi bien qu’il n’y ait personne ; ça évitera les commentaires sur tout ce qu’on a acheté.

Nina ouvrit le frigo. Elles dépotèrent leurs achats, entreprirent de les ranger. Nina se posait quand même des questions à propos de la fermeture du magasin. Pendant qu’Aurélie plaçait les provisions dans le réfrigérateur, elle sortit sans bruit de la cuisine. Passant le vestibule, elle alla jeter un coup d’œil, par la petite lucarne, dans la rue qui jouxtait l’immeuble du magasin. Le soupçon de la friponne y trouva confirmation. Un frémissement d’excitation et de curiosité lui parcourut l’échine. A pas feutrés, elle revint à la cuisine ; un sourire coquin lui illuminait le visage.

— Et les bouteilles d’alcool ? Comment je fais...

Aurélie ne put terminer sa phrase. Sa copine lui avait plaqué la main sur la bouche, et de l’autre, l’index posé sur les lèvres, elle lui commandait de se taire. En chuchotant, elle expliqua la raison de son geste :

— Arrête de parler à voix haute.

Eberluée, Aurélie grimaça tout en faisant signe qu’elle avait compris. La main qui la bâillonnait la libéra ; elle reprit une grande inspiration. Puis, avec un ton de conspirateur :

— T’as failli m’étouffer ! Qu’est-ce qui se passe ?

— J’ai voulu vérifier quelque chose, et j’avais raison.

Les chuchotements ne faisaient qu’exacerber leur curiosité. Il y avait donc un secret ?

— Dans la rue derrière, il y a toujours la voiture de Sophie qui est garée. Et pourtant le magasin est fermé ; tout est silencieux.

— Si c’est pour l’inventaire, pourquoi pas ! Elles doivent être dans la réserve.

— Erreur ! On est passées à côté de la réserve en entrant par-derrière tout à l’heure. Il n’y avait aucun bruit et la porte était fermée. Donc...

Nina arborait un sourire de plus en plus vicieux. Aurélie sentait que l’excitation la gagnait. Elle comprenait que la petite idée de sa copine pouvait s’avérer croustillante.

— On en a déjà parlé, hein ? Ta mère et Sophie, tu crois que...

Avec l’aplomb des cochonnes adolescentes, Nina chuchota :

— Le meilleur moyen de savoir... et de voir, c’est d’aller en exploration. Mais, gaffe, hein ? Pas un bruit.

Elles pouffèrent de rire tout en s’étreignant les mains. L’idée de jouer les voyeuses les émoustillait au plus haut point. Déjà humides de sueur, elles appréciaient de percevoir une autre humidité les envahir entre les cuisses, imprégnant la ficelle de string de l’une, la toile du jean de l’autre.

Après avoir ôté leurs sandales afin d’éviter tout claquement de semelle, elles finirent le rangement des bouteilles, en prenant garde de ne pas les heurter. La tâche achevée, Nina donna le signal. De l’index, elle désigna la porte qui donnait vers le couloir. Quelques recommandations à l’oreille de sa complice :

— A partir de là, plus question de parler ! Même pas chuchoter !

Aurélie, déjà dans l’ambiance, acquiesça. Comme elles allaient quitter la cuisine, Nina ajouta :

— Surtout, fais très attention au parquet. Il y a un endroit où ça craque ! Et si jamais on est vues, tu ne dis rien, tu me laisses faire.

Les deux friponnes s’engagèrent dans le sombre couloir.

*  *  *

Le soleil cognait dehors, mais une fraîche pénombre baignait la chambre de Caroline. Dans son havre de repos, elle aimait faire de douces siestes, seule ou en compagnie de son amie. Sophie venait de se relever, la laissant seule, alanguie, dans les draps chiffonnés. Elle pensa que le coup de l’inventaire pour fermer le magasin avait été une bonne idée. Sophie, quelques instants plus tard, revint se coucher auprès de sa chérie. En ronronnant comme une chatte en chaleur, la brune perverse se lova contre Caroline, posa sa tête sur les seins gonflés. La langue humide de Sophie passait sur l’aréole du sein de son amie. Déjà, une main fureteuse descendait en silence le long du ventre. Les doigts, aux ongles soigneusement limés, plongeaient dans la fourrure blonde du pubis.

— Encore ? Hmmm ! Oui, ma Sophie, continue. Tu es insatiable, tu me rends folle.

Caroline se laissait fouiller avec délice. La mouille revenait tremper son con grand ouvert sous la masturbation de sa chérie. Le murmure de ses supplications résonnait dans le silence de la chambre envahie d’ombre. Le froissement des draps ajoutait à leur excitation. Les rais de lumière dorée qui passaient par les fentes du volet découpaient les corps nus. Les effluves encore vivaces dans les plis de l’aine, dans la forêt de poils, enivraient Sophie qui dévorait sa proie.

A nouveau folle de désir, elle se faufilait comme une liane le long du corps de Caroline. Elle l’enjamba, puis se retourna. Elle s’accroupissait au-dessus du visage. Caroline observait les fesses étroites et musclées de son amie, qui s’approchaient. Haletante, ouvrant la bouche, elle plongea sa figure dans la chatte trempée.

Sophie laissa échapper un râle de satisfaction : la langue s’enfournait dans son vagin, la bouche tétait son clitoris... A l’aveugle, Sophie rendit la pareille à l’entrecuisse écartelé de Caroline. Affaissée sur le ventre de sa compagne, elle accompagnait son léchage d’un mouvement de buste qui faisait frotter ses seins pointus contre la peau moite.

Comme un jeu d’ombres chinoises, les deux corps s’emmêlaient dans la pénombre ; les clapotis de langue, les succions, les claquements mouillés ponctuaient le silence.

*  *  *

La respiration coupée, les narines pincées, les lèvres serrées, Aurélie et Nina n’en pouvaient plus de se repaître du spectacle.

Quand elles étaient parvenues à pas de loup, pieds nus, près de la chambre, elles s’étaient jeté un clin d’œil complice. Chance. La porte entrouverte offrait une vue partielle juste dans l’axe du lit. Placées de façon à bien voir, tout en demeurant invisibles, elles s’étaient accroupies côte à côte, puis après quelques reptations silencieuses avaient opté pour une position plus confortable : à genoux.

Dans l’étroit couloir, il n’était pas facile de bouger, mais l’obscurité était plus forte que dans la chambre. Leurs yeux s’accoutumaient au manque de lumière.

Enlacées tête-bêche, Caroline et Sophie poursuivaient leur corps-à-corps en toute innocence. Elles se bouffaient mutuellement la chatte – « en gros et en détail », pensa Nina. Seuls de brefs gémissements de plaisir partagé ponctuaient la litanie des bruits de succion. Les fesses de Sophie, malaxées par sa lécheuse, semblaient une pâte à pain. Parfois, à la faveur d’une ondulation de croupe, d’un sursaut de jouissance, son cul s’empalait sur un trait de lumière jailli des volets fendus. On voyait tout.

A quelques mètres, les petites effrontées sentaient leur fente mouiller. Leur souffle devenait difficile à contenir. Nina, bouche ouverte, suffoquait. D’un coup d’œil à Aurélie, elle fit signe qu’elle n’en pouvait plus. Elle dégrafa son corsage, faisant apparaître ses petits seins. Tout en prenant de grandes inspirations le plus lentement possible, afin de ne pas faire de bruit, elle pelotait doucement ses mamelons. Voir sa mère en train de gouiner la mettait dans tous ses états, mais sa copine n’était pas en reste. Aurélie, la voyant faire, balaya ses dernières inhibitions. Son jean serré comprimait son bassin. Sous son doigt, le bouton de métal de la ceinture céda ; ceux de la braguette suivirent bientôt. Pendant que Nina, les yeux toujours rivés sur les corps enlacés, triturait ses seins de plus en plus fort, Aurélie baissait son jean au bas de sa raie. Son cul s’épanouit. Ses fesses, enfin délivrées du carcan de toile, s’écartèrent largement. Et l’anus apparut, gonflé au creux de la vallée moite. Un enivrant fumet de sueur et de sexe montait à ses narines, lui tournant la tête.

Les yeux mi-clos, l’esprit embrumé par un tourbillon d’images de corps luisants et d’odeurs musquées, elle laissait ses doigts s’emmêler dans sa touffe, étaler la sève collante sur les petites lèvres, frotter le bouton qui pointait. Un spasme lui traversa le ventre. Elle eut juste le temps de serrer les mâchoires pour ravaler son gémissement de jouissance.

A côté d’elle, Nina aussi était proche de l’éclatement. Elle cessa de fixer le visage de sa mère toujours plongé entre les fesses de Sophie, la bouche qui dévorait le con juteux et le trou du cul. Voir Aurélie se masturber sans retenue devant elle la troublait au plus haut point. Elle avança une main hésitante vers celle que sa copine agitait entre ses cuisses.

Regards croisés. Bouche ouverte en forme de supplication muette. Communion dans la même envie longtemps retenue, qui trouvait en cet instant le chemin de l’accomplissement. Aurélie saisit la main de Nina, l’introduisit en elle. Les doigts s’enfoncèrent dans le vagin trempé, écartant les petites lèvres, pénétrant profond jusqu’à disparaître.

Nina sentait avec délice un autre jus que le sien couler sur sa main, une autre chaleur que celle de son sexe, un autre clitoris palpiter à l’entrée de la grotte en feu. C’était encore plus excitant que la bite d’un garçon.

Là, elle goûtait l’impression étrange de se branler tout en touchant une autre chair. C’était à la fois elle et pas elle qui mouillait, se masturbait, jouissait sur sa main. En échange, la main d’Aurélie vint se faufiler sous la jupe courte de sa copine en chaleur. Nina l’aida à abaisser le string devenu éponge qui barrait encore le chemin vers le plus intime. Le doigt d’Aurélie glissa dans le vagin ruisselant de l’amie. Un spasme montait en elles ; leurs mains devenues folles fouaillaient leurs chairs. Enlacées, abandonnées à leur plaisir, elles s’embrassaient à pleine bouche – salive moussant au coin de leurs lèvres tordues. Sous elles, leurs doigts pinçaient la chair tendre de leur vulve bestiale.

Soudain, une crispation, un coup de poignard dans le bas-ventre, suivis d’une brûlure délicieuse. Puis une cascade de spasmes jusqu’à épuisement. Front contre front, hagardes, yeux en pleurs, elles s’affaissèrent doucement. La tête d’Aurélie se lova sur l’épaule de Nina.

A cet instant, deux râles interrompirent leur assoupissement. Nina releva la tête. Dans le clair-obscur de la chambre, sur le lit ravagé, sa mère se laissait submerger par l’orgasme. Cuisses serrées, Caroline emprisonnait la tête de Sophie. On ne voyait qu’une touffe de cheveux sous le ventre qui tressautait. Les fesses musclées de sa chérie lui écrasant le visage, Caroline aussi semblait dévorée. Ses jappements de jouissance se poursuivaient, entrecoupés de râles.

Nina ressentait à la fois de l’amusement, de l’excitation, mais aussi de la jalousie. Elle avait toujours été sensible au charme sulfureux de Sophie. Elle avait maintenant la preuve de ce qu’elle avait longtemps soupçonné. Elle en voulait à sa mère de jouir sans retenue sous ses yeux. Elle oubliait qu’elle était là en spectatrice clandestine d’une scène secrète.

A quelques pas, les corps des femmes adultes se trémoussaient dans les dernières convulsions de l’orgasme. Les soupirs d’apaisement de Caroline succédaient à ses onomatopées hystériques ; son souffle reprenait un rythme normal.

Aurélie, de son côté, recommençait à se masturber. Ses doigts enfoncés dans sa grotte s’agitaient avec force, écartant les parois vaginales. Elle se collait à Nina, comme pour mieux voir. En fait, son désir ne visait plus le spectacle des deux gouines en fin de jouissance. La branlette à deux, le contact de la chair de sa copine l’avaient électrisée. Elle en redemandait. Pendant que son amie fixait, l’air absent, les gouines toujours soudées en soixante-neuf, Aurélie glissait un doigt inquisiteur entre les petites fesses écartées, bien dégagées sous la jupe relevée, avec le string à mi-cuisses. Une voix vicieuse résonnait dans sa tête.

« Son petit trou, je vais toucher son petit trou... »

Haletant à l’idée de toucher l’anus de sa copine, elle descendait doucement son doigt dans la vallée du cul, glissante de sueur dans la chaleur de l’été et celle de l’excitation.

« Là, c’est ça, oui, je l’ai ! »

« Elle léchait sa main pleine de sperme. »

Les mots se bousculaient dans son esprit avide de goûter à tout. Un toucher hésitant, puis le bout de l’index tripota le sphincter élastique. Douce, huilée, la corolle anale se laissait assouplir, élargir. A chaque frottement, l’extrémité fureteuse du doigt s’avançait davantage, se frayait un chemin dans le conduit.

« Je lui gratte l’anus, je suis dans son cul, je vais m’enfoncer en elle, dans son trou à caca... »

Nina réalisa qu’elle était en train de se faire enculer par son amie. Bouche ouverte, les yeux stupéfaits, elle se détourna de la scène de la chambre. Elle regarda Aurélie comme pour protester puis, y renonçant, s’abandonna au voluptueux contact anal.

Se faire plaisir entre filles, c’était un indispensable fantasme à réaliser, et ce n’était pas ce qu’elle venait de voir qui la calmerait. Elle saisit la main d’Aurélie ; tout en la fixant de l’air le plus vicieux dont elle se sentait capable, elle se cambra en arrière en écartant les fesses. Et elle enfonça toute la longueur du doigt de son enculeuse au fond de son rectum ! Les deux chipies durent se mordre les lèvres afin de ne pas crier. Aurélie, se pressant la motte en écrasant son clitoris, savourait la chaleur onctueuse du rectum dans lequel son doigt disparaissait tout entier.

Comme elle entamait un profond va-et-vient dans le boyau brûlant, elle sentit une boule chaude, moelleuse.

« Sa merde, je touche sa merde. Hmmm, ma cochonne a le cul plein. Oui, je vais m’enfoncer dedans ! »

Elle n’eut pas le temps de s’en dire plus. Nina venait de lui prendre la main, de lui ôter le doigt d’un geste vif. Elle crut sur le moment qu’elle ne voulait plus poursuivre. En fait, dans la chambre, le spectacle venait de changer. Sur le lit, Sophie, sortie d’entre les cuisses de sa chérie, avait la figure luisante de mouille d’un « démon d’amour ».

Les petites voyeuses reculèrent sans bruit, afin de ne pas risquer d’être aperçues en dépit de l’ombre qui les protégeait. Elles craignaient que l’une des deux femmes se lève, les surprenne, accroupies, cul à l’air, mains trempées. Mais non... Sur le lit, Sophie se mit à genoux, cuisses écartées au-dessus de la bouche de son amie. Sa voix était audible dans le silence de la maison, alors qu’elle ne faisait que chuchoter.

— Caro, ma chérie, ouvre les yeux. Ouvre la bouche, surtout ! J’ai encore envie, tu veux boire ?

Un grognement de satisfaction se fit entendre.

— Oui, fit Caroline, t’es vraiment une salope de pisseuse ! Seulement du pipi, hein ?

— Allez, ouvre la bouche !

— Non, pas ici. Je ne veux pas me retaper un nettoyage complet des draps comme la dernière fois. On retourne à la baignoire.

Elle se faufila sous les cuisses de Sophie afin de se dégager. Déjà arrivée à l’entrée de la salle de bains, elle raillait la retardataire.

— Alors, ce pipi ? Ça vient, oui ou non ?

Elle se dirigeait vers la baignoire en ondulant des fesses, tandis que Sophie se précipitait derrière elle. La voix de Caroline parvenait encore aux oreilles des deux espionnes :

— Ferme la porte derrière toi, l’odeur est toujours là.

Les derniers mots achevèrent de stupéfier les gamines tout en les rendant encore plus folles d’excitation. La porte de la salle de bains fermée leur permit d'échanger quelques mots.

— T’as entendu ? Pipi ! Et le reste ! Dans le derrière, tout ? Tu te rends compte ?

Nina en était encore abasourdie. Pourtant, son con trempé prouvait que la découverte des préférences maternelles lui procurait des envies folles et non du dégoût.

Aurélie, de son côté, n’avait pas attendu plus longtemps pour sucer avec application toute la longueur de son doigt. La saveur du cul de sa copine emplissait sa bouche. Au moins, elle en avait le goût. Et l’envie de poursuivre la séance de branlette et de voyeurisme la tenaillait.

— Dommage qu’on ne puisse pas voir la suite.

C’était un défi. Nina le ressentit bien comme tel. Elle soutint le regard interrogateur de son amie posé sur elle. Après lui avoir fait signe de garder le silence absolu, elle rajusta son string dans sa raie, rabattit sa jupe sur son cul nu. Aurélie remonta son jean baissé aux genoux. Puis elle se rajusta.

Revenant sur leurs pas, elles passèrent par la cuisine. Nina guida son amie par le balcon extérieur, avant de grimper sur un pan de terrasse. Les toits des maisons alentour étaient situés plus bas que celui de leur immeuble ; personne ne pouvait les apercevoir. Après quelques mètres sur une dalle de ciment, elles parvinrent près d’une lucarne de toit, que Nina désigna.

— C’est celle de la salle de bains. On doit voir la baignoire en s’allongeant. Elles ne pourront pas nous repérer.

A plat ventre, elles rampèrent sans bruit avant de pouvoir approcher leurs yeux du bord du vasistas. Nina connaissait bien les lieux. La baignoire était visible, et à l’intérieur, les occupantes s’adonnaient sans retenue au plaisir de la douche.

Sophie occupait l’une des extrémités de la baignoire, dos contre le mur, fesses sur le large rebord qui supportait habituellement les flacons de sels de bain. Les cuisses largement ouvertes, les pieds posés sur les côtés, elle se retenait d’une main au porte-serviettes au-dessus d’elle.

Face à la vulve béante, à quatre pattes, bouche ouverte, Caroline attendait de recevoir le jet doré de son amie. D’un air coquin, elle tournait sa langue pointée hors de la bouche. Puis elle s’approcha de l’anémone baveuse de Sophie pour en lécher les pétales de chair rose. Le contact de la bouche suceuse sur sa cramouille ouverte arracha des râles à Sophie. La langue tournait autour de son clitoris, sans chercher à l’aspirer. Juste une caresse de papillon butineur.

— Chérie, je sens que ça vient. Hmm, c’est si bon... je vais couler, oui ! Là, ouvre la bouche...

Caroline lapa encore le jus chaud qui suintait de la moule, puis elle sentit un fluide nouveau sourdre de l’étroit méat caché à la commissure des lèvres. Saveur âcre, acide même, forte comme un alcool. Une giclée lui trempa le nez en jaillissant brusquement. Elle se recula afin de bien se placer.

— Tiens, voilà ! Caro, je pisse, je pisse encore ! Avale, ma chérie, bois-moi, bois tout, ma chérie salope !

Sophie, bien relâchée, libérait ses grandes eaux. Un jet puissant, jaune foncé, jaillissait d’entre ses lèvres écartées en une arabesque qui allait se briser dans la bouche ouverte de l’assoiffée. Le liquide débordait en cascade sur le menton et les seins. Avalant une gorgée de-ci de-là, Caroline recrachait le reste pour arroser la pisseuse qui en étalait partout sur son ventre. Puis elle se plaça sous le geyser, afin de se tremper le visage et les cheveux.

Vu de haut, le spectacle était hallucinant. Les gamines, collées à leur poste d’observation, au bord de l’évanouissement tant l’envie de jouir les dévorait, n’arrivaient pas y croire. Aurélie, qui avait profité de leur position allongée sur la terrasse pour baisser de nouveau son pantalon, se branlait. Dans sa tête se mélangeaient les images de ce qu’elle voyait avec le fantasme du message des toilettes.

« Dire que je pourrais faire ça avec le gars qui aime la pisse. Oui, comme ça, lui pisser à la figure, le voir boire, et la merde aussi. Le beurrer... »

Tout à sa masturbation, elle se laissa faire sans réagir quand elle eut la sensation du doigt de Nina lui entrant dans l’anus. Celle-ci chuchota :

— Fais-moi comme tout à l’heure !

L’index d’Aurélie retrouva sa place au chaud dans le trou de balle accueillant. Allongées côte à côte, doigt au trou du cul de la copine pour se ramoner mutuellement, elles reprirent leur séance de voyeurisme. Quelques mètres au-dessous d’elles, à travers la glace du vasistas, le sol de la baignoire prenait des reflets d’un jaune glauque. Caroline pataugeait dans l’urine de sa cochonne chérie. La chatte et l’anus de Sophie s’offraient à la vue, indécents, dilatés, tout rouges. Caroline, encore dégoulinante de la douche dorée qui l’avait aspergée, plaquait sa bouche grande ouverte pour laper tout ce qui pouvait encore sortir des orifices.

Sophie lui prit la tête entre ses mains, puis se laissa glisser dans la flaque d’urine qui tapissait le fond. Un grand splash ! Aussi insouciantes et perverses que les gamines qui les espionnaient, les deux femmes s’envoyaient le chaud nectar à la figure. S’approchant de son amante, juste avant que celle-ci ne l’embrasse, Caroline lui susurra :

— Je t’aime, ma pisseuse.

Sans qu’elles le sachent, au-dessus d’elles, un baiser s’échangeait aussi. Ayant senti sa copine frémir sous le doigt qui lui remuait les entrailles, Aurélie ne put tenir plus longtemps. Bouche ouverte, elle pointa sa langue vers le nez de sa blonde amie, puis chatouilla la joue, et enfin caressa les lèvres entrouvertes. Une ultime hésitation, puis vint le baiser profond.

« Je gouine, ça y est, je le fais. Je suis une goudou, comme ma mère. »

Nina se laissait embrasser dans un tourbillon de pensées contradictoires. C’était bon. Cochon, oui, surtout avec le doigt de la fille qui s’agitait dans l’anus.

« Je sens qu’elle s’enfonce. Dire que je me fais rouler une pelle par une fille, et qu’elle a le doigt dans mon cul. »

Aurélie tournait la langue, ses lèvres soudées à celles de son amie. Son index bien enfoncé remuait une pâte chaude dont il ressortait enduit, avant de replonger dans les profondeurs collantes. Une contraction de la rondelle lui fit comprendre qu’il fallait sortir. Nina interrompit leur étreinte. Frustrée, Aurélie lui lança un regard de reproche. Elle avait tant envie de continuer. Puis elle comprit la grimace de son amie.

Nina lui montrait la lucarne en faisant signe qu’il fallait partir. En bas, Caroline et Sophie avaient mis un terme à leurs ébats. Debout dans la baignoire, elles se nettoyaient en chantonnant ; la pisse avait fait place à la mousse du savon avec lequel elles se frottaient mutuellement. Nina chuchota en se relevant :

— Elles n’en ont plus pour longtemps. Suis-moi.

Rajustée tant bien que mal, Aurélie obéit. Après avoir retraversé la terrasse, repris le balcon extérieur, elles se retrouvèrent dans la cuisine.

— Ne bouge pas. Ne dis rien. Laisse-moi faire.

Nina, sous l’œil ahuri d’Aurélie, effectua un aller et retour dans l’escalier. En faisant exprès un bruit d’enfer, et en riant et criant. Aurélie, comprenant la manœuvre, brailla le dernier tube à la mode. Puis Nina ouvrit bruyamment la porte du couloir pour lancer à la cantonade :

— Maman, on passe juste avec Aurélie ! On a posé nos achats dans le frigo. Faudra pas y toucher. C’est pour notre fête. On ressort tout de suite : on a d’autres courses à faire, on dînera en ville. Tu ne m’attends pas pour ce soir.

Un silence suivit cette déclaration. Aurélie se demanda si la ficelle n’était pas trop grosse. Quelques interminables secondes plus tard, une tentative de réponse arriva :

— Ah bon, c’est toi, Nina ? Je me demandais... ce que c’était, tout ce barouf !

Pour qui la connaissait, la voix de Caroline n’était pas très assurée. Sa fille eut un sourire narquois en entendant la suite :

— Je suis là. Je faisais juste une petite sieste. C’est bon, fais comme tu veux. Ne rentre pas trop tard quand même. Et faites attention à vous. Soyez sages.

— Oui. Promis. A demain !

Puis un défi quand même, pour le plaisir :

— Bonne soirée, toi aussi. Amuse-toi bien !

Laissant les deux femmes pétrifiées, emmaillotées dans leurs serviettes, cachées au fond de la salle de bains, les chipies s’empressèrent de quitter la maison.

Comme elles traversaient la place pour rejoindre l’Austin, Aurélie laissa Nina marcher devant. Elle en profita pour admirer les fesses dansantes en se disant que pour la première fois, elle les observait d’un autre œil, avec d’autres envies. Puis, délice furtif, elle suça son index, sur lequel elle avait gardé une tache brune en provenance de l’anus de son amie.

Un tour de place, et la petite Austin, avec Aurélie au volant, partit en direction des restaurants du centre-ville.

*  *  *

La fraîcheur du soir tombait enfin sur La Crau-Belette. Quelques brins de brise venus du lac jouaient à cache-cache dans les arbres des rives. Les estivants, après la journée passée à se griller sur les berges, goûtaient l’air devenu respirable en flânant dans les rues. Les restaurants faisaient le plein ; les terrasses des cafés se remplissaient.

Simone Nibbart venait de refermer derrière elle la porte de son agence. Elle retournait d’un pas vif à son bureau. Son fils Octave, grand dadais au visage mou, cheveux déjà grisonnants, l’attendait. Soumis, comme tout rejeton de matrone possessive, il n’avait fait, dans la vie, que suivre les ordres de sa mère. Son attirance pour les garçons avait vite été identifiée par celle-ci – et dûment réprimée. Très surveillé, Octave avait développé des capacités de dissimulation, afin de ne laisser voir de lui que ce que sa mère voulait en connaître. Elle l’avait quasiment marié de force à une riche héritière de la Côte, puis avait exigé – et obtenu – des petits-enfants. Trois.

— Mon pauvre Octave, tu es ce que j’ai raté de mieux dans ma vie !

La voix de sa mère fit sursauter le garçon. Il savait qu’il allait encore se faire rabaisser. Peu lui importait. Sa femme était restée à Marseille pour la durée du mois de juillet ; il avait ses soirées tranquilles pour aller retrouver les hommes bien montés qui assuraient ses distractions nocturnes. Se faire engueuler par sa mère, il n’avait jamais connu que cela. Un peu plus, un peu moins...

— Tu te rends compte qu’avec ton ordinateur confisqué par les gendarmes, nous sommes coincés. Tu avais le temps d’en prendre un autre et de mettre dessus les dossiers normaux d’immobilier. Au lieu de ça, tu te contentes d’» effacer », comme tu dis ! Tu n’es qu’un crétin !

Elle parlait sans hausser le ton, mais avec un mépris glacial. Bien loin était l’image qu’elle avait cherché à donner à l’adjudant Flavius quand celui-ci était venu l’interroger.

— Je t’avais averti juste après le passage de ce Flavius. Et aujourd’hui, il embarque nos dossiers et nos disques d’ordinateur, dont le tien. Et ce soir, tu m’avoues que tu n’as rien fait de ce que j’avais demandé.

Toujours figé au centre du bureau, Octave Nibbart attendait la fin de l’orage maternel. La seule chose qu’il faisait correctement dans la vie. Sa mère poursuivait :

— Je suppose que tout est déjà clair pour les enquêteurs. A cette heure-ci, ils sont en train de rédiger leur rapport. Nous sommes bons pour la mise en examen, comme Valcaguet et Van Teepleur.

— Je t’assure que j’ai bien effacé les données. Avec un programme spécial pour ça. Tu peux me faire confiance. Ils ne pourront pas trouver les dossiers du projet – ni les Italiens.

Il tentait, avec une audace rare chez lui, de se justifier et d’affirmer la qualité de ses connaissances. Simone lui balança un dossier à la figure. Il put éviter le projectile, mais quand celui-ci tomba au sol en s’ouvrant largement, une liasse de photos en noir et blanc s’éparpilla.

— Si tu as caché les choses aussi bien que ça ! Regarde ! Tu crois sans doute que rien ne se sait, rien ne se voit. Quand on veut faire ce qu’on veut, comme moi, on prend ses précautions. Regarde bien les gens que tu vois sur ces clichés. Ils me doivent tous quelque chose, et en plus, moi, je sais tout sur eux.

Des gens importants posaient sans le savoir dans des postures explicites : les photos étalées par terre constituaient sans nul doute un dossier d’» assurances tous risques » composé avec soin. Simone continuait à enfoncer le clou :

— Tes histoires de programme effaceur, ça ne tient pas ; ils récupéreront tout. Tu n’es qu’un rigolo. Sors d’ici. Par le garage. Et ferme derrière toi.

Octave n’en demandait pas plus. Pour une fois, elle avait fait court. Il garda la tête basse le temps de quitter le bureau. En allant prendre sa mallette, il redressa sa silhouette ; un léger sourire lui vint aux lèvres. En rejoignant sa voiture, il chantonnait déjà. Au volant de son coupé Mercedes, il sortit du garage.

Une bonne nuit de baise l’attendait ; les histoires de justice, il s’en foutait. Maman serait là pour tout arranger. Et lui, avec une femme riche, religieuse, coincée, il ne risquait ni le divorce ni la ruine ; il pouvait continuer sa vie cachée.

Pendant ce temps, Simone Nibbart prenait son téléphone. Pas celui du bureau : un portable non répertorié, obtenu en fraude, enregistré dans un pays où aucune identité n’était requise à l’achat.

Un rictus de malveillance s’étirait sur son visage tendu par les liftings comme une peau de tambour. Le pli amer de sa bouche, aux lèvres artificiellement gonflées, évoquait une vulve de chienne en chaleur. L’humiliation de se savoir coincée par la justice, elle qui avait dirigé presque toutes les combines sordides de l’immobilier méridional, la rendait d’une humeur exécrable. Passer sa hargne sur les comparses qu’elle tenait à sa botte était un bon moyen de se défouler. Le numéro de téléphone vite composé, elle s’installa dans son fauteuil. Une voix fatiguée marmonna un bonsoir sans conviction.

— Valcaguet ? Ici Simone. Vous allez bien, j’espère ?

Elle espérait bien le contraire. L’autre le savait. Elle demanda :

— Alors, pour vous, c’est fait, la mise en examen ? Je vous plains ; c’est pour ça que je voulais vous appeler, histoire de vous remonter le moral.

Elle ne lui laissait pas le temps d’en placer une.

— J’en profite pour vous rassurer : figurez-vous que les gendarmes m’ont fait une perquisition complète aujourd’hui ; ils ont tout pris, les dossiers, les ordinateurs. Enfin, vous me connaissez, tout était effacé. Il n’y aura aucune preuve sur les marchés, les passations, enfin tout... Vous pouvez être tranquille. Vous m’entendez, Edmond ? Vous ne répondez rien !

Valcaguet toussa, puis s’emporta :

— Vous êtes complètement folle ! Déballer tout, comme ça, au téléphone ! Inconsciente stupide !

Il en perdait le fil de ses pensées, d’autant qu’elle reprenait déjà la direction de la conversation :

— Valcaguet, vous n’avez aucune tête ! Heureusement que je suis là. Votre téléphone, celui que vous avez, c’est celui que je vous ai fourni. Alors, réfléchissez ! Je sais qu’on vous a interdit de me rencontrer, mais ça n’a aucune importance. Je vous fixerai un rendez-vous discret, je vous donnerai la marche à suivre. M’avez-vous bien comprise, cette fois ?

Vaincu, l’autre la laissait parler. Si après tout, elle était sûre de pouvoir tout stopper, autant en profiter !

Avant de raccrocher, elle ne put s’empêcher de lui gâcher la soirée :

— Et puis, même après avoir fait de la prison, on peut reprendre une vie normale. C’est déshonorant de se faire pincer, et d’être ruiné aussi. Mais on peut recommencer une existence ailleurs, hein ? Il y a toujours de l’espoir ! Tenez le coup, mon cher !

Elle coupa aussitôt, certaine de le laisser au fond d’un puits d’angoisse. Elle chantonnait en reposant son portable frauduleux. Un coup d’œil au miroir en pied. Elle s’admirait, contente d’avoir déchargé son fiel. Et satisfaite de se regarder, mince et habillée cher. Evidemment, sa sveltesse devait beaucoup à la gaine qui la comprimait...

Toujours occupée à fixer son image dans la glace, elle caressait l’épaisse ceinture de cuir noir qui lui ligotait la taille. Un bref coup d’œil à la pendule de son bureau ; elle reprit son téléphone. L’appel qu’elle attendait ne tarda pas.

— C’est moi. Je suis là.

La voix était jeune, impatiente, fébrile surtout.

— Je viens vous ouvrir.

Elle revint devant la glace. Quelques effleurements de doigts dans la coiffure, se lisser les joues, vérifier l’épaisse couche de maquillage. Elle courut vers la porte de derrière qui donnait sur son bureau, en passant par l’arrière-cour de l’immeuble. Elle ouvrit à son visiteur, le fit entrer, referma avec soin. Quand elle revint, le curé était déjà nu au milieu de la pièce. Il se mit à quatre pattes sur un des sièges visiteurs. Son cul poilu, en l’air, laissait voir l’anus dans une raie profonde. Les fesses étaient marquées de zébrures écarlates. Le jeune visiteur éprouvait une attirance irrésistible pour les châtiments corporels.

Considérant le tableau qu’offrait le soumis, Simone Nibbart se sentait importante. Tout en défaisant la lourde boucle d’argent de son ceinturon, elle s’approcha du cul offert. Dans sa culotte serrée, elle sentait des gouttes de mouille chatouiller les lèvres de sa chatte ménopausée.

— Alors, il faut se repentir ? Il faut expier ?

Elle leva sa ceinture. L’instant d’après, un cri de douleur et de jouissance honteuse résonna dans la pièce. Mais rien ne s’entendit au-dehors.

*  *  *

Pour commencer la soirée, Aurélie passa par la maison de ses parents : elle devait changer de tenue. En effet, son jean serré, sans culotte, finissait par la démanger. Les frottements du tissu humide sur sa chatte devenaient très désagréables ; elle avait envie d’air frais entre les cuisses. Elle se décida pour une minijupe aussi indécente que celle de Nina ; bien sûr, le string resta dans le tiroir. Par chance, son père ne fit pas de réflexion sur son habillement, trop occupé qu’il était à regarder les sports à la télévision.

— C’est bien la peine d’être en vacances pour passer les soirées vissé devant le poste ! grinça Cécile Balquant, tout en souhaitant une bonne soirée à sa fille.

Aurélie retrouva Nina qui l’attendait devant la voiture en fumant une cigarette. Comme prévu, elles repartirent dîner en ville. Le spectacle de gouinage auquel elles venaient d’assister fut, toute la soirée, le principal sujet de leur conversation. Elles n’arrêtaient pas de chuchoter en riant comme des folles, mais on ne faisait pas attention à elles. Les clients de la pizzeria où elles se trouvaient avaient, eux aussi, des histoires de sexe à se raconter.

« Des jappements de jouissance entrecoupés de râles... »

A la fin de la soirée, Aurélie ramena son amie à la chocolaterie. L’envie de s’embrasser, pour faire comme les deux grandes qu’elles avaient espionnées, les tenaillait. Seulement, le souvenir de s’être mutuellement masturbées, puis doigté le petit trou les gênait encore. Finalement, elles se dirent un bonsoir assez chaste, se contentant d’un bisou audacieux sur la bouche.

Elles se quittèrent donc frustrées, regrettant chacune de son côté de n’avoir pas osé recommencer les folies de la fin d’après-midi.

« C’est quand même trop stupide ! » Tout en suivant le chemin du bord du lac pour rentrer chez ses parents, Aurélie pestait contre elle-même. « Dire qu’on aurait pu aller dans un coin tranquille, dans la voiture, toutes les deux... » Et de s’imaginer ce qu’elles auraient fait. Surtout qu’entre les cuisses, elle sentait son con trempé qui réclamait de l’aide. Et son clitoris, douloureux à force d’avoir durci pour rien pendant tout le dîner, avait besoin d’un coup de main pour se calmer.

Le chemin de la pinède ! Elle freina, puis passa la marche arrière. Un bref recul la fit revenir près de l’intersection où un panneau délabré indiquait une voie de terre qui menait à une balade pour randonneurs.

« A cette heure-ci, je ne risque rien. » La pensée qui la caressait la faisait mouiller. Décidée, elle s’engagea dans l’étroite traverse. Après une centaine de mètres sur le chemin cahoteux, elle parvint à une petite clairière ; le jour, les promeneurs y garaient leur voiture. Tout était désert, faiblement éclairé par un lampadaire orange.

Aurélie voulait d’abord évacuer une envie pressante. « Pipi ! Pipi tout de suite ! » Portière ouverte, elle se mit de côté, jupe relevée, bassin hors de l’habitacle, jambes largement écartées pour ouvrir son con brûlant à l’air frais de la nuit. Dans la lueur du lampadaire, elle admira son corps, avant de lâcher les vannes. De sa chatte béante, des gouttes suintaient, coulant dans la raie des fesses pour aller chatouiller son anus. Puis, avec un râle, elle se soulagea. Un large jet fusa d’entre les lèvres de la cramouille luisante. La giclée produisait un crachotement obscène. L’urine pétillait en moussant au contact du sol asséché qui peinait à tout boire. Une large flaque s’étendait aux pieds de la cochonne dont la miction semblait ne pas vouloir s’arrêter. L’envie de goûter la tenaillant, Aurélie se décida à mettre sa main en conque sous son jet. Elle se remplit la paume, se trempa les doigts avec délice, puis ramena sa main à sa bouche pour sucer, excitée à l’idée de sa cochonnerie. Faire comme la mère de Nina et sa gousse, quel plaisir !

« Je lèche ma pisse. Je suis une salope, une buveuse de pipi ! » Acide, chaud, âcre, le goût que ça avait... Un spasme lui courut le long de l’échine comme elle se régalait de sa propre saveur. Elle remit sa main, la remplit dans les ultimes giclées. Elle se pencha, observa, dans la faible clarté, le liquide encore moussant ; de rares bulles finissaient d’éclater au creux de sa paume. Nez collé dessus, elle huma son odeur intime, sortit la langue pour la plonger dans son nectar. Puis elle posa ses lèvres sur la surface pour aspirer dans un hideux bruit de gourmande mal élevée. Elle garda le mélange piquant en bouche pour l’apprécier comme un vin, le remua d’un côté à l’autre, puis déglutit. De l’autre main, elle se tournait le clitoris avec délicatesse.

« J’ai bu ma pisse ! J’ai bu ma pisse ! »

Son étonnement et son excitation se mêlaient ; sa cochonnerie la rendait comme ivre. En reprenant ses esprits, elle pensa de nouveau à l’annonce sur la porte des chiottes. Nina et elles en avaient reparlé durant le dîner, mais elle avait tenu bon, n’avait pas dit qu’elle avait mis le numéro dans son portable.

Elle se frotta les lèvres du con pour étaler le pipi dans ses poils. L’humidité acide était un excitant supplémentaire. Elle se rassit sur le siège de la voiture, referma la portière. A côté d’elle, le levier de vitesses de l’Austin avait des allures de bite en érection. C’était tentant. Elle serra le pommeau de plastique lisse entre ses doigts arrondis en bague. D’un lent mouvement de va-et-vient, elle gratifia d’une branlette la queue qu’elle imaginait tenir. L’idée était bonne. Elle se contorsionna dans l’étroit habitacle afin de se placer de dos au pare-brise, jambes écartées, à cheval entre les deux sièges. Le levier se dressait sous elle, juste sous son con trempé qui ne demandait que ça. Avec lenteur, elle abaissa son bassin jusqu’à sentir le contact du plastique à l’orée de son sexe. Sa jupe relevée sur les reins laissait voir ses fesses dodues qui bougeaient au-dessus du manche. Elle se mordit les lèvres, puis s’enfonça sans hâte. Les nymphes glissantes s’écrasèrent sur le bout du pommeau, avant de céder à la pénétration. Puis elles s’évasèrent, et l’extrémité arrondie disparut dans la fente.

« Hmmm, c’est trop bon, trop bon ! »

Aurélie sentait la boule chauffer au fond de son vagin, s’enduire de ses sécrétions intimes. Ça coulissait sans peine ; elle se branlait en rythme sur la tige qui lui écartait les chairs, lui labourait le sexe. De délicieuses ondes de plaisir frappaient son plexus ; l’essoufflement la gagnait. Elle s’empoigna les seins, libres sous son T-shirt, les pétrit, tirant et tordant les tétons, s’imaginant prise comme une chienne par un salaud inconnu.

« Baisée comme une pute, une sale pute. Et enculée aussi ! » Elle savait ce qu’elle voulait. Elle releva le cul pour faire sortir le levier de son vagin en feu. « Dans le cul, je le veux dans le cul ! Je vais m’enculer ! » Elle criait ; l’envie de jouir lui faisait tout oublier. Son anus la démangeait. Elle voulait plus gros qu’un simple doigt. Plus que l’index de Nina cet après-midi. Elle s’écarta les fesses, plaça son œillet sur la boule noire, bien chaude, huilée par les coulées grasses de son vagin. Elle poussait comme pour chier, afin de faire gonfler et d’élargir l’anus. La boule de plastique étira les plis de la corolle, avant de s’y enfoncer. Une douleur lui arracha un gémissement.

« Mon petit trou, mon trou du cul ! Je m’encule, je suis une petite enculée, oui ! » Elle forçait pour s’empaler. L’élargissement du sphincter se faisait petit à petit ; quand le pommeau fut engagé à moitié, elle prit son souffle, donna un grand coup en arrière. Ses fesses aspirèrent la moitié de la longueur. La boule ronde s’enfila dans le rectum, pendant que la corolle de l’anus se refermait derrière. Le cul avait avalé la tige. Dans son boyau brûlant, Aurélie sentait le pommeau dilater la paroi. La sensation de douleur disparue, elle se branla avec frénésie. Elle remuait à grands coups de reins pour se sodomiser sur l’engin qui la bourrait. En quelques va-et-vient, la jouissance la transperça. La boule butait au fond de son rectum ; les parois anales comprimaient la tige métallique. Souffle coupé, elle ouvrit la bouche ; aucun son ne sortit tant l’orgasme était violent. Un feu lui brûlait les tripes ; sous sa main crispée, une décharge de plaisir intense vrillait son clitoris rouge d’irritation.

Elle s’affala, épuisée, haletante, entre les deux sièges. Il lui fallut de longues minutes pour récupérer, puis à regret, elle se redressa. Le levier de vitesses ressortit à l’air libre. L’orifice demeura quelques secondes béant.

Aurélie reprit, non sans peine, une posture plus confortable. Elle parvint à se rasseoir après avoir essuyé son anus endolori d’un rapide raclage de doigts. Elle les renifla. « Ça sent bon mon cul. » Elle pensa que le type de l’annonce aurait pu être là. Elle lui aurait chié dessus. Elle admirerait son visage recouvert de sa merde. Un coup d’œil au pommeau du levier lui apprit que celui-ci en avait pris pour son grade. Sous le renflement, là où la tige métallique se visait dans le manche, une couche foncée se remarquait.

« Si jamais ma mère voit ça ! » Sans se démonter, la cochonne prit un soin méticuleux à essuyer la souillure avec un kleenex. Elle se torcha la raie aussi, pour ne pas risquer de laisser des traces sur sa jupe ou sur le siège. Avec un grand soupir, elle acheva le nettoyage, puis s’accorda un petit repos, alanguie sur le siège qu’elle avait mis en arrière. Décidément, le désir de faire les cochonneries écrites sur l’annonce des chiottes était le plus fort.

Elle redémarra tranquillement, reprit la route vers la maison de ses parents. Elle coupa le contact en arrivant. « Je me demande s’il va répondre. Je me trompe peut-être ? Non, je suis sûre que ce n’est pas une blague. On verra demain. » Sur son téléphone portable, elle avait composé le numéro et envoyé un message en texte. C’était clair et simple. Juste une question, histoire de voir si on pouvait aller plus loin. Le cochon qui voulait manger sa merde n’avait plus qu’à répondre.

CHAPITRE VI

Quand son téléphone portable égrena les notes de la sonnerie musicale, David Guadol maugréa. Il venait d’allumer l’appareil, mais ce n’était pas le bon moment... Après avoir lu la phrase que d’ordinaire, il appréciait de voir s’afficher sur l’écran, il effaça l’annonce : « Vous avez reçu un nouveau SMS. ». Puis il désactiva le son afin de ne pas risquer d’être dérangé.

« Je verrai ça après. » L’aire de repos où il se trouvait n’avait pas grand-chose à voir avec les banales haltes aménagées sur les autoroutes. C’était un coin à moitié sauvage que la commune avait arrangé à l’attention des touristes venant à La Crau-Belette. Un panneau discret signalait l’aire en question, à dix kilomètres avant d’atteindre la ville. Il suffisait de se laisser tenter par le panorama qui valait la peine qu’on s’y arrête. Situé à flanc de colline, dans le dernier tournant avant la descente en lacets, le point de vue découvrait toute la vallée, avec le lac blotti au fond, lisse comme un ventre de femme. Les voitures se garaient à l’entrée, puis les touristes allaient flâner dans les petits chemins qui sentaient la plante aromatique et la résine. Des tables de bois avaient été placées afin de permettre le pique-nique, mais le meilleur aménagement... c’étaient les toilettes – David Guadol l’avait constaté depuis longtemps.

A l’écart du parking, mais proche du chemin qui menait au belvédère, le bâtiment des toilettes présentait d’un côté l’entrée des hommes, de l’autre celles des dames. Cette séparation permettait à David, tout en ayant l’air de se promener du côté des pins, de voir arriver de loin les « pisseuses ».

Comme chaque fois qu’il se programmait une matinée « plein les mirettes », il avait renoncé à sa grasse matinée pour se mettre en route tôt. Après une toilette rapide, il avait revêtu sa tenue de circonstance : pantalon de toile, chemisette légère, espadrilles à semelle de corde, silencieuses, donc. Il lui fallait surtout ne pas être entravé. Garé loin de l’entrée, il n’avait gardé sur lui que la seule clé de contact de la voiture et laissé le bruyant trousseau des clés de la maison dans la boîte à gants. En cas d’ennui, il savait pouvoir rejoindre son véhicule par les fourrés, et repartir sans qu’on puisse voir sa plaque...

Depuis des heures, il attendait patiemment qu’une cible vienne tomber dans son piège à images. Mais la matinée s’était mal déroulée jusqu’ici. C’est pour cela qu’il avait allumé son portable... mais voilà qu’une voiture allemande se rangeait à l’ombre d’un alignement de pins. Deux hommes et deux femmes sortirent de la berline. Après des étirements prouvant qu’ils avaient fait une longue route, ils prirent la petite montée qui menait au point de vue en serpentant sous les feuillages. Les mâles, ouvrant la marche, montaient sans prêter attention aux deux filles derrière. De son poste d’observation, David les suivait du coin de l’œil, tout en feignant de regarder ailleurs.

« Si ça se trouve, ils se sont arrêtés avant, sur l’autoroute, et ils n’ont plus envie. » Toutefois, le pas chaloupé des filles semblait trahir quelque hésitation. L’une d’elles héla les hommes déjà loin devant, et comme ils continuaient à marcher sans se retourner, lança quelques mots à sa copine. Un court conciliabule, et la blonde aux cheveux longs laissa son amie s’asseoir sur une pierre pendant qu’elle rebroussait chemin.

« Ça y est. C’est bon. Oui ! Elle vient. » David tâta sa poche pour vérifier que son téléphone mobile-appareil photo s’y trouvait bien. Il alla se placer de l’autre côté du mur qui masquait l’entrée des toilettes féminines. De là, il pourrait voir entrer la blonde, mais elle, de dos, ne s’apercevrait pas de sa présence. Et surtout, il pourrait vérifier que, de l’autre côté, aucun importun n’arrivait.

L’essoufflement de l’excitation le gagnait. Il prit une profonde inspiration afin de se calmer. Mais son cœur continuait à battre la chamade. Chaque fois, pour lui, c’était comme la première : palpitant !

Il entendait le crissement caractéristique du gravier sous les pieds de la fille. Elle arrivait d’un petit pas pressé qui trahissait l’urgence de son envie naturelle. Le bruit des semelles de bois de ses sandales résonna juste après sur le carrelage sonore du petit bâtiment. Elle venait d’y entrer, préoccupée de se soulager, sans du tout prêter attention aux alentours. David, demeuré bien caché derrière le mur, avait aperçu la silhouette gracieuse avant qu’elle ne disparaisse à l’intérieur. La fille trottinait déjà vers les cabines. Un grincement de porte, le claquement du bois, le bruit du verrou tout rouillé, qui peinait à s’insérer dans son logement. Tout fut vite fait.

« La voie est libre. J’y vais. » Il sortit son téléphone de sa poche. Marchant à pas étouffés grâce ses espadrilles, il entra à son tour, se dirigea, souffle retenu, vers les deux portes closes.

Le toit de la bâtisse était percé de larges baies en verre dépoli qui permettaient de bien éclairer l’intérieur. David repéra les jeux d’ombre au sol, sous les portes qui s’arrêtaient à dix centimètres du sol. La fille avait, comme c’était souvent le cas, choisi la première cabine. Ça tombait bien, c’était la plus lumineuse : la baie vitrée donnait juste au-dessus.

Bouche serrée afin de ne pas se trahir par le bruit de sa respiration, David s’allongea sur le sol, regarda sous la porte, impatient d’assister au spectacle. Le gincement de la fermeture Eclair du jean se fit entendre au moment où il calait son bras afin de diriger l’objectif photo de son portable. De chaque côté de la cuvette à la turque, dont les bords et les marchepieds faisaient saillie par rapport au sol, il apercevait les chaussures à haut talon, qui hésitaient.

« Elle ne sait pas comment se mettre. La gourde ! Allez, accroupis-toi, c’est tout simple ! » Il avait hâte de la voir en position. Certaines femmes ne s’abaissaient pas, se contentant de fléchir à peine les jambes. Dans ces cas-là, impossible de profiter de la vue : le bas de la porte cachait ce qui se déroulait plus haut. Et avancer la tête faisait que l’occupante du lieu se rendait compte de la présence du voyeur.

« Les pieds sont de face. Elle regarde vers la porte, donc... » David se sentait plus tranquille avec les femmes qui se soulageaient face au mur. Au lieu de la chatte, elles montraient leurs fesses bien écartées par la position accroupie, et leur anus qui se contractait à chaque crispation. Avec celle-ci, pas question de prendre des risques : elle avait choisi la position normale. Il ne fallait pas dépasser le dernier trait du carrelage avant le dessous de la porte, sinon il entrerait dans son champ de vision dès qu’elle se baisserait.

Son téléphone mis en mode photographie, il cadra avec soin le milieu de la cuvette. « Ça ne va plus tarder, maintenant. » La fille gémit, souffla, lâcha quelques paroles en allemand, dans lesquelles il reconnut le mot « scheisse ». « Elle a envie de chier. » Sa queue, raide comme un piquet, souffrait d’être enfermée dans le pantalon de toile. Il regretta de n’avoir pas ouvert sa braguette, afin de bander à l’air libre. Trop tard. Pas question de faire un bruit suspect. Il se contenta d’appuyer dessus afin de contenir son excitation. Le seul résultat fut une envie de jouir encore plus forte.

Les chaussures de la fille se calèrent enfin sur les repose-pieds de porcelaine au milieu de la cuvette. Puis les chevilles penchèrent vers l’avant. David se sentit crier intérieurement : l’instant était, comme toujours, le plus jouissif qui soit ! Voler avec les yeux, regarder avec avidité ce que la fille cachait au reste du monde ! Voir ce qu’elle-même ne voyait pas, ou ne voulait pas voir !

Les cuisses s’abaissèrent, vinrent se coller aux mollets. Le cul bien écarté apparut ensuite – à l’arrière-plan – la raie béante, avec, au milieu, le cratère de l’anus. Le petit trou avait l’air bien gonflé ; il formait une bosse au centre de la ligne courbe des fesses.

En plein milieu, la fente de la fille s’offrait au regard du cochon. Une cramouille aux minces lèvres étirées. Les nymphes d’un rose tendre, qui dessinaient une crête-de-coq, s’évasaient en bas pour laisser libre l’entrée du vagin.

« Mignonne salope ! Oui, ton beau con, montre-moi ton con ! Attends, ne bouge pas ! » Les mots obscènes valsaient dans la tête de David, qui serrait les dents de crainte de se laisser aller à parler à voix haute. Un coup de pouce. Un premier cliché. L’avantage du silence avec la photo numérique.

« Et d’une ! Allez, la suite, fais la suite ! Pipi, oui, pipi. Là, c’est ça ! » La fille se soulageait en poussant un énorme soupir tant son envie avait été dure à retenir. L’urine, jaune foncé, fusa en un jet large ; une pluie d’éclaboussures arrosa tout le devant de la porcelaine. La mare de pisse gonfla devant les repose-pieds, avant de refluer en moussant vers le fond de la cuvette. L’odeur forte, âcre, parvenait aux narines de David, qui continuait à dévorer la scène des yeux. Muet de bonheur, il cessa de se crisper. Il ouvrait la bouche comme pour boire à la source la pisse chaude, qui continuait à gicler à gros bouillons hors du con. Les poils, parsemés de gouttes, brillaient. Il continuait à prendre des clichés ; l’indiscret portable engrangeait dans sa mémoire une moisson d’instantanés de la cascade de pisse.

Après une bonne minute, le torrent se mua en ruisseau, puis en crachotis convulsifs, qui finissaient d’éparpiller leurs perles luisantes sur le carrelage. « Putain, quelle pissade ! Belle garce, elle s’était bien retenue ! » L’espoir d’une suite lui traversa l’esprit. Allait-elle...

La main crispée sur sa queue qui se contractait, il fit un effort terrible pour ne pas céder à la montée de l’orgasme. La fille n’avait pas bougé. Toujours accroupie, elle se frottait les poils et la fente de la main, pour essuyer les dernières gouttes, s’en barbouiller l’entrecuisse. Son clitoris pointait à la jointure des lèvres, preuve que se soulager ne lui procurait pas simplement le plaisir de se vider.

Sous les courbes du cul, l’anus gonfla démesurément. La suite venait. « Elle chie, elle pousse. Ça va sortir. La garce démoule son cake. Viens, ma pute chérie. Viens, chie-moi ta belle merde. Attends, pas trop vite quand même ! » Il ajusta l’écran du portable afin de centrer la prise de vue sur le trou du cul en action. En poussant, la chieuse émettait des ahanements discrets, mais très excitants. Des gémissements étouffés, suivis de râles gras. La corolle anale se dilata encore davantage. Au creux des bourrelets écarlates, une masse sombre pointa, s’évasa, déborda sur les muqueuses luisantes pour les enduire d’une fine coulée brune. Une large crotte écartelait la rondelle pour se frayer un chemin. Une fois la tête large de l’étron passée, un saucisson marron se faufila avec lenteur hors du conduit. Le colombin semblait interminable. Il se maintenait attaché au trou du cul de la belle foireuse en dépit de son étirement incroyable.

Béat, la main branlant avec frénésie sa queue raide toujours prisonnière du pantalon, David se régalait. L’odeur de merde de femme venait à ses narines ; il en savourait avec délice les relents douceâtres. « Magnifique. Elle ne chie pas dans le trou. » Peu habituée aux chiottes à la turque, la fille ne déféquait pas en bonne place. Sous elle, son caca se déposait sur la porcelaine au lieu de tomber dans l’orifice d’évacuation. Le tas de merde, qui s’enroulait sous son cul, montait vers l’anus au fur et à mesure qu’elle chiait. Deux contractions de la rondelle coupèrent la fin du serpent à la matière plus molle.

« Encore une ; comme ça, parfait ! » Sans attendre de voir la fille se torcher les fesses, David se releva avec précaution. Tout en s’éloignant, il entendait le grincement du dévidoir à papier. La séance avait été excellente. Il était heureux comme un collégien revenant du cinéma.

Il venait de rejoindre sa cachette derrière le mur, quand il entendit le bruit de la chasse d’eau. La cataracte crachota pendant de longues secondes, puis le verrou grinça, la porte s’ouvrit. A nouveau, le claquement des semelles de bois sur le pavement, mais le pas était plus calme. La belle, soulagée du poids qui lui alourdissait les entrailles, retournait en chantonnant vers ses amis. David eut un sourire. La voix était aussi jolie à entendre que le cul en action avait été beau à voir.

Le bruit des graviers l’avertit qu’elle s’éloignait. Un coup d’œil sur le côté lui confirma la chose. « Sa démarche est plus élégante, à la cochonne. On marche mieux avec le ventre léger, hein ? » Il murmurait sa phrase, mais aurait bien aimé la lui dire en face. A coup sûr, c’était le risque de prendre une bonne gifle. Rassuré de la voir s’éloigner, il attendit encore qu’elle ait gravi le sentier. L’autre fille se tenait toujours en haut de la petite montée. Elles échangèrent quelques mots, puis reprirent le chemin pour rejoindre les hommes qui avaient disparu derrière la crête.

« Plus personne à l’horizon ? Allez ! Vite. » Quittant son poste d’observation, il entra dans le bâtiment. De retour devant la cabine où la fille s’était soulagée, il ouvrit la porte. Gagné ! Au milieu du plateau de porcelaine, bloquée entre les repose-pieds, la merde de la fille n’avait pas bougé. Une bonne odeur de cul féminin flottait dans la cabine étroite. David s’accroupit devant l’objet de sa convoitise. Ses yeux brillaient de gourmandise ; bouche ouverte, il respirait bruyamment, repris par l’excitation.

Il toucha la douce moiteur de la matière, ses doigts en caressèrent la pointe encore tiède, avant de s’y enfoncer. C’était moelleux, onctueux, collant, assez ferme pour être pris en main. Il risquait d’en oublier toute prudence. La crainte d’être surpris par une nouvelle arrivante lui traversa l’esprit. Son cadeau toujours en main, il sortit, après avoir vérifié qu’il était toujours seul. Personne sur le parking. La voiture des Allemands était encore là, mais les propriétaires loin de l’autre côté.

« J’ai le temps de finir. Elle chie bon, cette nénette. » Quelques pas vers le bas de la pente ; il arriva au petit bosquet caché où il savait pouvoir être tranquille, même en cas d’arrivée inopinée. A l’abri des épais fourrés, il défit ceinture et pantalon de sa main libre ; sa queue raide goûta enfin la joie d’être à l’air libre. Cul nu, pantalon sur les chevilles, pine dressée, il riait à l’idée d’être découvert ainsi, un morceau de merde chaude dans une main, l’autre main sur la queue. L’envie de jouir était plus forte que tout.

— Avale, ma chérie, bois-moi !

« Ah, putain, qu’elle est bonne ! » Il ouvrit la bouche, enfourna le paquet. Sa bite durcit encore davantage sous l’intensité du plaisir. La brûlure du spasme le traversa des reins au bout du gland. Sa première giclée de sperme fusa sur les feuilles du buisson le plus proche. En gémissant de jouissance, il éjacula encore trois ou quatre fois.

Les doigts encore collants de jus, il fourragea dans sa poche afin d’en extraire un paquet de mouchoirs en papier. En quelques minutes, il avait séché sa queue, essuyé ses mains. « Je repasse à la villa, et après un bon débarbouillage, il n’y paraîtra plus. » En retournant à sa voiture, il chantonnait l’air qu’il avait entendu fredonner par la fille. Cela le rendit mélancolique. « Je connais sa voix, sa chatte, ses fesses, le goût de son cul... rien d’autre. » Il démarra, reprit le chemin de la maison.

*  *  *

Lunettes sur le bout du nez, Toussaint relisait ses notes. Agacée de le voir encore assis à son bureau alors qu’il était attendu, Chantal Kellermann l’interrompit :

— Tu as bientôt fini ? Ils vont finir par s’impatienter.

Il releva la tête en souriant d’un air narquois. Sous sa moustache toujours aussi fournie, il arborait le rictus du vieux matou prêt à croquer la souris de son choix.

— J’adore quand tu es nerveuse : ça me donne des envies de te calmer à ma manière. Promis, ce soir, je m’occupe de toi. Tu peux y aller ; dans trois minutes, je ferai mon entrée.

Elle n’insista pas. Comme elle se préparait à sortir du bureau, elle se retourna une dernière fois.

— Tu me trouves comment ?

Elle fit froufrouter sa robe à volants. S’étant fait un plaisir de recevoir les représentants de la presse, elle aurait bien aimé recevoir des compliments de son gredin d’amant. Celui-ci consentit à s’interrompre une nouvelle fois.

— Je suppose que ces messieurs ont succombé à ton charme ; raison de plus pour descendre les faire patienter encore un peu.

Puis il s’inquiéta :

— Ceux de la télévision régionale sont là ?

— Oui, ils sont là ; tu as la primeur du début de journal à dix-neuf heures, ce soir.

Il referma sans précipitation son dossier de notes, puis le rangea au bout du bureau avec nonchalance.

— Ma copine de Paris m’arrange le coup pour le comité de rédaction de demain, du moment que ça passe ce soir au régional.

Chantal pinça les lèvres d’un air aigre. Elle n’aimait pas entendre parler de ses rivales.

— A propos de ta braguette baladeuse, j’ai donné une invitation à Taillis et à sa pétasse.

— Parle plus gentiment de Martine. Elle ne dit jamais rien contre toi ; ça ne la gêne pas de partager.

— Moi, si.

Il s’était rapproché en silence. Il lui passa la main aux fesses avec douceur, faisant glisser le tissu satiné sur les rondeurs épanouies. Le geste coquin calma la rancœur de la belle, tout en lui faisant courir un frisson de l’échine au pubis. Un bref baiser dans le coup l’acheva. Ragaillardie, elle rajusta sa jupe dérangée par la main rugueuse, qui avait flatté sa croupe en chaleur. Elle toussota pour s’éclaircir la voix, puis entama une digne sortie, tout en évitant d’une ondulation de hanches un deuxième frottis fessier. La main de Toussaint cogna contre la porte qui se fermait.

Chantal Kellermann, tout en se dirigeant vers le lieu de la réunion, vérifia que sa mise était convenable. Satisfaite de son examen, elle descendit l’escalier. En bas, on entendait le brouhaha des voix. Environ trente personnes se trouvaient rassemblées dans la salle des mariages, aménagée pour la circonstance.

Les questions fusaient. Chantal distribuait des sourires, des mimiques... Elle adressa un sourire fielleux à Martine Brochet, salua Lucien Taillis qui l’accompagnait. Elle nota mentalement que les quelques conseillers d’opposition encore dévoués à Valcaguet s’étaient abstenus de venir, et elle se dit que c’était aussi bien. Quant à la mère Nibbart et au curé, on ne leur avait envoyé une invitation que pour le plaisir d’espérer leur absence, et pour l’instant, c’était aussi le cas.

Chantal aperçut la silhouette massive de Toussaint à l’entrée de la salle. Elle le montra à l’assistance. Les invités et les journalistes lui firent une haie afin de le laisser parvenir à la petite tribune. Toussaint posa sa feuille sur le pupitre. Il asséna, comme il l’avait testé quelques jours auparavant sur Chantal Kellermann, son coup de théâtre mûrement calculé :

— Ici, bientôt, je célébrerai, au nom de la République, le premier mariage homosexuel entièrement et totalement légal !

Les journalistes, heureux de l’aubaine que constituait le scoop promis par Chantal, se mirent à crier sans retenue. Toussaint ne se privait pas d’offrir son meilleur profil à l’objectif de la caméra de la télévision régionale. Il tenait sa une du soir et son journal national du lendemain. Dans le tumulte, on entendit une voix désagréable.

— Jamais de la vie ! Moi, je vous garantis que cela ne se fera pas !

Simone Nibbart, du fond de la salle, laissait son fiel couler de sa bouche refaite. A côté d’elle, le curé demeurait figé. Le scandale serait assuré pour les semaines à venir. L’heureux maire nota avec plaisir que ses adversaires allaient eux aussi participer, à leur corps défendant, à son opération médiatique. Une belle récolte de curieux à venir prochainement à La Crau-Belette, en plus des touristes habituels. Une bonne affaire.

*  *  *

Les deux chipies étaient d’humeur guillerette. Comme convenu, elles se retrouvèrent en fin de matinée à leur lieu de rendez-vous habituel, devant la mairie. Après de chastes bisous sur les joues, en bonnes copines, elles prirent, bras dessus bras dessous, le chemin du vieux centre historique. Le souvenir des scènes cochonnes qu’elles avaient surprises la veille, et auxquelles elles n’avaient pas cessé de penser depuis, leur trottait en tête.

Elles allaient mettre leur projet à exécution : s’offrir une visite approfondie du sex-shop qui défrayait la chronique municipale... autant que la plage naturiste, le club échangiste, les scandales immobiliers.

En arrivant sur la place de l’église, elles aperçurent Simone Nibbart et le curé palabrant d’un ton aigre. Nina détourna la tête, bien décidée à ne pas se laisser distraire. Au coin de la place, à l’ombre grâce à l’écrasante silhouette de l’église, le sex-shop n’offrait aux regards des passants qu’une discrète façade aux teintes passées ; la vitrine vide était tapissée par le fond gris d’un rideau plutôt triste. Aurélie éprouva une déception en détaillant l’allure du magasin consacré au sexe.

— De l’extérieur, il n’a pas l’air bien folichon. J’espère que c’est mieux dedans.

Elles franchirent les derniers mètres qui les séparaient de l’échoppe grise. Au-dessus de la porte d’entrée, il n’y avait qu’une simple pancarte de bois peint : « Sexy-World ». Nina pouffa nerveusement juste comme elles arrivaient à l’entrée. Un temps d’arrêt pour se redonner de la contenance. Elle se sentait intimidée. Puis elle s’inquiéta :

— T’as bien pris ta carte d’identité, au moins ?

— J’ai tout ce qu’il faut.

La porte était grande ouverte ; un rideau de perles de bois cachait l’intérieur à la vue des curieux. Le cliquetis caractéristique leur donna l’impression d’un bruit d’enfer au moment où elles pénétraient, souffle court, bouche sèche, con mouillé.

L’atmosphère climatisée était fraîche. Elles s’attendaient à une pénombre inquiétante, à un lieu glauque. Rien de tout cela. Au contraire, tout était coloré, mis en valeur par des éclairages bien placés.

Un crâne luisant jaillit de derrière un comptoir en bois vernis placé à droite de l’entrée : le propriétaire du magasin. L’entrée de deux minettes était assez inhabituelle pour que l’étonnement lui fasse hausser un sourcil soupçonneux.

— Bonjour mesdemoiselles. C’est réservé aux plus de dix-huit ans.

Nina gloussa.

— Le plus simple : on vous montre nos cartes d’identité.

Elle tendit tout de suite le sésame. Aurélie l’imita. Fourrageant dans le fatras qui emplissait son sac, elle finit par retrouver la carte, soulagée après avoir cru l’avoir oubliée.

— La voilà.

Le chauve, avec des ricanements, se fit un plaisir de détailler les cartes tout en faisant mine de calculer l’âge en fonction des dates.

— Bon, ça y est ? Vous nous croyez maintenant ? Vous nous rendez nos papiers ?

Il les leur rendit, puis fit un geste des mains pour montrer l’ensemble de la boutique.

— Allez-y. Faites votre choix. Par ici, les accessoires et la lingerie ; sur le côté, le cuir et le sadomaso ; au fond, les DVD. Pour les projections de films, c’est tout au fond. Vous me dites le numéro du film, je vous donne le numéro de la cabine. Pour deux personnes, il y a une cabine duo.

Aurélie tira Nina par la main pour l’entraîner vers le fond.

— Il a dit que les films étaient au fond, on va voir ce qu’il y a, non ?

— Vas-y ! Moi, je vais voir les « machins ».

La coquine avait repéré la vitrine murale dans laquelle figurait une incroyable collection de godemichés de toutes tailles. Aurélie n’insista pas. Elle allait pouvoir chercher tranquillement des films sur le sujet qui lui titillait l’esprit depuis l’histoire de l’annonce. Emoustillée, elle suivait les rayonnages, examinait les jaquettes. Elle s’aperçut que des étiquettes en haut des rangées donnaient le thème. « Gros Seins », « Ejaculations faciales », « Anal », « Blacks », « Transsexuels », etc. Aurélie s’exclama :

— Et là, oui... Là, il y en a...

L’étiquette était inutile, et les jaquettes des boîtiers, éloquentes. C’était le dernier rayon au fond, comme si, même ici, c’était tabou de chez tabou.

— Uro-scato. J’y suis.

Elle ne pensait plus à Nina, ni à quoi que ce soit d’autre. Une large collection de DVD dansait devant ses yeux. Les photos ne laissaient rien ignorer. La vision des jets de pipi arrosant hommes ou femmes, des bouches ouvertes avalant le nectar doré à la régalade lui fit l’effet d’une décharge électrique. La main plaquée sur son pubis, Aurélie se masturbait debout sans même s’apercevoir qu’à l’autre bout de l’allée, le chauve ne perdait rien de ses faits et gestes.

Elle se mordait les lèvres pour ne pas gémir, mais son doigt engagé à l’orée de la fente, par-dessus le tissu de la fine robe, tournait autour de son bouton. Après une dernière pression, le clitoris en feu, elle laissa un léger spasme lui traverser l’échine. Ses jambes se dérobèrent une fraction de seconde, puis elle se ressaisit. Tout en jouissant, elle s’était vue jambes écartées... et l’inconnu de l’annonce, à genoux devant son con béant, recevait à pleine bouche une cascade de pisse brûlante. Le flot moussait à gros bouillons, débordait, coulait sur le menton de l’homme, avant de descendre tremper sa chemise. Aurélie ne voyait pas le visage, n’imaginait pas les traits du type ; elle ne voyait que la bouche ouverte qui engloutissait son urine. Elle ferma les yeux tout en se finissant. Sa main frottait doucement sa motte ; sa rêverie touchait à sa fin, quand elle entendit des pas précipités derrière elle. Nina arrivait, énervée.

— Aurélie, regarde ce que j’ai trouvé.

Comme elle ne tenait pas à laisser sa copine voir le genre de film qui l’intéressait, elle s’empressait de venir à sa rencontre. Elle s’arrêta juste devant le rayon « Lesbiennes ». L’occasion était excellente aussi d’en apprendre davantage.

— Justement ! C’est ce que je voulais regarder aussi. En attendant, j’ai pris ça.

Elle lui tendit ses achats. En plus de lingerie coquine, elle avait craqué pour un vibromasseur.

— Mais le clou...

Elle agita sous le nez d’Aurélie, un curieux paquet bigarré, cône entouré de ficelles de couleur. Aurélie, perplexe, lui adressa une grimace. Nina sortit les objets. Deux grosses sucettes géantes... en forme de bite. Une rouge, l’autre jaune.

— Tu veux goût fraise ou...

— Citron ?

— Non, banane !

*  *  *

Quand on arrivait en voiture à La Crau-Belette, il y avait deux solutions : aller vers le centre-ville en suivant la route au bord du lac, ou bien prendre la direction du camping et du camp de nudistes. Dans le dernier cas, on s’engageait sur une route étroite, aux détours imprévisibles, bordée de pins d’un côté, d’un maquis de buissons de l’autre. Après quelques kilomètres interminables, le voyageur voyait apparaître une antique plaque Michelin qui proclamait : « Point de vue du lac ». Juste à côté, deux panneaux fléchaient prosaïquement le chemin vers le camping et le club naturiste.

Mais le plus important n’était pas indiqué, c’était L’Ile Sous-le-Vent. Quelques années auparavant, il ne s’agissait que d’une vieille auberge délabrée. L’affaire avait été reprise par un jeune couple. En peu de temps, soutenus par Valcaguet qui voyait là un atout pour sa politique touristique, ils avaient fait du lieu un endroit prisé par les vacanciers. Bar, terrasse, ambiance, accueil, tout s’était mis en place. Puis, avec l’accord municipal, ils avaient entrepris des agrandissements. C’est ainsi que l’antique auberge était devenue une boîte de nuit branchée, qui abritait un club échangiste, le tout non loin de l’entrée du club naturiste. Horrifié par cette évolution imprévue, Valcaguet avait fait retirer les pancartes et les subventions, avant de tenter par tous les moyens de mettre des bâtons dans les roues de l’entreprise. Simone Nibbart en avait rajouté avec ses projets d’aménagement immobilier du tour du lac et ses tentatives d’expropriation du club naturiste implanté là depuis trente ans.

Garant sa voiture sur le parking ombragé, David se remémorait des moments délicieux de l’été précédent. Il venait là plusieurs fois par semaine pendant son séjour à La Crau-Belette. Cette année, il n’avait pas encore participé à une soirée. Il se promit de réparer le dommage au plus vite. En quelques pas, il parvint sur la grande terrasse inondée de soleil, qui faisait face au lac. De nombreux clients sirotaient l’apéro en bavardant sous les parasols. Il aperçut de loin Dieter, le propriétaire, qui prenait la commande d’une famille nombreuse ; de l’autre côté, deux jeunes filles en maillot de bain échancré assuraient le reste du service. Dans la salle fraîche, tout au fond derrière le bar, Isis, en bonne maîtresse des lieux, veillait au grain. Apercevant David, elle lui fit signe de la main. Comme il arrivait près d’elle, elle sortit de derrière son comptoir. Son sourire coquin, qui faisait le régal des messieurs, provoquait des grincements de dents chez les épouses. La générosité de ses décolletés comme l’exiguïté de ses jupes ne faisait qu’en rajouter. Dieter s’en régalait, sachant qu’il demeurerait seul à bénéficier des faveurs de sa sirène. Tous deux, en complicité totale, savaient mettre une ambiance d’enfer quand, le soir, ils ouvraient le club aux affamés de sexe qui venus remplacer la clientèle familiale du jour.

David ne put s’empêcher, comme chaque fois, de bander quand Isis lui fit la bise. Quatre fois comme d’habitude, avec un frôlement des seins, insolents sous la robe translucide.

— Coucou, monsieur le professeur. Tu as fait quoi, ce matin ? Toujours tes tournées photos ?

Il prit place au bar, sur l’un des hauts tabourets, pendant qu’elle retournait derrière, en se déhanchant de manière voluptueuse. Ses fesses pleines ondulaient avec grâce à chacun de ses pas, et pas de slip. Isis avait horreur de se sentir enfermée ; son cul de déesse, ennemi des culottes, ne supportait que la caresse des courants d’air sous la minijupe, en dehors des doigts fureteurs de Dieter.

— Bon, tu me montres ton tableau de chasse, ou je ne te sers pas à boire.

David, sensible à la menace de déshydratation, ne se fit pas prier. Il sortit son téléphone, afficha les clichés de l’Allemande accroupie en pleine miction. Isis se régala des vues cochonnes, tout en frissonnant du croupion, calée elle aussi sur son haut tabouret.

— Dis donc, sacré salaud, tu t’es régalé avec celle-là. Regarde le jet ! Tu dois être mort de soif à force de regarder ça, mon pauvre !

C’était un rituel entre eux : elle accompagna sa remarque d’un clin d’œil à l’attention du cochon. David ne se priva pas d’embrayer.

— Oui. Mort de soif. Vraiment ! Tu as du bon champagne pour moi ?

La supplique faisait partie du jeu. Elle ne lui refusait jamais la faveur en question. Cela plaisait à Dieter, que le scénario émoustillait au point qu’il demandait toujours des détails à sa femme. Isis jeta un coup d’œil à la salle. Les serveuses s’affairaient avec les clients en terrasse. Seul Dieter avait pris un moment de répit, accoudé à la balustrade. Elle lui lança :

— Je sers une coupe de champagne à David.

Cachée derrière le bar, elle saisit un verre. Fixant David, elle releva sa jupe pour découvrir sa motte imberbe. Sa fente effilée grimpait haut sur le pubis ; les grandes lèvres laissaient pointer les nymphes hors de l’écrin rose tendre, qu’ornait un gros capuchon de clitoris. Deux doigts aux ongles soignés écartèrent les replis de chair pour faire apparaître la muqueuse humide du vagin, percée du discret méat d’où quelques perles dorées suintaient déjà.

Avec un imperceptible soupir, Isis se soulageait. Le jet d’urine jaillissait de la moule appétissante, moussait dans le verre. En quelques secondes, la vicieuse emplit la flûte de sa pisse parfumée. David, que l’émotion submergeait, sentait sa bite tressauter dans son pantalon, et son envie de juter monter irrésistiblement. Le spectacle de cette femme en train de pisser pour lui était encore plus merveilleux que celui offert par l’Allemande. Cette fois, il jouissait d’une gourmandise qui lui était offerte : la vue et le goût. Le pipi débordait presque ; les dernières gouttes finissaient de sourdre du con de sa complice. Elle essuya d’un revers de main sa vulve trempée, rabattit sa jupe. En lui tendant le verre, elle le taquina :

— Monsieur le professeur me dira des nouvelles de cette cuvée.

Il lui prit la coupe des mains, en tremblant tant l’excitation était forte, puis avant de tremper les lèvres :

— Venant de toi, Isis, c’est un bonheur.

En avalant la première gorgée de la cochonne, il céda à l’orgasme. Un spasme le fit se tordre sur son siège ; il éjaculait en la regardant droit dans les yeux. Il murmurait :

— Pour toi... là ! Je jute !

Sans rien dire, elle glissa sa main sous sa jupe. Bientôt, un doigt frénétique fit tourner son clitoris. Un flot de mouille s’écoulait de sa chatte. L’air impassible, elle se contentait de jouir en regardant David éjaculer pour elle. Aucun des clients, là-bas, ne pouvait deviner ce qui se passait. Seul Dieter, toujours accoudé, admirait le spectacle de sa femme en train de se masturber en secret, en plein jour, au vu de tous, qui ne se doutaient de rien. David, dans les derniers soubresauts, finit de boire l’urine délicieuse. A la dernière lampée, Isis crispa ses jambes, serrant sa main dans le ciseau de ses cuisses. Son con inondé se soulagea d’une ultime coulée de mouille qu’elle étala sur toute la largeur de sa fente. Puis, avec un soupir de soulagement, elle questionna :

— C’était bon ?

David se léchait les lèvres pour attraper les saveurs encore frémissantes qui lui montaient aux narines.

— Délicieux. Tu me régales. Tu diras à Dieter qu’il possède le meilleur vignoble du monde.

— Flatteur !

Une claque dans le dos fit grimacer David. Dieter s’invitait dans la conversation.

— On fait une soirée spéciale, la semaine prochaine. Tu n’as qu’à venir et choisir. Depuis que Valcaguet a été viré, Montpert nous fout une paix royale. D’autant que lui aussi est réputé aimer la galipette. Et on est là pour des années. Les conneries d’immobilier à la Nibbart sont passées aux oubliettes, ses mafieux aussi.

« Une large flaque s’étendait aux pieds de la cochonne. »

David reposa son verre. Une large auréole de sperme s’étalait sur son pantalon clair. En se penchant au-dessus de son comptoir, Isis vit la tache.

— Tout ça pour moi ? Dieter, j’en veux autant ce soir !

Dieter la prit dans ses bras tout en s’adressant à David.

— Elle est gourmande, hein ? Chaque fois qu’elle te donne du champagne, ça la met en forme, et le soir, elle me met sur les rotules.

Il passa derrière le bar, glissa au passage trois doigts entre les cuisses et les fesses de sa chérie pour en ramener un cocktail de parfums musqués, avant d’aller prendre la bouteille de pastis à l’ancienne qu’il gardait pour les amis. Tout en humant la mouille tiède qui lui huilait les doigts, il fit le service.

— Le pastaga après le champagne. D’accord, David ?

Ils trinquèrent avec entrain. Le téléphone portable choisit cet instant pour lancer son petit cri musical. Nouveau rappel pour un message non lu. David se souvint qu’il n’avait toujours pas regardé le SMS reçu juste avant la séance photo des toilettes de l’autoroute.

— Un petit message. Il faut que je regarde ce que c’est.

Isis fit une moue coquine.

— Si c’est une nouvelle cochonne, il faudra nous l’amener.

Le message s’afficha. Le numéro de l’appelant aussi. C’était l’indication au moins que son auteur ne craignait pas une réponse. Tant d’appels ou de messages lui arrivaient avec numéro caché !

— Je crois que j’ai une touche sérieuse.

Le texte sur l’écran était simple. David le lut plusieurs fois, pour être sûr qu’il ne rêvait pas.

« Qui est Caviar ? »

CHAPITRE VII

En garant sa voiture de sport, William Filipeau, se dit que, décidément, Toussaint Montpert ne faisait rien comme tout le monde. Le maire venait à sa rencontre en faisant des grands signes.

— Et moi qui voulais un rendez-vous discret !

Tout en pestant contre l’idée de Toussaint de le faire venir à la terrasse du Café de la Mairie, il claqua sa portière d’un geste de dépit. Si le maire voulait que leurs contacts se passent au vu et au su de tout le monde, il devait savoir ce qu’il faisait ; mais lui n’aimait pas ça. Il concevait volontiers son rôle de détective comme dans les vieux films. Pour un peu, il se serait vu, avec le chapeau et la cigarette, dans un décor en noir et blanc.

— Bonjour, monsieur le maire, tu vas bien ?

L’autre était hilare.

— Tu m’emmènes faire un tour ?

— Tu n’as pas peur que ça jase ?

— Ne fais pas ton mystérieux, les rendez-vous secrets sont toujours éventés. Se montrer sans détours évite les questions idiotes. Et puis, quoi ! Je suis le maire, je peux parler à qui je veux.

— Allez, monte.

Toussaint était enthousiasmé par la Triumph qui faisait de Billy un personnage facile à reconnaître dans les environs ; en bouclant sa ceinture, il caressa avec satisfaction le bois du tableau de bord, le cuir des sièges.

— Et puis, personne n’ira jamais m’imaginer en homo. Alors, je ne crains rien.

Il partit de son rire tonitruant pendant que la voiture démarrait en trombe. A la terrasse du café, tout le monde les regardait. Les cheveux poivre et sel de Toussaint devinrent vite hirsutes sous l’effet de l’accélération ; Billy ne se priva pas d’un dérapage audacieux au rond-point, avant de reprendre une allure raisonnable. Pour couvrir le bruit du moteur, il cria à son passager :

— Tu m’offres l’apéro chez toi ; comme ça, je te donnerai les dernières infos.

Après quelques minutes de route, ils arrivèrent à la villa. Toussaint sauta hors de la voiture en enjambant la portière, pour le plaisir de se sentir jeune homme. L’humeur de garnement farceur ne le quittait plus depuis la fin de sa conférence de presse. Toujours nonchalant et ironique, Billy le suivait. Quand ils se furent installés devant un pastis frais, sous un parasol bariolé, Toussaint se frotta les mains.

— Un succès, mon vieux ! Tes amis vont être des vedettes, les premiers jeunes mariés homos de France ! Dans ma mairie !

— Ils m’ont appelé pour me dire qu’ils étaient ravis de la location que tu leur as trouvée.

— J’ai donné de ma personne pour leur obtenir ça.

— Oui, Martine doit avoir du mal à s’asseoir ces jours-ci, grand cochon.

— Elle adore ça. Elle n'a pas plus mal après une enculade que ton chéri quand tu t’occupes de lui.

Ils avalèrent une gorgée fraîche avant de reprendre les affaires en cours.

— Côté mariage homo, tout est cadré. Maintenant, parlons des escrocs. Il me faut quelque chose contre la Nibbart, sinon elle va faire jouer ses relations. Et elle me casse les pieds avec son curé et son histoire de sex-shop.

— C’est tout à fait ce qu’il te faut que je t’apporte. Tu vas pouvoir commencer une carrière de maître chanteur.

Toussaint s’offusquait déjà, mais Billy sortit de sa poche une enveloppe épaisse.

— Ça faisait longtemps que je ne m’étais pas autant amusé. Un régal. Du croustillant à côté des adultères que je traque depuis des années !

Toussaint exultait en louchant sur l’enveloppe.

— Les documents que tu m’as apportés sur les magouilles immobilières, c’était déjà du très bon. Sans ça, Valcaguet serait encore maire. C’est ce qui a permis de lancer les plaintes de l’association de la mère Lescat.

Billy se rengorgeait.

— Oui, mais ce que je te file là, c’est beaucoup plus rigolo à regarder.

Il reprit une gorgée de pastis. Toussaint décachetait l’enveloppe.

— Des photos ?

Toussaint avait identifié le contenu au toucher. Tout en sortant les clichés, il jeta un coup d’œil à Billy. L’expression railleuse du détective lui donna de l’inquiétude. Il s’imagina qu’il avait été piégé.

— Tu ne m’as pas fait ça à moi, au moins ?

— Aucun intérêt, tout le monde sait que tu es un baiseur-né. C’est pour ça qu’on t’aime, dans le pays. Non, regarde, reste assis, ne bois pas, tu t’étranglerais !

Un hoquet de stupéfaction se fit entendre. Rouge, plissé, les yeux larmoyants, Toussaint semblait au bord de l’attaque. Il étala tous les clichés de l’enveloppe sur la table de jardin.

— Extraordinaire ! Billy, tu es un grand pro ! C’est de la dynamite !

Il détaillait chaque photo ; tout était net, les visages, les postures, les expressions, les actions. Puis son sourire s’effaça pour laisser la place à des rides soucieuses. Il se sentait redevenir sérieux. William nota le changement. Il rassura son complice en raillant :

— T’as la dynamite que tu voulais, et tu ne sais pas comment t’en servir, hein ?

Toussaint se lissait la moustache d’un air songeur ; il hocha la tête avant de répondre :

— En fait, oui. Maître chanteur, je me demande comment faire. C’est un sacré morceau, ce que tu m’amènes là, mais j’en fais quoi ?

— Ce que tu disais toi-même tout à l’heure. Le but n’est pas de faire chanter, mais de libérer celui qui subit le chantage.

— Avec ça ?

Les photos croustillantes de Simone Nibbart, habillée d’abord, puis en simple justaucorps, fesses et motte à l’air, en train de fouetter au ceinturon de cuir le jeune curé, s’étalaient en pleine lumière, sur la table de jardin.

— William...

Toussaint prenait un ton solennel quand il se sentait désemparé, ce qui ne lui arrivait pas souvent.

— Je ne te demande pas comment tu as réussi ce coup-là, c’est du travail parfait. En revanche, il va falloir me dire comment je peux m’en servir ; je ne vois pas.

— Monsieur le maire, je te garantis que ce que tu vas faire, ce sera à la fois permettre à la justice d’agir et accomplir une bonne action. Bois un coup, et je t’explique la manœuvre.

Toussaint rapprocha sa chaise ; ils trinquèrent avant d’entamer une longue conversation.

*  *  *

La chambre d’Aurélie présentait un curieux mélange de restes d’enfance et de signes de rébellion. Coquette suivant ses envies du moment, ou débraillée pour le plaisir de faire râler son père, la coquine alternait tenues sages et provocantes. Dès les premières bouffées de l’adolescence, son goût pour l’affriolant lui avait tenu lieu de style, mais elle en variait l’expression. Le genre blue-jean délavé, râpé, déchiré sous la fesse côtoyait dans son armoire des jupes ultra-courtes classées dans la catégorie « montre-touffe », le tout parmi des robes qui devenaient translucides au moindre rayon de soleil. Pour autant, Aurélie ne négligeait pas les ensembles distingués choisis en compagnie de sa mère, propres eux aussi à attiser les appétits masculins.

Quant au reste... un fatras puéril de peluches, de bandes dessinées, de magazines d’adolescents parsemait les espaces disponibles de la chambre, sous le regard des chanteurs à la mode agrafés aux murs.

En retrouvant le chaos protecteur de son univers familier, elle poussa un ouf de soulagement. Heureuse de ses audaces de la matinée, elle se sentait tout de même fatiguée. La chaleur y était pour quelque chose, mais d’autres moiteurs l’avaient assaillie pendant qu’elle était avec Nina dans le sex-shop.

Puis il avait fallu sortir avec les paquets. Le vendeur avait pris soin de leur fournir des sacs anodins. Mais en connaître le contenu leur donnait l’impression que les passants savaient de quoi il retournait.

Nina en avait fait une crise de rire nerveux quand elles s’étaient retrouvées à l’abri dans l’Austin, les paquets camouflés dans le coffre.

— Si les gens savaient ce qu’on a...

Elle s’affolait à l’idée de rapporter ça chez elle. Aurélie prit la chose en plaisanterie.

— Avec ce qu’on a vu de ta mère et de sa copine Sophie, t’es dans l’ambiance, non ?

Rien n’y faisait.

— Je réponds quoi si elle ouvre les sacs en faisant du rangement dans ma chambre ? Qu’elle n’a qu’à se mêler de ses fesses ? Que je l’ai regardée baiser avec sa nana ?

Aurélie tentait d’argumenter, mais Nina était si bouleversée à l’idée de risquer une simple discussion avec sa mère qu’il fallut bien lui céder.

— C’est sûrement toi qui as le plus de chance : tu pourrais sans problème parler de sexe avec elle. Elle est beaucoup plus cool que mes parents. Moi, c’est surtout mon père qui n’arrive pas à me voir grandir. Je fais comment, moi, avec l’attirail, s’ils le trouvent ?

— Toi, ta mère ne rentre jamais dans ta chambre, tu me l’as dit. Alors, tu gardes tout, et pour la soirée d’anniversaire, tu apportes les paquets.

Tractations, conciliabules ; la chaleur devenait insupportable dans la voiture. Enfin, accord conclu. Avec une sourde inquiétude au ventre, Aurélie se chargeait des emplettes.

Après avoir déposé sa copine, elle rentra pendant la sieste parentale, monta l’escalier en catimini, fourra les sacs sous son lit.

Rassurée, elle décida de donner libre cours à la curiosité qui lui chatouillait l’esprit et l’entrejambe depuis un moment. Alors qu’elle déposait Nina chez elle, son téléphone avait vibré. L’annonce d’un message l’avait excitée.

— Tu ne regardes pas ce que c’est ?

Sa copine avait l’air intrigué, mais elle s’était contentée de répondre qu’il s’agissait d’une publicité. En son for intérieur, elle espérait bien une réponse du nommé « Caviar », comme elle l’appelait maintenant. C’est sous ce nom qu’elle l’avait inscrit dans son répertoire.

Affalée sur le lit, elle prit l’appareil, alla droit à la liste de réception. « Oui ! Message de Caviar. Punaise, c’est du vrai ! » Elle s’étonnait de son audace. « Si c’est un violeur, un assassin ? Je ne risque rien de lire, ce n’est qu’un numéro de téléphone. Il ne peut pas savoir qui je suis. »

Elle appuya sur le lecteur.

« Homme, 30 ans, pas casse-pieds. On peut parler si tu veux, ou rester message texte. Réponds quand ça te dit. » Il respectait un style télégraphique, mais correct, sans les abréviations utilisées par les jeunes ; ça trahissait son âge.

« Un vieux, me dira Nina. Et puis non, de toute façon, je ne lui dirais rien ! » Elle se sentait à la fois rassurée et chagrinée. L’écart d’âge lui faisait drôle. L’idée d’une aventure avec un homme de douze ans de plus qu’elle était incongrue. Ses fredaines précédentes n’avaient eu lieu qu’avec des garçons de sa génération.

« Pas de quoi être mon père, mais zut ! » Elle reposa le téléphone, se pelotonna contre une peluche qui traînait près d’elle. Répondre quoi ? Dire que l’on a dix-huit ans depuis le début du mois seulement ? Mentir ? Mais pour une rencontre plus tard, c’est idiot.

Les questions se bousculaient, et puis l’envie de savoir comment il faisait ce qu’il disait... cela faisait beaucoup. Entre ses cuisses, l’humidité de la transpiration laissa place à une autre, plus agréable.

— Aurélie, tu es rentrée ?

Sa mère était réveillée, elle l’appelait du rez-de-chaussée. Les bruits familiers de pas emplissaient la maison ; le père grommelait en se rendant dans la cuisine, après avoir claqué la porte de la salle de bains du bas. La sieste finie, Gérard et Cécile Balquant se préparaient pour leur sortie de l’après-midi. Autant quitter vite la chambre et éviter que sa mère ne monte. Préserver l’inviolabilité de son univers était encore plus vital depuis qu’il y avait vraiment quelque chose à cacher.

— Je suis là, maman, je descends.

Ton de voix enjoué, toute innocence et fraîcheur, la jeune fille modèle arriva dans la cuisine.

Gérard Balquant avait des réveils difficiles après la sieste. Il fallait toute l’énergie de sa femme pour le décider à profiter des vacances.

— Ton père et moi, on part faire une randonnée sur les crêtes de Fourmagous ; ensuite, on ira visiter la miellerie de Montrond-les-Baux. Viens donc avec nous, pour une fois.

Elle proposait pour la forme, mais elle savait très bien que la gamine n’en avait aucune envie.

— Laisse-la. Elle a ses copines...

Le père réprima un bâillement tout en adressant un clin d’œil à sa fille. Aurélie en profita pour enchaîner.

— Non, je reste ici. Nina va passer dans l’après-midi me chercher.

Bientôt, ils furent prêts à partir. Aurélie leur souhaita une bonne journée, se posta à la fenêtre. Avec un soupir de soulagement, elle regarda l’imposant 4 x 4 japonais atteindre le bout de l’allée, tourner pour prendre la route principale, disparaître.

« Ouais ! La maison pour moi toute seule. Youpi ! » Par prudence, elle ferma la porte d’entrée à double tour, laissa la clé dedans, gravit les marches pour retourner dans sa chambre. Elle s’était obligée à paraître calme pendant le temps de la discussion avec ses parents, mais maintenant, l’envie était la plus forte. Nina ne viendrait pas avant la fin d’après-midi.

« J’ai tout mon temps. » Une foule d’idées, plus perverses les unes que les autres, déferlait dans son esprit. Sans perdre une minute, elle entreprit d’aménager le lieu en temple du plaisir. Elle ferma les volets afin de se ménager une pénombre agréable, puis amena le grand miroir en pied qui se trouvait près de l’armoire au bout de son lit. Un foulard rouge sur la lampe pour l’ambiance tamisée. Vérifier qu’elle pouvait s’admirer en entier. Elle se sourit, corrigea des mèches dans sa chevelure, se frotta les seins tout en décochant à son reflet un sourire de garce en chaleur. Satisfaite de sa mise en scène, elle se laissa glisser sur la couette satinée.

« Qu’est-ce que je fais ? J’appelle ou j’appelle pas ? » Elle soupesa le téléphone portable qu’elle avait repris sur la table de nuit ; un nouveau coup d’œil au message pour essayer d’en deviner plus sur « Caviar », comme si les quelques mots qui se détachaient sur l’écran pouvaient lui révéler le secret du mystérieux cochon. Petit à petit, idée par idée, une ébauche de scénario se construisait dans sa tête.

« J’appelle. S’il décroche, je raccroche tout de suite. Mais si ça passe sur la messagerie vocale, je raconte des cochonneries. » Quoi inventer ? Les gros mots, c’est vite dit. Et puis, après ? Elle se regarda dans la glace. Sa petite robe froissée montait haut sur les cuisses ; elle apercevait sa touffe dans le canyon profond de son entrejambe. Le décolleté offrait les rondeurs de ses seins larges. Une petite pointe y faisait saillie, preuve de l’excitation qui la tenait, et l’on pouvait deviner l’aréole sombre sous le voile léger du tissu.

« Je raconte ce que je suis en train de me faire. Voilà l’idée, tout simplement, tiens ! » A genoux sur le lit, face au miroir, elle voyait comme dans un rêve la salope qu’elle avait envie d’être composer le numéro de rappel. Sonnerie, deux coups, trois... Puis le bip qu’elle espérait. La voix mécanique de la messagerie entama son bla-bla, mais pour une fois, c’était un soulagement de l’entendre.

« Bonsoir, Caviar, c’est moi. J’ai eu ton SMS. Comme ce serait trop long de te répondre en texto, je préfère t’appeler et te laisser un message vocal. Je voudrais bien en savoir un peu plus sur toi ; alors, si tu veux, la prochaine fois, toi aussi, tu fais comme moi. Je ne décrocherai pas si je vois ton numéro. Tu pourras me dire tout ce que tu as envie de faire. »

Elle marqua une courte pause. Elle trouvait son message banal. Et tenir le téléphone la gênait. Elle pensa tout arrêter, puis se ravisa. C’était idiot de continuer comme ça. « Je vais te rappeler, mais ne décroche pas. Je te laisserai un message cochon. Tu me diras plus tard si tu aimes. »

Elle coupa la communication, se précipita sur le sac à main qu’elle avait posé sur la table de chevet. Elle cherchait dans le bazar qui encombrait son fourre-tout de toile. Au début des vacances, son père lui avait donné de quoi s’acheter une oreillette sans fil à connecter à son téléphone. Jusqu’ici, elle n’avait pas pris la peine de l’utiliser. Le cadeau lui avait fait plaisir, mais elle avait toujours remis au lendemain la lecture des instructions d’installation. Mais là, l’occasion était trop belle.

Le boîtier et le livret étaient restés au fond, entre mouchoirs, tampax, crème solaire et autres. L’esprit surexcité, elle dévora la notice. En cinq minutes, tout fut prêt ; elle s’accrocha le bizarre scarabée de plastique à l’oreille. Un cou d’œil à la glace. « Super. J’ai l’air d’une espionne comme ça. »

Elle s’admira de trois quarts en prenant une pose de vamp. Et le souffle court, refit le numéro. Toujours la messagerie. Sitôt l’enregistrement mis en route, son petit spectacle intime commença.

« Coucou, Caviar, me revoilà. Comme promis ! Je me suis préparée pour te faire un message très sale comme tu dois aimer. Je suis très curieuse depuis que j’ai lu ton annonce. Ça m’a excitée ; je pense sans arrêt à ce que tu aimes. Je me dis qu’en m’écoutant, tu dois bander en ce moment, ta bite doit être raide. J’aime bien les grosses bites dures. J’ai déjà sucé. J’adore branler un mec, voir le sperme couler. Le goût est bon, les gars en sont fous quand j’avale. Je voudrais bien un message de toi où je t’entendrai jouir. J’imaginerai ta grosse queue qui gicle, je ferai comme si ton jus m’arrosait la figure et que tu m’en barbouillais partout. Moi, en ce moment, je me regarde dans la glace. Je suis en robe, je la déboutonne. Je suis nue dessous. Je l’ouvre, mes seins sont bien lourds. Je suis sûre que t’aimes les gros comme les miens. Tu adorerais me les caresser, me lécher le bout. J’ai la pointe toute dure, je me pince, Mmm, oui, si tu étais là, tu prendrais ma poitrine à pleines mains, tu me peloterais. Je suis une salope comme tu en as envie. Je descends ma main sur mon ventre, je vois ma touffe, je suis bien poilue, j’ai une toison noire. Je tire sur mes poils, je me frotte, j’emmêle mes doigts dedans. Tu m’imagines, tu me vois ? Ah, là, oui. Je viens de glisser mon doigt dans ma fente, entre mes lèvres. Je suis toute trempée. Je mouille pour toi, cochon. Je sens mon clito tout dur, je tourne mon doigt autour, encore et encore. Mmm, je me branle, salaud ; tu m’entends, je me branle pour toi et je pense à ta queue. Tu dois être dur, t’es sûrement en train de te branler aussi en m’écoutant. Oui, écoute bien, tu vas m’entendre jouir... »

« Votre message est bien enregistré. Pour le réécouter, faites le un, pour... »

« Ah, zut, les cons ! » Après un bref moment d’hésitation, elle se décida, lança le rappel automatique du dernier numéro appelé. Pas question de s’arrêter ainsi. Nouveau bla-bla interminable de l’annonce standard. Enfin, pouvoir recommencer. Elle profita de l’intervalle pour jeter sa robe à l’autre bout de la chambre.

« Oui, c’est encore moi, ta cochonne. J’ai tout enlevé, je suis à poil, rien que pour toi. Je me regarde toujours dans ma glace. J’ai remis ma main sur ma chatte. Là, j’écarte mes lèvres, je caresse mon con, mon joli con trempé de mouille. Ça brille tellement je coule ; je m’en étale partout, entre les cuisses, dans les poils. Je vais rentrer un doigt dans mon vagin... Ah, ça y est, j’ai mon doigt dans ma chatte, je me masturbe pour toi. Je pense à tes cochonneries, hein ? C’est vrai que tu aimerais boire ma pisse ? J’ai envie de pisser maintenant. Ça m’excite, l’idée de pisser sur un mec ; j’ai mouillé, je me suis branlée en lisant ton annonce dans les chiottes du supermarché. Et après, j’ai pissé en imaginant que tu étais sous moi avec la bouche ouverte. Je voyais mon jet qui te coulait dessus ; tu dégoulinais, ta bouche débordait, et t’avalais, oui, tu buvais ma pisse ! Mmm, j’aimerais bien te le faire. J’ai un gros pipi prêt à sortir, là ; je vais aller pisser tout à l’heure après avoir joui pour toi. Je penserai à toi et je me branlerai encore. Et puis, là, je m’allonge, je suis sur le côté, je vois mes fesses, mes grosses fesses. Tu les voudrais aussi, hein ? Je glisse mon doigt dans ma raie, je les écarte. Je vois mon anus. Tu as aussi envie de ce qu’il y a dedans ? Attends, je suce mon doigt pour bien le mouiller. »

Elle porta son doigt à sa bouche, le suça bruyamment pour bien faire « entendre le geste ».

« Là, j’ai mouillé mon doigt, je le pose sur mon trou du cul. J’ai mon doigt sur mon trou du cul, oui, je pousse. »

La phalange pénétra dans la rosette lubrifiée par la mouille qui avait coulé de la fente dans la raie culière. Elle forçait la pastille froncée tout en poussant dans son ventre pour mieux s’ouvrir à la pénétration.

« Tu m’entends, je m’encule sur mon doigt. J’ai mon index au fond du cul. Je le remue, je sens que c’est plein. C’est chaud, c’est épais. Il y a de la bonne merde dans mon cul ! T’en as envie, j’en suis sûre. T’es un gros cochon et je suis ta salope ; j’ai envie de jouir, de te pisser dessus. Je voudrais bien te donner mon bon caca aussi. Je remue mon doigt, je le sors, il est plein, je le remets. Aah, écoute-moi ! Je vais sucer mon doigt ; là, je vais jouir... oui, pour toi, branle-toi aussi... »

Le doigt souillé s’agitait à toute vitesse dans l’anus dilaté, entre les fesses agitées de soubresauts. Aurélie sentait l’orgasme lui vriller les viscères. La vague de jouissance la submergea ; une marée de mouille visqueuse empoissa les lèvres de son con. En râlant comme une possédée, elle ôta son doigt de l’orifice anal pour le porter à ses lèvres.

« Elle est marron foncé, je l’étale. Je t’en donnerai, j’aime ça, la pisse aussi. J’en ai envie avec toi. Appelle-moi, laisse-moi un message, mon cochon de caviar... »

« Votre message est bien enregistré... »

Epuisée, elle ôta l’oreillette, la jeta au bas du lit. Tout en se léchant les lèvres, elle poursuivait ses caresses, doigts enfouis entre ses fesses. Détendue, elle se regardait dans la glace. Elle ronronnait comme une chatte paresseuse en s’étirant, satisfaite d’avoir joui et de voir son reflet : seins gonflés, cul souillé.

En se redressant, elle tourna le dos au miroir, se déhancha pour s’admirer. Son corps épanoui jouait avec la lumière tamisée ; les ombres douces soulignaient les courbes harmonieuses de ses hanches bien marquées. Elle passa son doigt souillé sur ses fesses pour y dessiner un petit cœur, puis cambra les reins afin de creuser le sillon, faire apparaître son œillet palpitant. Les fronces dessinaient une cible au centre de son cul généreux ; dessous, la fente du con bâillait, luisante, affamée de plaisir.

« S’il était là, oui, il collerait son visage sur mon derrière. Je sentirais sa langue s’enfoncer dans mon petit trou. Ah, le salaud, ce serait bon ! Et puis il m’enculerait, bourrerait mon cul de salope, à fond, oui, tout au fond. Plus gros que le levier de vitesse... Mmm ! »

Le souvenir du manche rigide planté dans son boyau culier lui revint. Elle s’écarta les fesses pour mieux admirer ses orifices englués, imaginer la queue bien dure en train de la limer. Le désir renaissant gonflait son clitoris. Miches collantes et fente visqueuse, elle s’astiquait de nouveau, quand elle se souvint du paquet qu’elle avait camouflé sous son lit.

« Je suis bête ; quand je pense que j’ai tout sous la main. Là, je le tiens ! » Elle se pencha pour sortir le paquet ramené du sex-shop. En faisant attention, elle le renversa sur la couette. Pêle-mêle, les boîtiers de films, les accessoires s’étalèrent. Le godemiché acheté par Nina était bien tentant, mais il aurait fallu le sortir de son emballage scellé en plastique transparent.

« Et puis, il est un peu gros. En plus, si je le lui prends, elle va être furieuse. » Les photos des films de lesbiennes ne firent qu’attiser son excitation, surtout celui où les deux filles, des amatrices de pisse, s’arrosaient mutuellement.

« Pourquoi pas les sucettes ? » Les deux friandises étaient cocasses dans leur papier cristal. Et d’une taille suffisante pour se faire du bien en toute tranquillité. « De toute façon, il y en a une pour moi. Goût fraise ? Banane ! »

Le choix était fait. La bite moulée en sucre se retrouva dans une bouche suceuse. « Un peu chimique, comme goût, mais je vais te redonner du parfum naturel, ma jolie. » Aurélie quitta le lit. Direction la salle de bains, en dandinant son dodu derrière. Avide de se branler, elle s’installa dans la baignoire, allongée sur le dos, les cuisses en l’air, les pieds juchés sur les rebords. Le gland de la sucette calé sous le palais, elle entreprit une pipe, rêvant que « Caviar », accroupi au-dessus de son visage, se laissait faire la délicieuse gâterie. Un flot de salive parfumée à la banane lui coulait aux commissures des lèvres, et elle se rentrait tous les doigts dans la fente, écartelant l’orée de son vagin. Une brûlure caractéristique lui irritait la muqueuse. Son envie de pisser montait. Elle se tourna de côté pour pouvoir se mettre en position de poirier.

Cuisses ouvertes, le con rougi par les frottements, le méat dégagé, elle se relâcha pour laisser gicler son torrent. La source jaillit, monta en arabesque, avant de retomber, en éclaboussant les seins. Puis le flot s’écoula entre les nichons pour baigner son cou, tremper ses cheveux. Haletante, elle ôta la sucette, se grisa de paroles sales :

— Caviar, cochon, pisse-moi dessus, viens dans ma bouche, remplis-moi !

Une forte pression du ventre ; l’urine gicla plus fort ; le jet entrait dans sa bouche grande ouverte. Bruit d’un verre qu’on remplit, liquide qui mousse, odeur irritante, goût de sel, de mouille. Aurélie savourait le délice de sa cochonnerie, s’emplissait de son pissat. Sa langue s’agitait sous le flot âcre. La pisseuse, sous l’emprise du plaisir, avalait de grandes lampées de son champagne tiède. Puis la puissance faiblit ; le pipi revint arroser le ventre, emplissant le nombril, chatouillant les flancs.

« Ta queue va sentir le pissou, mon salaud, tiens ! »

Aurélie mit la sucette sous les giclées qui finissaient de sourdre de sa fente. Le liquide doré coulait le long de la fausse bite ; les odeurs de banane et de pisse se mélangeaient sous le nez de la suceuse...

— Je sers une coupe de champagne à David.

Après une brève accalmie, elle passa la sucette sur son anus, puis l’enfonça avec précaution. Une petite poussée du rectum, et d’un coup, les dix centimètres de la petite bite disparurent dans le conduit anal. Bien plus grosse qu’un doigt, mais pas trop épaisse, bien glissante, la sucette était un gode idéal. Aurélie, un sourire béat aux lèvres, se ramonait le trou du cul avec délice. Elle tomba face au sol de la baignoire, joues baignant dans la flaque d’urine qui y était restée. Les fesses dressées, elle remuait à toute vitesse la sucette dans son cul.

— Caviar, je ferai tout ce que tu veux, je viens, je jouis encore pour toi. Prends-moi, encule-moi, mon salaud, je me branle, encore !

Affalée, épuisée, Aurélie eut encore quelques soubresauts convulsifs, puis reprit son souffle, repue. Elle demeura ainsi de longues minutes, trop alanguie pour avoir le courage de bouger.

Elle se leva enfin, fit sa toilette. Après un shampoing, elle se sécha, revint à son lit, nue, pimpante. Une nouvelle séance de pose devant sa glace, puis elle s’allongea en vue d’un petit somme. La fenêtre ouverte de la salle de bains redonnait de l’air neuf ; l’après-midi était à peine entamé, et Nina ne devait venir que vers cinq heures. Il y avait donc encore du temps pour passer à d’autres distractions. Les boîtiers des films étaient restés sur la couette.

« Non, c’est idiot de dormir. Allez, je vais regarder comment font les autres. Les Lesbiennes pisseuses. Tout un programme. » Elle mit le disque dans le lecteur, s’installa confortablement, la main fureteuse grattouillant les poils de sa motte.

*  *  *

Pendant que Valcaguet tournait dans la pièce, Van Teepleur oubliait ses tourments à l’aide de son médicament habituel. Dès son arrivée, il s’était dirigé vers le petit bar en pin. En un tournemain, un grand verre de whisky était devenu son compagnon de soirée. Satisfait d’avoir marqué son territoire en s’affalant dans le grand canapé, il laissait le temps s’écouler en savourant le malt écossais de vingt ans d’âge qu’il avait choisi avec soin.

Des phares apparurent sur la route, en contrebas de la maison. Le bruit du moteur enflait. Kanaar ne s’y trompa pas.

— C’est elle. Avoir une Porsche et la conduire aussi mal en faisant brouter la mécanique, il n’y en a qu’une : votre vieille maquerelle.

— Je ne vous permets pas d’être odieux, Kanaar, répliqua l’ancien maire.

L’autre remplit son verre à ras bord. Un bruit de pas sec, une porte qui claque. Simone Nibbart soignait toujours ses entrées.

— Me voilà. Nous pouvons commencer.

Elle s’assit, regarda les deux hommes à la manière d’un général d’opérette.

— Allons, messieurs, asseyez-vous ! Nous n’avons pas beaucoup de temps. Je vous rappelle que vous ne devez pas être ici ; plus nous faisons vite, mieux c’est pour tous.

— Je suis déjà assis, maugréa Kanaar.

La Nibbart se fit un plaisir de rectifier.

— Non, vous êtes avachi ! Et posez ce verre. Il sera toujours temps de vous démolir quand le baron vous aura raccompagné chez vous.

L’intéressé fit une grimace de dépit.

— Si vous croyez que c’est facile ; j’ai dû sortir de chez moi par la petite route de montagne, aller prendre ce monsieur de l’autre côté de la ville. Je vous préviens, je ne le ramène pas. Je risque d’être mis en taule si on me surprend avec lui.

Kanaar rigola.

— Je risque pareil, Valcaguet.

— Vous, je m’en fous ! Moi, je n’irai pas en prison. Plutôt mourir.

— Pas de problème, les Italiens vous y aideront.

— Ça suffit !

Simone Nibbart mit fin aux échanges sur un ton sec. Le baron tenta de reprendre le contrôle de la conversation.

— Vous dites que le temps presse, mais vous avez une demi-heure de retard...

— Vos estimations seront plus précieuses quand vous m’aurez dit si vous avez réussi à rassurer nos commanditaires.

Le retour à la réalité était brutal ; Valcaguet demeurait debout, bouche ouverte, sachant bien que la situation n’avait fait que se dégrader. Van Teepleur répondit à sa place, d’un ton sinistre :

— Nous avons jusqu’à la fin du mois pour trouver les solutions. Soit nous restituons les mises, soit nous réalisons les projets. Pour ce qui est des traces que les enquêteurs pourraient trouver sur nos « amis italiens », la consigne a été donnée de tout faire disparaître. Si nous ne faisons pas comme il faut, c’est nous qui devrons disparaître.

Simone Nibbart réprima un frisson glacé à la base de la nuque. Pour se donner une contenance, elle prit la nouvelle en ricanant.

— Vous voyez, les nouvelles sont plutôt bonnes ; c’est vous qui êtes défaitistes. Tenez, Van Teepleur, pour une fois, servez-moi un verre.

L’autre s’empressa d’obéir. L’occasion était trop belle de remplir son propre verre au passage ; ce qu’il fit après avoir tendu un scotch bien tassé à son interlocutrice.

— Je vous garantis que la perquisition à mon agence ne donnera rien. Le juge et le gendarme sont des minables. J’ai des amis bien placés ; dans deux semaines, toute l’affaire sera classée sans suite ; c’est acquis. Tchin !

Elle fit tinter son verre contre celui de Kanaar ; Valcaguet persistait dans son humeur morose.

— J’y crois de moins en moins. Le procureur, que j’ai appelé au début du mois, a fini par me contacter, en prenant des précautions qui ne me plaisent pas. Il est resté évasif. D’habitude, il intervient quand je le lui demande, sans rechigner.

— Ce n’est qu’un procureur de province. Moi, j’ai deux ou trois personnes à la chancellerie qui ont tout intérêt à m’aider. J’ai des arguments, croyez-moi.

Elle dégusta une gorgée du vieux malt écossais.

— Je m’arrange pour que l’agence garde toujours cette villa libre l’été, au cas où... vous voyez, nous sommes tranquilles pour tout régler et en plus, il y a d’excellentes bouteilles.

— Oui, excellentes.

Van Teepleur s’était effondré dans le canapé ; sa remarque fit rager le baron. Simone Nibbart reprit la parole sans relever l’interruption.

— Nous continuons à vaquer à nos occupations comme si de rien n’était, avec un comportement d’innocents injustement accusés. Pas de journalistes, pas d’interviews, rien. De toute façon, ils sont occupés avec l’histoire du mariage homo.

— C’est une honte, un scandale. Un vrai ! s’écria le baron.

— Justement, pendant ce temps, notre affaire est oubliée.

Valcaguet resta interdit. Le cynisme de la vieille bourgeoise le prenait au dépourvu. Sans lui laisser le temps de dire un mot, elle reprit :

— Ça me révolte autant que vous. J’ai failli m’étouffer à la conférence de presse du maire. Mais il va payer. Là aussi, j’ai mes relations. Nous allons nous servir de son scandale pour le faire tomber.

Satisfaite, elle se renversa dans son fauteuil.

— Nous ferons d’une pierre deux coups.

Tout lui semblait simple ; elle cherchait à se convaincre elle-même. Van Teepleur trouva le mot de la fin :

— Espérons que tout ira bien du côté des Italiens.

— Dès que l’affaire sera classée, nous récupérerons l’accès aux comptes bancaires. C’est à vous de faire patienter vos mafieux.

Kanaar fixait le fond de son verre vide. Une vague nausée lui nouait l’estomac. « La patience n’est pas une qualité pour eux. » Cette fois, il garda sa pensée pour lui. L’avenir s’annonçait sombre, il en était persuadé.

CHAPITRE VIII

David s’assit en grimaçant sur le bord de son lit. Avec le vague souvenir d’avoir, la veille au soir, vidé la bouteille de cognac, il parvint à se lever. Constatant avec plaisir qu’en dépit de la migraine, il ne titubait pas, il alla ouvrir la fenêtre. La terrasse, sous la lumière, n’attendait que lui. Les oiseaux picoraient les miettes du dîner qu’il avait pris en solitaire, tard dans la nuit.

Sans se presser, il revint au lit, remit les draps en place après avoir posé la revue de photos cochonnes sur la table de chevet. En saisissant le gode barbouillé, il sourit, se passa la main entre les fesses.

« Encore collant, tout ça ! Une bonne douche s’impose. » Il alla balancer l’instrument dans le lavabo de la salle de bains, prit quelques feuilles de papier-toilette pour s’essuyer la raie du cul. En se lavant les mains, il se regarda dans la glace. Hormis les cernes sous les yeux, il s’estimait présentable. Dans l’espoir de rencontrer la cochonne qui lui avait laissé des messages si sales sur son répondeur, il avait l’intention de se rendre le plus acceptable possible. Mains séchées, serviette reposée, décision prise. L’envie d’entendre de nouveau cette voix juvénile était trop forte.

« Hier, j’étais trop saoul pour tout apprécier. Juste avant la douche, ça va me remettre en forme. » De retour dans la chambre, il chercha des yeux son téléphone. Dans les vapeurs du cognac, il avait écouté plusieurs fois les messages, afin de trouver une ultime jouissance avant de sombrer. « Il y a de la bonne merde dans mon cul ! T’en as envie, j’en suis sûre. T’es un gros cochon, je suis ta salope ; j’ai envie de jouir, de te pisser dessus... »

« Elle doit être bien jeune. J’espère qu’elle n’est pas mineure, sinon c’est foutu. » Il prit son portable, composa avec fébrilité le numéro de la messagerie vocale tout en retournant à la salle de bains. Quelques secondes plus tard, la voix d’Aurélie revenait, magique, intemporelle, conter ses envies de jouir :

« Je suis très curieuse depuis que j’ai lu ton annonce. Ça m’a excitée ; je pense sans arrêt à ce que tu aimes. » L’oreille rivée à l’appareil, il se regarda dans la glace, se passa la main sur les fesses. « Je me dis qu’en m’écoutant, tu dois bander en ce moment, ta bite doit être raide. J’aime les grosses bites bien dures. » Sa queue gonflait, tandis que les doigts dans sa raie du cul lui chatouillaient l’anus. Il entra une bonne longueur de phalange dans l’orifice graissé, se massa le conduit ; la caresse agréable accentua sa raideur.

« La petite garce, elle en veut. Enfin, une fille qui aime vraiment ça, j’ai un bol monstre. » Se branler en écoutant Aurélie. La litanie de prières continuait. Une messe célébrée par une grande prêtresse du cul. « Je suis une jolie salope comme tu en as envie. Je descends ma main sur mon ventre, j’ai une toison noire, épaisse. Je tire sur mes poils, je me frotte, j’emmêle mes doigts dedans. Tu m’imagines, tu me vois ? »

« Oh oui, tu es une sacrée salope. Une comme j’en rêve. » La tige pressée dans sa main subissait une masturbation frénétique ; le rythme de va-et-vient suivait celui des battements de son cœur. « Je suis toute trempée. Je mouille pour toi, mon cochon. Je sens mon clito tout dur, je tourne mon doigt autour, encore et encore. Je me branle, salaud, tu m’entends ; je me branle pour toi et je pense à ta queue. » Il sentait son jus monter...

« Fin du message. Pour le réécouter, faites... »

« Merde ! » C’était trop frustrant. Comme si les opérateurs téléphoniques s’étaient ingéniés à déterminer la durée qui menait à la limite du plaisir, afin de tout gâcher en coupant au moment crucial. Essoufflé, la queue en main, l’envie de jouir au bord du gland, David saisit l’occasion. « Ma petite cochonne chérie, t’aimes la bite, tu veux la mienne ? Tiens, je vais te la montrer. » Il mit le téléphone en mode photographie, le plaça devant lui, vérifia le bon cadrage de l’image dans le miroir. Sa bite avait l’air de sourire, méat épanoui, prêt à cracher. Quelques va-et-vient, une ultime contraction ; l’instant d’après, il éjacula. Une épaisse crème gicla en l’air avant de retomber sur ses doigts ; puis d’autres coulées... A trois reprises, il eut le réflexe de déclencher l’appareil. Haletant, il posa le téléphone sur le tabouret avant de s’affaler par terre, soulagé, sa main couverte de sperme encore occupée à branler...

« Il me la faut, cette fille. Pourvu que ça marche. La merveilleuse petite putain qui me fait juter. » Adossé au mur, le souffle toujours haché, il laissait son cœur reprendre son rythme de croisière. Depuis hier, il n’avait plus compté ses branlettes ni ses folies avec le godemiché. Son anus en avait fait les frais ; un soupçon de douleur lui revenait. « Si elle aime tout comme moi, elle aimera autant me pisser, me chier dessus, m’enculer avec le gode. »

Il repensait aux doux mots prononcés par la vicieuse, imaginait comment elle pouvait être. « Blonde ? Non, brune : elle a dit une toison noire. Gros seins aussi. Elle aime qu’on lui titille le bout. Cette fille est bandante, sale... si sale, un bonheur. Lui laisser un message. Elle est d’accord pour que je l’appelle. C’est bon signe. »

David avait la tête prête à éclater, mais ce n’était plus la migraine. L’orgasme était finalement un bon médicament. « Toilette et plan d’attaque pour ma belle cochonne inconnue. » Tout en entrant sous la douche, il prépara mentalement les mots pour accompagner les photos qu’il allait envoyer. De beaux clichés de bite en train de juter. « Hou là ! Trop chaud, ça ! » Le jet était brûlant. D’un tour de main, il remit de l’eau froide. Il n’avait pas envie de se transformer en homard. Après avoir obtenu une température acceptable, il entama un frottage consciencieux de son anatomie. Tout en se savonnant, il repensait aux cochonneries racontées par la coquine au téléphone.

« Je me demande si elle l’a vraiment fait en direct, ou si elle a simulé. » Il se plut à l’imaginer ensuite, sous la douche elle aussi, en train de nettoyer les traces de ses barbouillages. « Quel goût a-t-elle ? » La saveur féminine le transportait toujours aux sommets du plaisir ; rien n’était plus bandant que de savourer le corps d’une fille et ses humeurs : sueur, mouille, urine, etc. « Ça y est, je rebande. Non, suffit ! J’arrête les frais. »

La faim commençait à le tenailler. Il était temps de prendre le petit déjeuner. Il alla d’abord chercher le journal que le livreur du matin avait déposé, puis les croissants apportés par la camionnette du boulanger.

Comme il s’en retournait, il aperçut, venant dans l’autre allée, l’un des voisins que lui avait imposés, en faisant usage de son charme, Martine Brochet. De taille moyenne, l’air timide, une frêle moustache barrant une bouche mince, il n’avait pas l’air folichon, mais au moins, il était poli. Il salua d’un bref signe de tête avec un sourire contraint, puis se dirigea vers le fond de la propriété, où se trouvait le bungalow isolé. David, satisfait, revenait vers sa terrasse, journal et croissants en main.

« Elle avait raison, la secrétaire de l’agence : ils ne sont pas casse-pieds. » Son mal de tête n’était plus qu’un mauvais souvenir ; il dégusta son petit déjeuner sur la terrasse. Le dernier croissant fini, il ouvrit le journal local. En première page, le scoop régional : le mariage gay annoncé par Toussaint. « Bon sang ! Ça va faire du bruit dans le bourg, cette affaire-là. » Un sourire lui fendait le visage. Les agitations médiatiques n’avaient pas sa faveur, d’habitude, mais l’idée de se trouver là pour l’événement lui plaisait. Comme pour lui donner encore plus raison, un autre article rappelait les démêlés de la mairie avec l’association intégriste de Simone Nibbart et du curé.

En dernière page, pour compléter les contradictions locales, une publicité : « Dieter Eisenschwanz et Isis Fuegonalgas vous accueillent tout l’été. » En prime, une photo des propriétaires. La robe courte et échancrée d’Isis donnait le ton ; on apercevait, dans le généreux décolleté, l’idéogramme chinois de l’amour. « Beau programme ! Si je conclus avec la petite nana, je l’emmène là-bas. Jacuzzi, douches... »

Il alluma la radio. La petite station locale était toujours agréable en fond sonore. Le commentateur rappelait les cérémonies du 14 Juillet. Le programme de la journée était tout trouvé. David aimait bien les réjouissances d’été. Si la vicieuse qui avait répondu à l’annonce ne donnait pas de ses nouvelles, il pourrait toujours trouver autre chose à faire. Pour le moment, l’essentiel était de lui envoyer les photos.

De retour à sa table de jardin, il prit son téléphone. Il vérifia ses photos d’éjaculation. Braquemart en érection, jet de sperme, gros gland dégoulinant, c’était parfait. Dans son élan, il fit apparaître le cliché précédent. La paire de fesses dodues, qui dépassait du pantalon taille basse, refit surface : la raie culière en plein milieu de l’écran. Déclic. En souvenir, cette fois.

« La vague de jouissance la submergea. »

« Mais bien sûr ! Je me disais aussi que je connaissais cette voix ; c’est elle, j’en suis certain. » Revoir les fesses d’Aurélie, qu’il avait prises en photo peu de temps auparavant, lui fit l’effet d’un électrochoc. Le toupet de la gamine l’avait marqué. La façon qu’elle avait eue de le défier, yeux dans les yeux, en lui demandant s’il aimait son cul : c’était bien son genre de répondre à une telle annonce. Il se souvint en même temps qu’elle et sa copine étaient justement devant le supermarché où il avait mis son graffiti dans les toilettes.

« Elle est géniale. Oh, putain, la petite garce ! Aurélie, c’est ça, elle m’a donné son nom et je lui ai dit le mien. » C’était trop beau. Le cœur battant à tout rompre, il entama l’écriture du message à lui envoyer. Il ne fallait surtout pas perdre de temps, ne pas risquer de louper une si belle occasion maintenant qu’il avait acquis la certitude d’être tombé sur une obsédée comme lui.

« Merci de tes messages. C’était super. Pour te faire plaisir, voici les photos de ma bite, raide comme tu aimes. Avec du foutre dessus. Régale-toi. Mon prénom, c’est David. Suis prêt à parler quand tu veux. Tu peux appeler. » Il se relut. Mieux valait lui laisser l’initiative pour ne pas l’affoler. Elle avait déjà eu beaucoup d’audace. Attendre la suite était la meilleure stratégie.

Il ajouta les photos, valida son envoi. Le petit boîtier lui confirma, peu de temps après, par une courte sonnerie, que tout était bien arrivé chez la destinataire. A coup sûr, les clichés allaient faire leur effet. Il ne restait plus qu’à s’armer de patience.

« Bon, ce matin, vin d’honneur, histoire de voir la tête des gens avec cette histoire de mariage. Tout le monde en parlera ; j’aurai de quoi m’amuser. » Un quart d’heure plus tard, vêtu léger et élégant, il quittait la villa de la vieille Coustagnols pour descendre en ville.

*  *  *

La salle des fêtes de la mairie était pleine à craquer. Entre les pique-assiettes toujours prêts aux grignotages gratuits, les vacanciers assoiffés qui faisaient halte à la buvette, circulaient des curieux et des pipelettes attirés par l’histoire du mariage homosexuel. Toussaint Montpert affichait le sourire de l’homme qui a réussi son coup. Il venait de s’offrir le luxe d’un discours au ton provocateur, au grand dam du sous-préfet. Ce dernier avait été envoyé à La Crau-Belette par son supérieur. Il connaissait la réputation du nouveau maire. La trouvaille scandaleuse du mariage homosexuel faisait hurler dans les hautes sphères parisiennes.

Défilé et discours terminés, le sous-préfet se trouvait devant le buffet, en compagnie du maire et de l’adjudant de gendarmerie. Montpert tendit un verre au sous-préfet, ne proposa rien au sobre gendarme, mais lui sourit, heureux d’avoir un public averti, qui n’en pensait pas moins en dépit du silence que sa fonction lui imposait.

Autour d’eux, l’assemblée profitait des agapes. Chantal Kellermann allait d’un groupe à l’autre, saluant les connaissances, les conseillers municipaux, ainsi que les habitués des séances publiques. Une fois sa tournée finie, elle s’empressa de rejoindre Toussaint. Savoir ce qu’il allait advenir du projet de mariage l’intéressait au plus haut point.

— Vous connaissez madame Kellermann, notre secrétaire générale de la mairie ?

— J’ai beaucoup entendu parler de vous. C’est un plaisir de faire votre connaissance. Monsieur le maire ne tarit pas d’éloges à votre sujet.

— Si tu savais où il me les fourre, ses éloges ! pensait Chantal.

Elle enchaîna avec un sourire charmeur.

— Il est vrai que cette année a été chargée en événements, et nous avons encore beaucoup de travail.

Flavius, toujours en retrait et attentif, pronostiqua la prochaine arrivée du sujet principal de conversation. Chantal savait aussi qu’elle avait tendu la perche espérée par l’autre ; un furtif clin d’œil de Toussaint lui indiqua que le coup était bon.

— Si j’en crois, comme monsieur le préfet le pense aussi, ce que vous avez annoncé dans votre récente conférence et qui a été rapporté par toute la presse...

— Nous avons eu les honneurs des journaux télévisés à vingt heures, et ils en reparlent aussi ce midi, juste après les reportages sur le 14 Juillet à Paris. C’est si bon que l’on parle de La Crau-Belette pour autre chose que des malversations.

Les hostilités étaient ouvertes ; Montpert engageait le fer sans plus attendre la fin des courbettes. Le pauvre fonctionnaire, coincé dans son rôle officiel, ne pouvait plus opposer que ses arguties juridiques.

— Monsieur le préfet tient à ce que je vous rappelle solennellement au respect de la loi. Votre projet de mariage homosexuel est totalement illégal.

— Ce mariage se fera et sera légal. Je l’ai dit à la presse. Je vous le redis. Transmettez mes respects à monsieur le préfet.

— Je transmettrai. Et l’adjudant Flavius, qui est avec nous, sera avisé en temps utile de ce qu’il aura à faire.

L’intéressé se contenta de garder un air placide. L’expérience lui avait appris à ne jamais se fier aux grandes intentions affichées. Chantal, qui était passée à côté de Toussaint, gardait aussi un visage de marbre malgré la pogne affectueuse de son incorrigible amant qui lui palpait le galbe des fesses.

— Je dois vous laisser, fit Toussaint. Madame Kellermann et moi avons du travail sur ce dossier.

Avant de s’éloigner, il serra la main du sous-préfet.

— Il est toujours comme ça ?

La question du sous-préfet s’adressait au brave Flavius. Celui-ci haussa les épaules, fataliste.

— C’est un bon maire, apprécié des gens d’ici. Et puis, les drôles de choses, dans le pays, on en a l’habitude.

Il aperçut Simone Nibbart, qui se faufilait entre les invités pour s’approcher d’eux. Il lui glissa à l’oreille :

— La personne qui arrive fait l’objet de nos investigations ; une perquisition a eu lieu dans ses bureaux, tout récemment. J’attends les instructions du juge pour la suite. Il est préférable que vous conserviez toute la réserve nécessaire.

— Mais que fait-elle ici, en ce cas ?

— Elle n’est pas encore mise en examen, contrairement à l’ancien maire et au conseiller Van Teepleur. Mais ça ne va pas tarder, à mon avis.

De loin, Toussaint et sa collaboratrice assistaient au manège. Chantal s’inquiétait de la présence malsaine de Simone Nibbart, qui continuait à parader en dépit de ses ennuis. Le maire, lui, demeurait serein :

— Que ce soit le sex-shop, les naturistes, le club de nuit, les terrains, le mariage homo... elle manigance sur tout et tout le temps. C’est sa nature. Mais question préfets et juges, j’ai l’arme absolue contre elle. Elle ne le sait pas encore.

Ils montèrent dans les étages déserts de la mairie, vers le bureau de Toussaint. En arrivant devant la porte, il se colla contre son dos, insérant la bosse dure qui gonflait sa braguette dans le creux du doux fessier.

— On va commencer tout de suite le feu d’artifice, hein ?

— Toussaint, c’est seulement ce soir.

— On fait des essais dès maintenant. Tu vas voir, ma fusée va éclairer ta lune !

Elle gloussa. La porte claqua. En bas, les invités continuaient à se gaver.

*  *  *

Nina chantonnait en finissant la dernière assiette à nettoyer. Aurélie entra dans la cuisine avec les restes à ranger au frigo. Tout en les rangeant, elle interpella sa copine.

— Finalement, le Kenny en question, il n’est pas si terrible que ça.

— Parle pas trop fort, on peut facilement entendre de là-bas.

Dans la salle de séjour, les bruits de voix continuaient, ponctués d’éclats de rire et de gloussements divers.

— Pas de risque. Ils sont en plein délire.

— Le film était super, non ?

La soirée d’anniversaire des deux copines s’était bien passée. Seule Aurélie, qui devait conduire, s’était abstenue de faire honneur aux bouteilles. Nina, comme les autres, avait englouti des alcools forts ; sa vaisselle en avait subi les conséquences.

— J’ai cassé deux verres. Ma mère va gueuler demain en rentrant d’Aix.

— Tu tiens encore debout. Mais ton Kenny, à mon avis, il te fera pas grand-chose. Vu comme il est parti, il doit être mou.

Elles se tapèrent dans les mains.

— Tiens, t’éclabousses partout. T’aurais pu t’essuyer. Prends le torchon.

Aurélie lui lança l’objet à la figure. Après un rapide séchage, Nina rassembla ses esprits pour envisager la suite de la soirée.

— Kenny, non ; ça, c’est sûr. En plus, l’autre fois, sous le porche, il me l’a juste fait dans le petit trou, et après, plouf ! Juste le temps de le sucer et c’était fini. Mais je trouve sa sœur sympa...

— Depuis qu’on a vu ta mère et Sophie, tu te sens mieux, on dirait, non ? T’es même directe sur le sujet.

Nina avait quelque peine à nier. Son envie de gouiner, confuse au début avec Aurélie, s’était bien affirmée. Depuis le début de la soirée, elle n’avait pas cessé de se trouver à côté de Charlotte, la sœur de Kenny. Celle-ci était venue, comme prévu, avec sa goudou du moment, mais les deux nanas, fort libres entre elles, ne s’embarrassaient pas pour bécoter à l’occasion quand elles le pouvaient.

— Pendant le film, j’ai bien vu qu’elle te passait la main aux fesses. Même à un moment, pendant que sa minette se laissait rouler une pelle par son frère, elle en a profité pour te glisser les doigts entre les cuisses.

Nina gloussa en y repensant.

— Tu vois tout, décidément. Je suis désolée pour toi, mais t’as pas voulu que j’invite mon homo préféré...

— Billy, finalement, puisque t’en parles, t’as pas eu de nouvelles ?

Nina remit le torchon sur un dossier de chaise, jeta un coup d’œil, histoire de voir si la cuisine était bien rangée.

— Rien. Il m’a juste promis de venir, un de ces jours, nous retrouver à la plage nudiste. Bon, on y retourne ? J’ai envie de continuer avec Charlotte.

— C’est ça. Pendant que Kenny bécote la gouine, qui n’en est pas une vraie, finalement. Elle tâte de tout, celle-là.

— Comme nous, non ?

— Parle pour toi.

Elles reprirent le chemin du salon. En entrant, elles découvrirent un charmant spectacle : les deux gouines et le dénommé Kenny prenaient du bon temps. Charlotte, allongée nue sur le canapé, les cuisses ouvertes, se laissait brouter le minou par son amie Audrey. Et celle-ci, à quatre pattes au-dessus d’elle, cambrait les reins pour se laisser pénétrer par Kenny. La queue du garçon coulissait sans peine dans le vagin trempé de l’effrontée rouquine, pendant que, sous elle, Charlotte lapait à grands coups de langue le jus chaud qui s’écoulait de la moule luisante à chaque va-et-vient de la bite de son frère.

Avant qu’Aurélie et Nina aient pu dire un mot, le garçon se crispa, émit un couinement, avant de s’effondrer sur le dos de la salope qu’il limait. D’un coup de reins, la fille se dégagea ; la queue, en sortant, éjecta quelques grumeaux de foutre qui s’épanchèrent sur le visage de la suceuse, dessous. Apparemment, la délurée avait l’habitude du sperme autant que de la mouille : la semence de son frère, loin de lui déplaire, termina dans sa bouche. Tout en se redressant, Charlotte se moquait :

— Mon frère ne tient pas le coup. A peine entré, il jute, et puis plus rien.

Eberluées, mais pas mécontentes du spectacle, Aurélie et Nina rirent ; les autres aussi, à l’exception de la rouquine Audrey, qui restait sur sa faim. Elle préféra remettre son slip en silence, tout en jetant un œil intéressé à Aurélie. Charlotte, quant à elle, vint tout de suite faire une bise à une Nina heureuse de la tournure des événements. Quant à Kenny, biroute en déroute, il essuya son gland encore poisseux de la mouille d’Audrey, avant de remettre son jean, puis de s’affaler dans le canapé devenu libre. La voix pâteuse, il s’enquit de la suite :

— On remet un autre film ?

La première projection, festival de lesbiennes en folie, choisie par Nina lors de la visite au sex-shop, n’avait pas été un choix innocent. Elle espérait bien finir par obtenir ce qu’elle voulait de Charlotte. Comme Audrey s’intéressait à Aurélie, elle se sentait moins coupable : sa copine aurait aussi quelque chose.

— On avait dit qu’on sortirait pour aller voir le feu d’artifice depuis la promenade du lac. J’espère que ce n’est pas pour rien que je me suis privée de boire toute la soirée quand même !

Aurélie était intervenue. Elle avait envie de quitter les lieux. Elle repensait aux photos qu’elle avait reçues du fameux « Caviar ». Une belle queue en train d’éjaculer, c’était plus tentant que la petite rouquine. Elle ajouta :

— Vous faites ce que vous voulez ; moi, j’y vais.

Un coup d’œil à Nina, qui lui fit signe que non. Aurélie saisit l’occasion. Autant essayer d’avoir un rendez-vous avec son mystérieux cochon.

— Je vous laisse.

Nina la rattrapa.

— Tu m’en veux pas, dis ?

— C’est pas grave. Tu me raconteras ce que t’as fait avec Charlotte ?

— Promis.

— Tu vas faire comme ta mère ? Tout comme elle ?

Sachant ce qu’elle avait envie de faire aussi avec son cochon inconnu, Aurélie n’avait pas le questionnement innocent.

— Pipi ? questionna Nina. Je sais pas. Remarque, avec tout ce qu’on a bu, j’ai de la réserve. Je suis sûre que je ferai mieux que Sophie. L’idée m’excite depuis que j’ai les ai vues faire. Je te dirai, d’accord ?

Elles se firent la bise.

— Et toi ?

Le départ d’Aurélie titillait la curiosité de Nina. La coquine Aurélie prit un air de conspiratrice.

— Secret. Mais promis aussi pour moi : je t’en dirai plus si ça marche. Rendez-vous à la plage nudiste ?

Elle entendit Nina répondre oui pendant qu’elle dévalait l’escalier pour rejoindre sa voiture. La petite Austin était toujours sagement garée sur la place. Avant de démarrer, Aurélie sortit son téléphone de son sac. Pas de nouveau message. Elle en fut déçue. Recevoir des photos de la bite de l’inconnu scato l’avait tellement excitée qu’elle avait vite répondu par SMS pour demander un rendez-vous. Trop envie. Tant pis pour les risques. Elle décida de laisser un message vocal. Pendant que la sonnerie se déclenchait, elle réfléchissait à ce qu’elle allait dire, au ton de voix à prendre pour l’exciter... Alors qu’elle attendait le bip habituel, le timbre d’appel cessa. Il avait décroché.

— Oui ?

Aurélie resta sans voix. Son souffle s’arrêta. Elle faillit couper tant l’émotion la submergeait. Et si c’était une grosse bêtise ? « Si c’est un salaud, un violeur, un assassin ? » Les questions se bousculaient ; vacarme de pensées folles dans la tête ! Son con se trempait. Elle sentait son clitoris durcir, pointer hors des lèvres ; son cul, à l’air sous sa jupe, lui semblait en feu. Elle se retroussa, se fourra le majeur dans le vagin pendant que ses autres doigts se serraient en pince autour de sa chatte ; elle frottait son con, tout en s’entendant répondre :

— C’est moi. Tu voulais qu’on s’appelle ; alors, voilà. Je t’appelle. C’est bien toi, enfin, David, c’est ça ?

La voix lui répondit, chaude, rassurante :

— Oui, David, c’est moi. Tu as eu mes photos, Elles t’ont plu ?

— Beaucoup oui. Je me suis... enfin...

Elle se trouvait bête d’être intimidée. Un frisson de plaisir, montant de sa foufoune triturée, mit un terme à sa retenue. Après tout, l’envie était la plus forte.

— Branlée, oui, comme une cochonne en les regardant. Là, en ce moment, j’ai ma main dans mon con. Tu te masturbes, toi aussi ? Dis-moi si ta queue est raide comme sur les photos ?

— Oui, j’ai la bite à l’air ; elle est grosse pour toi. Je l’ai sortie quand j’ai vu que c’était toi qui appelais. Si tu veux, tu peux me dire ton prénom.

Hésitation. Elle se demandait si c’était prudent. Il avait déjà son numéro de téléphone. Qu’est-ce que ça pouvait changer de donner le prénom. Et puis, s’entendre dire les cochonneries dont on a envie, c’est mieux avec un nom à murmurer.

— Aurélie.

— Tu as aimé mon message dans les chiottes ?

— Oh oui.

Elle abaissa d’un coup de manette le siège de la voiture. Renversée en arrière, elle était presque à l’horizontale. Dans la nuit, sur la place déserte, la petite Austin était agitée d’un léger tangage. Aurélie donnait des coups de reins, soulevait son bassin, cul à l’air et jupe froissée. Dans sa touffe de poils, sa main bourrait avec furie sa cramouille en feu. Sa voix devenait hachée ; David, à l’autre bout du fil, ne perdait rien des sons érotiques qui voyageaient pour venir lui chatouiller les oreilles.

— Tu voudrais essayer ? Une rencontre sans risque, maintenant ?

Aurélie se crispa ; sa main poisseuse sortit de son con pour empoigner sa touffe drue. Elle tira fort, pour mêler la douleur au plaisir qui lui vrillait le ventre. Son envie était si forte qu’elle s’arracha des poils. Calmée par la brûlure, elle reprit son souffle et ses esprits.

— J’en ai envie, oui. Mais pas dans un endroit seul. Je sais pas qui tu es vraiment.

David se doutait bien qu’il serait difficile de tout obtenir d’un coup. D’ailleurs, lui aussi ne tenait pas à tomber dans une situation de traquenard.

— On peut avoir un premier rendez-vous dans un endroit où il y a du monde. Comme cela, avec des gens autour, tu te sentiras en sécurité.

Toujours affalée dans son siège de voiture, Aurélie calmait les envies de sa chatte en feu en la caressant doucement, paume à plat sur sa toison. Ses doigts étalaient son jus sur les grandes lèvres afin d’apaiser l’irritation des frottements. La voix de David la rassurait. Quelque chose lui disait que le plaisir serait au rendez-vous si elle suivait son instinct. Il reprit :

— Ce soir, sur le grand boulevard face à l’étang, il y a le feu d’artifice. Ce sera plein de monde.

— C’est là que je voulais aller avant de me décider à t’appeler.

— Tu vois, on avait la même intention. Voilà ce que je te propose...

Elle l’écoutait, amusée. Il lui détaillait ce qu’il voulait faire. Au fur et à mesure de ses explications, un sourire vicieux se dessinait sur le visage de la gamine émoustillée à l’idée d’une nouvelle cochonnerie. Privée d’amusements depuis le début de la soirée, elle se dit qu’elle aurait des choses vraiment crades à raconter à Nina. A côté d’elle, Caroline et sa copine Sophie allaient passer pour des nonnes. Sans même réaliser que sous l’emprise de l’envie, elle avait dit oui à tout, elle raccrocha. Elle avait hâte d’y être.

« Je crois bien que Nina ne voudra pas me croire. » Elle remit le siège de la voiture en position, puis démarra pour aller sans perdre de temps en ville voir le feu d’artifice...

— M’en payer une bonne tranche, comme dit Nina !

Elle riait encore quand elle arriva sur l’avenue du Lac. Encore cinq minutes, et les premières fusées allaient éclairer le ciel étoilé de La Crau-Belette, en se reflétant dans le miroir noir du lac. Les estivants s’étaient massés aux endroits qui offraient la vue la plus dégagée. Une foule dense déambulait sur les larges trottoirs, entre les marchands ambulants de crêpes et gaufres. Ceux-ci avaient profité de la fête et de l’autorisation municipale pour installer leurs camionnettes et leurs étals tout au long du remblai. Aurélie se gara plus loin, vers la fin de l’avenue, là où il restait encore des places libres. C’est dans cette partie que David lui avait fixé rendez-vous. « Le rappeler quand j’arrive. Courage, on y va. J’espère que je ne fais pas une connerie. » Elle prit une inspiration, composa à nouveau le numéro. Il n’y eut qu’une sonnerie.

— Coucou. Tu vas bien depuis tout à l’heure ? Tu es arrivée ?

— J’y suis. Au bout de l’allée. Mais il y a moins de monde ici.

— C’est exprès. On ne peut pas faire ça en pleine lumière, à la vue de tout le monde. Au milieu des gens, mais sans qu’ils s’en aperçoivent, c’est ça le jeu. Est-ce que tu vois la baraque à frites ? Suis le muret de la plage. Il y a un décrochement qui fait comme une tourelle. Et personne dedans. De là, on peut voir si quelqu’un arrive. On peut aussi nous voir, mais seulement le haut du corps. C’est là qu’on va. D’accord ?

L’emplacement choisi par David offrait une bonne garantie. Impossible de l’agresser : on les aurait vus. Et pour faire des cochonneries, sauf malchance, ils seraient tranquilles.

— Ça me va. T’es où ?

— Pas loin. Mais pour ce soir, on fait sans se regarder, OK ?

— Toi, tu vas me voir. C’est pas juste.

— D’accord, tu me regarderas à la fin. Dis-moi comment tu es habillée, que je sois sûr que c’est toi. Je voudrais pas faire ça à une autre. T’imagines, si je me trompais de nana ?

« Elle se l’enfonça avec précaution. »

Elle éclata de rire en se dirigeant vers le renfoncement du muret.

— Tu te prendrais une sacrée baffe, et surtout des cris à rameuter tous les flics. Bon, j’y arrive... Je suis brune, cheveux courts. J’ai un T-shirt très moulant, couleur orange, et aussi une toute petite jupe blanche.

— Oui, ça y est. Je te vois. Dis donc, c’est ras la moule. C’est plus une jupe, c’est une ceinture !

— Je te plais ? Comment tu trouves mon cul ?

Elle se dandina comme une danseuse de peep-show au moment où elle s’installait, posant son sac sur le rebord de pierre.

— Bandant. Ton cul est bandant. J’ai la queue dure comme du bois. Ça me fait presque mal.

— Dis-moi que je suis une pute. Allez, traite-moi de putain. Ça m’excite, gros cochon.

Elle avait parlé plus bas. Le groupe de badauds, tourné vers le lac dans l’attente du feu d’artifice, n’avait pas prêté attention à son arrivée. Mais la voix pouvait porter loin, le soir. Inutile de se faire trop remarquer.

— Oui, je suis ton gros cochon ; tu vas en profiter bientôt. Et toi, tu es une petite pute en chaleur. T’es ma petite salope d’amour, qui va faire des saletés, hein ?

Elle fit comme il le lui avait demandé. Le regard fixé sur le lac, elle tournait le dos au trottoir, protégée par le retour du muret qui la cachait à partir de la taille.

— Maintenant, on raccroche. Je vais venir derrière toi. Pas un mot. On fait comme je t’ai dit. Promis ?

— Promis. Bisous, mon salaud.

Elle referma son portable, haletante ; pensées en vrac et images folles déferlaient derrière ses yeux.

— Ça y est, ça commence !

Une voix de gamin, stridente. Les cris, les exclamations s’envolaient dans le soir, en même temps que les couleurs des fusées qui zébraient le voile foncé de la nuit. Les détonations arrivaient une seconde plus tard. Les adultes et leurs gosses retombaient ensemble dans l’émerveillement de l’enfance.

Aurélie sursauta au premier coup, puis se laissa prendre au jeu des couleurs qui se mélangeaient au-dessus de sa tête. Sous sa jupe, ses fesses nues goûtaient la fraîcheur d’une brise bienvenue. Elle repensait à la culotte qu’elle avait laissée sur le siège de la voiture... quand elle sentit une présence dans son dos !

« Ne pas bouger. Faire comme convenu. » Sa respiration s’accéléra. Impatiente, elle attendait le contact. La température était apaisante après la torpeur écrasante du jour. David s’était habillé léger ; juste une longue chemise de style indien, couleur sable, et dessous, un short de fine toile noire. Sous le tissu, son pénis était bien raide.

Quand Aurélie était arrivée, il était resté au loin, caché par l’allée d’arbres qui longeait l’avenue. Puis, tout en lui parlant au téléphone, alors qu’elle s’installait, il s’était rapproché, de l’air innocent du promeneur venu assister au feu d’artifice.

Maintenant que la pétarade des éclats multicolores captivait l’assistance, David se trouvait à un mètre derrière elle. La silhouette était à sa portée, potelée, appétissante. Il apercevait sa poitrine qui se soulevait sous l’effet de l’émotion. « Elle est essoufflée, mais ce n’est pas d’avoir couru, c’est sûr. » Son regard allait des seins opulents à la cambrure des reins. Moulée dans la jupette indécente, la croupe dodue s’arrondissait sous les lumières qui l’éclairaient par saccades. Les jambes étaient bien campées, le ventre plaqué contre la paroi du muret, pour faire saillir la rondeur du popotin. Il se plaisait à imaginer la chaleur de son entrecuisse, son humidité débordante, son odeur. L’envie d’un fumet de cul lui monta à la tête comme il franchissait les derniers pas qui la séparaient encore de lui.

Un soupir lui échappa au moment où il frôlait la fesse avec sa bite qui pointait sous le short, à peine camouflée par un pan de sa chemise. Le muret dérobait le contact aux regards indiscrets.

D’un balancement des hanches, il entama un frottement régulier contre la chair gonflée du cul. Aurélie, paralysée de joie, se laissait peloter par le bout de la queue du salaud. Elle fondait de plaisir, bercée par la caresse. Puis, faisant mine de se pencher pour mieux voir les bouquets de feu qui s’épanouissaient dans le ciel, elle appuya fermement son fessier de femelle excitée contre la tige rigide.

D’un mouvement naturel, il se colla plus étroitement à elle, lui posa la main sur l’épaule ; toute la longueur du braquemart s’incrustait dans la chair de la fesse. Un gémissement, couvert par le bruit des explosions, s’échappa de leurs bouches qui cherchaient l’air. Aurélie ne put s’empêcher de murmurer.

— Ta main... mets ta main !

Il lui lâcha l’épaule, s’empressa d’obéir ; de la paume, il palpait le corps offert en descendant sans hâte le long des flancs. Puis il caressa les hanches pleines avant d’englober de ses doigts en éventail le cul bien chaud qui n’attendait que cela pour frémir d’aise. Du bout du doigt, il souleva le bas de la jupe, se faufila dessous. La peau était soyeuse, brûlante de désir. Il recula pour se mettre de côté. Son vit toujours raide attendait, lui aussi, le début des caresses. Bouche collée à l’oreille. Quelques mots tant attendus :

— Branle-moi, s’il te plaît.

Toujours tournée vers le lac, sans lui jeter un seul regard, elle étendit sa main par-dessous le muret, cherchant où était passée la tige qui venait de se décoller de ses fesses. Après un bref tâtonnement, elle se saisit du membre durci, le serra entre ses doigts à travers le short. Elle avait envie de crier son bonheur. Elle hurlait son plaisir en silence, entre deux étourdissements de son cœur qui battait à se rompre.

« Quelle bite ! Je le branle. Je suis une pute, je branle un mec inconnu en public. Et il me palpe les fesses. Oui, il monte, il me remonte la jupe. Je vais avoir le cul à l’air. Ses doigts, oui, ses doigts. Par-dessous, c’est ça. Il va m’écarter la raie, oui ! »

Elle se sentait couler comme une fontaine. Son con lui donnait l’impression d’être une éponge ruisselante. A son oreille, la voix vibrante revint murmurer ses suppliques :

— Baisse-moi la culotte. Mets-moi la queue à l’air, continue à me masturber, ma salope chérie.

Elle remonta sa main vers l’élastique du short, la glissa dessous pour plonger sans hésitation vers la bite dressée qui se débattait dans sa prison de toile. Elle empoigna la tige, la paume emplie par le calibre dur. Elle la fit coulisser, afin de mieux apprécier la douceur de la chair, puis pressa le gland, dont les larges rebords, tels ceux d’une tête de serpent, s’évasaient.

D’un mouvement habile, elle étira la ceinture, dégagea l’engin. Le short, défait, passa sous la longue chemise indienne, tomba aux chevilles. David appréciait de se sentir lui aussi fesses à l’air. Le gourdin malaxé par la main de la cochonne, il se faisait masturber à deux pas des autres spectateurs. Il sentait les spasmes de l’éjaculation se rapprocher.

— A moi, maintenant !

Les doigts en ciseaux, il s’inséra dans la raie culière, écartant les globes des fesses en faisant attention de ne pas griffer avec ses ongles. La chair serrée du cul d’Aurélie se laissait violer avec délice. Dents serrées pour s’empêcher de gémir, la gamine en chaleur sentait la progression des phalanges vers ses trous en feu. Elle écarta les jambes afin de faciliter le parcours. Un premier frottement sur son anus, puis les doigts allèrent se tremper dans le vagin visqueux.

David pénétra dans la moule spongieuse, frotta les parois pour recueillir tout ce qu’il pouvait de lubrifiant. Puis, en ressortant ses doigts huilés, il s’empressa d’aller barbouiller les fronces du trou, pour l’assouplir à petits coups.

La bite durcissait sous la masturbation appliquée d’Aurélie, qui se gavait d’idées sales tout en continuant ses va-et-vient. « Il est sur mon trou du cul, il va me fourrer les doigts dans l’anus, oui. Je suis pleine. Je vais lui dire. » Comme la première phalange s’insérait dans son conduit anal, elle tourna la tête vers lui. Envie de clamer son envie crade. Un murmure cochon :

— Rentre bien à fond. Je suis pleine. Comme tu aimes. Je suis remplie de merde. Tu sens ? C’est prêt à sortir.

Elle poussa dans son ventre, afin de s’ouvrir à la pénétration. David introduisit son deuxième doigt à la suite du premier. Un épais bouchon de matière lui engloutit les extrémités. Aurélie avait tenu sa promesse, gardé son caviar pour lui.

— Aurélie, tu es merveilleuse. C’est bon, tu es bourrée à craquer. J’ai mes doigts dedans, je les remue, tu sens, hein ? C’est bon de toucher ta merde chaude dans ton cul.

Haletante, l’adorable cacateuse se laissait triturer le rectum ; sa main, toujours occupée à branler le jouisseur, s’agitait de plus en plus vite.

— Ça vient, je sens que je vais jouir, et toi aussi, jouis, éjacule, mon cochon ! Je veux ton foutre, plein de sperme dans ma main !

— Enroule ta paume au bout, je vais tout te cracher dedans.

Elle plaça la grosse prune violacée du gland au creux de sa paume fermée, telle une bouche suceuse prête à tout avaler. Dans son cul, les doigts se retournèrent en crochetant un large morceau, puis lui écartelèrent les parois anales en ressortant.

— Regarde-moi, Aurélie ! Vite, là ! Je vais goûter ton praliné...

David s’abandonnait au spasme libérateur. Comme elle tournait la tête pour – enfin – le voir en face, il la fixa dans les yeux tout en enfournant le morceau dans sa bouche. Aurélie sentit sa main s’emplir de semence tiède ; le foutre giclait par saccades ; le fluide visqueux se glissait entre les doigts pourtant serrés. Encore quelques contractions de la bite, puis la belle vicieuse n’y tint plus. Abandonnant le membre faiblissant, elle porta sa main en coupe vers son visage.

— A mon tour, regarde-moi !

Elle lui montra la paume emplie de yaourt collant. Une large flaque luisante sous les éclairs de fusées précédant le bouquet final. Elle la porta à sa bouche, et avec délectation, s’en emplit. La grande lampée de sperme acheva de la faire jouir ; dans une dernière crispation, elle se barbouilla les joues avec les restes de jus collés à ses doigts. Luisante, la saveur poissonneuse du foutre lui régalant les papilles, elle frissonnait. Face à elle, David, langue sortie, lui montrait qu’il avait avalé sa merde.

Après quelques longues secondes, ils reprirent conscience du monde environnant. Le bouquet final du feu d’artifice se terminait tout juste sous les acclamations des spectateurs. A cinq mètres d’eux, le petit groupe commençait à ranger ses affaires. En évitant tout geste brusque qui les aurait fait remarquer, Aurélie rabattit sa jupe sur ses fesses. D’un élégant mouvement en apparence innocent, David se baissa pour saisir son short toujours affalé aux chevilles et le remettre en position normale.

Un clin d’œil complice. Ils se sourirent. En passant près d’eux, les badauds lancèrent un mot gentil :

— Bonsoir, les amoureux. C’était beau, hein ?

Ils répondirent d’un geste amical. David rajouta en aparté :

— C’était bon, surtout. Vraiment délicieux.

— Moi aussi, j’ai aimé.

Elle claqua la langue pour illustrer la chose. En regardant David, elle réalisait qu’elle l’avait déjà vu. Sur le moment, incapable de retrouver quand et où, elle préféra ne pas demander de détails. Pas question de risquer de tout gâcher. Elle était trop contente de ce début.

Il fit le mouvement de s’éloigner.

— Tu pars déjà ?

Elle prit un ton de chatte ronronnante.

— On vient juste de faire connaissance ; tu veux pas rester, dis ?

— Justement. J’aime bien y aller petit à petit. Un peu, ce soir. Et puis, encore demain, peut-être... Pour que tu aies envie, très envie. Et moi aussi. Qu’on y pense longtemps avant, qu’on soit impatients.

Il s’approcha, lui posa un chaste baiser sur les lèvres. Elle huma le fumet corsé, plissa sa frimousse en grimace.

— Tu sens... mon cul !

— Je garde la saveur pour la nuit. Et toi, tu sens mon foutre. On va penser l’un à l’autre jusqu’à demain. Comme je t’ai dit tout à l’heure. Tu veux toujours ?

Un peu déçue, mais rassurée à l’idée de pouvoir le retrouver, elle fit signe que oui.

— Embrasse-moi mieux quand même.

Il revint en arrière, l’enlaça tendrement avant de lui plonger sa langue dans la bouche ; heureuse, Aurélie se laissa enivrer par le goût. Un dernier câlin ; un doigt odorant lui caressa la joue. David s’éloigna d’un pas tranquille, se retourna juste avant de disparaître au bout de l’allée.

— C’est moi qui t’appelle. Dès demain matin. Promis.

Elle retourna dans le réduit de pierre, à la fois alanguie et frustrée. Autour d’elle, les badauds s’égayaient ; certains reprenaient la promenade du bord de lac, flânant entre les échoppes.

CHAPITRE IX

— Alors, on médite ?

La voix railleuse de Kanaar Van Teepleur fit sursauter Simone Nibbart installée dans la grande salle de séjour de sa résidence d’été. Elle faillit renverser son verre sur sa jupe. Elle tourna la tête, furieuse d’avoir été surprise par-derrière, alors qu’elle pensait avoir bien préparé son accueil.

— Vous êtes vraiment stupide !

La morgue restait son comportement en toutes circonstances. L’autre n’en avait cure. Gagnant le centre de la pièce pour lui faire face, Van Teepleur entra dans le vif du sujet.

— C’est foutu ; alors, arrêtez de jouer les chefs. Vous m’emmerdez, à la fin. Vous avez ce que j’ai demandé ?

— Qu’est-ce qui vous prend de vouloir vous défiler ? Tout était clair, la dernière fois que nous nous sommes vus ici. Vous deviez faire le nécessaire pour calmer vos commanditaires.

— Pas les miens, les vôtres. Ils ont banqué, et maintenant, ils demandent des comptes. Ils ne veulent rien entendre et vont bientôt vous tomber dessus, comme je l’avais annoncé. C’est foutu, je vous dis. Vous allez bientôt être arrêtée, mais même en taule, ils ne vous lâcheront pas. Quant à moi, c’est ma peau qu’ils veulent. Et moi, tout ce que je veux, c’est disparaître ; alors, vous me filez ma part et bye bye !

Van Teepleur s’empara de la bouteille ; une copieuse rasade prit le chemin de son gosier, après une brève escale dans un verre qui traînait sur le bar. Il reprit sa tirade :

— Donnez-moi mon dû et je vous laisse tranquille. Et pas d’embrouilles, sinon ma confession, confiée à une personne sûre, ira chez les flics, et ce sera pire encore pour vous.

Simone serra les dents, bouche tordue de mépris, puis se décida.

— Vous êtes juste à côté de votre paquet. A vos pieds, derrière le bar.

Kanaar, d’un geste maladroit, fouilla derrière le meuble en question. Il en sortit une mallette noire, l’ouvrit sur la table basse. Il siffla à la vue du tapis de billets rangés avec soin en liasses épaisses.

Il referma la mallette, prit le chemin de la porte, le précieux chargement à la main. Simone, hors d’elle, se leva de son fauteuil pour lui lancer :

— Foutez le camp ! Moi, je stopperai cette procédure, et tant pis pour vous. Allez au diable !

Elle se rendait compte qu’elle était en train de perdre la partie. En dépit de son insistance à ne pas croire l’oiseau de mauvais augure qu’était Van Teepleur, elle paniquait à l’évocation des redoutables créanciers italiens. Kanaar repartit par le couloir de derrière, comme il était entré, sans faire de bruit.

Demeurée seule, Simone se rassit.

« Cent mille euros à cet abruti. Quel gâchis ! »

Elle se resservit du whisky, constata que c’était le fond de la bouteille. Avant de repartir, gosier en feu après avoir avalé trop vite, elle alla vérifier le contenu de ses réserves secrètes. Il en restait assez pour recommencer d’autres opérations, mener à bien des graissages de pattes au ministère, soutenir l’opération anti-mariage gay. Mais rien de conséquent au regard de ce qu’il fallait rendre aux « investisseurs » italiens. Kanaar n’avait pas tort.

« Il faudra que le gros salaud du ministère me lèche le cul ! Pour la fin de ce mois, je le fais faire dans son froc, et il arrête le cirque de son procureur ! Ensuite, c’est moi qui encule les ritals. »

Quand elle reprenait goût à la bataille, la Nibbart perdait ses prétentions distinguées pour redevenir la putain qu’elle avait été dans sa jeunesse, avec le langage qui allait avec.

Quelques minutes plus tard, elle avait refermé la maison. Sa Porsche se traînait comme un escargot dans la descente en lacets. Le soleil du matin brillait sur La Crau-Belette.

*  *  *

Le soleil du matin brillait également dans la chambre d’Aurélie, dont la fenêtre était restée ouverte toute la nuit. Entrait aussi le bourdonnement de la tondeuse d’un voisin ennemi du farniente estival.

Grand bâillement, petit grognement satisfait, Aurélie finit par ouvrir les yeux, l’esprit encore dans les divagations de rêves agréables. Elle repoussa le léger drap qui la recouvrait à moitié, corps dodu offert aux caresses d’une brise qui venait de la mer. Elle se pelotonna. Histoire de replonger dans ses derniers restes de rêve, ses doigts descendirent dans la touffe humide. Un index dans la fente pour dénicher le clitoris, et la minette commença sa journée par une branlette. Le capuchon de chair pointait entre les lèvres luisantes de mouille ; elle tournait autour afin de bien le faire reluire. La liqueur de con abreuvait les poils fournis, les empoissait à foison. « David, oui, lèche-moi, c’est bon. »

De l’autre main, Aurélie pressait ses seins opulents, triturait les pointes durcies, pinçait ses tétons. Dans sa tête, le désir l’emmenait au paradis du plaisir, là où celui qui lui avait tourné la tête avec ses fantasmes fous, s’adonnait tout entier à la satisfaire, à tout goûter d’elle...

Une envie d’aller aux toilettes l’interrompit. Avant d’aller à la salle de bains, tout en reniflant son doigt, elle s’étira de façon provocante devant la fenêtre ouverte. Elle aimait l’idée de se faire épier par des voyeurs postés au loin, armés de puissantes jumelles. Quand elle avait parlé de ce fantasme à David, il avait pris un air mystérieux, avant de lui promettre de bonnes surprises avec ça. Elle avait eu beau lui demander plus de détails, il avait refusé de s’expliquer. Il adorait la faire attendre. D’ailleurs, plus d’une semaine s’était écoulée depuis leur première rencontre au feu d’artifice ; il la tenait en haleine. « Il me fait marcher ou quoi ? »

Face au lavabo, Aurélie s’examina dans la glace avec l’œil critique de l’adorable peste qui se sait jolie, mais en doute en permanence et n’arrive pas à y croire vraiment. « Nina est si mince ! »

« Mais moi, c’est toi que je préfère ; ta copine est maigre comme les mannequins de cire. Toi, tu es bien proportionnée », avait répondu David à ses interrogations. Son « adorable cochon », comme elle l’appelait maintenant, n’avait toujours pas organisé de moments à eux seuls, où ils auraient pu s’adonner à ce qui était promis dans l’annonce des chiottes. Plus il retardait, plus elle en mourait d’envie. Il savait bien faire monter son désir. Ses fantasmes tournaient autour d’une orgie scatologique intégrale avec cet amant fou qui avait su ouvrir les portes les plus secrètes de ses pulsions.

« Je me demande s’il est réveillé, lui aussi ? » Elle imaginait David nu comme elle. Avait-il aussi la même envie au même instant ? « Depuis le temps qu’il me réclame des photos ; je vais les lui faire. » Ils s’étaient déjà envoyé des clichés cochons depuis le premier envoi qu’il avait fait de sa bite en train de juter. Seins, fesses, chatte, anus aussi, elle avait envoyé une bonne collection. La dernière, c’était la veille. Sa fente bien écartée, deux doigts tirant les lèvres pour dégager l’entrée du vagin et celle du méat. Un puissant jet de pisse, dru et droit, jaune foncé : elle s’était retenue longtemps. Elle avait même lâché des giclées sur son téléphone portable.

Toute guillerette, repensant à cet épisode, elle s’installa sur la cuvette des toilettes après avoir relevé la lunette en bois. A même le rond de porcelaine, elle se cala les fesses bien au fond, leva les cuisses en l’air. Son con bâillait, offrant à l’air frais la chair rose, odorante des sécrétions nocturnes. Dessous, la raie poilue s’ouvrait dans l’écartement des plis ; l’anus violet clignait comme un œil ensommeillé.

Aurélie tendit le bras en se contorsionnant pour amener l’objectif du téléphone sous son trou du cul. Un premier clic, un regard au résultat. Le cadrage était bon. Elle reprit le même angle de prise de vue. Puis elle poussa. L’envie lui gonflait les boyaux. Le frottement de l’étron le long de ses parois anales lui procurait le frisson délicieux de se sentir enculée à l’envers. L’impression agréable d’une grosse queue qui sort du cul, sans avoir été précédée par la légère douleur de la pénétration. L’anus se gonfla pour livrer passage à la grosse saucisse qui pointait. Aurélie poussa un énorme soupir, reprit son souffle afin de pousser plus fort. Ses tripes se contractaient et expulsaient. Les déclics du portable résonnaient, amplifiés par l’écho de la cuvette de porcelaine. Aurélie vérifia le résultat de son « reportage ». Magnifique ! Les photos de son anus en train de pondre étaient tout à fait réussies. Tout était net, précis ; les gros plans, saisissants.

« Si avec ça, il ne craque pas... » Elle fit l’envoi du message et des clichés. Un texte court : « Je pense à toi. Bises chocolatées. Aurélie. » Elle reposa le téléphone, suça son doigt. La prochaine fois, il lui en faudrait plus, elle le savait. En se demandant ce que David allait bien pouvoir lui proposer ce matin, elle commença sa toilette. Et l’idée de se mettre le jet de la douche dans la chatte, puis dans l’anus, histoire de se doucher l’intérieur augmenta son excitation. Elle décida de s’offrir ce plaisir et de prendre son temps. En ouvrant le robinet, elle essaya d’imaginer quelle réponse serait arrivée sur le téléphone quand elle sortirait. L’eau était à bonne température. Le plaisir n’en serait que plus grand.

*  *  *

Isis avait terminé la remise en ordre de la salle principale. Un rapide coup d’œil à la terrasse lui permit de vérifier que celle-ci était prête pour les prochaines arrivées des clients de fin de matinée. Onze heures bientôt. Il n’y avait plus qu’à attendre le retour de Dieter, parti en ville jouer aux courses, prendre le pain et les journaux. Un bruit de moteur au loin la fit se retourner. Elle eut un sourire satisfait en se disant qu’il suffisait de penser à lui pour qu’il arrive aussitôt. Elle partit à sa rencontre en chantonnant. Comme il descendait d’un pas vif l’allée bordée de pins qui menait à l’établissement, il la héla.

— Me voilà, à l’heure en plus ! J’ai des nouvelles marrantes !

Au milieu de l’allée, il posa son cabas par terre, la prit dans les bras comme un amoureux du premier jour.

— J’adore quand tu viens à ma rencontre en te dandinant comme ça !

Et il accompagna sa phrase d’un jeu de main sur le corps appétissant d’Isis.

— Je me dandine, oui. Parce que j’ai mal au derrière, monsieur Eisenschwanz.

Elle se dégagea tout en continuant à le taquiner.

— Je te préviens que mon petit trou va se mettre en grève. Ça me chauffe encore de cette nuit ; alors, ce matin, reste calme ?

Ils se dirigeaient sans se presser vers la terrasse, enlacés. Dieter tenait le sac de courses d’une main, l’autre demeurant plaquée sur le fessier de sa chérie.

— Je peux encore peloter ton cul, quand même ? Et ma queue, elle va devoir faire carême, la pauvre ?

— Avec tout ce qu’elle m’a fait cette nuit, elle peut se reposer, non ?

Elle ajouta avec un sourire languide :

— Tu m’as mis la rondelle en chou-fleur, mais je n’ai pas encore les lèvres gercées...

— C’est une suggestion. Tu veux l’apéro ?

Rien n’arrêtait leur fringale de sexe. Dieter avait des réserves d’énergie bien nécessaires pour faire face au tempérament de feu de sa compagne. Il eut à peine le temps de poser son sac sur une table, qu’Isis, déjà à genoux devant lui, défaisait sa braguette. Timide, comme bien des hommes qui ne veulent guère l’admettre, Dieter s’inquiéta :

— Si quelqu’un arrive...

La voix chaude lui fit cesser toute tentative de contradiction.

— On l’entendra arriver avant qu’il puisse nous voir...

La bouche pleine, elle ne pouvait plus parler. Elle plaqua Dieter contre le bar ; sans plus attendre, la large bouche saliveuse goba le gland bien dur.

Isis suçait divinement bien, alternant les plongées de la bite au fond de sa gorge avec l’aspiration du prépuce pincé entre ses lèvres. De sa main libre, elle malaxait les couilles avec tendresse, les roulait dans leur sac de peau, les faisait se heurter au rythme de sa fellation.

Yeux fermés, sourire éclairant le visage, Dieter goûtait le bonheur de l’abandon total aux volontés de sa belle. Les lèvres étirées par la largeur de la queue, la gourmande plaça le gland contre son palais. Dessous, sa langue s’agitait avec frénésie, agaçant le bord du méat, à l’endroit sensible où la grosse fraise se fendait. Elle aspira, joues creusées, enfonça toute la longueur jusqu’à la luette. Elle savait qu’à ce rythme, il n’allait pas tenir longtemps.

— Isis, oui, je vais tout lâcher, ça vient !

La bite se tendit, devint plus dure encore ; des contractions l’agitèrent. La suceuse entoura la base du gland de ses lèvres arrondies en forme d’anus. Elle serra pour parfaire l’illusion. Dieter adorait la sensation que procure le sphincter anal quand il essore la bite avant qu’elle éjacule dans le rectum. Isis avait la bouche et le trou du cul aussi avides de sperme l’un que l’autre.

La fraise du gland durcit sous sa langue. Isis, sentant que le plaisir était proche, plongea sa main entre ses cuisses, pour frotter du bout du doigt son clitoris durci qui baignait dans la mouille. Sans culotte, comme à son habitude, elle se branlait avec fureur tout en continuant à pomper la bite agitée de soubresauts, qui lui remplissait la bouche. Dans un grognement bestial, Dieter explosa. Agrippant la tête de la suceuse, il la maintenait entre ses mains crispées pendant que sa queue évacuait le flot. Les giclées déferlaient sur la langue, avant de se déverser dans la gorge. Isis, jouissant à son tour, recevait les bolées de foutre, qu’elle déglutissait avec avidité. Les jutées semblaient ne pas vouloir se tarir.

Une dernière contraction secoua Dieter. En reprenant son souffle, il rouvrit les yeux, admira le spectacle. Sa femme sortait la tige de chair qui ramollissait, prenant soin d’aspirer les dernières gouttes qui sourdaient du méat. Rayonnante d’expression perverse, elle défia Dieter en ouvrant grand la bouche. Le dard rose et frétillant de sa langue baignait dans l’ultime giclée. Elle déglutit avant de se barbouiller la figure avec la bite encore collante.

— Dis-moi que je suis ta salope de suceuse !

— Tu es la plus salope suceuse de tous les temps !

Il se mit à genoux face à elle, l’embrassa longuement, goûtant la saveur de son foutre dans la bouche de sa chérie, comme un amant du premier jour. Ils finirent par se relever en titubant, comme s’ils étaient saouls.

— Au fait, tu me disais qu’il y avait des nouvelles...

Elle remit sa robe, essuya ses lèvres sur lesquelles de grosses gouttes de sperme étaient demeurées collées. Un coup de langue, elle suça le surplus. Lui était en train de remonter son pantalon, d’y insérer sa chemise.

— De bonnes nouvelles ! Valcaguet nous offre une campagne publicitaire gratuite dans son journal idiot mais très lu.

Il l’amena vers la table où il avait posé son sac, sortit les journaux. Parmi eux, un numéro du torchon prétentieux de l’ancien maire. Isis s’étonna.

— D’habitude, il ne sort qu’un numéro au début de l’été, et plus rien jusqu’en octobre, non ?

— Oui, mais là, il se fâche. Il sort le grand jeu, gratuit, distribution de masse. Le contenu, c’est guerre au sexe. Il a fondu les plombs avec l’histoire du mariage homo. Il ne parle que de ça – et de nous !

Il lui montra l’article au verso de la feuille de chou. Un bel encadré, une photo du club vue de l’entrée de l’allée des pins, et un titre vengeur : « Toujours plus de débauche ! Un autre scandale. »

Elle éclata de rire.

— Pas croyable ce qu’il peut être con ! Dire qu’on se demandait comment faire savoir aux nouveaux vacanciers qu’on était là pour les bonnes soirées d’été !

Dieter fit mine d’embrasser le journal.

— Merci, vieux con !

— Bon débarras. Quand ils seront tous en taule, on fera une fête spéciale avec Montpert, et avec notre sacré David.

— Tiens, quand on parle du loup...

Dieter tendait l’oreille en entendant une voiture arriver. De loin, il avait reconnu la vieille Volvo rouge de David.

— On est là !

Isis aussi avait reconnu l’arrivant. Dieter s’amusait de la voir aussi empressée.

— Tu vas lui donner du champagne ?

Elle se retourna tout en se dirigeant vers David qui descendait l’allée.

— Ah, non ! Je viens juste d’aller faire mon gros pipi. Il n’y a plus rien. Il devra se contenter de ton pastis.

— Il aime bien aussi.

Dieter retourna derrière le bar chercher la bouteille et les verres. Quelques minutes plus tard, ils étaient tous trois installés, boisson fraîche en main, sous une tonnelle de chèvrefeuille, à l’extrémité de la terrasse.

— Vous avez l’air bien en forme, tous les deux. La nuit n’a pas été trépidante ?

— Bonne ambiance, des joyeux drilles hollandais qui se sont éclatés à la bière. Vers trois heures, ils ont essayé des galipettes avec leurs nanas, mais ils étaient trop mous. Il y en a même un qui s’est endormi à l’intérieur de sa partenaire.

— Les filles se sont finies entre elles, ajouta Dieter. Je leur ai fourni les accessoires.

Isis décroisa les jambes, histoire de laisser David avoir un aperçu de sa conque épilée sous le voilage de sa robe trop courte. Elle poursuivit.

— J’ai bien aimé la grande blonde genre mannequin, avec le gode-ceinture. Elle a sodomisé deux des filles ; pour finir, elle a rentré l’engin entre les fesses du gars qui s’était endormi dans le vagin de sa copine. Le type était tellement cuit qu’il ne s’est même pas réveillé quand elle l’a enfilé.

David se disait qu’il avait peut-être perdu de bonnes occasions, puis il se ravisa. Son aventure en cours avec Aurélie l’occupait beaucoup. Isis le brancha sur le sujet :

— Au fait, tu en es où avec la petite qui t’a envoyé un message l’autre jour ?

— Rentre bien à fond. Je suis pleine. Comme tu aimes.

Dieter et elle étaient piqués de curiosité ; connaissant les goûts de David, ils avaient hâte de savoir s’il avait trouvé une promise dans ses cordes.

— Tu nous l’amèneras bientôt ? On a tout ce qu’il faut, on te l’a dit. Nouvelle salle bien aménagée...

Isis renchérit.

— Je te préviens, je veux voir ça.

David grogna comme s’il était fâché, sa façon à lui de montrer sa complicité avec ses amis.

— Ça avance avec elle, ça se présente bien.

Dieter repartit chercher des glaçons. Nouveau croisement de jambes d’Isis. Savoir que David avait déjà plusieurs fois réussi à photographier son entrecuisse sous sa jupe, alors qu’elle se penchait pour essuyer une table, par exemple, l’émoustillait.

— Pas eu le temps de photographier, hein ?

— Tu te trompes, mon œil est un Rolleiflex naturel ; tu es en cliché dans ma tête.

Dieter revenait avec les glaçons.

— Incorrigibles, tous les deux. Encore en train de vous émoustiller.

Isis demanda à David :

— Et des clichés de ta coquine, tu en as ?

Il sortit son téléphone portable, fit apparaître sous les yeux des curieux les photos récentes que lui avait envoyées Aurélie. Celles où l’on voyait le trou du cul en train de chier les firent béer d’admiration.

— Tu as trouvé la perle rare que tu cherchais. Elle va t’en donner, j’en suis sûre. On vous attend pour la prochaine soirée.

Isis était conquise par les audaces d’Aurélie et par les photos. David abonda dans son sens :

— Ce matin, je vais lui faire faire quelques exercices en ville ; cet après-midi, je vais lui proposer la plage nudiste. D’ailleurs, j’étais juste passé dire le petit bonjour rapide du matin avant d’aller la rejoindre.

Il se releva en coulant un regard entre les cuisses qu’Isis avait laissées écartées juste ce qu’il fallait. Dieter lui serra la main, puis alla ranger ses affaires à l’office. Isis ramassait les verres et la bouteille sur la table ; en se redressant, elle entendit un léger déclic.

— David ? Tu m’as encore photographié les fesses ! Combien de photos de mon cul tu as en tout, je peux savoir ?

— Jamais assez, tu le sais bien.

Il lui déposa un chaste baiser sur la joue qu’elle lui tendait, les bras encombrés par les verres et la bouteille.

— Va rejoindre ta cochonne. Et reviens nous raconter.

Il s’installa dans sa voiture, chauffé par les pastis, excité à l’idée d’aller rejoindre sa friponne. Dans son message du matin, quand il avait reçu la photo de l’anus d’Aurélie, il lui avait fixé rendez-vous à la galerie marchande pour onze heures trente.

*  *  *

A peine de retour à son agence, Simone Nibbart s’enferma dans son bureau. Le départ de Kanaar, bien qu’il l’eût prise de court, s’avérait plutôt avantageux. Elle échafaudait un plan. Faire croire que Kanaar était l’instigateur de tout et qu’en toute innocence, elle et son agence, avaient été abusées. Valcaguet serait aussi en première ligne.

Le contact de Simone au ministère n’aurait qu’à donner un coup de pouce pour la faire bénéficier d’un non-lieu.

« J’espère que, cette fois-ci, il va décrocher. » Elle tripotait son portable de contrebande, qui lui permettait de ne pas être identifiée sauf de ses correspondants habituels. La voix se fit entendre, doucereuse.

— Vous insistez, ma chère. Aujourd’hui, j’ai décidé de vous répondre.

Ils ne s’appelaient jamais par leur prénom. Autant par prudence que parce que leurs relations n’étaient guère amicales.

— Je sais que vous n’aimez pas être dérangé, mais vous connaissez la situation ici. Il serait important que vous fassiez le nécessaire pour le sujet qui me préoccupe. Vous me comprenez ?

— Vous voulez quoi exactement ?

Elle tenta le tout pour le tout. Il fallait demander le maximum dès le départ. Elle percevait qu’il n’était plus aussi facile à manier qu’auparavant.

— Que vous obteniez l’arrêt total pour tout ce qui me concerne.

— Je suis au regret de vous dire que ce ne sera pas possible.

— Comment ça, pas possible ! Vous savez ce que j’ai en ma possession. Alors, vous allez faire ce que je vous dis, sinon vous aurez l’expression de vos manies intimes en bonne place dans la presse.

— Ça ne vous servirait à rien : en retour, je vous ferais profiter de ce dont je dispose maintenant. Un de mes amis a déposé, ce matin, à votre boutique une grosse enveloppe scellée.

Simone Nibbart tourna son fauteuil vers la corbeille du courrier. La description faite par son correspondant ne laissait aucun doute. Elle se saisit de l’objet, le décacheta, avant d’en sortir le contenu.

— Fumier ! Je te ferai payer ça ! Je t’encule, salaud ! Je te pisse à la gueule, tu m’entends !

La Nibbart tenait dans sa main un jeu de photos d’une qualité irréprochable. Elle pouvait s’admirer, par le talent d’un excellent photographe, dans toutes les postures de la fouetteuse enragée s’acharnant sur les fesses de son curé soumis.

Elle comprenait que sa partie était perdue, au moins pour une première manche. Elle essaya de faire retraite sur une seconde ligne de défense. Elle baissa de ton pour annoncer :

— Evitons les conflits ; nous perdrions tous deux, vous avez raison. Donnez-moi au moins la garantie d’influencer pour un non-lieu, en échange d’importantes informations que je suis prête à vous livrer.

Une fois passé le choc, elle reprenait le contrôle d’elle-même. Perdu pour perdu, autant essayer une dernière négociation. Au bout du fil, son correspondant donna son accord du bout des lèvres :

— Je ne suis pas contre un dernier échange de bons procédés. Donnez-moi vos infos, et pour la suite, je pourrai opérer de discrets arrangements avec les responsables locaux. Nous faisons comme ça ?

Simone Nibbart savait saisir les perches. Elle cafarda sans état d’âme sur la fuite de Kanaar, donna les moyens de faire accabler Valcaguet, indiqua comment la faire passer, elle, pour bêtement abusée, voire victime des deux autres. En quelques minutes, elle conclut son dernier marché. La voix, à l’autre bout du fil, se contenta de ponctuer : « bon... oui... je vois », avant de conclure :

— Tout est dit. L’échange de nos photos compromettantes, nous le ferons plus tard. Je vous rendrai le dernier service que vous demandez, et ce sera fini. Oubliez ce numéro de téléphone. Dès que j’aurai raccroché, l’appareil fera un plongeon dans le fleuve. C’est la dernière fois que nous nous parlons. Ensuite, nous ne nous connaissons pas, nous ne nous sommes jamais connus.

Ils coupèrent la communication presque en même temps. Simone resta de longues minutes prostrée. Essayer de reprendre le dessus l’avait épuisée ; elle se massa la nuque pour essayer de faire disparaître la migraine qui commençait à lui monter à la tête.

Elle savait qu’il lui faudrait faire croire à Valcaguet qu’il ne risquait rien. Le laisser s’enfoncer dans une rassurante insouciance. « Il ne se méfiera pas ; les enquêteurs le chargeront sans qu’il réalise ce qui lui arrive. Et Kanaar sera le dindon en fuite avec tout le monde à ses trousses. »

Elle se voyait déjà blanchie, prenant des poses de victime abusée par deux politiciens. Sa migraine lui semblait moins forte. Décidée à engueuler un de ses employés pour se défouler, elle sortit de son bureau. Sa forme était revenue.

CHAPITRE X

En gravissant les marches qui menaient au centre commercial, Aurélie ressentait des frissons. Ce n’était pas dû à la température : comme tous les jours depuis le début des vacances, la journée s’annonçait chaude. « Et ça va être encore plus chaud tout à l’heure », pensa-t-elle en arrivant en haut de l’escalier de pierre.

La brise qui soufflait du sud ne rafraîchirait pas l’atmosphère, mais elle pourrait bien relever la robe diaphane de la coquine, sous laquelle, pour suivre les instructions de David, elle ne portait rien.

Elle avait pourtant l’habitude de s’adonner au plaisir de la promenade les fesses et la foune à l’air sous une jupette aguichante. Mais aujourd’hui, l’émoi de le faire sur l’ordre d’un homme qu’elle connaissait peu la rendait plus fragile. En entrant dans la galerie commerciale, elle apprécia de se sentir à l’abri dans la fraîcheur artificielle. La climatisation était appréciée par de nombreux vacanciers, et surtout les mères de famille, venues là faire les courses quotidiennes. Quelques hommes cependant, souvent d’un certain âge, venaient s’abriter des rigueurs estivales. « Mais aussi pour d’autres raisons ! », avait affirmé David.

Leur rendez-vous était fixé au grand magasin de livres, journaux, disques, au milieu du complexe commercial. Comme elle s’approchait de l’entrée, elle eut un pincement au cœur, suivi d’une humidité naissante entre les cuisses. David était là, juste devant les portes. D’un mouvement de tête, il lui fit signe, lui montra son téléphone portable. Comme convenu, elle entra dans le magasin, tout en fouillant dans son fourre-tout à la recherche de son mobile. Elle l’avait à peine trouvé qu’il se mettait à vibrer. L’écran affichait l’auteur de l’appel : Caviar. Elle décrocha, fébrile. Il ne lui laissa pas le temps de placer un mot :

— Tu as fait comme on a dit ?

Elle répondit d’une voix aussi mouillée que les poils de sa fente :

— Tu me rends toute chose. Oui, je l’ai fait. J’ai l’habitude, j’aime bien ça. Mais aujourd’hui, c’est pour toi.

— Va au rayon des revues cochonnes, tout au fond. Fais semblant de regarder, au hasard. Au-dessus, il y a un miroir, tu me verras arriver derrière toi. Garde le téléphone en main. Tu feras ce que je te dis.

Sans se presser, elle se dirigea vers l’endroit en question, puis une fois arrivée, examina les couvertures des magazines.

« Ça me rappelle le sex-shop. »

Elle eut un sourire en se souvenant de sa visite au magasin en compagnie de Nina, de l’excitation de sa copine à propos des films de gouines, et du DVD où les lesbiennes se pissaient dessus.

« Je suis sûre que Nina aime ça aussi. Et David, gros cochon, quand vas-tu faire tout ça avec moi ? »

Il la faisait languir depuis plus d’une semaine. Elle avait envie de faire ce qu’il disait dans l’annonce. Y penser fit monter d’un cran l’excitation qui la tenait déjà. Entre ses cuisses, la chaleur n’était plus celle du soleil. Elle serra les jambes afin de comprimer son clitoris entre les lèvres de sa fente trempée. D’un léger balancement des hanches, elle fit rouler contre la chair de ses cuisses la perle dure qui pointait hors de sa chatte.

— Non, ne serre pas. Ecarte les jambes, hausse-toi sur la pointe des pieds en levant le bras, comme pour regarder les revues du haut.

La voix de David résonnait à son oreille. D’un coup d’œil au miroir placé en haut, elle l’aperçut à quelques mètres derrière, tourné de trois quarts, face à un présentoir de journaux étrangers.

Elle obéit, émoustillée. Se redresser ferait remonter sa jupe très courte. « On va me voir le cul, je montre mes fesses en public. Je suis folle ; si Nina était là, elle serait ahurie. Ou alors, elle ferait pareil, cette cochonne. Ou même, elle me tâterait, elle en crève d’envie depuis l’autre jour. »

Aurélie fourrageait entre les magazines, tout en haut de l’étagère. Des nichons et des chattes en papier glacé défilaient sous ses doigts. Ses jambes écartées laissaient la fraîcheur passer sous la robe. L’air climatisé caressait l’entrée de son con. L’effort qu’elle fournissait pour s’étirer faisait s’ouvrir sa fente. Elle sentait une présence derrière elle. Le miroir la rassurait. David la frôlait en jouant à celui qui passe innocemment dans l’allée. Il s’arrêta. Penché pour saisir un journal, il tendit le bras. Elle demeurait immobile. Une attente interminable. « Il met sa main ? Il va me toucher ? Non, photo ; oui, c’est ça. Il me photographie sous ma jupe devant tout le monde. »

Puis il s’éloigna comme si de rien n’était. Au téléphone, plus de voix. Elle reprit une posture normale, changea de rayon. Le téléphone sonna de nouveau. Un message. Impatiente, elle attendait l’affichage sur l’écran.

Un couinement de joie lui échappa. Le cliché était parfait. Son cul écarté s’offrait ; dans la raie profonde, on devinait l’étoile noire de son anus gonflé. Sur le sillon de sa fente épaisse, les petites lèvres dépassaient, appétissantes. L’écartement qu’elle s’était imposé dans le mouvement faisait bâiller l’orée de son vagin ; une fine traînée rose dessinait l’entrée. Au-delà, sa touffe de poils s’étalait, drue. Son téléphone vibra. A l’autre bout du magasin, David la rappelait. Elle décrocha, essoufflée d’excitation.

— Il te plaît, mon derrière de cochonne ?

Elle avait décidé de le chauffer. Il répliqua :

— Il est superbe. On continue le jeu, tu veux bien ?

— Je fais quoi, maintenant ?

— Le vieux que tu viens de croiser, tu sais... il s’est éloigné de sa femme, il est au kiosque à journaux. Passe à côté de lui, dis une cochonnerie au téléphone, à haute voix, pour qu’il t’entende bien !

Le bonhomme en question feuilletait sans conviction un journal local. Aurélie passa derrière lui, continua son chemin tout en parlant à David.

— Oui, mon chéri, je suis à poil sous ma jupe... je mouille comme une putain... j’ai envie de ta grosse bite !

Sous le coup de l’émotion, le vieux bonhomme faillit faire tomber le présentoir des journaux. Quand il se retourna, il resta figé, le regard rivé sur le popotin épanoui qui s’éloignait. David se régalait. Gagné à son tour par l’essoufflement, il donna ses instructions à Aurélie tout en sortant du magasin. Il gagna un poste d’observation situé près du grand escalier aux rambardes vitrées, qui menait au supermarché.

— Il t’a entendue, retourne-toi pour regarder s’il te suit, et monte les marches sans te presser.

D’un coup d’œil derrière elle, Aurélie s’aperçut qu’il avait raison. Le vieux quittait sa place, laissant au loin sa femme, qui attendait à la caisse et qui n’avait rien vu. Ravie à l’idée de faire bander un papy pervers, Aurélie alla vers l’escalier, puis s’engagea dans la montée.

— Ne va pas trop vite, attends-le.

David surveillait le déroulement des opérations. De là où il était, il apercevait déjà le dessous des fesses d’Aurélie, sous la jupe qui voletait à chaque marche. Le vieux arrivait sous l’escalier au moment où elle se trouvait à mi-chemin.

— Arrête-toi, adosse-toi à la rambarde de verre tout en continuant à parler.

— Il me regarde ?

— Il est juste dessous. Avance une jambe sur une marche au-dessus ; écarte les cuisses.

— Comme ça ?

Elle obéit en ressentant un début d’orgasme. Juste un coup de chaud : une torsion infime lui traversa le ventre, chatouilla l’intérieur de son vagin, avant de lui lacérer la pointe du clitoris d’une minuscule décharge électrique. Un tourbillon de mots et de phrases sales lui balayait la tête. Elle en abreuvait David, qui n’en perdait pas une miette.

— Tu me vois bien ? Et le vieux salaud, il me regarde les fesses ? Il voit mes poils, ma chatte, mon trou du cul. Attends, je vais lui en donner plus. Dis-moi comment il réagit.

Elle se cambra en arrière. Sous elle, le bienheureux voyeur assistait, béat, à l’écartement des fesses charnues. De la raie culière d’Aurélie s’évadaient des poils poisseux ; les lèvres de son con bâillaient. David la tenait informée de la suite des événements :

— Il a la bouche ouverte, le regard fixe. Il te dévore des yeux, il est plongé dans ta cramouille. Dis à haute voix que t’es une garce qui mouille. Tourne-toi un peu vers le bas pour qu’il t’entende, et regarde-le en le disant.

« Un regard au résultat : le cadrage était bon. »

Aurélie prit une profonde respiration ; l’excitation la submergea au moment de répondre. Dans son vagin en feu, la mouille suintait entre les parois de chair rosie.

— Je suis ta garce trempée. Je dégouline, je déborde de mouille. Je crois que je vais jouir !

Elle murmurait tout en articulant. Ses paroles descendaient vers l’observateur congestionné, juste sous elle. Elle le fixa en terminant sa phrase, visage et buste tournés vers l’arrière pour garder son cul bien écarté. Le regard qu’ils échangèrent acheva de lui chavirer l’esprit. Elle eut le temps de s’agripper à la rambarde ; sa main se crispa. Elle serrait les dents alors que le spasme de la jouissance lui ravageait le ventre. Des badauds qui descendaient l’escalier ne firent pas attention au mouvement brusque de hanches qu’elle ne put retenir à l’instant du déclenchement de l’orgasme. Sous elle, le vieux observait les contractions saccadées des fesses joufflues ; son visage se congestionnait sous l’effet de l’émotion. Le spectacle de la fille en train de jouir, cul à l’air devant ses yeux, le menait vers l’apoplexie. Rouge comme une écrevisse, il ne décolla pas son regard de l’entrejambe d’Aurélie jusqu’à ce qu’il se rende compte qu’une voix l’appelait.

En effet, sa rombière quittait la caisse du magasin de journaux en le cherchant. Il s’empressa de revenir en arrière. Pendant ce temps, Aurélie descendait de son piédestal improvisé, jambes flageolantes, sillon baigné de sécrétions. Au téléphone, David était fou de joie. Sa voix amoureuse murmurait des cochonneries à l’oreille de la coquine :

— Tu es la petite pute d’amour la plus folle que j’aie jamais rencontré. Ce que tu viens de faire est merveilleux. J’ai la queue raide à craquer. J’ai failli tout larguer. Tu as joui, t’as mouillé sous ses yeux, hein ? Suis-moi. On va sur le parking.

Il raccrocha. Aurélie, encore étourdie d’avoir pris son pied si vite et si fort, ne comprit pas tout de suite.

— Attends, David !

Elle s’aperçut qu’elle avait crié. Deux personnes se retournèrent, étonnées. Un regard circulaire la rassura. Le monde environnant ne s’était aperçu de rien. Au loin, le vieux bonhomme s’éloignait, agrippé par son encombrante bonne femme. En quittant la galerie, il tourna la tête. Leurs regards se croisèrent ; il lui adressa un sourire attristé.

Aurélie, tout en rangeant son portable dans son sac, répondit d’un signe de main. Elle aussi avait envie de le remercier. Quand le couple eut disparu, elle récapitula ce qu’elle avait à faire.

— Le parking, oui, c’est ça.

Jupe flottante, cœur en fête, elle pressait le pas. Elle avait hâte de savoir quel nouveau défi David allait lui demander de relever. En arrivant sur le parvis, elle n’eut pas à le chercher longtemps. Il se trouvait debout, à l’endroit exact où elle et Nina se tenaient assises une semaine auparavant. Il la fixa avec un sourire charmeur comme elle s’approchait de lui. Quand elle l’eut rejoint, il lui désigna l’emplacement du doigt.

— Tu te souviens ?

Elle gloussa de joie, ravie de se souvenir du moment où, alors qu’il venait de reluquer sa raie du cul, elle l’avait trouvé à son goût, rêvant même de l’avoir comme amant en dépit de la différence d’âge.

— Oui. C’était juste avant de voir ton annonce dans les chiottes. Je m’étais d’ailleurs dit que j’étais folle de penser à une aventure avec un vieux.

— Vieux, moi ?

— Oui, pour moi, la quarantaine, à ce moment-là, c’était vieux. Mais j’ai changé d’optique. Le bonhomme, tout à l’heure sous l’escalier, lui, c’était un vieux.

— Méchante, tu ne devrais pas te moquer. Tu seras comme ça un jour... comme sa rombière. Réfléchis qu’ils ont été jeunes aussi, il y a longtemps. En tout cas, tu lui as fait plaisir. Regarde-le là-bas. Il range les affaires dans la voiture ; il jette des coups d’œil dans notre direction.

Au loin, en effet, le bonhomme s’affairait à ranger les paquets dans le coffre de sa guimbarde rouillée. Sa femme, déjà installée dans l’habitacle, se contentait d’attendre.

— C’est déjà bien que tu arrives à jouer avec ton pipi et le reste toute seule. Mais pour chier et pisser dans ma bouche, il faut être désinhibée. Sinon, au moment de le faire, tu seras bloquée. Tu auras beau vouloir, rien ne viendra. Alors, avant, tu vas te décoincer.

Son sourire était devenu sarcastique. Il la défiait encore. Faire plus. S’oublier, renoncer à toute pudeur, tout amour-propre.

— Tu veux devenir ma grande salope d’amour ?

Un fond de brise caressa les fesses d’Aurélie, manqua soulever sa jupe pour dévoiler sa nudité. David se pencha pour murmurer à son oreille.

— Le vieux va ramener le chariot sous l’aubette de rangement. L’allée de voitures qui fait face n’offre qu’un seul angle de vue. Tu t’y mets. Il n’y aura que lui pour te voir. Et moi qui serais derrière. Vas-y, soulage-toi devant lui. Je te regarde.

Sans un mot de plus, il s’éloigna, la laissant seule en haut des marches. Depuis qu’elle avait lu l’annonce, puis appelé pour réaliser son fantasme, Aurélie savait qu’elle descendait une pente qu’elle ne pourrait jamais remonter. Et là, elle savait qu’elle franchissait une nouvelle frontière. « C’est encore pire que de lui montrer mon cul. Je deviens vraiment salope. »

Sa décision prise, elle descendit les quelques marches, se dirigea vers l’allée des voitures garées au fond du parking, tout près des chariots. Un coup d’œil alentour lui confirma ce qu’avait dit David. Seule une personne venant remettre en place un caddy pouvait voir ce qui se passait entre les véhicules serrés les uns contre les autres. Elle demeura debout entre une camionnette pick-up et un monospace noir.

Alors qu’elle prenait place, le vieux type, qui n’avait cessé d’observer le manège entre Aurélie et son complice, comprenait qu’une suite agréable à la scène de l’escalier lui serait proposée. Il enfourna vite fait les derniers paquets dans son coffre, puis se dirigea vers l’aubette des chariots.

« Je suis folle, complètement folle. David, tu me fais faire des trucs infernaux. » La poitrine d’Aurélie se soulevait, et surtout, sous sa jupe, sa fente se trempait. Le picotement de l’envie de pisser s’ajoutait à la démangeaison atroce qui lui dévorait le con. Son clitoris appelait à l’aide, réclamant le soulagement de ses doigts. Elle crispa les mains sur son petit sac, histoire de ne pas céder tout de suite à l’envie de se branler. L’homme arrivait, l’air nonchalant, comme un client anodin venant ranger son chariot et récupérer la pièce de consigne.

« Comment veut-il que je fasse ? Où est-il ? » Elle se retourna pour chercher David des yeux. Elle l’aperçut juste derrière, à quelques pas, appuyé à un arbre au milieu de la pelouse qui jouxtait l’allée. De là, il pouvait l’apercevoir, mais il fallait bien connaître l’endroit. Un bruit de ferraille résonna. Elle tourna la tête : le vieux avait encastré son chariot dans la longue file. Immobile, il la fixait en souriant d’espoir. Son expression de gentillesse mélancolique la fit fondre ; l’envie de lui faire plaisir fut plus forte que sa retenue.

« Pour toi, vieux cochon, regarde bien. Et pour toi, mon salaud de David. Regarde ce que je fais pour te contenter ! » Elle s’imaginait en train de se vider sur son amant, afin de mieux s’ouvrir les entrailles. Dos tourné au papy voyeur, mais la tête penchée de côté pour observer l’expression de ses traits, elle souleva sa jupe, découvrit son cul. En se penchant en avant, elle fit s’écarter ses fesses ; sa raie s’épanouit comme une corolle de fleur capiteuse. Sa moule grasse s’ouvrit ; les nymphes couvertes de frisettes apparurent. Une perle jaune pointa sur la crête de chair palpitante, se détacha pour éclabousser le bitume d’une tache sombre. Deux autres, puis un filet coloré prirent sa suite, et enfin, avec un soupir d’aise, Aurélie pissa comme une jument. Un torrent d’urine foncée forçait le passage des lèvres, les trempait au passage, avant de pétiller en cascade entre les jambes écartées. Femelle lubrique, pisseuse enragée, elle tirait sur ses fesses avec les mains pour mieux faire gicler la douche âcre. Buste en avant, cul en l’air, jet de pisse jaillissant du vagin béant, elle goûtait le plaisir d’être indécente !

« Je pisse, je pisse debout, il me voit, il me regarde tout au fond de ma cramouille de putain. David, regarde, je suis la salope que tu veux ! » Elle aurait voulu crier, mais le bruit de sa miction était si agréable à écouter qu’elle préférait le laisser se mélanger à ses pensées délirantes. Elle observait le vieux, toujours pétrifié, les yeux exorbités, les mains soudées au chariot enclenché dans la file. Puis, dans son ventre, une pesanteur connue l’avertit de la suite qui venait. Elle prit une grande inspiration, plia les jambes afin de s’écarteler encore plus et faire saillir son anus encore blotti au fond de sa raie du cul. La pastille mauve se défronça sous la poussée des intestins. Les bourrelets se gonflèrent ; les parois anales se retournèrent, laissant un vide naître au centre du cratère violacé. Puis la tête luisante de l’étron apparut. La cascade de pisse n’était plus désormais qu’un crachotement de giclées spasmodiques. Sous elle, la large mare d’urine s’étalait ; une coulée serpentait pour aller se perdre sous la voiture d’à côté.

« Je chie, je chie en public ! » Aurélie jubilait ; elle avait passé le cap de l’angoisse ; le plaisir de s’exhiber l’avait envahie tout entière. Elle fixa intensément le papy, tout en lui dédiant mentalement sa merde chaude. Elle mima l’effort de la défécation pour mieux lui faire ressentir l’excitation qui la submergeait ; une grimace pour pousser encore sur ses tripes. La merde barbouilla l’orée du con, avant de choir sur le sol.

— Aurélien, tu en mets un temps ! Tu viens, oui ?

Le bonhomme sursauta. Sa mégère, sortie de la voiture, le rappelait. A regret, il lâcha son chariot. La complicité des prénoms avait résonné aux oreilles d’Aurélie. Un hasard capricieux s’était amusé à lui faire partager le jeu avec un certain Aurélien. Comme il repartait, un peu triste, en laissant encore son regard voler d’ultimes images de plaisir, elle lui fit un dernier cadeau. En se redressant, elle passa toute la largeur de sa main entre ses fesses, montrant la crème marron foncé qu’elle y avait récoltée. Elle lui fit un signe de bouche en forme de bisou avant de lécher ses doigts. Avec un grand sourire, il répondit d’un discret signe de tête. Au loin, le dragon femelle attendait son retour.

— Ça sent bon ici, non ?

Elle sursauta. Elle ne s’était pas rendu compte, pendant qu’elle faisait au revoir au brave Aurélien, que David l’avait rejointe.

— Rabats ta jupe. Tu as encore les fesses à l’air.

Elle obéit.

— Tu es fier de moi ?

— Oui ! Je crois que tu es prête, maintenant. Encore une chose. Accroupis-toi au-dessus, jambes bien ouvertes, le con qui bâille, là, bien ! Mets ton doigt dans ta merde. Vite, il y a des gens au loin qui s’approchent. Parfait, ne bouge plus.

Elle était sale à souhait. Sous sa jupe relevée, on voyait son con encore luisant d’urine, entouré des poils collés par la mixture, et sous la mouette du cul, la raie sombre où l’anus encore dilaté se contractait par saccades. David sortit son téléphone-appareil photo pour la mitrailler.

Un dernier cliché. Il referma le téléphone. Un groupe venait vers les chariots alignés.

— Viens, on s’en va.

Ils quittèrent l’allée, comme un simple couple d’amoureux. Sans lui laisser le temps de réagir, elle l’avait pris par la main.

— On se fera notre petite soirée, à tous les deux. Pour cet après-midi, je vais te dire le programme. Plage naturiste, c’est toujours d’accord ?

— Oui, avec Nina, c’est ça ?

— Exactement. Allons prendre un verre, je vais t’expliquer.

Derrière eux, les gens prenaient les chariots. Ils entendirent en s’éloignant l’un d’eux pousser des cris outrés. Il avait sans doute aperçu la mare d’urine et le caca d’Aurélie qui trônaient dans l’allée. David la prit par la taille ; ils remontèrent vers le supermarché en chantonnant.

*  *  *

Depuis la visite de l’adjudant Flavius à Simone Nibbart, et la perquisition qui avait suivi, les choses s’étaient envenimées sur le territoire de la brigade de gendarmerie de la ville.

Valcaguet et Van Teepleur avaient été mis en examen, mais comme ils étaient demeurés libres sous contrôle judiciaire, il avait fallu mettre en place un dispositif de surveillance afin de les empêcher de se rencontrer, de veiller à ce qu’ils se tiennent à la disposition de la justice...

Le juge d’instruction téléphonait tous les jours au malheureux Flavius. Ce matin, les hommes de la patrouille venaient d’annoncer à l’adjudant que Kanaar Van Teepleur avait disparu. Le juge d’instruction était à l’autre bout du fil, et il fallait encore s’expliquer.

Flavius sentait que le juge, d’habitude pète-sec, l’écoutait avec attention. Enfin, le juge prit la parole :

— J’ai reçu l’information de la PJ de Marseille il y a moins d’un quart d’heure. A douze heures quarante, le corps sans vie de Gil Kanaar Van Teepleur a été retrouvé.

Le juge toussa, renifla, inspira.

— Il a été retrouvé dans un petit appartement du vieux quartier, dont il était, semble-t-il, propriétaire. Mais on l’a trouvé, en fait, sur le palier.

— Crise cardiaque ?

— Non, non. Il était appuyé à quatre pattes sur une rambarde en bois. Son pantalon était baissé ; il « était en position » comme pour... vous me comprenez ? D’après le médecin légiste qui a fait les premières constatations, il a été sodomisé avec un canon de colt calibre 45 et... le coup est parti. En tout cas, ça ressemble à une exécution, et de très mauvais goût.

Puis le juge prit son souffle pour donner toute l’importance souhaitée à l’annonce qui suivit :

— Je veux que vous procédiez avant ce soir à l’arrestation de Valcaguet. Ainsi qu’à celle de Simone Nibbart. J’ai fait arrêter le fils Nibbart à Marseille. Et personne ne doit disparaître, cette fois-ci, je compte sur vous !

L’adjudant demeurait pétrifié de joie et d’étonnement. Enfin, il allait pouvoir coincer celle qui, jusqu’à présent, lui avait échappé. Il relança le juge, pour être sûr :

— Jusqu’à aujourd’hui, vous m’aviez demandé d’y aller sur des œufs. Ladite Nibbart avait des protections, vous ne pouviez rien faire.

— C’est fini, tout ça ! J’ai reçu un appel du ministère me demandant de ne rien tenter contre elle. Mais quand j’ai informé mon interlocuteur de la mort de Van Teepleur, il a renoncé. Et le procureur m’a donné le feu vert pour les arrestations. Alors, allez-y et vite !

Après d’ultimes recommandations, le juge d’instruction raccrocha. Flavius se servit un pastis bien tassé, avec une pensée pour le pauvre Kanaar dont il se souvenait que lui aussi appréciait le breuvage en question. Il camoufla sa bouteille dans un tiroir de son bureau, avant de partir rassembler ses hommes pour l’opération.

*  *  *

La plage naturiste se trouvait dans la plus belle partie du lac, là où la grève était la plus large, la mieux exposée au soleil. Adossée à la plus haute colline des environs, la bande de sable s’étendait sur plus d’un kilomètre, agrémentée par la fraîcheur d’une vaste pinède. Les vacanciers adeptes de la nudité pouvaient s’y griller en toute quiétude, se rafraîchir quand bon leur semblait en piquant une tête dans l’eau claire. S’il leur prenait fantaisie d’aller goûter aux ombrages de la forêt, quelques dizaines de mètres seulement les séparaient des pins.

En arrivant vêtues de leur seule serviette sur l’épaule, Aurélie et Nina décidèrent de commencer par aller nager, après avoir posé près du rivage leur sac de toile et le parasol qu’elles avaient loué. Emoustillées d’avoir été servies par un charmant jeune homme, elles barbotaient dans l’eau fraîche, en échangeant leurs impressions sur le garçon en question. Jolies fesses, beaux muscles, et surtout, belle queue qui, même au repos, leur avait donné des envies.

— Je me demande s’il est bien dur quand il bande.

Nina avait le chic pour les questions « philosophiques ». Aurélie, plus terre à terre, ne s’embarrassait pas de scrupules.

— Le mieux, si tu veux savoir, c’est encore d’essayer. Mais il n’a pas eu de réaction en nous regardant. Remarque, il voit des gens à poil toute la journée ; ça ne lui fait plus rien, c’est logique.

— Il est peut-être pédé ? Comme Billy.

— Tu reviens à ton obsession ?

— Si ça se trouve, Billy est là aujourd’hui. Il vient souvent. Je vais peut-être enfin savoir comment est sa queue ?

— Sûrement très longue. T’as vu la longueur de ses mains ? Il paraît que c’est en proportion.

Nina ne put s’empêcher de railler.

— T’en as appris, des choses depuis que tu fréquentes ton cochon de l’annonce des chiottes ! Quand je pense que c’est aujourd’hui seulement que tu m’avoues ça. Si ça avait été un serial killer comme dans les films, hein ?

— J’y ai pensé, mais j’avais trop envie.

Elles sortirent de l’eau en continuant leurs pépiements. Elles s’affalèrent sur leur serviette, à plat ventre. Dans l’innocente impudeur de leur beauté, elles gardaient les jambes écartées, afin de se chauffer l’entrecuisse où, dans un écrin touffu, bâillait la chatte gourmande.

— Mmm. C’est bon, le soleil sur les fesses.

Aurélie s’étira, écarta encore plus les cuisses, pour mieux sentir la chaleur des rayons solaires au fond de sa raie du cul. Nina restait sur sa curiosité initiale.

— Alors, tu vas lui faire ce qu’il demandait ?

— Lui chier dans la bouche ? Oui, j’en meurs d’envie. Il m’appelle tout à l’heure ; je vais passer la soirée et la nuit avec lui.

— Dire que moi, je n’ai rien eu depuis la soirée d’anniversaire. Et encore, pendant ce temps-là, toi, tu faisais tes premières cochonneries avec lui au feu d’artifice.

« Pour toi, vieux cochon! Et pour toi, mon salaud ! »

Aurélie eut un pincement au clitoris en se remémorant ses premiers instants avec David. Discrètement, elle glissa la main sous son ventre, posa le doigt sur son bouton qui durcissait. Elle défia Nina.

— Tu sais quoi ? Je suis en train de me branler.

Pour ne pas être en reste, Nina fit de même.

— C’est chouette, ici. A poil sur le sable, se branler tranquillement...

Le moment était propice pour annoncer la suite du programme à sa copine. Aurélie en profita :

— David, figure-toi, m’a indiqué un bon coup à faire cet après-midi. Il me téléphonera quand il y aura du spectacle, là-bas, dans la pinède. Il y a une clairière dont il m’a indiqué le chemin. Plusieurs fois dans l’après-midi, des homos s’y retrouvent. Ça te branche d’aller les regarder, comme on a fait avec ta mère et Sophie ?

— Je mouille encore plus. Aurélie, on est des vraies vicieuses. J’ai mis deux doigts, ça me coule partout.

— Tiens-toi. C’est cool, ici, mais faut pas trop crier à la ronde.

Nina se força à respirer plus calmement ; ses discrets coups de cul en l’air s’arrêtèrent. Excitée, elle aussi, Aurélie cessa sa branlette : elle voulait se garder pour la suite. Un imperceptible ronronnement parvint à son oreille. Le téléphone vibrait dans son sac.

— C’est l’appel qu’il m’a promis.

Elle consulta le message qui venait d’arriver. « Vas-y. Ça bz. »

— Ça baise ! Il y en a qui sont en train de le faire. Faut y aller. Vite, sinon on va les rater !

Par chance, il n’y avait pas grand monde. De nombreux nudistes étaient encore à déjeuner dans les bungalows ou au restaurant du club. Il n’y eut que deux familles, à quelques dizaines de mètres de là, à s’étonner de voir les filles reprendre leur serviette en hâte, partir en direction de la forêt. Nina admirait les larges fesses de sa copine, qui ondulaient devant elle. Quand elle la rejoignit, à l’instant de prendre un étroit sentier tapissé d’aiguilles de pin, elle tenta une approche coquine :

— J’adore ton cul, ma chérie. Vrai ! Depuis que je l’ai touché, l’autre jour sur le toit, je n’arrête pas d’y repenser. C’était bien, hein ?

Aurélie gloussa de contentement. Elle aussi se souvenait avec plaisir de leurs premiers essais de gouines. Voir sous elles Sophie et Caroline se masturber en se pissant dessus les avait bien échauffées.

— J’ai aimé ça, c’est vrai.

Elle se retourna pour fixer Nina.

— Et le pipi, ça te dirait ? Comme ta mère et Sophie ?

L’autre passa devant, en se dandinant.

— Si tu t’occupes de mon petit cul, et si on réussit à voir des beaux mecs baiser, je serai très excitée. Alors, pourquoi pas ?

Après quelques minutes sur le sentier, Aurélie bifurqua près d’un arbre abattu indiqué comme repère par David ; il leur fallut encore passer d’épais fourrés avant de parvenir près d’une énorme souche. Le tronc mort formait un rempart naturel ; derrière ce poste d’observation, on pouvait apercevoir une clairière au pied de la pente abrupte vers le lac.

— Faut vraiment le savoir pour arriver ici.

Aurélie, un doigt sur la bouche, invita sa copine au silence. Elle lui montra de la main le coin de pinède juste à la lisière, où se trouvait un gros rocher... et un couple en pleine action.

Le plus jeune des deux hommes n’avait pas plus de vingt-cinq ans. On ne voyait pas son visage, sauf quand il relevait la tête, mais son corps musculeux, sa taille fine, ses bras noueux plaqués contre la paroi de pierre témoignaient d’une pleine force de jeunesse. Buste penché, les fesses cambrées vers l’arrière, jambes écartées, il se faisait sodomiser avec plaisir. Chaque coup de boutoir contre son cul le faisait se cabrer comme un cheval. Dessous, sa bite n’avait qu’une érection faible. Elle ballottait mollement au rythme des pénétrations du mandrin qui lui ramonait l’anus. Son enculeur, grand et mince, qui le tenait fermement aux hanches, sortait toute la longueur de son engin avant de le replonger dans les entrailles du giton, qui gémissait comme une femelle lubrique.

Les deux copines avaient posé leurs affaires à terre. Accroupies derrière le gros arbre abattu, elles se masturbaient, bouche ouverte, souffle court. Leurs doigts en folie tournaient autour de leur clitoris gonflé, barbouillaient dessus l’épaisse mouille qui débordait de leur con. On entendait les cris du jeune gay empalé et les clapotis des doigts des filles s’agitant sur leur chatte. Aurélie chuchotait :

— Nina, le mec qui l’encule, on dirait... c’est lui !

— Billy ! C’est Billy qui encule. Oui !

Folle de désir, elle ôta sa main de son con, la plaqua sur les fesses d’Aurélie. Elle écarta la raie du cul, plongea dans l’entrecuisse pour fourrager l’abricot charnu ; ses doigts rencontrèrent ceux de sa copine.

— Fais-moi pareil, Aurélie, branle-moi, comme l’autre jour sur le toit.

Côte à côte, elles se masturbaient mutuellement, plongeant chacune dans les profondeurs de l’autre. Sous leurs regards hypnotisés, les deux gays continuaient à s’enfiler en toute innocence. Puis le grand sortit sa queue des entrailles du giton, qui s’empressa de se retourner pour se mettre à genoux devant son homme. Le doute était levé : William Filipeau, élégant, queue dressée, avait belle allure. La bouche avide du jeune l’avala à moitié seulement tant elle était longue.

— T’as vu cette bite ! Ah là là ! Je la voudrais ! Aurélie, tu avais raison : elle est super longue. Tu te rends compte, avoir tout ça tout au fond !

— Calme-toi ! Tu me défonces, là !

Excitée à la vue du sexe de Billy, Nina venait d’enfoncer ses doigts au fond de la chatte de sa copine.

— Désolée. Je t’ai fait mal ?

— Pas grave, continue à regarder. Ton Billy va tout lui cracher.

Nina revint au spectacle. Le petit blond musclé avait fini de sucer ; il attendait sagement, bouche ouverte face au braquemart rigide qui lui avait ramoné les tripes juste avant. Billy s’astiquait la colonne avec application. Les deux coquines le fixaient intensément. Un rictus crispé lui barra le visage ; dans une ultime contraction, il éjacula. Un jet crémeux gicla hors du méat, s’étala sur la langue du blondinet, suivi de trois autres, qui s’écrasèrent sur le visage béat. Les traînées s’écoulaient le long du nez. La figure enfoutrée, le mignon se colla le gland sur la joue, afin d’étaler l’épaisse semence qui luisait au soleil.

Au même instant, Nina sentait l’orgasme la submerger. Main plaquée sur le con, elle se tordait le clitoris méchamment pour s’empêcher de crier de plaisir. A côté d’elle, Aurélie s’enfonçait un doigt dans l’anus pour jouir en silence, savourant la tiédeur collante du caca qu’elle sentait venir pour bientôt. Un dernier spasme les fit s’affaler, à bout de souffle, derrière le tronc d’arbre. Haletantes, elles demeurèrent ainsi plusieurs minutes, avant de revenir à la réalité.

— Ah, quel pied !

Nina arborait un sourire radieux. Elle posa sa main sur le sein de sa copine, titillant la pointe encore dure, empaumant le globe pour le palper. D’un mouvement rapide, elle rampa pour se rapprocher. Sans rien dire, et comme Aurélie la laissait faire, elle lécha la peau dorée, suça le tétin, aspira pour prendre un gros bout de nichon dans la bouche, mordiller la chair tendre.

— Tu me bouffes le sein, ou tu imagines que c’est la bite de Billy ?

Taquinée, la lécheuse répondit par un grognement, puis pompa de plus belle. Aurélie entreprit de caresser les fesses étroites et fermes de sa copine. Un bourdonnement les interrompit.

— Ah, c’est David. Arrête, que je regarde le message.

Elle se tourna pour ouvrir son sac, prendre le téléphone. Pendant qu’elle consultait le nouveau message, Nina, boudeuse, se redressait à regret. Aurélie savait bien que c’était la suite qui arrivait. Le texto lui confirma la chose : « A ton tour. Champ libre. »

— Zut, j’ai loupé le reste. Ils sont partis, regarde ! s’exclama Nina.

Elle avait raison, et le message aussi. Une fois debout hors de leur cachette, elles constatèrent à regret que le spectacle était fini. Dans la clairière vide, rien ne subsistait de la scène. Aurélie en profita sur-le-champ :

— Viens, suis-moi.

Elle alla près du rocher. Nina la suivit, impatiente de donner une suite à ce premier jeu. Sans rien demander de plus, elle étendit elle aussi, comme il lui fut demandé, sa serviette sur le sol. D’habitude, elle avait tendance à diriger, mais là, se laisser guider lui semblait plus agréable. Quand Aurélie se colla contre elle, elle se laissa embrasser longtemps, bouche fouillée par la langue affamée de l’autre. Poitrine contre poitrine, ventres soudés, mains sur les fesses, elles se pelotaient avec passion, et avec, au creux des entrailles, la douce brûlure de l’envie renaissante.

— On joue à pipi ?

Aurélie avait murmuré d’un ton si naturel qu’il n’y avait pas besoin de réponse. Elle demanda à Nina de se mettre sur le dos, puis fit de même en s’allongeant à son tour sur une serviette. Le cul en l’air, les jambes ramenées sur la poitrine, les cochonnes se faisaient face. Elles se regardaient en riant ; la brunette aimée de David donna le signal :

— On y va. On pisse, on lâche tout. A celle qui arrose le plus l’autre, d’accord ?

— Je vais te tremper !

Ensemble, elles ouvrirent les vannes de leur vessie. Deux arabesques dorées montèrent des fentes béantes, se croisèrent en l’air, avant de retomber avec grâce entre les cuisses d’en face. Les deux petites salopes s’urinaient dessus en riant comme des folles. Les jets de pisse s’entrechoquaient, éclaboussant tout alentour, avant de reprendre leur chemin aérien, puis de retomber en cascade. Le liquide âcre formait une mare autour du nombril, débordait par les côtés, pour tremper les flancs. Dans la raie des fesses, une rigole chaude s’écoulait pour aller chatouiller l’anus, le faire se contracter au rythme des poussées. Le flot vint à faiblir ; c’est par saccades que la douche croisée continua à asperger les corps agités de soubresauts. Aurélie finit la première. Elle en profita pour placer son visage devant la cramouille dégoulinante de Nina. Celle-ci, dans un ultime effort, lâcha son jet droit dans la bouche ouverte.

— J’ai gagné ! Bois ma pisse ! T’es comme ma mère, une dégueulasse. Aurélie, je vais jouir... Encore, oui ! Bois. Je suis comme Sophie, moi. Je coule, je te pisse dessus ! Ah !

Aurélie, la bouche plaquée sur la source d’urine, déglutissait à grandes lampées les gorgées de nectar. A la dernière giclée, elle frotta le clitoris du bout du nez en enfouissant sa langue dans le vagin inondé. Nina éclata de plaisir en serrant les cuisses autour de la tête suceuse. Cette fois, les râles de son orgasme s’échappaient sans retenue. Des convulsions lui tordaient le corps en tous sens. Elle retomba épuisée, en sanglotant. Entre ses cuisses, Aurélie continuait avec douceur à laper la chair trempée de mouille et d’urine. Puis elle remonta le long du corps de son amie pour s’allonger près d’elle, la prendre dans ses bras.

CHAPITRE XI

De retour sur la plage, Aurélie et Nina eurent la mauvaise surprise de constater que trouver une place était devenu impossible. Après le déjeuner, une foule de naturistes avait repris possession de l’étendue sableuse du bord du lac. Gamins espiègles, fesses à l’air, courant en tous sens en poussant des cris, mamans aux seins ballottants les appelant en vain, pères à la quarantaine replète côtoyant des adolescents des deux sexes aux jeux incertains, aux regards prometteurs.

— On a de la compagnie ! lança Aurélie.

— Tout ce que je veux, c’est aller me tremper : le pipi sec, ça démange.

Nina se grattait la touffe tout en parlant. Après un long câlin, encore humides des flots d’urine dont elles s’étaient aspergées, les coquines étaient revenues se laver dans les eaux du lac.

— Là-bas ! Il y a une place.

Elles s’installèrent entre une famille hurlante et un vieux couple fripé. Tout à la satisfaction de plonger dans l’eau fraîche, elles se frottaient mutuellement en repensant à leurs cochonneries de l’heure précédente. Quand elles eurent fini leur toilette camouflée en jeu de plage, elles revinrent à leur place. Allongées côte à côte, elles se refirent le film en ajoutant leurs commentaires.

Aurélie se souvint de la phrase de Nina à propos de Caroline et Sophie.

— Au fait, ta mère ! Tu me disais qu’il n’y avait pas que le pipi.

Nina pouffa, se rapprocha pour lui parler à l’oreille.

— Oui, figure-toi ! J’ai la preuve ! Tu ne devineras jamais ce que j’ai trouvé !

Mimique d’étonnement. Aurélie s’impatientait :

— Raconte !

— Dans le panier de linge à laver. J’ai trouvé une culotte de Sophie.

Elle prit un instant de pause.

— Tout le fond sale. C’était un mélange avec du chocolat, du vrai.

Aurélie se redressa. Un coup d’œil derrière elle, pour fixer le sommet de la colline qui surplombait la plage au bord du lac. Tout en haut, sur la crête, on apercevait le toit d’une maison solitaire ; une rambarde trahissait la présence d’une terrasse au point de vue imprenable. « Il est là-haut, pensa-t-elle. Il me voit. Il nous a vues nous pisser dessus. J’espère qu’il a tout photographié. Mais je n’oserai jamais le dire à Nina. »

Celle-ci poursuivit :

— C’est agréable de découvrir que sa mère est une vraie salope, elle aussi. Pire que moi. Alors que je me croyais folle ou vicieuse.

— Moi aussi, je me suis crue folle, en voulant répondre à l’annonce. Pour rien au monde, je ne reviendrai en arrière. J’espère que David va vite m’appeler. J’ai hâte d’être avec lui.

Nina s’excitait.

— Tu me raconteras en détail, hein ? Qu’est-ce que ça fait comme impression quand tu chies et qu’il est dessous... Promis, Aurélie ?

Celle-ci acquiesça. Une silhouette au milieu des baigneurs attira son attention. Serviette à l’épaule, démarche souple, William Filipeau venait vers elles en faisant un signe de la main.

— Nina, c’est pour toi. Voilà ton amour gay qui approche. Mets-toi la serviette entre les cuisses parce qu’à tous les coups, tu vas mouiller.

— Garce ! Tu peux bien te moquer de moi. Toi, tout à l’heure, tu vas aller t’en payer une tranche, alors que moi, je n’ai aucun espoir.

— Demande-lui directement, ce sera plus simple... Salut, Billy, tu viens avec nous ?

Aurélie avait le sincère désir d’aider sa copine. Inviter celui qu’elles avaient admiré en pleine action à les rejoindre lui semblait la meilleure façon de faire.

— Salut, mes bichettes ! Vous êtes à croquer, toutes les deux.

Son œil, rivé sur les formes juteuses des deux gamines, était celui d’un connaisseur en beauté féminine. Il y manquait seulement l’étincelle de concupiscence qui pimentait le regard des mâles hétéros.

Elles s’écartèrent afin de lui faire place entre elles. Aurélie prit soin de se placer comme il fallait pour que Nina soit dans le bon angle de vue. Billy s’assit. Sa bite, au repos sur sa paire de couilles, s’offrait à la gourmandise visuelle de Nina. Celle-ci, tout en parlant à Billy, ne parvenait pas à se maîtriser. Faisant comme si elle voulait s’adresser à Aurélie, elle posait à chaque seconde un regard avide sur la belle queue.

— Nina, dis-moi... des bites, il y en a plus d’une centaine ici. Et des jeunes, en plus. Pourquoi fais-tu une fixation sur la mienne ?

Billy laissa planer un silence en savourant l’effet de sa phrase. La minette, face à lui, prit une teinte cramoisie qui ne devait rien aux ardeurs du soleil. Puis il reprit, pour asséner le coup fatal :

— Tu as bien vu comment elle est en pleine action, quand elle rentre dans un petit trou, n’est-ce pas ? Tu ne dis rien ? Derrière l’arbre, vous étiez très discrètes, les filles, mais vous avez oublié que je suis détective, alors quand on m’espionne, j’ai un sixième sens.

Ce fut au tour d’Aurélie de piquer son fard. Certaine de la cachette indiquée par David, elle demeurait stupéfaite d’avoir été repérée. William, devinant ses interrogations, se tourna vers elle ; Nina, suffocante, essayait de reprendre son souffle.

— Après avoir tiré mon coup, je suis revenu par-derrière, et je vous ai vues. J’ai profité de tout ce qui a suivi. Vous étiez charmantes, et votre petite séance d’arrosage m’a beaucoup plu. Pour des belles plantes comme vous, il faut un arrosage régulier.

Il éclata de rire devant la tête déconfite des gamines qui se sentaient prises en faute.

— Allons, rigolez. Vous êtes deux cochonnes, et c’est idiot de se priver.

A cet instant, la stupéfaction passée, Nina décida de suivre les conseils de sa copine, et de tout demander directement :

— Puisque tu le dis, tu as raison. Pas la peine de cacher ce qu’on désire. Billy, tu voudrais bien me faire l’amour ? J’ai envie de toi, j’en suis folle. En ce moment, je mouille pour toi... ça te va, comme déclaration ?

— A ce que j’ai vu, tu aimes tout, ma belle : les nichons d’Aurélie, le pipi, les chattes...

Il lui répondait avec gentillesse. Il ajouta :

— Je suis célibataire depuis quelques jours : j’ai rompu avec mon dernier petit homme d’intérieur. Je cherche d’autres distractions. Je pense que vous avez bien regardé mes façons de faire, tout à l’heure. Désolée, jolie Nina, mais ça fait trop longtemps que je suis branché « mecs », je ne crois pas que je virerai de bord, même pour toi.

— Et si je me déguise en garçon, que je me coupe les cheveux, si tu me prends par-derrière, en m’appelant Nino... Mon trou du cul, il est aussi bon qu’un trou de mec, non ?

— Parle moins fort, ma jolie, ne t’énerve pas.

Il les fit se rapprocher de lui, puis entama une petite confession :

— Je n’ai plus touché une fille depuis la nana que j’avais, il y a vingt ans de cela. Elle était mignonne, elle se laissait sodomiser sans problème, mais à la fin, j’ai rompu parce que, dans le même temps, je la trompais.

— Avec un garçon ?

— Oui, mais pas n’importe lequel : avec son frère. Elle ne l’a jamais su, heureusement.

— Et là, ta rupture : tu as trompé ton homme et il s’est fâché ?

Aurélie avait bien envie de savoir pour quelle raison Billy se retrouvait célibataire. Ce pouvait être un bon renseignement pour aider Nina à conquérir son impossible amour gay.

— Oh, oui, il s’est fâché, mais pas pour une tromperie. Pour beaucoup plus bête que ça.

Elles entreprirent de le harceler, allant même jusqu’à le pincer, pour obtenir des aveux.

— Avoue, dis-nous pourquoi ! On veut savoir ! On t’a vu faire, tu nous as regardées aussi. On n'a plus rien à se cacher. Allez, parle !

Assis en cercle, ils avaient l’air de conspirateurs.

— D’accord, mais vous me promettez de ne pas rire trop fort. Du calme !

Elles promirent d’un signe de tête.

— La semaine dernière, on était en pleine action. Il faisait sa folle perdue, à quatre pattes sur le lit, les fesses bien en l’air, et il prenait sa voix de fausset en gueulant : « Fourre-la-moi, bourre-moi, prends-moi à fond ! Je veux ta grosse bite. Mets du gel et encule ! »

« Elles se pissaient dessus en riant comme des folles. »

Les deux minettes, captivées par l’entrée en matière, ne pipaient mot. Elles en oubliaient qu’elles se trouvaient au milieu d’une plage. Leurs mains s’égaraient entre leurs cuisses. Billy continuait en chuchotant :

— Du coup, je me place derrière lui, avec la queue bien dure. Je cherche d’une main, en tâtonnant, le gel à cul pour lui graisser le trou avant de l’enfiler. Et au lieu du tube de crème, je tombe sur une boîte ronde. Machinalement, je la prends sans regarder, j’ouvre. Je prends une bonne portion dans les doigts ; en lui barbouillant l’anus, je réalise que ça sent la menthe. D’un coup, je rentre à fond dans son cul et je commence à le ramoner comme il aime. Et voilà qu’en moins d’une seconde, je sens que ça commence à me brûler comme du feu sur la queue. Et lui, il se met à remuer pour me sortir de son cul. Enfin, il se dégage ; je me retrouve la bite à l’air. Et là, l’impression qu’on me passe toute la longueur du sexe au chalumeau. Lui, il part en criant vers la salle de bains. Je regarde le pot que j’ai pris. Je lui avais lubrifié la rondelle avec du produit qu’on se met sur la poitrine pour les rhumes. Il a eu mal au cul pendant toute la semaine et il n’a jamais voulu croire que je ne l’avais pas fait exprès.

Les derniers mots s’étaient perdus dans les couinements étouffés des deux gamines. Elles faisaient des efforts désespérés pour ne pas hurler de rire. Ils se tapèrent dans les mains. Aurélie, inquiète de l’heure, profita de l’interruption pour jeter un coup d’œil à son téléphone. Un message était arrivé, mais prise dans la conversation, elle ne s’en était pas aperçue. David l’avait envoyé peu de temps après leur retour sur la plage. Le texte lui fit pousser un cri de joie. « Tout fait. RV 17 h supermarché. Nuit à 2, OK ? » Nina réagit en l’entendant.

— C’est ce que tu attendais ?

— Elle a un rendez-vous galant ?

C’était au tour de Billy de jouer les curieux.

— C’est ça, tu vas faire une enquête sur moi, sans doute ?

— Je pourrais bien. Ou sur celui que tu vas rejoindre, ça peut te servir. Tu nous quittes ?

— Pas maintenant. Mais il faudra que je sois à dix-sept heures en ville. Donc, soit Nina rentre avec moi, soit tu la ramènes.

L’invitation était claire ; Nina remercia sa copine de la bonne idée. Bon prince, William Filipeau ne pouvait refuser de laisser la jeunette profiter d’une si belle occasion. En mettant la main sur l’épaule de son admiratrice à moitié pâmée, il accepta en y mettant ses conditions :

— C’est d’accord, Nina. Je te ramène. Mais pas question de me violer, sinon je crie : « A la salope ! Au secours ! » Compris ?

— Je ne promets rien. Aujourd’hui, je suis déchaînée.

— Garde tes forces pour demain. On ira tous s’amuser au mariage. Et tu devrais dire à ta mère de venir aussi, vu qu’elle et son associée...

— Quoi ? Tu sais ça aussi ?

Il se releva, se dirigea vers le lac.

— Vous oubliez encore et toujours que je suis détective. Mon boulot, c’est de tout savoir. Venez vous rafraîchir.

Il fonça dans l’eau en faisant de grandes éclaboussures. Fesses tressautantes, nichons pointés, les deux filles coururent à sa poursuite. Les deux vieux d’à côté rigolaient en les regardant. La dame jeta un œil égrillard à son mari.

— Je la comprends, la petite. Dommage qu’il n’aime pas les femmes. Il est très séduisant.

En baissant les yeux sur la bedaine de son homme, puis en continuant dessous vers le pénis en accordéon qui dépassait à peine, elle ajouta :

— Et il en a une plus grosse que toi.

*  *  *

Aristide, le chef de la police municipale, entra en courant dans la mairie sous l’œil ahuri des employés de l’accueil. Quatre à quatre, il gravit les marches de l’escalier central qui menait au premier étage, là où se trouvait le bureau de Toussaint Montpert.

En dépit de sa corpulence, héritée d’une habitude de trop bien se nourrir, il parvint tout en haut en un temps record. En le voyant se démener, une secrétaire, derrière son petit comptoir de bois verni, émit un ricanement qui fit sourire ses collègues. L’individu n’était guère aimé des autres fonctionnaires ; le voir en pleine action avait déclenché chez eux une satisfaction évidente.

Aristide fit une brève pause en arrivant sur le palier, puis reprit son chemin pour se diriger vers le bureau du maire. En passant, il jeta un coup d’œil à celui de Chantal Kellermann dont la porte était demeurée ouverte. Elle n’était pas là. Il le regretta ; marcher derrière la secrétaire générale était un exercice qu’il affectionnait. C’était sa gourmandise, quand elle se déhanchait de sa gracieuse démarche, faisant onduler son superbe derrière à chaque enjambée.

A regret, il prit le couloir qui menait chez le maire, tout en se demandant comment faire pour pouvoir surprendre quelque secret d’alcôve sans pour autant passer pour un malappris. Il entra brusquement dans le bureau de Toussaint.

— En voilà des manières ! Vous cherchez les ennuis, Aristide ?

Assis à son bureau, Toussaint avait réagi sans tarder. Il avait une sainte horreur des entrées fracassantes, et comme il n’éprouvait qu’une sympathie limitée pour celui qu’il appelait en privé « le gros shérif », il ne se priva pas de le morigéner.

Puis il ferma le dossier qu’il tenait en main, le posa sur le côté. D’un balancement du buste, il se colla contre le bord de son bureau, ses larges mains posées bien à plat sur son sous-main en cuir.

— Maintenant, je vous écoute. Vous avez intérêt à avoir une bonne raison pour entrer comme ça.

Ton sec, voix posée, il savait garder l’ascendant sur son interlocuteur. L’autre ne tint pas plus longtemps : il était conscient d’apporter une excellente nouvelle au maire.

— Je faisais une ronde en ville quand, à l’agence immobilière, j’ai vu les véhicules de la gendarmerie. Nous nous sommes arrêtés avec mes hommes, et j’ai rencontré Flavius ; nous avons eu un entretien court mais instructif. En fait, il a procédé à l’arrestation de madame Nibbart ; elle doit être conduite en détention à Marseille. Flavius m’a dit aussi que, juste avant, il avait fait la même chose pour monsieur de Valcaguet. Le juge Berlam a délivré les mandats de dépôt. J’ai tout de suite pensé que vous voudriez le savoir en priorité.

Toussaint eut un brusque mouvement comme pour se lever. Il se heurta au bord du bureau, puis se rassit précipitamment. Toujours debout face à lui, le chef de la police voulut s’avancer pour l’aider.

— Mais non, mais non ! Ce n’est rien !

En lui faisant signe de rester à sa place, il partit d’un grand éclat de rire.

— C’est parfait ! C’est la meilleure nouvelle de la journée, que dis-je, du mois ! Enfin ils passent à la trappe, ces deux-là. Aristide, vous avez bien fait de venir tout de suite. Les messagers qui apportent les bonnes nouvelles sont toujours récompensés.

Rasséréné, le policier bedonnant affichait un sourire béat. Toussaint sauta sur l’occasion pour le congédier.

— Je ne vous retiens plus ; vous avez déjà fait beaucoup en venant si vite jusqu’ici. Soyez prêts pour une dernière réunion de mise au point dans le bureau de la secrétaire générale demain matin à neuf heures. Bonne soirée, mon cher Aristide. Je ne vous raccompagne pas, j’ai encore tous ces dossiers à voir. Merci de bien fermer la porte surtout.

L’autre sortit d’un pas joyeux. Quand le claquement de la serrure retentit, Toussaint Montpert poussa un grand soupir. Plaisir et soulagement mêlés.

— Ce grand couillon a bien failli tout nous gâcher, hein ?

Un grognement étouffé lui répondit. Toussaint se dégagea en reculant son fauteuil. Accroupie sous le bureau, Chantal Kellermann avait la bouche pleine. Toussaint la considérait avec tendresse, entre ses genoux écartés. Son pantalon bouchonnait aux chevilles avec le slip baissé dessus. Il avait tout le bas-ventre dénudé. Seuls son veston et sa chemise donnaient à son buste une allure normale qui avait, le temps de la conversation, fait illusion auprès d’Aristide. Pendant la durée de la scène, Montpert avait dû se forcer à rester impassible, alors que la bouche de Chantal lui aspirait la bite avec application.

Libérée de l’obligation de se taire, elle cessa de sucer le gland rougi de son patron pour donner son avis :

— Si j’avais pu te faire juter, t’aurais eu l’air fin ! Tu crois que tu aurais réussi à faire comme si de rien n’était ?

Il n’eut pas le loisir de répondre. Elle passa sa langue douce sous le méat, l’inonda d’un flot de salive épaisse qu’elle avait gardé sans déglutir depuis l’intrusion inopinée. Puis ses lèvres entourèrent la fraise congestionnée du gland avant de gober une bonne partie de l’énorme tige. Sa bouche, distendue par l’épaisseur du braquemart, peinait à la tâche ; Toussaint gémit sous la dureté des dents qui râpaient la peau sensible. Il lui posa la main sur la tête, décoiffa en douceur ses cheveux. Elle râla, mais continua à pomper. Sous le frein du prépuce, le chiffon mouillé de la langue s’agitait en cadence ; il sentait les premières contractions de la jouissance lui presser les couilles.

— Viens sur moi, Chantal, dépêche-toi ! Viens que je te baise, ma belle pute !

Il recula le fauteuil afin de dégager le passage ; elle se redressa face à lui. Echevelée, lubrique, elle remonta sa robe, lui montra son ventre nu.

— Je t’adore quand je sais que tu as la figue à l’air sous ta jupe.

Sa queue dressée pointait vers la fente qui la narguait, à quelques centimètres. La femelle en chaleur se plaça au-dessus du mandrin, cuisses de chaque côté du fauteuil. Elle approcha son con du gland congestionné. Elle se frotta sur l’extrémité, mêlant la mouille qui suintait à la couche de bave qui enduisait encore le bout de la queue. Puis, en pliant les jambes à moitié, elle la fit se glisser entre ses lèvres intimes.

— Je suis trempée. Je mouille pour toi, Toussaint. Tu vas me remplir, je veux te sentir me cogner au fond... là, comme ça !

Elle s’empalait sur le large vit. La chair rose du vagin se retournait aux commissures de la chatte, laissant pénétrer le tuyau de chair. Le gland disparut dans la cavité quand, d’un coup, elle se laissa retomber sur le ventre de Toussaint. Un cri étranglé leur échappa au même instant. Chantal eut, comme toujours, le souffle coupé de se sentir presque éviscérée par l’énormité de l’élargissement. La queue palpitait dans son ventre. Chantal avait l’impression que les grosses veines saillantes de la bite cognaient contre les parois de son vagin défoncé.

Vue de derrière, la fente suppliciée suintait comme une blessure. La largeur de la bite martyrisait les chairs fragiles des lèvres distendues. Au-dessus, dans l’ombre des fesses, l’anus aussi attendait son visiteur. Les mains de Toussaint saisirent les globes dorés, les écartèrent sans ménagement. La vallée culière dévoilée, il y frotta son index gros comme un petit godemiché, le graissa dans la glaire qui coulait de la fente vers ses couilles velues.

— Chantal, cochonne ! Ma queue dans ta tirelire, et mon doigt derrière ! Les deux, tu veux ?

Elle gémissait comme une gamine, la tête transpercée par l’envie de jouir, le ventre bourré par le sexe de son amant. Le grattouillis mouillé du doigt sur son trou du cul acheva de la faire défaillir. Elle poussa dans son ventre, afin d’ouvrir le conduit anal à la pénétration. L’index de Toussaint entra d’abord d’une phalange, ressortit, puis revint, cette fois, jusqu’au bout. L’homme se touchait la bite au travers de la fragile paroi de chair. Enfilée des deux côtés, la belle salope s’abandonnait :

— Salaud, toujours mon cul ! Tu ne penses qu’à mon trou sale, alors, tiens ! Vas-y ! Prends-moi, depuis le temps que tu veux me la remettre !

De son propre chef, elle se redressa. La bite de Toussaint demeura à l’air libre ; d’un coup de reins, elle s’avança au-dessus. L’homme sentit la rondelle élastique faire ventouse sur son gland. Chantal avait décidé de s’enculer pour de bon. L’anus dilaté par le doigt n’eut pas trop de peine à accueillir le bout de la verge. Un bref cri de douleur, une grimace hideuse. Le boyau culier fut défoncé par la trique : Chantal Kellermann s’était enculée d’un coup. Au fond du rectum, la fraise du gland se gonflait encore davantage : Toussaint, au bord de l’éclatement, était prêt à jouir. Les contractions de la bite faisaient l’effet d’une bombe dans les entrailles de la sodomisée. Sous l’élargissement violent, les fronces de la rondelle avaient disparu. La corolle anale n’était plus qu’un mince cercle rouge enserrant la base de la hampe jusqu’à toucher les poils des couilles.

Hors d’elle, Chantal agrippait la tête de son enculeur, la pressait contre son décolleté. La moustache lui chatouillait les seins. Quand la langue de Toussaint lui lécha le pourtour des tétons, Chantal atteignit le sommet. A grands coups de reins, elle remuait, tordait la bite au fond de son cul, se défonçait sans retenue comme une furie. Quand le dernier spasme lui perça le fond des tripes, elle sentit les coups de boutoir de la queue qui éjaculait, graissant son boyau, le comblant de larges bolées de foutre. Epuisée, elle s’affala contre Toussaint qui l’enlaça entre ses grands bras musclés.

Il leur fallut de longues minutes avant de reprendre connaissance. En se redressant, elle apprécia la tendresse de son amant. Toussaint « déculait » en douceur, afin de ne pas irriter les parois martyrisées de l’anus de sa complice. La bite, qui se dégonflait, restait d’un impressionnant calibre. Quand le gland, en sortant, retourna les bourrelets, l’orifice dilaté mit de longues secondes à se refermer. La paroi rectale apparaissait rougie par les frottements qu’elle avait subis.

Toussaint se releva, remballa le pénis mollissant dans son caleçon à fleurs avant de remonter son pantalon bouchonné. Chantal, coquette incorrigible, était déjà en train d’examiner sa coiffure défaite dans la glace. La brève remise en ordre effectuée, elle revint derrière le bureau où Toussaint l’avait si bien fourrée. Elle se sentait fière d’avoir, une fois de plus, donné son anus à son obsédé.

— T’es content d’avoir eu mon trou du cul, mon cochon ? Tu vois, il n’y a pas que la Martine qui sait se faire enculer !

— La jalousie : c’est merveilleux, ce qu’on peut obtenir avec ça ! Oui, ma belle, ton derrière est bien chaud, bien accueillant. Je crois que je l’ai rempli à ras bord.

— C’est pas signe d’être un pédé refoulé de vouloir toujours sodomiser les femmes ?

Elle lui avait dit ça en s’asseyant dans le fauteuil de maire, là où quelques minutes plus tôt, elle se faisait élargir le rond. Il renifla en plaisantant :

— Je ne sais pas et je m’en fiche. Si je suis refoulé, ma foi, j’adore ça, et un trou de balle féminin me convient très bien. Mais pour les homos, j’ai tout le reste : et pas plus tard que demain. Tu as entendu ce couillon d’Aristide ? Toi aussi, tu es de la fête, et demain à neuf heures, dans ton bureau, on vérifie tout ce qui est prévu.

— Espèce de peau de vache. A peine tu as joui, tu reviens à tes affaires.

C’était frustrant de ne pas pouvoir profiter de la détente d’après l’amour, mais Toussaint était comme ça. Il baisait, et tout de suite après, il se remettait au travail. Il lui fit signe qu’il voulait s’asseoir. A regret, elle se leva. Il lui rabattit la jupe, lui tapa sur les fesses en riant.

— Va vite mettre une culotte éponge, sinon on va te suivre à la trace dans les couloirs de la mairie.

Bonne joueuse, elle rit à son tour. Avant de sortir, elle se retourna, lui promit une vengeance :

— La prochaine fois, je te chierai sur la bite. On verra quelle tête tu fais avec un pantalon barbouillé !

— Quand tu veux ! La Crau-Belette est et restera un lieu de plaisir. A demain, madame la secrétaire générale !

Elle le salua cérémonieusement en se moquant de lui, puis sortit, digne. En se rasseyant, Toussaint se frottait les mains.

— Demain, le grand jour !

*  *  *

En sortant de l’Austin de sa mère, Aurélie huma l’odeur entêtante des pins. Depuis qu’elle avait quitté La Crau-Belette suivant la voiture de David, il lui semblait manquer de souffle. Son impatience d’arriver se mêlait à une bizarre appréhension. Sous l’ombrage de la forêt, la chaleur était plus supportable. Une légère brise venait la rafraîchir entre les cuisses, se faufilant de façon coquine sous sa robe de plage. En quittant le club naturiste, elle avait laissé Nina à ses tentatives répétées de convertir son Billy adoré.

Branlette, photos, le vieux voyeur du parking, Billy en train de baiser, pipi avec Nina... « C’est la plus belle journée de ma vie. »

— Ça te plaît, ici ?

David, qui avait garé sa voiture dans le garage, revenait d’un pas tranquille vers elle. En allant à sa rencontre, elle contemplait l’endroit. La grille d’entrée en fer forgé ouvrait sur une allée de gravier rose, qui menait à la villa. On apercevait un jardin de style sauvage, où les massifs floraux se mélangeaient avec art.

— Oui. Elle est connue, cette maison. Les gens en parlent souvent en ville. Quand je pense que c’est toi qui habites ici ! Mes parents ont toujours rêvé d’une maison comme ça.

Il la prit par la main alors qu’ils remontaient l’allée où le parfum des fleurs couvrait les odeurs de la pinède.

— Ça fait des années que je suis le locataire attitré de la vieille Coustagnols. L’agence m’a forcé la main pour un couple, dans le bungalow du bout du parc. Ils sont discrets ; je croise le gars parfois le matin en venant chercher le journal, et c’est tout. On est tranquilles. Viens, je vais te montrer la terrasse.

En arrivant sur l’esplanade de dalles ocre, sur le versant sud, au-dessus du précipice, Aurélie eut le souffle coupé par la beauté du paysage. Toute la vallée s’étendait à leurs pieds. On découvrait la vue sur le lac, avec au loin, dans une brume bleutée, la petite ville de La Crau-Belette qui semblait somnoler sous le soleil.

La balustrade de bois blanc courait autour du parvis. Des ondulations de chaleur passaient le long des pierres du bord de la falaise. Au coin de l’angle le plus éloigné, se trouvait tout l’équipement de David. En l’apercevant, Aurélie ne put réprimer un rire gêné.

— Alors, c’est avec ce truc-là que tout à l’heure, quand j’étais sur la plage...

— Gagné ! Tu vas voir ce que j’ai vu !

« Son boyau culier défoncé par la trique, Chantal… »

Il la prit par la taille. Petite hésitation. Imperceptible raidissement. Puis la crainte s’évanouit. Aurélie se souvint de tout ce qu’elle avait déjà fait dans la journée. Ridicule de reculer maintenant. Et le contact du bras de David sur sa hanche lui procura au même instant un délicieux retour d’humidité au creux de la fente.

En arrivant près du télescope, elle vit l’appareil photo vissé à un impressionnant objectif. Sur la tablette de travail abritée par un large parasol, se trouvait un ordinateur portable.

— C’est un vrai attirail de professionnel, ce que tu as là.

— Depuis tout à l’heure, tu es « dans la boîte ». Regarde.

Ils s’assirent côte à côte sur le banc de jardin, à l’abri du parasol. David fit disparaître l’écran de veille de l’appareil, ouvrit les dossiers de photos qui constituaient sa précieuse collection. Il fit défiler sous ses yeux les clichés pris peu de temps auparavant. Tout d’abord William Filipeau, en train de sodomiser son jeune ami, puis Nina et Aurélie. Les jets de pisse des coquines, geysers jaune foncé fusant de leurs moules béantes, se vrillaient en l’air, avant de retomber en grandes éclaboussures. Se voir ainsi, en gouine pisseuse, la fit se tortiller sur la chaise, serrer les cuisses afin de comprimer son clitoris qu’elle sentait durcir.

— Quand je pense que Nina et moi, on est des petites stars de cinéma porno ! Incroyable : je suis en gros plan, on me voit toute la chatte ouverte. Et elle, regarde ! J’aperçois son trou du cul au creux des fesses ! Tu peux imprimer le cliché ? Elle sera folle si je lui montre ça ! Reviens sur les photos de Billy, ça m’excite aussi de voir sa queue rentrer...

Sous son pantalon de toile, David avait la queue dure ; l’envie d’emmener Aurélie à l’autre extrémité de la terrasse pour la suite du programme le tenaillait. Mais il se contint en se disant qu’il valait mieux laisser le désir monter en elle.

— Attends, juste un petit retour en arrière, et voilà.

Elle se tenait collée contre lui, sa main posée sur sa cuisse. Crispée, elle le malaxait doucement ; la scène des deux gays s’adonnant aux bonheurs de Sodome défilait sur l’écran. D’un doigt fureteur, elle glissa sur la bosse qui gonflait la braguette de David. La tige raide palpita sous la caresse. Tout en regardant d’un œil moins attentif les photos qui se succédaient, elle lui murmura :

— T’as rien dessous ?

— Bien sûr que non. Toi non plus, je crois.

Alanguie, elle ne répondit rien, laissa sa tête se pencher vers l’épaule de David. Il passa son bras autour de son cou, lui caressa tendrement la nuque. Sur l’écran, les photos revinrent aux jets de pipi. Nina s’écartait la moule, faisait saillir son clitoris au-dessus de son méat ; la fontaine dorée allait s’épancher dans les poils d’Aurélie.

— Là, c’est au début ! Elle m’a inondée, la vicieuse ! Depuis le temps qu’elle avait envie qu’on fasse comme sa mère et Sophie. D’ailleurs, ces deux-là, elles aiment le caca.

Le sujet était lancé. David saisit l’occasion :

— Ta photo en train de chier, je l’ai mise aussi sur le portable. Tu veux te voir en grand format ? C’est superbe, regarde !

En plein écran, l’anus d’Aurélie apparut. Elle tendit sa bouche à l’oreille de son cochon d’amant. Un murmure, voix mouillée, ton graveleux :

— Fais-moi mouiller encore plus, dis-moi des saloperies...

Tout en égrenant son chapelet, elle lui saisit la main, la fit coulisser le long de sa cuisse pour la plaquer au creux de son ventre impatient. Le contact de la main sur son con l’électrisa ; d’un coup, elle retroussa la minijupe afin de dévoiler son pubis foisonnant. Deux doigts plongés dans le vagin, David savourait la joie de branler la petite garce. En frottant avec douceur la paroi visqueuse de l’entrée à mi-chemin du conduit, il emmenait sa belle cochonne par-delà les dernières frontières qui pouvaient encore la retenir. Les doigts d’Aurélie se crispaient, pétrissaient la bite durcie. Le frottement du tissu devenait intolérable. Alors que leurs bouches allaient se souder dans un baiser, il s’écarta, se leva.

— On n’est pas à l’aise ici. Suis-moi, j’ai tout préparé.

Il lui tendit la main ; elle s’apprêtait à le suivre quand l’idée lui traversa l’esprit.

— Attends. Je voudrais regarder dans ton télescope. Avec un peu de chance, il y a peut-être encore quelque chose à voir. On ne sait jamais !

Frétillante, elle colla l’œil à l’objectif en fronçant sa frimousse.

— C’est tout flou. Je ne vois rien, c’est normal ?

— Laisse-moi refaire le réglage.

Elle lui laissa la place ; il manipula les molettes de mise au point, avant de s’exclamer :

— C’est la meilleure. Pas de doute, il y a encore du spectacle.

Elle trépignait.

— Allez, donne-moi la place ! Qu’est-ce qu’il y a ?

Il recula pour la laisser regarder.

— Tu vas en être baba. J’en suis sûr...

Elle ne lui laissa pas le temps de terminer sa phrase. Elle piétinait sur place en se triturant la poitrine sans s’en apercevoir.

— Ah, la garce ! Elle doit bicher un max ! Elle a réussi ! Elle a réussi, cette sacrée Nina ! J’en étais sûre qu’elle finirait par y arriver. Elle a dû le supplier. Elle lui avait promis son petit trou.

Dans l’objectif du télescope, dans la clairière où, quelques heures plus tôt, elles se trouvaient ensemble, Nina se tenait à quatre pattes au pied du rocher, fesses en l’air, la raie écartée au maximum. Derrière elle, William Filipeau la tenait aux hanches. Debout, jambes fléchies de chaque côté du cul offert, il sodomisait l’effrontée. La longue bite du gay s’enfonçait dans les profondeurs de l’anus, en ressortait chaque fois plus souillée. L’image était nette, pornographique à souhait.

— Elle lui fait un éclair au chocolat. Elle a l’habitude, on en parlait l’autre jour. Il a fini par accepter. Je suis contente pour elle, depuis le temps qu’elle le voulait.

— Ne remue pas trop, ça fait bouger l’objectif. Là, je prends les photos ; comme ça, on pourra lui offrir. D’accord ?

David avait déclenché l’appareil, pris une rafale de clichés. En bas, ignorant du spectacle qu’ils offraient, Nina et Billy achevaient de se faire plaisir.

— Ça y est, il sort de son cul. David, tu vois ? T’as pris les photos ? Regarde, il a la queue barbouillée... Elle va le sucer, la veinarde !

Rivée à l’œilleton, Aurélie ne perdait pas une miette des gourmandises de sa cochonne d’amie. Nina venait de se mettre à genoux devant William qui, une fois sorti de l’anus, était demeuré debout avec sa longue tige souillée. Sans attendre, la délurée gamine plongea le gland dans sa bouche, pompa avec application, s’enfonçant la tige, avant de la ressortir pour se barbouiller les joues avec. De la salive sombre s’écoulait sur son menton comme elle sortait la langue afin de la faire tourner autour de l’extrémité de chair durcie.

David prit encore quelques photos, puis vint se coller derrière Aurélie. Elle sentait contre son cul la bite bien raide qui palpitait, frottait un globe fessier puis l’autre, avant de se caler dans la raie profonde.

— Tu as encore plus envie, maintenant, non ?

La voix caressante s’accompagna de deux mains fureteuses, montant de ses hanches vers ses flancs, pour venir empaumer le dessous de ses seins. Pelotée, frémissante, mouillée, elle se laissait faire tout en volant les dernières images dans le télescope. Traînées de sperme qui giclaient de la queue de Billy pour balafrer de blanc laiteux les joues brunies de Nina. Aurélie se retourna vers David.

— Moi, je vais faire pire qu’elle, hein ?

— J’espère bien. Viens voir.

Il l’entraîna avec lui vers l’autre bord de la terrasse, au-delà de l’angle de la villa. En arrivant devant le parterre de gazon qui, sur cette partie, remplaçait le dallage, elle découvrit une couette jaune. Le soleil de fin d’après-midi inondait de sa chaleur le nid douillet que David avait préparé. A trois pas à peine, s’ouvrait une baie vitrée qui donnait sur la salle de bains. Comme il ouvrait sa chemise, le vicieux précisa :

— Comme ça, nous serons tout près pour aller prendre une douche ensuite.

Elle ne répondit pas, mais le regarda avec un air de défi. Et tout en chantonnant, elle abaissa les bretelles de sa robe, fit coulisser celle-ci, découvrant sa large poitrine aux tétons provocants. Puis elle vint se coller contre lui, afin de sentir sur son ventre en émoi la bosse dure qui gonflait le pantalon. Il l’enlaça, chemise moitié ouverte ; le contact des seins fermes contre sa peau lui arracha un soupir d’aise. Il lui prit les fesses à pleines mains, pétrit la chair ferme avec ferveur tout en lui susurrant un flot d’obscénités.

— Petite salope d’amour au ventre rempli de caviar ! Tu vas tout me donner. Je vais bouffer le trésor de ton beau cul. Fous-moi à poil, je suis à toi. Vite, j’ai envie de toi !

Nue, folle de désir, elle s’agenouilla, baissa avec rage le pantalon qui ne résista pas. La queue de David se dressait face au visage de la vicieuse ; elle approcha ses lèvres pour l’embrasser, avant d’ouvrir la bouche en grand, de l’engloutir au fond de sa gorge. La chair élastique lui envahissait le palais ; sa langue s’agitait sous le gland gonflé. David, debout, fermait les yeux pour mieux savourer le plaisir d’être sucé. Après plusieurs « gorges profondes », Aurélie sortit la bite, se la frotta sur les joues, étalant la salive abondante qui la recouvrait.

— Tu me veux ? Dans l’autre sens ? Je sens que ça vient fort. Je ne vais pas tenir longtemps.

Il répondit à l’invitation sur-le-champ, l’emmena sur la couette. Heureux, ils s’allongèrent sur l’étendue moelleuse, tête-bêche. David se mit sur le dos ; aussitôt, la cochonne l’enjamba, plaçant ses fesses au-dessus du visage impatient de son amant. Elle reprit la queue en main, branla la tige de chair tout en s’abandonnant à son délire.

— Salaud, c’est pour toi, oui. Je suis ta chieuse, je suis pleine. Mon gros cul est plein de merde ; je vais te chier dessus, cochon. Je pousse, je sens que ça vient... ça sort. Ah !

Il avait posé les mains sur les fesses afin de les écarter, de bien voir l’anus de la vicieuse faire son office. Les plis se gonflèrent en bourrelets luisants. La teinte mauve de la prune anale s’éclaircit sur le pourtour quand le conduit s’élargit. La muqueuse se retourna sous l’indécente poussée. L’orifice se dilatait en cadence, à chaque ahanement de la chieuse en pleine action. Du tunnel sombre sortait une boule marron foncé qui étirait le sphincter. La voix d’Aurélie se fit grasseyante, vulgaire à souhait, très excitante :

— Elle est dure, elle est grosse ! Je vais t’en chier une énorme, et après, tout va suivre.

L’étron passa la corolle anale. Bouche ouverte, le gourmand s’approcha au plus près de l’anus dilaté d’où le serpent se dévidait avec lenteur. David grognait d’aise ; sa gorge s’agitait pour déglutir le trop-plein qui l’étouffait.

Aurélie jouissait de se vider dans la bouche son vicieux complice. Ses entrailles lui semblaient se retourner à l’intérieur d’elle, comme pour sortir, elles aussi. Elle avait l’impression d’être un gant qu’on retourne. Le frottement des fèces sur la paroi de son rectum la chatouillait de l’intérieur. Entendre les râles de plaisir de David, dans son dos, lui donnait envie d’avoir la bouche remplie, elle aussi. Elle lui suçait la queue en finissant de chier.

Enfin, elle se redressa pour se mettre à genoux, les globes du fessier dressés en l’air. David se faufila sous elle pour se dégager. La jolie vicieuse, pendant ce temps, se fourrait les doigts au fond du vagin, se branlait sans discontinuer tout en poursuivant son délire.

— Tu m’encolles, je pue, c’est bon ! Dis-moi qu’elle est bonne...

— Délicieuse !

Agenouillé derrière elle, il se colla contre son dos en se frottant pour s’enduire le torse. Aurélie se cambra, cala la bite qu’elle sentait battre entre ses fesses, pour l’amener contre son orifice encore dilaté.

— Aurélie, ma jolie putain, je sens ton trou qui me chatouille le bout. Allez, pousse encore, ouvre-toi. Je vais te rentrer dedans.

— Oui, oui, fais-moi comme Billy à Nina ! Je veux que tu m’encules, mon cochon. Là, je te sens, prends-moi dans le cul. Ta grosse bite dans mon cul, ah !

D’un bref coup de reins, il enfila toute la longueur de sa queue dans le conduit bien graissé. Une grimace de douleur, un gémissement. Elle se mordit les lèvres, puis prit une grande inspiration avant de se déchaîner dans une cascade de cris stridents à chaque coup de boutoir du mandrin qui lui défonçait le rectum, lui ravageait les boyaux. La bite ressortit d’un coup, tout entière. Soulagée du retrait du pal, Aurélie soupira tout en se retournant vers son enculeur. Le souffle court, David demeurait figé face à elle. D’un geste tendre, elle lui caressa la joue, puis suça le bout de son doigt. Il mima un baiser.

— Tu vois, j’en ai eu plein. J’ai mâché, comme j’avais dit dans l’annonce. Elle est bonne, Aurélie. Tu as aimé me chier dessus ?

Elle l’enlaça, colla ses seins contre son torse décoré de zébrures poisseuses.

— Et toi, tu ne me fais rien ?

Elle lui claqua un bisou sonore sur les lèvres, puis entreprit de lui lécher la figure, le nez, partout où des coulées grasses étaient demeurées collées. En quelques instants, elle fut aussi barbouillée que lui.

— T’as rêvé d’une fille crade comme moi en écrivant ton annonce ?

— Oui, mais je n’osais pas en espérer autant.

Ils s’embrassèrent avec passion, mêlant leurs langues pendant un long moment. A la fin du baiser, Aurélie osa demander sa part :

— Tu m’en donnes, à moi aussi, maintenant ?

Elle s’allongea à son tour sur la couette, en se tenant les seins à pleines mains. Sur le dos, jambes écartées, le regard lubrique, elle le défiait sans honte.

— A ton tour, mon chéri. Viens chier sur moi !

Le ton n’était pas suppliant, mais impératif. Il s’accroupit au-dessus d’elle, lentement, pour la laisser admirer ses fesses étroites, son anus aux poils drus. Impatiente, elle plongea son index dans l’orifice, l’y fourra sans ménagement jusqu’à la dernière phalange. Un couinement de joie lui échappa quand elle le sentit s’enfoncer dans le paquet collant qui emplissait le boyau. Puis elle plaça ses seins au-dessous de l’orifice qui commençait à s’ouvrir.

— A toi, Aurélie, ma chérie. A ton tour d’en profiter... Tiens, moi aussi, je t’en donne.

De l’orifice relâché, une longue saucisse sortit pour venir se déposer entre les nichons. Aurélie écrasa le paquet en pressant ses seins dessus. Avec une fébrilité croissante, ils s’enduisaient l’un l’autre, jusqu’à n’être plus que deux fous de plaisir, couleur chocolat de la tête aux pieds. Aurélie, au bord de la syncope, sentait l’orgasme monter du plus profond d’elle-même.

— Je vais venir, David ! Je vais pisser et je vais jouir ! Viens vite sous moi, lèche-moi, bois-moi !

Dans un ultime effort, enlacés en soixante-neuf, ils se léchèrent encore, avant d’éclater ensemble. Dans sa bouche, Aurélie sentait le sperme gicler de la bite tressautante qu’elle pompait. Déchaînée, elle se soulagea à son tour, ouvrit les vannes de sa vessie à l’instant où la jouissance lui lacérait l’intérieur du ventre, lui brûlait le vagin et le clitoris. Le jet d’urine bouillonnait dans la bouche ouverte de David, qui en recrachait de grosses gorgées, pour arroser la fente béante, qui le baptisait ! Un dernier jet âcre lui éclaboussa les yeux.

— Ma pisseuse chérie, quelle bolée, t’avais autant de champagne que de chocolat !

— Je bouffe le trésor de ton beau cul.

Aurélie gardait une grande gorgée de foutre sous la langue. Elle salivait abondamment, joues gonflées, afin de mieux savourer le goût poissonneux de la laitance. Elle prit le temps d’avaler doucement avant de venir se blottir contre lui, tête au creux de l’épaule.

— Je crois qu’on devrait aller prendre une douche, sinon dans cinq minutes, on sera envahis de mouches.

Ils se relevèrent en riant. En se regardant l’un l’autre, ils s’asticotèrent, se montrant du doigt, cherchant l’endroit où ils étaient le plus barbouillés. Puis, comme ils entraient dans la salle de bains, Aurélie ne put s’empêcher d’en redemander.

— Pour commencer la douche, je voudrais bien que tu pisses aussi. Je n’ai rien eu encore de ce côté-là !

David la laissa s’agenouiller face à lui dans la baignoire. Il lui mit sa pine ramollie devant le visage. Elle le regardait, bouche ouverte, vicieuse, épanouie.

— Voilà ma pomme de douche, chérie. Sers-toi !

La soirée ne faisait que commencer.

ÉPILOGUE

Aurélie appela sa mère. Elle craignait une engueulade de son père. Mais Cécile Balquant avait pris les devants ; en maman protectrice qui se souvenait de ses frasques de jeunesse, elle avait passé la soirée de la veille à calmer son mari. Gérard Balquant n’arrivait pas à admettre que sa fille, désormais majeure, avait le droit de découcher.

— Je lui ai dit que tu m’avais prévenue que tu ne rentrais pas, que vous alliez faire la fête, Nina et toi. Il a râlé, mais ce matin, il n’en parlait plus. Donc, ne t’en fais pas.

Avec une discrétion qui fleurait bon la complicité féminine, sa mère ne lui demanda rien de plus. Heureusement ; Aurélie, tout en détestant mentir à celle qui la soutenait, aurait eu de la peine à raconter les cochonneries auxquelles elle s’était livrée.

L’esprit joyeux, elle referma son téléphone portable, le rangea dans son sac. Avec une grimace de satisfaction, elle imaginait la contrariété de son père.

« Finalement, ça s’est bien passé. »

Deux mains sur ses hanches la firent sursauter.

— Ah, c’est toi !

David l’embrassa comme elle se retournait vers lui. Elle se laissa faire sans retenue, heureuse de se sentir femme. Les souvenirs de la nuit, encore vivaces, tournaient dans sa tête. Il lui semblait être encore alanguie dans ses bras, à regarder le soleil se coucher sur la terrasse.

— Tu n’as pas l’air bien réveillée ? Tu ne veux pas qu’on aille prendre un café ?

— On est en retard. Nina nous attend devant la mairie avec Billy. Il n’y a que lui pour pouvoir nous faire entrer dans la salle des mariages. Vite, je veux voir ça.

Elle le tira par la main ; il suivit sans rechigner, en étouffant un bâillement.

— J’espère que je ne vais pas m’endormir. Tu m’as épuisé, cette nuit.

En quelques minutes, ils arrivèrent sur la place de la mairie. Les véhicules de la gendarmerie et ceux de la police municipale, rameutés pour l’occasion, formaient un impressionnant cordon autour de l’esplanade. La foule des curieux commentait les suppositions qui circulaient, pour le plus grand plaisir des journalistes en maraude.

Si Simone Nibbart avait pu être présente, au lieu de se morfondre dans sa geôle marseillaise, elle aurait apprécié les gesticulations des vieux de la paroisse, à genoux devant le curé maso. De l’autre côté de la place, une faune bariolée, genre gay pride méridionale, ne faisait pas mieux dans la distinction. Tout ce petit monde prenait un malin plaisir à multiplier les baisers, les T-shirts levés pour arborer les seins, etc. L’heure était à la fête : les drapeaux arc-en-ciel s’agitaient en l’air pour répondre aux bannières latines d’en face.

— Voilà Billy. Suis-moi.

Aurélie fendait la foule pour rejoindre William Filipeau, dont la grande silhouette nonchalante passait sans hâte. En arrivant près de lui, après l’avoir appelé en vain tant le tumulte couvrait les voix, elle l’agrippa à la manche. Il se retourna ; Nina, juste derrière, l’accompagnait en lui tenant la main.

« Tiens ! Elle l’a bien agrippé... » Elle garda sa réflexion pour elle. Rapide baiser à Nina, suivi d’un chuchotement :

— Ça se passe bien pour toi, on dirait. C’était bien quand il te la mettait par-derrière ?

David et Billy, de leur côté, entamaient un bout de conversation. Yeux écarquillés, bouche en cul-de-poule, souffle coupé, Nina répliqua à sa copine :

— Garce ! Comment tu sais ?

Aurélie pouffa.

— Je te raconterai, mais j’ai tout vu. Ça avait l’air super.

— T’es une salope pas possible ! Et toi, ton David, c’était comment ?

— Tout partout et plein ! Promis, la prochaine soirée à nous deux, on se raconte tout !

Elles se tapèrent dans les mains ; les deux hommes, interrompant leur bavardage, les regardaient interloqués.

— Je crois qu’elles s’en racontent de bonnes, suggéra David.

William releva le léger sourire sur les lèvres de son vis-à-vis. Il en profita pour reprendre la direction des opérations :

— Quand ces dames auront fini, on pourra y aller. Je vous signale qu’on est en retard et que la cérémonie est commencée. Si vous voulez assister à l’arrivée du préfet, il vaut mieux qu’on soit dans la salle.

— Tu as l’air au courant de tout. Comme si tu savais tout à l’avance.

Nina sentait que Billy connaissait le sujet. Afin de bien préciser les choses, celui-ci décida d’affranchir son petit monde :

— Vous me suivez, vous faites ce que je dis. Oui, je vous l’ai dit hier à la plage : c’est un coup monté, et Montpert est un ami. Je lui ai fourni ce qu’il fallait ; vous comprendrez mieux tout à l’heure. Valable aussi pour toi, mon cher David.

Les filles prirent un air étonné.

— Vous vous connaissez si bien que ça ?

— On a des amis communs. A L’Ile Sous-le-Vent, pour être exact, ça vous va ? Et on pourra y aller tous, un soir.

Billy prit la tête du petit groupe qui fendait la foule pour se diriger vers le cordon de gendarmes. Flavius aperçut de loin la stature de William Filipeau. En arrivant près de la barrière, il donna l’ordre à ses hommes de les laisser passer. Billy et ceux qui le suivaient filèrent vers le lieu de la cérémonie.

La salle, pourtant spacieuse, était bondée. Aurélie et Nina se haussaient sur la pointe des pieds pour apercevoir les mariés ; rien n’y faisait : un rideau de têtes et d’épaules leur cachait les silhouettes.

— Billy, on ne voit rien !

— Je suis venue pour les voir.

Billy leur dégagea de la place vers l’estrade. Au même instant, la porte s’ouvrait en grand ; les personnes du fond de la salle s’écartaient afin de laisser passer le nouveau venu. Accompagné d’officiels en costume sombre, suivi des photographes et des cameramen, le préfet pénétrait dans la salle.

— Monsieur le maire, je viens vous signifier que ce mariage est illégal.

Toussaint Montpert savourait la magie de l’instant. Toutes les caméras étaient braquées sur lui ; les flashes des appareils photo crépitaient. L’attente durait. Devant lui, les époux demeuraient immobiles. De dos, on apercevait les cheveux blonds, coiffés en brosse, du marié. Habillé d’une jaquette à la mode ancienne, il se tenait droit, au côté d’une silhouette blanche. Dans un tourbillon de tissus plissés, le visage recouvert d’une imposante voilette, la mariée demeurait cachée aux regards.

Toujours debout sur son estrade, Toussaint ne bougeait plus ; son sourire sardonique s’accentuait. Pétrifié au milieu de l’allée, le préfet reprit :

— Monsieur le maire, avez-vous compris ce que je viens de dire ?

Une délectation gourmande épanouit le visage du maire.

— Je vous affirme que cette célébration est légale. Autorisez les époux à s’embrasser !

Les deux silhouettes de dos hypnotisaient le fonctionnaire : jaquette de cérémonie, robe blanche à traîne. Le préfet se contenta d’un hochement de tête. Alors, il vit se mettre de profil la belle jeune femme blonde à cheveux courts coupés en brosse qui portait la jaquette ; lentement, celle-ci souleva le voile nuptial qui couvrait le visage de son conjoint. Dans la robe de tulle et satin blanc, le jeune marié resplendissait de bonheur ; sa généreuse chevelure d’un noir de jais encadrait son visage régulier qu’ornait une fine moustache.

Ils s’embrassèrent sous les acclamations de l’assistance ; Toussaint reprit la parole :

— Aujourd’hui, Bernard Lhommeau, gay, et Claude Lagousse, lesbienne, se sont unis par les liens du mariage civil ; il s’agit bien d’un mariage « homo », comme je l’avais annoncé, et conforme à la loi.

L’assistance éclata de rire et en applaudissements. La figure ahurie du préfet sombra dans la marée de clichés qui partaient faire le tour des rédactions et des journaux télévisés, en compagnie du visage hilare du maire de La Crau-Belette et des jeunes mariés. Tous étaient promis à la célébrité, mais le fonctionnaire savait que la sienne serait fatale à sa carrière.

Aurélie, David et Nina suivaient le flot des invités qui se pressaient vers le buffet que Toussaint avait fait dresser dans la cour d’honneur de la mairie. Dehors, la nouvelle avait déjà été colportée. Si dans les associations homosexuelles, la surprise avait fait suite à une franche rigolade, les ultra-moralistes, eux, avaient plié bagage. Flavius et ses hommes laissaient les badauds s’égayer dans la nature ; beaucoup retournaient vers la plage, ou allaient déjeuner en ville avec une bonne blague à raconter.

Billy, en sortant de la salle, avait délaissé ses invités pour aller féliciter le couple de mariés : ses complices depuis le début. Toussaint, qui était avec eux, en profita pour porter un toast :

— Au mariage homo, à la déconfiture du préfet, à la taule de Nibbart et Valcaguet, à la renommée de La Crau-Belette !

Près de lui, Chantal Kellermann avait le sourire. Dans la cohue générale, depuis la sortie de la salle, elle n’avait pas subi moins d’une dizaine de palpations de postérieur par les mains de Toussaint. Elle attendait avec impatience la fin des agapes et la tranquillité de l’après-midi. Une bonne séance était à prévoir dans le bureau de son patron ; les moments de liesse mettaient toujours celui-ci dans une forme éblouissante.

William Filipeau s’éclipsa. En rejoignant Nina, il aperçut, près du buffet, Isis et Dieter piochant avec appétit dans les plateaux de canapés, toasts, sandwichs... Il fit les présentations. Aurélie et David eurent droit aux félicitations du couple.

— Vous serez les prochains mariés ?

Isis accompagna sa question d’un coup d’œil complice à David. Le souvenir des photos du trou du cul d’Aurélie, en pleine action sur le téléphone portable, l’émoustillait encore. Dieter aussi trouvait Aurélie charmante ; il répondit à leur place :

— Pas la peine de s’embêter avec ça. Ce soir, il y a cérémonie aussi à L’Ile Sous-le-Vent. C’est notre grande soirée spéciale. On compte sur vous. Et toi aussi, avec cette demoiselle, monsieur Billy. Ce n’est pas souvent que tu es en compagnie féminine.

— Disons que je joue le chevalier servant !

Il posa la main sur l’épaule de Nina, à la fois grand frère et vieux professeur. Celle-ci se remémorait son cours de sodomie, la veille dans la pinède ; elle se laissa chastement embrasser sur le front.

David, penché à l’oreille d’Aurélie, lui donnait le programme de la prochaine nuit en quelques mots. Aurélie se dit qu’il lui faudrait demander encore l’aide de sa mère pour une deuxième nuit dehors. Mais à la perspective de ces nouvelles réjouissances, elle sentait également la délicieuse humidité de l’excitation poindre entre les lèvres de son con. Elle plaqua un gros bisou dans le cou de David, avant de lui demander de patienter.

— Tu vas où ? Tu ne vas pas déjà me quitter ?

— Ne bouge pas. Je reviens tout de suite. Je vais juste de l’autre côté, là où il y a du sucré.

— Un double cornet à l’italienne !

Elle le laissa en plan sans lui donner plus d’explications et partit à travers la foule compacte des invités qui se bousculaient, assiettes de carton et verre de vin en main. Il la vit de loin s’approcher du stand où Toussaint avait fait installer sucreries, gaufres et glaces. Puis il la perdit de vue. Après des minutes qui lui semblèrent interminables, et alors que Nina et Billy l’avaient laissé pour partir en compagnie d’Isis et Dieter, Aurélie reparut à ses côtés, lui tapotant l’épaule.

— J’ai ce que je voulais. Tu viens ? On va sortir par la petite allée du fond. C’est tranquille.

Il lui emboîta le pas ; après avoir passé un vieux porche moyenâgeux, ils se retrouvèrent dans un corridor de vieilles pierres, ancienne muraille oubliée qui permettait de sortir par l’arrière de la mairie sans être vu. Une dizaine de mètres plus loin, ils débouchèrent dans un square désert, agrémenté de massifs épais et d’arbres centenaires. Aurélie se mit à courir devant lui en chantant. La voir gambader, avec sa jupe qui se soulevait à chaque enjambée pour laisser voir son cul dodu, le fit bander sur-le-champ. Mais il la regarda avec un étonnement grandissant quand elle entreprit de grimper sur un muret tapi au détour d’un taillis imposant, qui les dérobait aux regards. Debout sur les pierres, elle lui tourna le dos en sortant quelque chose de son sac.

— Tu fabriques quoi, exactement ?

Son ton trahissait plus l’excitation que la curiosité. Elle ne répondit pas, se contenta de s’accroupir, puis de relever sa jupe sur les reins pour dévoiler son cul bien écarté, raie aux quatre vents, anus bien visible. Il vit alors ce qu’elle tenait en main : un cornet de glace double. L’objet, vide, n’avait pas encore servi, mais il devina.

Aurélie, avec un sourire vicieux, le lui tendit en demandant sur un ton coquin :

— Voulez-vous une glace à l’italienne, monsieur ? Fabrication maison, sous vos yeux !

Il mit bien vite le cornet sous le beau cul qui se tortillait déjà ; la petite cochonne avait commencé à pousser fort sur ses tripes ; la rondelle de l’anus se gonflait au creux de la raie profonde. Aurélie démoula son cake. Un étron marron foncé coulissa hors de l’orifice dilaté pour s’enrouler en souplesse dans le cône craquant. En se relevant, Aurélie rabattit sa jupe sur ses fesses, puis descendit du muret. Devant elle, David tenait son cornet rempli. Aurélie, une main glissée entre ses cuisses, triturait en silence son clitoris tout en le regardant. Elle se sentait prête à jouir. Pour parfaire la beauté de l’instant, elle se soulagea debout : l’urine gicla de son con, lui trempant les doigts pour couler le long de ses cuisses en larges rigoles chaudes. Elle savait que ce n’était qu’un début, qu’elle en ferait bientôt beaucoup plus...

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-087-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-169-1
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

La Concupiscences

Extrêmes Jouissances

Plaisirs sales

Femme de routiers

L’Esprit de famille

Amours ordurières

Vicieuses dodues

Liens de cuir

Le Père soumis

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com